New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 8522 - 8624

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

8522 - La Parole de Dieu résonne dans l’éternité

8523 - La condition pour atteindre la perfection sur la Terre

8524 - Promesse préoccupée de l'Amour divin dans le temps de la misère la plus grande

8525 - Le travail de la Vigne n'est pas sans effet

8526 - La volonté de l'homme met souvent des limites à la Puissance de Dieu

8527 - « Par la Grâce vous devez devenir bienheureux…. »

8528 - Explication et signification de l'Œuvre de Libération

8529 - La stimulation pour un fervent travail dans la Vigne

8530 - Conditions pour le Discours de Dieu

8531 - Aux hommes il doit être apporté le savoir à travers le travail de la Vigne

8532 - L'apport de la juste Nourriture pour l'âme

8533 - Dieu a besoin de Ses serviteurs

8534 - Retenir le patrimoine spirituel erroné – Désirer la Vérité

8535 - L'Apocalypse de Jean

8536 - Dieu veut répondre aux questions – Erreur

8537 - « Dieu envoya Son Fils sur la Terre….»

8538 - Le parcours de développement se déroule selon la Loi

8539 - La lutte contre l'erreur

8540 - La Préoccupation du Seigneur pour Ses serviteurs

8541 - Croyez en Dieu en Jésus Christ

8542 - Epanouissement terrestre – décadence prochaine

8543 - Seulement la Vérité est une vraie Lumière

8544 - La Parole de Dieu doit être écoutée

8545 - L'âme sait d'avance son chemin terrestre

8546 - La garantie pour la réception de la Vérité

8547 - La Providence particulière de Dieu pour Ses serviteurs

8548 - Se libérer de l'adversaire - apport de la Vérité

8549 - Recueillir la Force avant le chaos

8550 - Éclaircissement selon la Vérité sur Jésus et l'Œuvre de Libération

8551 - Le travail de salut sur les âmes qui ne sont pas rebelles

8552 - La rétrospection et la préoccupation d'amour pour le spirituel qui lutte encore

8553 - L'obligation de l'homme de faire remarquer l'erreur

8554 - Raison et Effet des Révélations

8555 - La réception de la Vérité oblige – Erreurs

8556 - Misère et souffrance sont des moyens pour trouver Dieu

8557 - La Parole résonne dans l'Univers

8558 - L'infraction à la concession de pouvoir de l’adversaire et la fin

8559 - La Cour de Dieu pour les ouvriers de la Vigne

8560 - La résignation de l'homme à la Volonté divine

8561 - Jésus doit Être accepté comme Rédempteur

8562 - Un savoir selon la Vérité peut diminuer la résistance

8563 - L'apport du savoir sur le but de la vie terrestre

8564 - Processus de l'Œuvre de retour dans son pays

8565 - Dieu assure l'Aide aux ouvriers de la Vigne

8566 - Processus de la Création de l'être et la chute de Dieu

8567 - « Chair et Sang » - Nourriture spirituelle

8568 - Pourquoi Dieu parle aux hommes ?

8569 - La transformation de la Force en Créations

8570 - La Bénédiction de Dieu repose sur le travail de la Vigne

8571 - Le but de l'existence terrestre de l'homme

8572 - Dieu corrige les doctrines erronées

8573 - Spiritualisation de l'âme et du corps - Ce qu'est le corps matériel ?

8574 - La Spiritualisation du Corps de Jésus

8575 - Explication de la matière et de sa tâche....

8576 - Signification de la vie terrestre – agir dans l'amour

8577 - Dieu offre un Cadeau de Grâce d'une inestimable Valeur

8578 - Reconnaître l'imperfection et ouvrir le cœur

8579 - Seulement la libre volonté est déterminante

8580 - L'urgence du travail de la Vigne - la Préoccupation de Dieu

8581 - « Écoutez Ma Parole…. » La Force vitale – la Force spirituelle

8582 - Qu'était l'homme et qu'elle est sa tâche terrestre?

8583 - Action de l'adversaire dans le vêtement d'ange de lumière

8584 - L’amour de Dieu est prouvé par l’amour du prochain....

8585 - L'union d'âmes semblables

8586 - Qu'était le Corps de Jésus ?

8587 - La juste explication de l'Œuvre de Libération et de la Venue en tant qu’Homme de Dieu

8588 - Le très grand Amour de Dieu pour Ses créatures

8589 - La prière pour la force et la grâce.... L'orgueil.... L'humilité....

8590 - Dieu exige des hommes seulement l’amour

8591 - La voie large et la voie étroite

8592 - La plus grande misère spirituelle est l’absence de foi

8593 - La souffrance pour la spiritualisation de l'âme et du corps

8594 - Les moyens pénibles peuvent aider à obtenir la foi....

8595 - L'examen de la Vérité sur le bien spirituel

8596 - On peut recevoir la Vérité seulement de Dieu

8597 - La valeur de ce qui « est transmis » sur Jésus Christ

8598 - L'homme ne doit pas être poussé à la foi par des preuves

8599 - Dieu Lui-Même parle aux hommes

8600 - L'Œuvre de Libération de Jésus a marqué le début d’une nouvelle phase de l'Œuvre de Retour dans la patrie

8601 - Seulement l'amour servant mène à la perfection

8602 - Les médiateurs sont sous la protection de Dieu

8603 - Le destin de ceux qui nient Dieu

8604 - La responsabilité devant le pouvoir mondain

8605 - Le principe de l'Ordre divin est l'Amour

8606 - Dieu Est reconnaissable dans la Création

8607 - La Force de la prière

8608 - S'approprier des vertus

8609 - Motivation de l'œuvre de transformation

8610 - À travers l’action de l'esprit, à l'homme il est offert la Lumière

8611 - Prière pour les âmes dans l'au-delà (I)

8612 - Pour la décision de la volonté il faut un degré de connaissance

8613 - La création est l’œuvre de Dieu....

8614 - Une vie dans l'amour garantit aussi la Vérité

8615 - Fausse représentation de Dieu – l'erreur

8616 - Prière pour les âmes dans l'au-delà (II) Réponse à l'Enseignement comme quoi seulement des fidèles « qualifiés » seraient autorisé à prier pour les pauvres âmes

8617 - Les résultats spirituels sont à évaluer plus hauts que ceux de l'entendement

8618 - La foi en Jésus Christ est en danger, donc les Révélations

8619 - Le chaos après l'Intervention

8620 - Qu'était le Corps de Jésus ? Explication du N° 8586

8621 - Différences dans la chute de Dieu

8622 - La Divinité est inscrutable....

8623 - Œuvres d'éblouissement de l'adversaire (ovni)

8624 - La destruction de la Terre est la conséquence d'expériences

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

La Parole de Dieu résonne dans l’éternité

B.D. 8522 from 8 juillet 1963, taken from Book No. 90

Je vous ai promis de rester avec vous jusqu'à la fin du monde. Ma Parole résonnera éternellement à vous, Mes créatures, comme signe de Ma Présence, éternellement sera établi le contact entre votre Dieu et Créateur de l'Éternité et vous, Ses êtres procédés de Lui. Mon Amour se manifestera éternellement pour vous en vous interpelant, parce qu’au début il trouvait la plus grande Béatitude dans le fait de pouvoir fréquenter avec Ses créatures à travers la Parole, et parce que la béatitude de tous les êtres consiste éternellement dans le fait de recevoir sans interruption Ma Force d'Amour, et ce Rayonnement de Force se manifeste dans Mon Discours direct. Moi-même Je Me manifeste à travers la Parole, Je transmets Mes Pensées sur vous et trouve Ma Béatitude en vous poussant à manifester une réponse de sorte donc que puisse avoir lieu l'échange entre Père et fils, qui tout seul est déjà la plus grande béatitude. Plus parfait est maintenant l'être, plus claire résonne Ma Voix en son cœur, chose qui est à entendre spirituellement puisque que l'être se bouge dans la plus claire connaissance, dans la même volonté et dans la même pensée que Moi, avec Qui il est intimement lié à travers sa perfection. Mais l'être peut aussi Me percevoir lorsqu’il se trouve dans un degré inférieur de maturité et lorsqu’il est conscient d’avoir établit le lien avec Moi. Par conséquent, le degré de béatitude est aussi plus haut ou plus bas, parce que, dès qu'il est de nouveau uni avec Moi il est un être arrivé à la Vie, il a dépassé l'état de mort qui exclut déjà tout seul l’écoute de Ma Parole. Mais seulement peu d'hommes savent que leur Dieu et Créateur voudrait parler avec eux et qu'ils pourraient bien L’entendre s'ils menaient un mode de vie selon Sa Volonté. Seulement peu d'hommes expérimentent le bonheur d'un Discours direct et entrent dans un intime rapport avec Lui. Et si au prochain il est apporté un savoir qui pour lui est incroyable il se moque de qui lui en donne connaissance. Mais « Ma Parole reste, même si le Ciel et la Terre passe ....» Vous les hommes interprétez presque toujours autrement Ma Promesse, en croyant que la « Parole écrite » reste conservée inaltérée. C’est pour cette raison qu’il est nécessaire que Ma Parole soit de nouveau toujours guidée sur la Terre, parce que la volonté humaine ne laisse rien d'inchangé et la pureté de la Parole exprimée autrefois n’est pas garantie. Cependant Ma Promesse a toujours une signification très profonde, « Ma Parole reste ....», à l'essentiel Ma Parole résonnera toujours et dans l’éternité, toujours et dans l’éternité Ma Parole témoignera du lien de tout le créé avec Moi, toujours et dans l’éternité Mes créatures pourront M’entendre, parce que c’est leur béatitude que Moi-même Je leur parle, qu'ils connaissent toujours Ma Volonté et qu’ils portent en soi la même volonté, qu’ils puissent fréquenter avec leur Dieu et Créateur, comme des fils fréquentent avec leur Père qui les remplit de la connaissance la plus profonde, de la plus sublime Sagesse, un savoir selon la Vérité qui les rend bienheureux au-delà de toutes limites. Tout cela est seulement le résultat de l'échange avec Moi à travers la Parole. Si Ma Parole ne pouvait pas résonner à tout l'essentiel, il n'existerait alors pas une vraie Vie, parce que seulement Ma Parole est la Vie, la Force et la Béatitude, autrement pour Mes créatures Je serais un Dieu éternellement lointain, impossible à atteindre, avec Lequel il n'y aurait aucune raison de prendre contact car cela n'aurait aucun effet. « Je reste avec vous jusqu'à la fin ....» Sans Ma Présence vous ne seriez plus. À moins que vous apparteniez encore à Mon adversaire, dans le royaume duquel Je ne pénètre pas, mais vous devez vous tourner librement vers Moi. Mais dès que vous vous êtes détachés de lui et tendez sérieusement vers Moi, alors Ma Parole résonnera en vous, quoique seulement d’une manière discrète, comme voix de la conscience, mais vous pourrez entendre toujours plus clairement Ma Voix, lorsque vous-mêmes vous vous donnez seulement à Moi, pour que vous soyez poussés intérieurement à parler mentalement avec Moi. Alors il vous arrivera aussi une Réponse que vous ne reconnaitrez initialement pas comme Mienne, mais que vous considérerez comme votre propre patrimoine mental. Mais plus vous vous retirerez du monde et Me cherchez, plus fortement résonnera en vous Ma Voix, et la foi dans Mon Discours peut même vous rendre capables de l'attendre consciemment et vous M’entendrez. Il dépend uniquement du degré de maturité de votre âme, il dépend uniquement du degré de votre amour, de quelle manière vous entendez Moi et Ma Parole. Et vu que vous M’appartenez, vous procédez toujours vers le Haut, Ma Parole ne vous abandonnera plus. Je serai avec vous resterai avec vous et Je vous parlerai toujours et dans l’éternité, vous augmenterez constamment votre béatitude à travers le constant échange avec Moi à travers Ma Parole.

Amen

La condition pour atteindre la perfection sur la Terre

B.D. 8523 from 9 juin 1963, taken from Book No. 90

Rappelez-vous, vous les hommes, que vous êtes faibles tant que votre âme marche dans la chair sur la Terre, et que donc vous devez demander toujours la Force à Moi si voulez atteindre votre but, la perfection, encore sur la Terre. Parce que seulement Ma Force fortifiera votre volonté qui est encore faible tant que l’adversaire peut encore agir sur l'homme, parce qu'il n'est pas encore parfait. Il veut vraiment affaiblir votre volonté, et pour la fortification de votre volonté Moi-même Je suis mort sur la Croix, et donc vous devez profiter des Grâces conquises pour vous : la Force et la Fortification de votre volonté. Et la faiblesse de votre volonté se manifestera toujours dans le fait que vous n'êtes pas encore en mesure de vous détacher définitivement du monde. Il est vrai que vous vous trouvez encore au milieu du monde et devez encore répondre à toutes ses exigences. Mais il y a une différence si vous vous acquittez seulement des devoirs ou si vous voulez encore jouir vous-mêmes des joies terrestres, si votre cœur s'est déjà totalement libéré des désirs terrestres ou bien s’il a encore des désirs pour lui. Parce qu'alors votre volonté envers la perfection spirituelle est encore faible, elle n’est pas encore entièrement tournée vers Moi, et il vous manque le désir de vous unifier avec Moi. Vous lui faites encore des concessions, mais maintenant vous devez employer la « violence », vous devez chercher sérieusement le détachement du monde, pour lequel vous avez besoin de Force que vous devez toujours de nouveau demander, et que vous recevrez toujours. Il est donc décisif là où votre volonté se tourne, vers Moi et Mon Règne ou bien vers le règne de Mon adversaire. Et maintenant votre degré d'amour est de nouveau déterminant pour décider dans quelle direction va votre volonté, parce que là où l'amour remplit le cœur, là Moi et Mon règne seront toujours plus désirables pour l'homme que le monde terrestre. Donc examinez d’abord dans quelle mesure vous avez déjà dépassé l'amour propre et si vous êtes pleins d'amour désintéressé pour le prochain, parce que celui-ci équivaut à l'amour pour Moi, et seulement cet amour du prochain établit l'unification avec Moi, pas le pur désir de Moi qui peut être seulement un certain amour propre pour pouvoir conquérir les plus sublimes délices de la communauté la plus bienheureuse avec Moi. Le vrai amour pour Moi est seulement montré à travers l'amour désintéressé pour le prochain, et celui-là seul augmente le degré d'amour. Tant que vous aspirez encore pour vous-mêmes à de petites joies, vous devez chercher à préparer aussi des petites joies au prochain, mais jamais par calcul pour des succès terrestres ou spirituels, mais poussés intérieurement d'un désir de donner le bonheur et la joie. Ces preuves d'amour anobliront votre être, vous trouverez même dans cela votre bonheur, dans le fait de donner la joie, l'amour en vous deviendra toujours plus fort, et dans la même mesure l'amour pour le monde diminuera. Et donc vous devez vous examiner sérieusement pour vous rendre compte si vous aimez votre prochain comme vous-mêmes. Votre perfection dépend seulement du degré d'amour que vous atteignez sur la Terre, et seulement alors vous pouvez être appelé des « fils de Dieu », lorsque vous reconnaissez votre prochain comme procédés aussi du Père et donc vous lui montrez le même l'amour que ressent un frère pour l'autre, et faites pour lui tout ce que vous-mêmes désirez qu’il vous soit fait. Vous devez toujours soumettre l'amour pour le prochain à une sérieuse critique et travailler sur vous-même, vous devez demander à Moi la Force, et vous atteindrez votre but, mais avec votre propre force vous ne pourrez rien faire. Mais Je veux que vous vous perfectionniez sur la Terre, donc Je vous aiderai de toute façon dès que votre volonté est sérieuse. Mais vous devez toujours employer la violence tant que le monde vous tient dans son enchantement. Mais si vous réussissez à vous détacher du monde, alors la réalisation du but vous sera toujours plus facile et alors vous pouvez dire avec raison : « Mon joug est doux et Mon poids est léger ». Vous ne devez alors plus employer la violence, parce qu'alors vous êtes pleins de force et votre volonté tend seulement vers Moi-Même. Parce que l'amour en vous est la Force qui atteint tout. Et vous comprendrez aussi que l'homme affectueux est aussi rempli d'humilité qui se manifeste dans son comportement envers le prochain auquel vous tournez l'amour. N'oubliez jamais que l'amour pour le prochain est l’indicateur du degré de votre amour pour Moi que vous devez montrer à travers l'amour désintéressé pour le prochain. Parce que, « Comment pouvez-vous M’aimer, Moi que vous ne voyez pas, si vous n'aimez pas votre frère que vous voyez ? » Et ainsi votre volonté peut bien être tournée vers Moi et cela vous garantit aussi que Je vous saisisse et que Je ne vous laisse plus tomber, mais le degré de votre perfection vous le décidez vous-mêmes, mais toujours seulement au moyen du degré d'amour pour le prochain. Mais vous pouvez l’atteindre si seulement vous soumettez sérieusement votre volonté à la Mienne, et alors pensez toujours à agir et vouloir comme Moi-même, et vous atteindrez certainement votre but sur la Terre, qui est de vous unir avec Moi pour être maintenant bienheureux dans l’éternité.

Amen

Promesse préoccupée de l'Amour divin dans le temps de la misère la plus grande

B.D. 8524 from 10 juin 1963, taken from Book No. 90

Même si vous perdez tout, vous M’avez de toute façon Moi, Qui suis le Seigneur sur tout, sur l'Univers, sur le Règne de la Lumière et sur celui des ténèbres ; vous M’avez, Moi dont tout est procédé, et en vérité, Je peux maintenir tout, même dans la plus grande misère. ! Et ainsi, si seulement vous possédez la foi que Je peux vous aider, vous aussi serez maintenus, pour combien semblent insuffisantes les possibilités pour cela. Mais Je sais ce dont vous avez besoin, et donc vous le recevrez ! En outre, Je suis aussi en mesure de vous conserver avec Ma Force qui coulera en vous, parce qu’à Celui Qui a appelé à la vie tout ce que vous voyez, en vérité, il lui est vraiment possible de vous conserver en vie par Sa Volonté. Et donc vous devez croire, et attendre sans crainte le malheur qui arrive, en vous sachant toujours gardés sous Ma Protection et dans Ma Providence d'Amour, et alors vous penserez et agirez aussi selon Ma Volonté.

Autour de vous il y aura une misère incomparable, et vous n'aurez pas besoin de craindre cette misère, et vous serez en possession d’une manière merveilleuse de ce dont vous aurez besoin, et avec cela vous pourrez aussi montrer au prochain la Force de la foi. Et alors vous devrez seulement lui monter la grande Mansuétude, l’Amour et la Puissance de Dieu, même lorsque le prochain voudra le nier. ! Vous devez Me faire connaitre à eux, auxquels J’ai donné aussi la Vie, et J’attends avec anxiété leur retour à Moi. Et il vous sera aussi facile de parler, étant donné la grande affliction des personnes qui en seront frappées, justement du fait de leur incrédulité, et tous la ressentiront beaucoup plus fortement que vous qui connaissez le sens et le but de tout ce qui arrive.

Du fait de votre calme et de votre tranquillité devant l'événement terrestre, beaucoup d'hommes se rassureront du fait de votre foi et de l’aide visible que vous recevez, ils réfléchiront et pourront arriver aussi à la foi, si seulement ils sont de bonne volonté. , mais les autres seront encore sous le pouvoir de Mon adversaire, et ils chercheront aussi à s'affirmer, et ils le feront aux frais de leur prochain ; et vous pourrez reconnaître leur prédisposition spirituelle dans cela : dès qu’ils peuvent de nouveau enregistrer des succès terrestres, car vous savez qu'ils ont été aidés par celui qui veut les faire tomber dans la ruine. ! Et ceux-ci trouveront leurs disciples dans une mesure beaucoup plus grande que vous qui cherchez à attirer le prochain de votre côté et voudriez leur donner l'annonce du Règne spirituel et de son Seigneur...

Vous-mêmes ne devez jamais vous décourager! Vous devez toujours désirer ardemment seulement Ma Présence ! Vous devez vous unir plus intimement avec Moi, plus sera grande la misère qui doit venir sur les hommes pour s’être tenu à l'écart de Dieu et, donc, elle vous touchera aussi. Mais pour vous elle sera toujours supportable, parce que Je connais les Miens qui M'invoquent, et donc ils ne seront pas laissés sans Aide ! Vous ne devez alors pas vous décourager, pour combien de grandes oppressions se lèveront sur vous... Ma Puissance est plus forte, et Mon Amour ne cesse jamais, et ainsi Je serai toujours avec vous qui recevez Ma Parole et cherchez à la répandre, vous qui acceptez et vivez jusqu'au bout Ma Parole. ! Vous ne devez jamais craindre que le Père abandonne Ses fils, parce que Je ferai attention à chaque appel et J’aiderai là où l’aide est nécessaire. !

Seulement, croyez fermement en Moi, en Mon Amour et en Ma Puissance, et ne craignez pas de parler de Moi et de Mon Amour à ceux qui ne M’ont pas encore trouvé, qui ne Me connaissent pas comme un Dieu d'Amour, et qui donc ne savent rien sur la cause et le but de leur misère. ! Alors vous devez leur prêcher l'Évangile précisément comme Moi Je vous l'ai enseigné. ! Vous devez Me donner aussi la possibilité de parler à travers vous, pour qu'ils se préparent avant qu’il soit trop tard, et lorsqu’ils verront sur vous l'effet d'une foi profonde et vivante, alors la foi vivra aussi en eux, ou bien elle deviendra plus forte, et le petit groupe des Miens pourra toujours encore s’agrandir ; en effet, Je lutterai encore pour chaque âme jusqu'à la fin qui cependant ne sera plus lointaine.

Vous avez encore à disposition des biens terrestres, mais vous devez les utiliser pour agir dans l'amour, en vous conquérant des biens spirituels durables, en devant renoncer aux biens terrestres si cela est Ma Volonté. ! Alors on reconnaitra qui fait partie des Miens, parce que celui-ci partagera ce qu’il possède encore, et il recevra toujours de nouveau de Moi des preuves de Grâce de Mon Amour et de Ma Puissance, et il ne devra vraiment supporter aucune misère. !

Et vous les hommes devez toujours vous rappeler qu'il existe l’Unique, lequel a vraiment Pouvoir sur le Ciel et la Terre, et pour Lequel rien n’est impossible, et l'Amour duquel est illimité. ! Et vous devez invoquer celui-ci déjà maintenant, et ensuite dans la grande misère qui arrivera sur les hommes. !

Priez pour que votre foi atteigne cette force de laisser tout sans hésitation, lorsque vous-mêmes vous vous sacrifiez pour Moi et vous vous mettez sous Ma Volonté ; et en vérité, le Père n'abandonnera pas Ses fils, il entendra chaque appel et prodiguera les Dons de Son Amour, lorsqu’ils seront attendus dans une foi profonde et vivante.

Amen !

Le travail de la Vigne n'est pas sans effet

B.D. 8525 from 11 juin 1963, taken from Book No. 90

Je dois toujours de nouveau vous exhorter à un fervent travail pour Moi et Mon Règne. Vous ne devez pas faiblir et considérer comme inutile votre travail, même lorsque vous pouvez apparemment enregistrer peu de succès. Mais pensez que seulement peu d'hommes s'occupent de pensées spirituelles, que leurs pensées sont presque toujours tournées vers le monde, que cependant seulement des pensées spirituelles peuvent agir sur les âmes dans le Règne de l'au-delà et celles-ci ont d'urgence besoin d'aide, lorsqu’elles se trouvent encore près de la Terre à cause de leur degré insuffisant de maturité. Elles peuvent vous comprendre seulement lorsqu'elles suivent vos pensées, et si maintenant elles sont orientées spirituellement, elles peuvent en tirer la plus grande bénédiction. Peu d'hommes seulement se bougent dans les domaines spirituels, parce que ces domaines sont devenus pour eux la raison de vivre. Seulement peu d'hommes travaillent consciemment pour Moi et Mon Règne, même lorsque dans les organisations ecclésiastiques le contact avec Moi est maintenu, mais alors toujours seulement dans des temps déterminés et dans un cadre déterminé. Mais seulement une liaison vivante avec Moi aura un effet bénéfique. Donc ces âmes dans l'au-delà ont seulement peu de possibilités de se trouver près des sources lumineuses, où elles-mêmes peuvent recevoir la Lumière, chose que cependant elles font là où sont visibles de telles sources sur la Terre à travers des étincelles de Lumière. Et pour ces âmes qui ont d'urgence besoin de Moi pour leur développement ultérieur en particulier dans le premier temps après leur décès de la Terre, vous-mêmes devez être actifs avec ferveur et Me servir dans Ma Vigne. Vous ne devez pas vous laisser enjôler ou bien influencer par des échecs apparents. Je connais chaque effet de ce que vous entreprenez dans le service pour Moi, et Je connais aussi toutes les pensées et aussi l'entourage des âmes dans l'au-delà qui viennent à vous pour la Nourriture, Je vous indique à elles parce que vous pouvez les aider dans leur misère. Et vu que vous recevez la Vérité directement de Moi, vous êtes entourés d'âmes affamées de Vérité, de telles âmes qui sur la Terre étaient difficiles à convaincre d'accepter le savoir spirituel, parce qu'à elles rien ne semblait crédible, qui ont mené de toute façon un chemin de vie qui ne les a pas transférées dans l'obscurité après leur décès, qui cependant ne peuvent pas abandonner la Terre, parce qu'elles sont encore trop liées à elle à travers leur tendance pour le monde terrestre. Mais si maintenant elles ont reconnu qu'elles ne vivent plus dans le monde terrestre, elles cherchent à trouver le soutien des hommes sur la Terre, pour qu'ils les assistent dans leur pauvreté spirituelle. Elles désirent le vrai patrimoine spirituel et sentent qu'elles le trouveront près de vous. Vous êtes très nécessaires pour ces âmes, parce qu'elles tendent sérieusement vers le Haut et maintenant elles sont instruites par Moi Même à travers vous, de sorte qu’elles arrivent tout à fait sûrement au but. Et vous ne devez jamais faire épuiser cette source de vie pour ces âmes, vu que dans le Règne de l'au-delà le temps est seulement encore limité, et le travail doit être effectué sur toutes les âmes qui entrent dans le Règne spirituel, pour les guider dans la Vérité divine, pour leur annoncer l'Évangile de l'amour qu'elles ont négligé sur la Terre et donc être pour elles de vrais guides sur la voie vers le Haut. D’innombrables âmes sont rappelées et arrivent dans le Règne de l'au-delà dans un état peu développé. Et ce qu’elles ont manqué de faire dans la vie terrestre, elles doivent le récupérer et pour cela elles ont besoin d'un authentique enseignement que vous pouvez leur transmettre par un fervent travail spirituel, qui donc n'est jamais effectué inutilement. Vous ne devez jamais oublier que sont rares de tels lieux où Moi-même Je peux prodiguer l'Eau de la Vie, le Pain du Ciel, mais que vraiment en de tels lieux la juste Nourriture peut être obtenue seulement par ceux qui la désirent vraiment, parce qu'ils perçoivent l'effet de cette Nourriture divine et sont outre mesure reconnaissants pour l'Aide qui leur est prêtée, qu'ils voudraient à nouveau tourner à d’autres âmes, et donc le travail de Libération touche des cercles pour vous impossible à saisir avec le regard. Ce que Je donne à vous les hommes à travers Mon Discours est reçu par d’innombrables âmes dans le Règne de l'au-delà, et donc tant que cet intime contact avec vous est possible, cela signifie aussi une mission salvatrice pour les âmes de l'au-delà, elles ont certes assez d’enseignants dans le Règne spirituel, mais après leur décès de la Terre elles sont toujours encore si unies avec la Terre que vous avez une importante possibilité de leur guider du patrimoine spirituel, car les êtres de Lumière qui peuvent les approcher seulement voilés, sont écoutés par les âmes seulement lorsqu’elles ont déjà compris toutes les liaisons, lorsqu’elles disposent déjà d'un certain degré de Lumière qui leur permet d'accepter maintenant l'aide des êtres de Lumière dans l'au-delà avec gratitude et elles montent maintenant sans cesse vers le Haut. Croyez qu'aucun travail que vous exécutez pour Moi et Mon Règne, n’est effectué inutilement. Chaque pensée spirituelle a un effet bénéfique, et aucune pensée spirituelle ne va se perdre, mais elle agit comme Force sur ces âmes qui doivent être aidées à monter en haut.

Amen

La volonté de l'homme met souvent des limites à la Puissance de Dieu

B.D. 8526 from 12 juin 1963, taken from Book No. 90

Ma Puissance est vraiment grande et il n'existe rien qui Me soit impossible de faire. Et malgré cela à Ma Puissance il est imposé des limites à travers la libre volonté de Mes créatures, parce que tout est subordonné à la Loi de l'Ordre éternel, et ainsi même la libre volonté peut édifier des barrières, même Mon Action doit se bouger dans cet Ordre de la Loi, autrement il pourrait M’être niée la Perfection qui à son tour est à la base de la Loi de l'Ordre éternel. Cela peut être défini ainsi : dans Mon Être sublimement parfait J'emploie Ma Puissance toujours seulement dans la mesure comme Je le reconnais comme étant une Bénédiction mais toujours en prenant en considération la libre volonté des êtres, autrement il serait vraiment facile de transformer dans la plus sublime perfection tout ce qui existe et qui est devenu imparfait. Mais alors la libre volonté devrait être négligée, car elle devrait être rendue non-libre, et alors vous resteriez éternellement seulement des créatures procédées de Ma Puissance. Et vu que vous les hommes êtes maintenant des créatures sorties de l'Ordre éternel et que vous n'orientez pas convenablement votre libre volonté, vous M’imposez par vous-mêmes des barrières pour paraître comme l'Être tout-puissant, parce que chaque preuve de Ma Puissance illimitée serait pour vous seulement une contrainte de volonté qui vous ferait manquer le but qui vous est prescrit, parce que vous-mêmes devriez ensuite vous soumettre à Moi, chose qui cependant doit être et rester un acte de la libre volonté, pour devenir sublimement parfait. Ma Puissance est certes reconnaissable partout, parce que celle-ci vous est montrée par chaque Œuvre de Création, mais vous considérez l'entière Création comme une spontanéité et vous ne réfléchissez pas sur le fait qu’elle vous montre un Créateur tout-puissant et sage, mais dans la libre volonté vous pourriez M’amener à vous donner des preuves évidentes de Ma Puissance, si votre foi était si forte que Je pourrais M’acquitter de vos demandes. Mais celle-ci vous manque encore et donc Je dois Me tenir en arrière. Je peux cependant toujours seulement de nouveau assurer que pour Moi rien n’est impossible, que Je peux M’acquitter de chaque demande, si vous-même ne M’imposez aucune limitation par votre volonté, qui n'est pas encore entièrement entrée dans Ma Volonté. Vous ne devez pas oublier que vous êtes des créatures divines, qu'autrefois vous avez été des images de Moi et que vous, en tant qu’êtres procédés de Moi, vous resterez éternellement des créatures divines, même dans l'état de votre imperfection. Et pour cette raison il vous reste conservé la libre volonté qui est le signe de votre Origine divine. Et Ma Puissance s'adapte maintenant à votre libre volonté en ne se manifestant pas là où Me sont posées des limites à travers la libre volonté. Mais vous ne pouvez pas nier Ma Puissance, et Je l'emploierai toujours lorsque Je reconnais dans Ma Sagesse que Mes créatures s'éloignent toujours plus de Moi lorsqu’en tant qu’homme sur la Terre elles doivent dépasser leur épreuve de volonté. Et alors Je n’emploie pas vraiment Ma Puissance contre Mes créatures, mais seulement contre celui qui cherche à retenir Mes créatures illégitimement dans l'obscurité, lorsqu’il passe outre la concession de son pouvoir, lorsqu’il cherche à enlever à Mes créatures toute possibilité de prendre connaissance de Moi en présentant aux hommes Mon Existence comme incertaine et non démontrable. Parce que Je dois Être reconnu si l'homme doit déposer la décision de sa volonté, et donc Je Me révélerai toujours aux hommes. Mais lorsque Mon adversaire cherche à empêcher cela, alors est venu l’heure où il doit lui être mis des chaînes. Alors Ma Puissance se manifestera sans limite, alors elle apparaîtra d’une manière entièrement évidente pour rétablir l'Ordre, alors toute contrainte de volonté disparaitra, parce que les hommes ne pourront alors plus employer leur volonté, vu qu’ils se sont joué de la possibilité de mûrir sur la Terre et de nouveau ils seront relégués dans la Création de la nouvelle Terre. Ce n’est pas un pouvoir plus fort qui impose une limitation à Ma Puissance, mais c’est Mon Amour qui, couplé avec la Sagesse, fait tout ce qui promeut le dernier perfectionnement de Mes créatures. Mon très grand Amour Même met des limites à Ma Puissance, si cela est une Bénédiction pour Mes créatures. Mais pour Moi il est possible de faire tout lorsque vous les hommes êtes entrés entièrement dans Ma Volonté, lorsque vous vous fiez à Moi sans limites et croyez en Moi, en tant que l’Être le plus parfait, Je peux vraiment accomplir tout. Mais sur la Terre vous décidez vous-mêmes souvent Ma Volonté qui laisse la liberté à votre volonté pour ne pas mettre en danger votre dernier mûrissement. Mais vous ne devez jamais douter de Ma Puissance, même lorsqu’elle ne se manifeste pas toujours. Vous pouvez de toute façon Me déterminer à chaque instant pour des preuves évidentes de Ma Puissance, lorsque votre amour est si fort que vous vous donnez totalement à Moi. Et lorsque vous Me priez dans cet amour de fils, vous Me pousserez vraiment aussi à faire des Miracles, parce que pour Moi rien n’est impossible dès que vous croyez.

Amen

« Par la Grâce vous devez devenir bienheureux…. »

B.D. 8527 from 13 juin 1963, taken from Book No. 90

Restez unis avec Moi le plus profondément possible, et Je déverserai Mes Grâces sur vous à l'infini. Vous devez seulement les accueillir avec gratitude, et ne pas refuser Mon Don d'Amour, lorsque vous-mêmes Me suivez, lorsque vous Me priez ou bien déroulez des œuvres d'amour et avec cela vous êtes étroitement unis avec Moi. Tout ce qui vous aide vers le Haut, Je vous le donne, et ce sont des Grâces parce qu'elles sont des Dons d'Amour qui ne sont pas dues à votre propre mérite, parce qu'autrefois vous avez rejeté Mon Amour et donc vous n'en avez plus aucun droit. Mais Mon Amour est très grand et il veut s’offrir, et donc il vous poursuit et il vous apporte des Dons de Grâce qui pour vous sont vraiment importants, parce qu'ils sont des moyens qui rendent possible votre mûrissement. Et le cours de votre vie est guidé par Moi de sorte que chaque événement puisse vous servir pour le mieux. Donc tout est Grâce, tout ce que vous rencontrez dans la vie, parce que cela peut promouvoir votre développement vers le Haut. Mais comment vous évaluez toutes ces Grâces est laissé à vous, parce que de Ma Part il n'y a pas de contrainte. Je vous donne, mais Je ne vous force pas à accepter Mes Dons, sur cela votre libre volonté dois décider. Mais sans Mon Aide vous seriez totalement incapables de mûrir encore sur la Terre, mais si vous cherchez le lien avec Moi par vous-mêmes, alors vous évaluez certainement aussi les Dons de Grâce que Je vous offre, parce que le lien avec Moi Me montre votre volonté tournée vers Moi, et celle-ci se subordonnera ensuite à la Mienne et donc elle reconnaîtra Mon Amour dans tout ce qu’elle rencontre. Et par la Grâce elle deviendra bienheureuse. Toute la vie terrestre en tant qu’homme est Grâce, parce que Je lui ouvre la dernière possibilité de revenir de nouveau dans le Royaume comme être spirituel perfectionné, qu’autrefois il a librement abandonné. Et ce qui peut se produire de Ma Part pendant la vie terrestre, pour aider l'homme à la perfection, se produit. Ce sont toutes les Grâces que Mon Amour tournent à Mes créatures, qu’aucun être ne peut exiger parce qu'autrefois il M’a librement abandonné, cependant ces grâces prouvent Mon grand Amour que Je ressens comme Père pour Mes fils. Je veux éliminer la grande faiblesse des hommes, leur imperfection et leur tourner tant de Grâce et de Force, de telle sorte qu’eux-mêmes puissent exécuter le retour à Moi, et Moi Je veux aussi fortifier leur volonté pour qu'eux-mêmes puissent entreprendre le travail de transformation. Je ne laisserai rien de coté en ce qui pourrait contribuer à la remontée des âmes vers Moi, il y a seulement une chose que Je ne peux pas faire, c’est de rendre non-libre votre volonté et de l'attirer de force vers le Haut. Donc vous les hommes vous mettez vous-mêmes des limites à Mon apport de Grâce, dès que vous ne l'évaluez pas librement, vous restez sans succès pour combien Mon Amour pour vous est encore profond et voudrait vous conquérir pour Moi. Je ne rendrai pas non-libre ce qui est libre, Je ne diminuerai à aucun homme sa libre volonté. Et cela est le motif du bas état spirituel des hommes qui laissent se rendre inutiles et inaperçus Mes Dons de Grâce et de ce fait ils n’avancent d'aucun pas dans leur développement et donc ils seront mis un jour devant la décision dans la dernière lutte contre la foi, où ils seront mis devant leur responsabilité. Parce que même alors il dépend de nouveau d’eux comment ils se prévoient envers Moi, leur Dieu et Créateur, qu’autrefois ils n'ont pas voulu reconnaitre et donc ils sont devenus malheureux. Et maintenant ils doivent seulement prendre la juste décision de la volonté, pour qu'à l'homme il soit prêté Mon Aide dans une grande mesure, pour que maintenant il lui soit de nouveau mis à disposition des Grâces sans mesure de sorte qu’il puisse vraiment atteindre le but, et établir l’unification définitive avec Moi, ce qu'il le rend de nouveau Mon fils, l'être d’Ur qu’il était au début. Je cherche de toute façon à changer la volonté de l'homme qui s’est encore révolté contre Moi, de toute façon J’offre à l'homme Mon Amour, et il aurait seulement besoin de s’en sentir touché pour M’offrir maintenant toute sa volonté. Mais tout doit se produire librement. Et pour cela il est aidé par Ma Parole qui résonne d'en haut en bas sur la Terre. Ma Parole doit stimuler l'homme à vivre à fond Mes Commandements d'Amour et en Vérité, l'homme maintenant se tournera librement vers Moi, parce qu'avec chaque œuvre d'amour il établit aussi le lien avec Moi et maintenant Je le saisis et ne le laisserai plus retomber dans l’éternité. Pour cela Ma Parole d'en haut est le Don de Grâce le plus grand et le plus efficace, que vous tous pouvez recevoir et vous devez seulement ouvrir votre cœur lorsque Je vous parle, parce qu'alors vous M'offrez votre volonté et Je ne vous laisserai plus vous éloigner de Moi, Je vous accompagnerai sur toutes vos voies, et vous établirez toujours plus souvent le contact avec Moi, parce que vous ne Me laisserez plus de vos pensées. Alors vous évaluerez à juste titre toutes les Grâces, vous accueillerez chaque occasion, où vous pourrez dérouler des œuvres d'amour, parce que Mon apport de Grâce signifie aussi un apport de Force que vous emploierez toujours pour agir dans l'amour. Et alors vous êtes vraiment devenus bienheureux par Grâce et vous revenez de nouveau comme Mes fils dans votre Maison Paternelle.

Amen

Explication et signification de l'Œuvre de Libération

B.D. 8528 from 14 juin 1963, taken from Book No. 90

Lorsqu’il vous arrive toujours de nouveau des explications sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, cela se produit parce que seulement peu d'hommes estiment à juste titre sa profonde signification et donc il doit toujours de nouveau vous être dit que la vie terrestre ne s'est pas acquitté de son but lorsque l'homme durant celle-ci ne prend pas position envers Jésus Christ et envers Son Œuvre de Libération. Parce que seulement de celle-ci dépend sa Libération de la grande faute primordiale que lui-même ne peut jamais remettre, même s’il retournait toujours de nouveau sur la Terre. Cette faute primordiale consistait dans le libre éloignement de Moi, dans le refus de Ma Force d'Amour, dans l'arrogance des êtres qui se croyaient forts même sans Mon apport de Force. Et le péché était aussi grand parce que les êtres étaient compénétrés de Lumière, donc ils étaient dans la plus claire connaissance. Ils se sont rebellés consciemment contre Moi, parce qu'ils ne Me voyaient pas, mais ils Me reconnaissaient comme leur Dieu et Créateur, et suivaient cet être qu’ils pouvaient voir, qui était procédé de Moi en premier et qui était tombé en premier de Moi et avait repoussé Moi et Mon Amour. Toute la chute des êtres était un péché contre Moi, qui était si grave que jamais plus ils n'auraient pu prêter l'expiation pour cette faute contre Moi et ils ne l'auraient jamais fait d’eux-mêmes, mais ils se sont posés plutôt en mode hostile envers Moi et ils s'éloignaient toujours davantage de Moi. Ils ont refusé Ma Force d'Amour qui ne pouvait maintenant plus agir, parce qu'elle se heurtait contre une résistance. Et ces êtres perdaient donc leur vie, parce que la Force vitale, l'Amour, ne coulait plus à travers eux. Ils se sont endurcis, la Force autrefois rayonnée comme êtres, était sans vie, ils ne s'activaient plus, et tout ce qui autrefois avait été créé comme êtres vivants était mort. Le fait que cette Force autrefois rayonnée de Moi était maintenant transformée en Création, vous a toujours été expliqué et même le chemin des êtres tombés à travers cette Création jusqu’à l'homme. Maintenant l'être est de nouveau auto-conscient et a atteint déjà un certain degré de maturité, mais il est toujours encore chargé de la grande faute primordiale, pour lequel lui-même ne peut jamais prêter l'expiation, ni dans la vie terrestre ni dans le Règne de l'au-delà. Mais un jour il doit de nouveau revenir et cela peut se produire seulement à travers l'extinction de la faute primordiale, ce qui a été accompli à travers le Sacrifice incomparable d'un Homme, Lequel S’est offert Lui-Même à Moi comme Sacrifice d'Expiation, Il a donné Sa Vie sous d’horribles tourments par Amour pour le prochain, Il a reconnu l'état de malheur du prochain et Il voulait l’aider à retrouver le chemin du retour à Moi et pouvoir de nouveau entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Le grand péché de la chute de Moi pouvait être éteint seulement à travers l'Amour. Mais aucun homme n’avait plus l'amour, vu que l'être avait repoussé tout Rayonnement d'Amour. Cette Expiation pouvait être prêtée seulement par un Être Qui était Lui-Même compénétré d'Amour, Qui était intimement uni avec Moi Qui suis l'Éternel Amour. Mais à cause de sa sortie d’autrefois de l'Ordre éternel il n'était plus capable d'aimer dans la mesure de pouvoir porter un tel sacrifice de dévouement. Et ainsi un Être de Lumière s’est offert, un Esprit primordial Qui M'était resté fidèle dans la chute des esprits et Qui donc était encore rempli d'Amour pour M’apporter ce Sacrifice, parce que Je pouvais accepter comme Expiation seulement un tel Sacrifice d'Amour, parce que la faute primordiale consistait dans le refus de Mon Amour. Et cette Âme de Lumière qui s'était incorporée dans l'Homme Jésus, a porté un unique Sacrifice, Jésus a donné Sa Vie sur la Croix, pour racheter de nouveau les hommes, les êtres autrefois tombés, et leur permette de retrouver la Béatitude et la Vie. Il est mort sur la Croix et a souffert indiciblement pour l'humanité entière. Et Je Me suis contenté de ce Sacrifice que l'Amour a porté, parce que l'Amour Est Mon Être d’Ur (de l'Éternité) et donc Moi-même J’étais dans l'Homme Jésus, Moi-même J’ai expié la grande faute. Vous les hommes devez aussi reconnaître dans la vie terrestre ce Sacrifice de Jésus, en le reconnaissant vous devez Me reconnaître Moi-Même et aussi Me déclarer que vous avez péché contre Moi, en vous sentant de nouveau comme Mes créatures, en M'offrant de nouveau votre amour, en Me reconnaissant Moi-Même en Jésus et en Me priant pour le Pardon de votre grande faute. Vous devez vouloir devenir consciemment libre de votre faute et aller vers Celui Qui a prêté pour vous l'Expiation. Vous ne pouvez pas passer outre Jésus Christ, autrement vous ne vous libérerez éternellement pas de votre faute. Pensez que tout ce que vous voyez autour de vous, l'univers entier avec toutes les Créations, sont levées seulement suite à votre chute d'autrefois dans le péché, pensez quel effet a eu cette chute de Moi et que maintenant Il est venu sur la Terre, Il a pris sur Lui votre grande faute et l'a portée à la Croix, pour que l'Œuvre de retour dans son pays de la profondeur vers le Haut puisse être terminée avec le dernier succès, pour que l'être puisse de nouveau se présenter pur et sans faute devant la Face du Père. Alors vous reconnaîtrez la grande signification de l'Œuvre de Libération de Jésus et vous saurez que le vrai but de votre vie terrestre est d'entrer en liaison avec Lui, le divin Rédempteur Jésus-Christ, et d’être maintenant guidé par Lui sur la voie qui mène dans la Maison du Père. Pensez que vous-mêmes ne pouvez pas éteindre d’aucune manière la faute primordiale, que vous devez accepter l'Aide de Celui, Qui Seul était rempli d'Amour et Qui n'a pas repoussé le divin Amour Même – Mon Rayonnement toujours continu - Lequel S’est formé Lui-Même comme Vase d'accueil de Mon Amour et a préparé pour Moi une demeure, de sorte que Je pouvais prendre totalement possession de Lui. Pensez que l'Éternel Amour Même a éteint pour vous la faute du péché, et acceptez cette Œuvre de Miséricorde, si vous voulez devenir bienheureux et revenir de nouveau au Père, dont vous êtes autrefois procédés sublimement parfaits. Ne passez pas au-delà de Jésus-Christ, parce que sans Lui vous ne pouvez pas devenir bienheureux.

Amen

La stimulation pour un fervent travail dans la Vigne

B.D. 8529 from 15 juin 1963, taken from Book No. 90

Le fait que Moi-même Je vous inspire la pensée de guider Ma Parole à ceux qui en tirent la plus grande utilité pour l'âme doit vous pousser à une fervente activité spirituelle. Combien de fois les hommes s'occupent avec des questions auxquelles Je réponds par vous, et combien de fois ils sont heureux lorsqu’il leur est offert cette Réponse et maintenant ils reconnaissent aussi Moi-Même et Mon Action ! Rien n’est vraiment arbitraire et Je connais chaque pensée. Je guide à vous Ma Parole et ainsi Je Suis en constante liaison avec vous, parce que vous êtes vous-mêmes tournés mentalement vers Moi, parce qu’un lien intime est nécessaire pour que Ma Parole puisse vous toucher, soit directement ou bien même indirectement lorsque vous la recevez par Mes messagers. Mais vous que Je peux consulter directement, vous devez utiliser chaque occasion pour la porter au-delà et savoir que vous rayonnez toujours une grande Bénédiction, que rien n‘est fait inutilement et qu’il y a seulement besoin de votre volonté de vous laisser guider par Moi. Celui qui a une fois reconnu Ma Voix, chacune de Mes Paroles sera un Baume pour son âme et il désirera toujours la juste Nourriture et la juste Boisson. Il ne se contentera plus avec des paroles d’hommes, seulement Ma Parole lui offrira la fortification et son âme se nourrira avec ce qui est offert par le Père Lui-Même. Et ainsi vous pouvez croire que Je serai toujours disposé à tendre le Pain à ceux qui le désirent. Vous vous sentirez poussés à porter au-delà Ma Parole et vous devez toujours suivre votre poussée intérieure, et en Vérité, vous répandrez autour de vous des étincelles de Lumière dans quelques cœurs qui à leur tour feront de nouveau éclater un feu. Le désir pour Moi et pour Ma Présence deviendra toujours plus fort, et c’est le but de Mon Discours d'en haut que les hommes en soient touchés et deviennent toujours plus vivants dans leur foi en Moi, que leur désir de s'unir avec Moi devienne toujours plus fort, et que maintenant soit aussi acquittée Ma Volonté qui est révélée aux hommes à travers Ma Parole. Vous pouvez contribuer beaucoup à cela à travers un fervent travail dans la Vigne, et donc vous ne devez pas cesser de répandre Ma Parole et d’utiliser chaque occasion de donner connaissance au prochain des Transmissions divines du Règne spirituel, de l’Action de l'Esprit dans l'homme, que Moi-même J'ai promis lorsque Je marchais sur la Terre. Vous devez chercher à attirer le prochain au niveau spirituel, chose qui est certes un travail difficile, mais qui peut aussi procurer le succès. Votre volonté de Me servir et votre amour pour le prochain vous feront aussi trouver toujours les voies justes, parce que Je guide vos pensées et Moi-même Je Suis toujours actif en vous, Je vous guide vers les hommes que vous devez de nouveau rendre heureux et Je veille sur vous, pour que votre travail ne soit pas dérangé par Mon adversaire. Et donc vous pouvez aussi être certain que vous n’êtes pas exposés à lui, même s’il voudrait vous empêcher vous et votre action sur la Terre. La fin arrive et J’ai besoin de votre travail dans Ma Vigne, parce que les hommes doivent toujours s’employer là où Je ne peux Moi-même pas Me manifester, mais où Je veux agir, pour que les hommes arrivent à la Béatitude, parce que le temps va vers la fin et il doit être fait encore beaucoup de travail, pour lequel Je bénis chacun de Mes domestiques qui est actif avec ferveur pour Moi et Mon Règne.

Amen

Conditions pour le Discours de Dieu

B.D. 8530 from 15 juin 1963, taken from Book No. 90

Lorsque Ma Parole peut résonner en vous, alors le rapport de fils avec Moi est rétabli, alors vous écoutez depuis l’intérieur et entendez Mon Discours, parce que vous désirez être interpelé par votre Dieu et Père de l'Éternité. Alors il a été trouvé la juste décision de volonté, parce que l'âme – l'esprit d’Ur incorporé sur la Terre - ne pourra jamais entendre Ma Parole contre sa volonté, mais elle s'est approchée toujours davantage de Moi dans la libre volonté et elle s’est déjà transformée elle-même en amour, de sorte que maintenant, comme au début, elle peut de nouveau entendre Ma voix en elle. Il s’est déroulé le retour à Moi, mais le degré de maturité de l'âme peut être très différent en fonction de son degré d'amour qui peut toujours être plus développé, et donc Ma Parole est aussi plus clairement audible. Il y a toujours un déversement de Mes Pensées dans le cœur de l'homme. C’est toujours une Révélation de Moi-Même à l'homme qui est intimement uni avec Moi à travers l'amour. Ce n’est pas l’oreille humaine qui perçoit Ma voix, mais Je lui parle à travers l’esprit de l’âme qui tourne maintenant ce qu’elle a entendu de nouveau à l’entendement qui accueille les Paroles et détermine la volonté de l'homme à les écrire, pour fixer ce que Mon Amour veut révéler aux hommes. Ces pensées sont rayonnées du Règne spirituel, par Moi-Même, parce que l'homme ne pourrait pas apporter lui-même un tel savoir qui est transmis à travers Mes Révélations, parce que toutes les pensées sont des Afflux du Règne spirituel et il dépend seulement de leur lieu d'origine comment elles peuvent être évaluées. Si maintenant Moi-même Je parle à un homme, alors cela est déjà une preuve que vite sera atteint l'état d’Ur, autrement l'homme n'est pas capable d’entendre Ma Voix. Chaque homme peut certes se préparer à être un vase d'accueil du Courant de Mon Esprit qui touche l'homme sous la forme de Ma Parole. Mais les hommes le savent seulement rarement et seulement rarement un homme se retransforme lui-même de nouveau dans l'amour qu’une fois il a repoussé librement. Mais celui qui le fait à travers sa vie d'amour arrivera aussi à la foi vivante que Je lui parle, qu'il est en mesure de M’entendre et alors il écoutera de l’intérieur. Et en Vérité, Je Me révélerai à lui, il entendra de nouveau la Parole comme au début et sera bienheureux, parce que maintenant il lui arrive un savoir volumineux, il reconquiert de nouveau la connaissance qu’il avait perdu. En lui il se fera à une claire Lumière, l’étroit contact avec Moi apportera aussi la Force spirituelle qui afflue à lui à travers Ma Parole. En lui de nouveau sont réveillées des facultés qui somnolent en lui, parce que l'amour doit d'abord de nouveau les réveiller. L'homme déifie toujours davantage son âme et il s'acquitte entièrement du but de sa vie terrestre : il s'unit totalement avec Moi, il peut donc entrer perfectionné dans le Règne de l'au-delà après le décès de son corps terrestre. Mais seulement rarement un homme établit un si intime lien avec Moi qu’il puisse entendre Ma Parole en lui. Mais si cela est le cas, alors avec cela il est lui est aussi donné une mission : qui est de porter au-delà Ma Parole à ceux auxquels Je ne peux pas Me révéler directement, parce que pour cela il n'en existe pas les conditions. Ainsi maintenant lui-même Me donne la possibilité d'annoncer Ma volonté aux hommes, parce que tous les hommes doivent connaître Ma Volonté afin de se conformer à elle. Celui qui maintenant entend Mes Révélations et s’efforce de vivre selon Ma Volonté peut se former lui-même de sorte que Je puisse lui parler directement, soit que maintenant il guide bien ses pensées ou bien qu'il puisse lire Ma Parole qui est guidée directement à la Terre. Mais sa volonté doit toujours être disposée à M’écouter et alors il expérimentera toujours seulement une Bénédiction à travers Mon Discours qui lui est guidé directement ou bien à travers Mes messagers. Mais bienheureux chacun qui a la certitude intérieure que Dieu Lui-Même parle aux hommes, bienheureux chacun qui a la Grâce de prendre connaissance de Ma Parole, bienheureux celui qui travaille sur lui de sorte qu’il se prépare comme vase d'accueil pour Mon Esprit, parce qu'il pourra être certain de Ma Présence, car Ma Présence se manifestera à lui lorsqu’il M’entend Moi-Même en lui, alors sachez qu'il n'est plus loin de Moi et de son but, car lorsqu’il est définitivement uni avec Moi, Ma Parole résonnera de nouveau en lui, comme c’était au début, il pourra de nouveau échanger avec Moi et il sera éternellement bienheureux.

Amen

Aux hommes il doit être apporté le savoir à travers le travail de la Vigne

B.D. 8531 from 16 juin 1963, taken from Book No. 90

À vous il est guidé un savoir volumineux que vous devez porter au-delà, pour que soit cassé la nuit de l'esprit et que brille une Lumière qui éclaire la voie vers Moi. Tant que vous les hommes êtes totalement ignorants, vos pensées s'occuperont toujours seulement avec des choses mondaines, et seulement lorsque les liaisons vous sont expliquées, dans quel rapport vous-mêmes êtes envers Moi, votre Dieu et Créateur, lorsqu’il vous est ouvert un savoir selon la Vérité sur le Créateur et la Création et sur vous-mêmes en tant que créatures d'un Être outre mesure puissant, sage et affectueux, alors vos pensées s'en occuperont, et seulement maintenant vous vivez selon le but sur la Terre. Vous les hommes devrez admettre que de telles pensées vous occupent peu, vous observerez que votre prochain ne se laisse pas interpeler par vous lorsque vous voulez lui apporter ce savoir, vous constaterez qu'il ne veut pas réfléchir sur cela, qu’il vous repousse comme si vous étiez disposé en mode hostile envers lui. Et dans cela vous pouvez voir la preuve qu'il se trouve encore dans les chaînes de l'adversaire qui l’influencera toujours pour qu’il ferme son cœur à la Vérité lorsque celle-ci lui est apportée. Il n'y a pas beaucoup de possibilités d'instruire le prochain dans le champ spirituel, ses pensées sont tournées principalement vers le monde et vers les biens terrestres et repoussent chaque pensée tournée vers le spirituel, parce qu'elle l’inquiète et l’entrave dans ses désirs mondains. Quelques hommes se libèrent des chaînes de Mon adversaire en vous écoutant et en réfléchissant, et alors il y a déjà la possibilité que s'incluent des êtres de Lumière qui peuvent orienter bien leurs pensées. Alors l'homme désirera savoir davantage et il lui arrivera la Réponse aux questions qu’il se pose mentalement. Et pour ces peu Je vous donne toujours de nouveau la tâche d'être actif infatigablement, d'offrir au prochain votre patrimoine spirituel et de prêter un travail assidu dans la Vigne même en cas d’échec apparent, et ce travail consiste toujours seulement dans le fait d'informer le prochain de Mon Action et de répandre sur vous les résultats spirituels. Celui qui approfondit une fois le savoir que Mon grand Amour vous guide, comprend maintenant aussi le sens et le but de la Création et de l'homme lui-même, et déjà seulement ce savoir le rendra bienheureux, parce que seulement celui-ci fournit le juste contenu à sa vie, dans la conscience que l'homme est aimé par un Être Qui l'a appelé à la vie; que cet Être veut lui offrir la plus sublime Béatitude, Il le rendra heureux et Il le poussera à chercher plus souvent la liaison avec Lui. Et Je M’offrirai à lui comme Guide et Je lui tournerai toujours Mon Amour, pour qu'il Me reconnaisse et apprenne à M’aimer. Donc Je Me révèle toujours de nouveau et veux seulement que Mes Révélations soient guidées aussi au prochain, que celui-ci aussi se sente interpelé par Moi et que maintenant il tende consciemment vers Moi, qu'il s’efforce de mener une vie dans Ma Volonté, qu'il cherche à s'acquitter de Mes Commandements et donc vive dans l'amour, et à travers l'amour qu’il établisse maintenant le lien avec Moi. Le savoir volumineux qui vous arrive, vous fournit l'Éclaircissement sur Mon Être, sur Mon Action et sur Mon Plan de Salut de l'Éternité qui a seulement pour but le Rapatriement du spirituel autrefois tombé de Moi. Vous les hommes savez seulement peu, et donc en vous il y a aussi peu d'amour pour Moi. Mais s'il vous est expliqué Mon Être et Mon éternel Plan de Salut, alors en vous l’étincelle d'amour peut être allumée, et vous vous sentez attirés par Moi Que vous reconnaissez comme Amour, Sagesse et Puissance, et alors Mon Amour vous attire déjà, car Il désire ardemment votre rapprochement de Moi, pour pouvoir vous rendre infiniment heureux. Ce savoir casse et chasse l'obscurité de l'esprit dans laquelle vous marchez, en vous-mêmes il fera clair, et dans cette Lumière vous vous sentez bien et vous ne désirez plus revenir dans l'obscurité, parce que la Lumière procède de Moi, tandis que Mon adversaire est le prince de l'obscurité. Et tant que vous êtes totalement ignorants, tant qu’en vous il fait encore sombre, Mon adversaire vous a encore dans son pouvoir. Mais si vous désirez la Lumière, alors vous Me désirez Moi-même, et alors Je peux vous offrir la Lumière, parce que votre désir montre que vous vous tournez librement vers Moi, chose que Mon adversaire ne peut pas empêcher, et Je vous récompense en prenant maintenant possession de vous et Je vous éclairerai toujours davantage, parce que maintenant Je peux de nouveau vous irradier avec Mon Amour à travers votre libre volonté qui est tournée vers Moi. Que celui qui a des oreilles pour entendre écoute. Cela vaut pour tous les hommes, vous devez écouter Mes messagers lorsqu’ils viennent à vous et veulent vous apporter un savoir qui vous rendra vraiment bienheureux, parce que le savoir est Lumière, et chaque Lumière est à préférer au noir. L'homme la percevra comme bénéfique et désirera une Lumière toujours plus claire, et son désir sera satisfait, parce que Moi, Qui suis la Lumière de l'Éternité, Je ne refuse aucun être qui veut entrer dans Mon Rayon de Lumière. Je rayonne la Lumière, et chacun qui s'ouvre sera touché par le Rayon de Ma Lumière d'Amour. Je Me révèle à chacun et chacun peut devenir savant, parce qu'il est instruit selon la Vérité par Moi Même, dès qu'il désire la Lumière.

Amen

L'apport de la juste Nourriture pour l'âme

B.D. 8532 from 17 juin 1963, taken from Book No. 90

À vous il doit être offert une juste Nourriture et une juste Boisson d'en haut, une Nourriture avec laquelle l'âme peut se rassasier et se revigorer, qui l’aide à arriver à la fortification et à la guérison. Parce que tant que vous demeurez encore comme homme sur cette Terre, votre âme est encore faible et malade et a besoin d'une bonne Nourriture et d'une Médecine curative. Moi-même Je vous offre celle-ci, parce que Je connais l'état de vos âmes et Je ne veux pas que vous abandonniez imparfaits cette vie terrestre et que vous entriez imparfaits dans le Règne spirituel. Je veux que vous vous perfectionniez, et Je vous donne vraiment tout ce dont vous avez besoin, pour atteindre le perfectionnement. L'âme doit arriver à la Vie qui ne se perd jamais plus dans l’éternité. Et donc il doit lui être offert une Nourriture qui garantit la Vie, elle doit tirer la Force de cette Nourriture pour le mûrissement, donc elle doit s'approcher du Donateur de la Nourriture et de la Boisson pour accueillir de Sa Main ce qui l'aide à la Vie éternelle. Et ce que Moi maintenant Je lui offre lorsqu’elle vient à Ma Table pour être nourrie par Moi, a vraiment aussi une valeur pour l'âme qui est inestimable. Elle accueille de Ma Main une mesure de Force qui l'aide à parcourir sans fatigue la voie vers le Haut, et elle reçoit en même temps une Lumière pour qu'elle reconnaisse aussi la voie qui mène à Moi, la voie du retour dans la Maison du Père. Aucun homme ne doit croire pouvoir atteindre sans Aide le but sur la Terre, parce que son âme est faible et aveugle au début de son chemin de vie comme homme, et il doit lui être ouvert les yeux, elle doit recevoir la Force si elle veut arriver à la Vie. Donc cela dépend de la bonne Nourriture que Je peux lui offrir seulement Moi-même, parce que Je possède tout ce qui lui manque. Je veux lui offrir le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie et en Vérité, dès qu'elle goûte cela, elle changera son état faible, sans vie, assombris, elle-même revivra et parcourra maintenant avec ferveur la voie qui lui est indiquée, parce que maintenant elle sent en elle-même la Force et elle a de la nostalgie pour Celui Qui lui fait arriver continuellement la Nourriture et la Boisson. Elle sort de l'état de mort et entre dans l'état de Vie, et elle ne s'éloignera plus de la Source où elle peut puiser la limpide Eau de la Vie. Elle viendra toujours de nouveau à la Table de l'Aubergiste pour accueillir de Lui cette Nourriture délicieuse, parce que plus elle en goûte, plus fort devient son désir pour celle-ci, et elle se laisse constamment rassasier par Moi et cela ne l’endommage vraiment pas. Seulement celui qui établit le contact avec Moi et le maintient peut être nourri et abreuvé directement par Moi, à lui il coulera constamment la Force, et il sera mis dans un état de Lumière qui le rend heureux et qui le fait tendre vers Moi avec ferveur, car maintenant il Me reconnaît comme son Dieu et Créateur Qui veut être reconnu par l'homme en tant que Père, parce qu'en tant que Père Il veut le rendre heureux dans l’éternité. Et Je Me révélerai toujours de nouveau aux hommes, c'est-à-dire J’ouvrirai la Source d’où maintenant peut s'écouler l'Eau de la Vie qui doit apporter la guérison à l'âme. J’appellerai toujours de nouveau Mes hôtes à Ma Table pour tenir le Dîner avec eux, c'est-à-dire leur prodiguer la Nourriture et la Boisson dont ils ont besoin pour atteindre leur but. Je guiderai toujours de nouveau aux hommes Ma Parole d'en haut qu'ils doivent écouter, méditer dans leur cœur et devenir actif selon celle-ci, parce qu'ils ont besoin d'une Aide directe d'en haut, que Mon Amour leur concédera. Maintenant leur libre volonté doit devenir active, parce que Mon précieux Don n'exercera aucune contrainte sur l'homme, il doit être évalué librement, mais ensuite il sera une très grande Bénédiction pour l'âme qui perd sa faiblesse et sa cécité, qui parcourt puissamment et clairement la voie vers le Haut, parce qu'elle tend au but, à l'unification avec Moi. Elle ne peut alors jamais plus aller se perdre, alors elle a bien utilisé Ma Force rayonnée sur elle, elle a mûrie et maintenant elle va à la rencontre de son perfectionnement. Elle est Ma Part, et donc Je ne Me repose pas tant que Je ne l'aie pas reconquise pour Moi, et J’emploie vraiment tous les moyens d'Aide pour atteindre ce but. Parce que Je veux que ce qui est aveugle devienne voyant, que ce qui est faible devienne fort, que ce qui est malade guérisse et arrive de nouveau à la Vie, mais ce qui a librement choisi la mort Je ne le laisserai jamais dans l'état de mort, mais Je l'aiderai à arriver à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Dieu a besoin de Ses serviteurs

B.D. 8533 from 18 juin 1963, taken from Book No. 90

Je peux vous rendre tout ce que vous perdez, parce que Ma Puissance est grande. Mais Je sais aussi que parfois Je dois vous enlever ce à quoi votre cœur est encore attaché si Je veux vous rendre Service. Et alors vous devez aussi vous en remettre à Ma Volonté et savoir ce qui est nécessaire pour le salut de votre âme. Et dès que le danger est éliminé, Je vous pourvoirai de nouveau abondamment, et vous ne devrez plus souffrir aucune misère. Dans le temps qui arrive vous ne devrez jamais vous préoccuper pour des choses terrestres, parce que Je sais de quoi vous avez besoin, et vous le recevrez ; mais Je veux qu’en tant que Mes serviteurs vous prêtiez un fidèle travail, que vous pensiez toujours à la mission dont vous devez vous acquitter, qui est de porter à votre prochain Ma Parole que vous recevez directement de Moi. Et vous pouvez croire que Je pourvois Mes serviteurs comme un bon Maître de maison, parce que J’ai besoin de vous, vu que Je veux venir en Aide encore à beaucoup d'hommes pour qu'ils atteignent leur but sur la Terre. Et Je ferai en sorte d’enlever toujours à Mes serviteurs les préoccupations terrestres, pour qu'ils puissent être actifs pour Moi et Mon Règne sans difficulté. Et lorsque viendront sur vous des temps difficiles, lorsque vous serez privés de conditions de vie aisées que vous arriverez dans un chaos qui pour vous semble infranchissable, même alors vous ne devez pas vous préoccuper, parce que Je Me charge de votre préoccupation, vu que Je peux tout, même lorsque pour vous cela semble impossible. Parce qu’avec toujours plus d'urgence J’ai besoin de votre aide qui consiste dans le fait de guider la Vérité aux hommes qui sont emmêlés dans une confusion d'enseignements erronés, qui sont toujours à nouveau trompés par Mon adversaire et sa suite et ont besoin d'un bon guide pour trouver la sortie de l'obscurité de leur esprit. Je dois toujours de nouveau souligner qu'il existe seulement une voie vers Moi, c’est la voie de la Vérité. Et Moi-même Je vous l'indique en Me révélant à vous, en vous guidant un savoir inhabituel que doivent connaître tous les hommes pour parcourir la voie. Et tant que J’ai besoin d'un serviteur qui a accueilli librement pour Moi cette tâche de guider la Vérité à son prochain, Je le conserverai et Je lui ferai toujours de nouveau arriver de nouvelles Indications, de sorte qu’il puisse se sentir guidé par Moi, et se confier aussi pleinement à Moi pour que Je l'assiste dans sa mission. Et il peut aussi toujours être sûr de Mon Aide, vu qu’il s’agit d’exécuter encore avant la fin un travail de salut de la plus grande dimension, qui peut décider du sort de beaucoup d'âmes. Et vu que ce travail de salut peut être exécuté seulement par peu d'hommes qui sont adonnés à Moi dans l'amour et qui soumettent totalement leur volonté à la Mienne, Je dois Me révéler avec évidence à ces quelques hommes. Je dois les pourvoir corporellement et spirituellement, Je dois les rendre heureux avec Ma Présence et parler avec eux directement, parce que de Ma Part il doit être guidé sur la Terre la Force qui maintenant doit remplir les hommes sous la forme de Ma Parole pour qu’ils reviennent à l'Origine, à la Source de la Force, afin de ramener à Moi des âmes qui étaient perdues pour Moi pour longtemps, et un jour elles reviendront à Moi irrévocablement. La Source de la Force de l'Éternité Se cherche maintenant un vase dans lequel elle puisse se déverser. Et ce vase devient pour le prochain une source de Vie, car la Force peut y être puisée à chaque instant, parce que Moi-même Je peux maintenant guider Mon Courant de Force aussi à ceux qui sont encore loin de la Source Primordiale, mais qui ont le désir de la Force pour leur âme affaiblie. Je pense toujours seulement à l'état de l'âme des hommes, et Je veux l'améliorer et Je peux l'obtenir seulement par l'apport de Ma Force, ce qui ne peut souvent pas se produire directement et donc de fidèles serviteurs doivent Me servir, et au travers desquels Je peux maintenant faire couler le Courant de Force. Celui qui sait la grande misère spirituelle dans laquelle l'humanité marche, comprendra aussi combien absolument important est la fonction de serviteur afin que Je puisse faire couler directement Ma Force sur la Terre à celui qui reçoit Ma Parole, la pure Vérité, qui est l'unique moyen d’aider les âmes au mûrissement. Et celui qui reçoit la Parole reconnaîtra l'importance de sa mission et il se donnera à Moi plein de confiance et attendra toujours seulement Mes Indications et il les exécutera volontairement. Et il ne doit jamais douter que J’ai besoin de lui, parce que sa disponibilité de Me servir, le rend aussi capable pour cette tâche, et vu qu’il s'agit uniquement du salut des âmes de la misère spirituelle, tout ce qui est terrestre passe au second plan, que ce soit les conditions de vie terrestre comme aussi le corps terrestre de celui qui veut Me servir. Il fait un travail spirituel qui doit être effectué, c’est la Force spirituelle qui se manifeste à travers Mes serviteurs, et c’est la Force spirituelle qui le maintient du point de vue terrestre. Et en lui il ne doit se lever aucune pensée de doute, parce que corps et âme Me servent et aux deux il arrive la Force à travers Mon Esprit, tant que J’ai besoin d'une personne qui Me serve et aide son prochain au salut de son âme.

Amen

Retenir le patrimoine spirituel erroné – Désirer la Vérité

B.D. 8534 from 19 juin 1963, taken from Book No. 90

Ça reste une entreprise impossible que de guider la Vérité aux hommes qui croient la posséder déjà, parce que ceux-ci se ferment et n'acceptent rien, pour combien ce qui leur est présenté est attractif. Ils retiennent de façon coriace le patrimoine spirituel qu’ils possèdent, sans réfléchir s'il a le droit à la véridicité. Plus longtemps est conservé un tel patrimoine spirituel parmi l'humanité, plus il est difficile de l'extirper, l'obscurité est si grande qu’aucun rayon de Lumière n’est en mesure de la pénétrer. Vu que les hommes se croient maintenant en possession de la Vérité, ils ne demanderont pas à Moi Même la Vérité et donc il est impossible de leur guider un savoir véridique. Et si parmi ces hommes eux-mêmes il est conduit des débats sur la Vérité et la non-vérité, ils laissent devenir actif toujours seulement leur entendement et donc ils n'arrivent jamais au but, à une juste reconnaissance de l'erreur et de la Vérité. À eux le concept d'« Action de l'Esprit » dans l'homme est aussi incompréhensible. Ils se conforment toujours seulement au savoir qu'ils ont accueilli par l’éducation, et donc ils croient qu’il est la Vérité et ils ne se laissent pas ébranler dans cette foi. Ils se trouvent dans la plus profonde erreur et ils ne le reconnaissent pas, parce que leur esprit est assombri. Vouloir guider à de tels hommes maintenant la pure Vérité sera sans succès tant qu’un annonceur de Ma Parole ne réussit pas à mettre en évidence clairement une Vérité et à réveiller dans cet homme des doutes pour que celui-ci réfléchissent et alors il existe une possibilité que sa pensée soit éclairée. Et cela sera possible seulement lorsque l'homme mène une vie dans l'amour. Vu que vraiment dans ces hommes qui marchent dans l'erreur des commandements inutiles, délivrés humainement, et qui sont mis au premier plan, alors que les Commandements de l'amour sont souvent différés ou bien remarqués seulement secondairement, aux hommes il manque l'amour qui leur offrirait la clarté de l'esprit. Toujours seulement le degré d'amour d'un homme est déterminant, si et jusqu'où il est ouvert lorsqu’il lui est guidé la très pure Vérité. Seulement un homme de bonne volonté d'aimer se sentira touché par la Vérité et sera prêt à la recevoir, et seulement un homme de bonne volonté d'aimer acceptera Mes Révélations directes et révisera ses pensées préexistantes. Alors il enregistrera vraiment un grand gain, parce que celui-ci s'emploiera pour la Vérité partout où cela sera possible. Mais tous les efforts orientés pour libérer les hommes de pensées erronées sont presque toujours vains, ils ne seront pas disposés à les échanger contre la pure Vérité, ils s'opposeront à la Lumière et ils se contenteront avec une lumière d’éblouissement qui affaiblit seulement leurs yeux, pour qu'ils ne puissent plus reconnaître une vraie Lumière. La Vérité cependant ne s'impose pas avec la violence, mais Je Me donne du mal pour la rendre accessible aux hommes ; mais là où la résistance ne se laisse pas casser, là il continuera à faire sombre, parce que les hommes eux-mêmes opposent une résistance qui ne doit pas être cassée avec la force. On ne réussira plus à changer la pensée par de grandes actions, parce que chaque homme est responsable de lui-même, et même ce qu’un esprit réveillé cherche à expliquer trouvera toujours seulement résonance là où le sol est préparé à travers une vie d'amour, là où sont présentes les conditions préalables pour une pensée claire et juste pour reconnaître la Vérité. Donc l'erreur ne se laisse pas extirper comme prévue, chaque homme doit avoir la volonté d’être dans la Vérité. Tant que cette volonté d’être dans la Vérité n’existe pas, chaque effort pour instruire l'homme autrement est inutile. Il faut toujours seulement chercher une chose, c’est de stimuler les hommes à une vie d'amour, de leur éclaircir la signification de l'amour, de leur dire que l'amour est l'unique possibilité d'arriver à la béatitude et que toutes les autres actions et les usages ne procurent pas à l'âme le moindre avantage, si dans un homme l’amour n'est pas allumé. On a déjà obtenu beaucoup si un homme prend à cœur un tel sermon d'amour et s’efforce d’être actif dans l'amour désintéressé. Et il n'est alors plus sans espoir que sa pensée s’éclaircisse, parce que l'amour allume en lui une Lumière, il réveille l’étincelle spirituelle à la Vie et celle-ci agira avec succès sur l'homme de l'intérieur. Celui-ci doutera, il demandera et recevra aussi la Réponse si seulement il la désire sérieusement. Il se déroulera de toute façon toujours seulement un réveil dans une petite mesure, parce que la nuit enveloppe déjà d’une façon trop épaisse les hommes et à eux il manque la volonté d'arriver à la Lumière. La conviction d’être dans la vérité (sans y être), est le poison le plus efficace que l'adversaire pouvait fournir aux hommes. Mais les hommes qui veulent échapper à son influence ne sont pas perdus sans salut. Mais la volonté est libre et donc à eux il peut toujours seulement être prêché l'amour et selon comment ils accompliront les Commandements divins de l'amour ils changeront aussi leur état spirituel. Ils pourront sortir de la nuit pour entrer dans la Lumière du jour, ils reconnaîtront la Vérité et ils voudront même se détacher de l'erreur, et Ma Force et Ma Grâce les aidera toujours pour qu'ils acceptent la Vérité.

Amen

L'Apocalypse de Jean

B.D. 8535 from 20 juin 1963, taken from Book No. 90

Tout ce qui coïncide avec Ma Parole, vous pouvez l’accepter comme Vérité et le présenter aussi comme Vérité. Et ainsi vous saurez aussi quel jugement vous pouvez donner, lorsque des pensées vous sont présentées, car celui qui est instruit directement par Moi doit le pouvoir. Celui-ci doit aussi pouvoir refuser tout ce qui est erroné et avertir le prochain de ne pas l'accepter. Lorsque vous devez répandre pour Mon compte la pure Vérité, alors vous devez aussi faire remarquer l'erreur comme venant de l'adversaire, et vous, comme aussi votre prochain, devez chercher à vous protéger de son influence. Lui aussi se sert de vases humains pour s'affirmer, pour contrecarrer la pure Vérité, pour causer la confusion parmi les hommes qui ne savent plus ce qu'ils doivent accepter. Mais comme vous-mêmes vous reconnaissez que c’est l’action de Mon adversaire, il est aussi de votre devoir d'aller contre cela. Et donc Je veux vous faire parvenir une explication qui, de nouveau, peut être donnée seulement par Celui Qui sait tout, auquel rien n’est inconnu, et Qui peut vous transmettre ce savoir par l'Esprit. Aux hommes le sens de certaines choses reste caché, et Moi seul peux vous les ouvrir. De tout temps J'ai indiqué par des voyants et des prophètes des événements qui étaient encore dans un futur lointain. Mais à cause de l'état d’immaturité des hommes Mes Prédictions ou Mes Visions ont été données volontairement voilées aux hommes, et il fallait toujours un esprit éveillé, pour avoir de celles-ci une juste compréhension. Et vu que beaucoup de prophéties se référaient au dernier temps avant la fin, elles restèrent incomprises aux hommes, parce que Moi-même Je Me suis réservé de soulever le voile lorsque le temps sera venu. Et même pour Mes voyants et pour Mes prophètes les images étaient impénétrables, telles qu'ils les voyaient, et ils prononçaient cela, en partie poussés par Mon Esprit, et en partie éclairé par Mon Esprit, qui leur fit voir des choses loin dans le futur, et ils les rapportèrent. Et ainsi existent et sont conservés encore jusqu'à aujourd'hui des documents qui décrivent des visions de Mon disciple Jean, des documents qui trouveront leur explication dans le dernier temps avant la fin et qui étaient avant cela considérés comme insignifiants pour les hommes, donc ils n’étaient pas compris d’eux. Mais ils ont un sens profond, ils décrivaient seulement les images que Mon disciple a vues, car sa vue spirituelle était ouverte, mais lui-même ne pouvait pas interpréter ses visions, parce que cela n'aurait pas été un avantage pour lui ni pour son prochain, vu que tout le temps du développement était encore devant eux, et il devait être exploité pour bénéficier de la Libération acquise par Jésus Christ, et la connaissance de la signification de la vision aurait étouffé toute poussée spirituelle chez les hommes, donc la libre volonté aurait été limitée. Parce que Je savais qu'à la fin d'une période de Libération l’action de Mon adversaire prendrait une grande dimension, et qu'à la fin l’humanité arriverait à un état spirituel si bas qu’un savoir clair sur cela aurait été nuisible pour les hommes. Je fis contempler à Mon disciple tous ces phénomènes finaux, mais bien qu’il fut dans un état éveillé lorsqu’il écrivit ses visions, il vit seulement des images et que, même pour lui, ce que Je voulais dire par là était incompréhensible. On ne peut pas ne pas reconnaître l’action de Satan dans le temps de la fin, mais vous les hommes vous ne pouvez vous faire aucune idée de quel grand désastre spirituel s’abattra sur tous les hommes à cause de son action. Et toutes ces situations qui, dans le temps de la fin, se manifesteront clairement, Mon disciple les a vues, aussi bien que l’action de l'adversaire qui était la cause de cette horrible vision qui représentait en image son action, et qui est restée voilée à l'humanité parce qu'au vu de sa faillite et de la suprématie de Mon adversaire elle aurait délaissée totalement son activité spirituelle. Mais Jean prédit aussi la chute dans l'abîme et l’enchaînement de Mon adversaire, et donc cette vision du disciple devait aussi être conservée pour les hommes, parce qu'un jour tout leur sera compréhensible lorsque, même si c’est seulement dans le Règne spirituel, leur état spirituel sera arrivé à un point où la connaissance leur arrivera. Et ainsi désormais vous savez comment vous devez estimer des Communications qui apparemment viennent d'en haut mais qui ont de toute façon leur origine dans l'abîme. Vous savez que tout ce qui est contraire à Ma Parole, est un bien spirituel erroné qui éclairera, particulièrement dans le temps de la fin, l’action de Mon adversaire qui veut seulement créer la confusion partout, et qui se sert de Mon Nom comme camouflage, pour acquérir une crédibilité. Soyez vigilants et ne vous laissez pas pousser dans l'obscurité lorsque brille une claire lumière qui vous indique très clairement la voie vers Moi, parce que Je veux encore sauver avant la fin tous les hommes qui ont seulement la volonté de se laisser sauver. Cherchez Moi avec toute le sérieux et en Vérité, Je ne vous laisserai pas tomber dans les mains de Mon adversaire, J'éclairerai vos pensées, dès que vous Me demandez sérieusement la pure Vérité. Car alors elle arrivera au travers du cœur, sans que l’entendement ait besoin de devenir actif, parce que Mon adversaire se sert de l’entendement tant que le cœur ne le repousse pas. Vous devez, pleinement conscients, dénouer le lien avec celui qui veut ruiner le monde. Vous devez vous unir intimement avec Moi et Me prier pour que Je vous protège de son influence. Et en Vérité, votre prière sera satisfaite lorsqu’elle M’aura été envoyée en esprit et en vérité.

Amen

Dieu veut répondre aux questions – Erreur

B.D. 8536 from 21 juin 1963, taken from Book No. 90

Croyez et ne faites pas se lever en vous quelque doute, parce que Ma Parole qui résonne d'en haut à vous est la Vérité et tout viendra comme il vous a été annoncé. Croyez que beaucoup de choses se soustraient à votre compréhension, tant que vous ne pouvez pas pénétrer dans toutes les profondeurs de la Sagesse, mais ce que Je vous donne vous deviendra compréhensible lorsque viendra le temps. Je dis toujours de nouveau que Je vous instruis selon votre degré de maturité que vous pouvez augmenter à tout instant, et qu'il vous arrive des réponses aux questions des hommes sur la Terre, ou bien que posent les êtres dans le Règne de l'au-delà et auxquelles Je leur réponds à travers vous. Mais vous posséderez la plus profonde connaissance sur Mon Plan de Création et de Salut seulement dans le stade de haute maturité de l'âme, alors tout vous sera compréhensible, même ce qui pour vous est encore une cause de doute. De Moi il peut sortir seulement la très pure Vérité, et le fait que Moi-même J'agisse en vous par Mon Esprit doit être reconnu, parce que Moi-même J’ai indiqué ce processus lorsque Je marchais sur la Terre. Et vous ne pouvez pas M’accuser de mensonge, parce que Je Suis la Vérité Même. Vous pouvez être instruit complètement dans le processus de la Création seulement lorsque vous-mêmes avez atteint la perfection et s'il vous est apporté un savoir, vous demanderez toujours de nouveau ; et c’est ce que Je veux obtenir parce que Je peux vous transmettre toujours plus, plus vous vous occupez avec des questions spirituelles auxquelles Je peux toujours seulement vous répondre. Et Je veux aussi toujours stimuler vos pensées pour que vous cherchiez à pénétrer toujours plus à fond dans les secrets de la Création, parce que Je voudrais donner, mais votre désir est nécessaire pour vous offrir un savoir illimité qui porte sur des domaines qui ne peuvent pas être explorés avec l'entendement. Parce que plus vous aurez de connaissance qui correspond à la Vérité, plus vous vous trouvez dans la Lumière. Et plus aucune obscurité ne peut alors vraiment vous effrayer. Je vous invite toujours de nouveau pour que vous reconnaissiez dans la réponse Mon Amour qui veut combler chacune de vos demandes. Parce que dès que vous demandez et attendez une réponse, vous M’ouvrez votre cœur et cela signifie que vous M’invitez à prendre demeure en vous, que vous désirez être uni à Moi et J’attends seulement cela pour pouvoir distribuer sans limites Mon Don de Grâce. Et ainsi Je vous éclaircirai toujours chaque erreur, parce que celle-ci pousse l'âme à la ruine, Moi-même Je vous éclairerai les pensées pour que vous puissiez agir selon Ma Volonté et affronter l'erreur. Mon adversaire cause une confusion dévastatrice dans le temps de la fin, parce que les hommes acceptent plus l'erreur que la Vérité, plutôt que de se laisser convaincre par la pure Vérité. Et avec cela ils restent dans son royaume, dans l'obscurité et ils n'en trouvent pas la sortie. À vous qui recevez Ma Parole, il a été donné la tâche de combattre l'erreur et de mettre face à elle toujours de nouveau la Vérité qui sera acceptable par chaque homme de bonne volonté. Et Je vous assisterai toujours de sorte que vous pensiez et agissiez toujours dans le juste, que vous parliez là où Je vous le demande, parce que vous vous êtes offerts pour être volontaire à Mon Service et J’ai accepté votre service. Maintenant vous serez actifs dans Ma Volonté, et Je peux maintenant vous confier une tâche qui concerne toujours seulement la diffusion de la Vérité et la lutte contre l'erreur. Et donc tout s'approchera de vous de sorte que vous réagissiez selon les sentiments, parce que Moi-même Je suscite en vous ce sentiment, donc Je dirige vos pensées comme cela est utile pour votre tâche. Mon adversaire travaille avec astuce et perfidie, J’agirai contre lui et découvrirai son action mais il dépend seulement des hommes eux-mêmes s'ils M'écoutent et s'ils donnent crédibilité à Mes Paroles, mais seulement l'amour peut reconnaitre la pure Vérité et là où il manque l'amour, là il faut s'attendre à peu de succès. Mais la Vérité doit être de toute façon révélée aux hommes sur Mon adversaire, car il se camoufle comme ange de lumière et ne craint pas de se servir de Mon Nom pour les duper et les attirer sur la voie qui est dangereuse, parce qu’elle mène dans l'abîme, si les hommes ne reconnaissent pas à temps son action et ne s’en détournent pas. Je veux toujours vous aider dans cela si seulement vous vous tournez vers Moi et demandez la pure Vérité.

Amen

« Dieu envoya Son Fils sur la Terre….»

B.D. 8537 from 22 juin 1963, taken from Book No. 90

Il vous est toujours de nouveau donné l'Éclaircissement sur le fait que l'Âme de Jésus venait du monde de la Lumière sur la Terre, pour S’incorporer dans l'Homme Jésus pour une Mission qui demandait une Âme pure, parce que Dieu Lui-Même voulait prendre demeure dans cette Âme et Il pouvait le faire seulement dans une Âme pure sans péché. Il envoya Son Fils sur la Terre. Quelle Parole peut vous le confirmer encore plus clairement ? C’était une Âme non tombée, au contraire des âmes des hommes qui doivent parcourir le long chemin de développement à travers la Création et commencer leur incorporation comme homme dans un état très imparfait. Cela n'exclut pas cependant que l'Âme de Jésus devait indiciblement lutter et combattre contre tout le spirituel immonde qui l'opprimait de l'extérieur, parce que Son Corps était de la matière non mûre et à travers l'influence de l'adversaire l’Âme a été durement opprimée par ces substances non rachetées. Le Corps était attaqué par toutes les passions terrestres et exigeait l'accomplissement des instincts qui lui étaient encore attachés car ils appartenaient à des substances encore très immatures du Corps. L'Âme de Jésus vint sur la Terre totalement pure, mais d’innombrables entités non mûres s'accrochaient à Elle, et l'Âme ne devait pas les secouer, mais elle devait les adoucir et les porter au mûrissement. Même de l’extérieur le spirituel non mûr faisait rage contre l’Homme Jésus, l’environnement agissait sur Son Âme, de sorte que celle-ci avait à soutenir toutes les luttes intérieures qu’une âme tombée devaient soutenir, et donc il est injuste de dire que du fait de la perfection de Son Âme il a été plus facile à l'Homme Jésus d’accomplir cette Œuvre de Libération. Au contraire, Son Âme souffrait, parce qu'elle était pure et sans péché, elle souffrait encore davantage du fait de son environnement non mûr, Sa pure Âme était outre mesure sensible contre le péché, contre tout ce qui faisait rage contre Lui comme action de l'adversaire de Dieu de la part du prochain. L'obscurité dans laquelle l'Âme de Lumière devait demeurer, était pour Elle un tourment inexprimable, et elle était remplie d’un Amour ardent pour cette humanité et Elle voulait la racheter du péché et de la mort. Tout le luciférien se poussait vers l'Âme de Jésus, mais rien ne pouvait réussir à faire que Jésus tombe Lui-Même dans le péché. Il résista à toutes les tentations, Il combattit contre Son adversaire et contre tout le spirituel immonde qui l'opprimait. Son Amour ne diminuait pas envers Ses frères qui étaient dans la misère, et il réussit à spiritualiser les substances spirituelles immondes de Son Corps, justement à travers l'Amour qui augmentait constamment et comblait l'Homme Jésus tellement que l'Éternel Amour Même pris demeure en Lui, Lequel n'aurait cependant jamais pu Se manifester dans une âme non remplie d’amour sans que celle-ci disparaisse. Pourquoi vous les hommes ne voulez pas laisser valoir cette Parole : « Il envoya Son Fils sur la Terre. » ? Ce qui provient de Lui est parfait et donc il est dit : « Il descendit sur la Terre », et pas : « Il monta de l'abîme ....» Le luciférien entoura certes vraiment beaucoup l'Âme de Jésus, mais il s'approcha de Son Âme de l'extérieur, cependant Il lui résista et ne se laissa pas porter à la chute, ce qui était l'intention de l'adversaire de Dieu. Que ce soit des substances spirituelles non mûres qui opprimaient le Corps, où que ce soit des êtres non rachetés qui cherchaient à s'accrocher à Lui comme envoyés de Satan, Sa pure Âme prêta résistance et repoussa le satanique, et ainsi Il portait le spirituel non mûr de son Corps au mûrissement, de sorte qu’il put s’unir spiritualisé avec l'Âme lorsque Jésus eut accompli Son Œuvre d'Amour. Dès que l'Âme entra dans le règne de l'obscurité, elle a été exposée aux forces lucifériennes, mais elle ne succomba pas à celles-ci, mais elle leur résista, parce qu'elle était pleine d'Amour et cet Amour lui donna la Force de tenir bon jusqu'à la fin. L'âme cependant porta l'Amour d'en haut, l’Amour ne la laissa pas, mais elle s'unit toujours davantage avec l'Éternel Amour, donc il se déroula l'unification qui doit être le but final de chaque homme qui passe sur la Terre. L'Homme Jésus s'est déifié sur la Terre par Son grand Amour et Sa souffrance démesurée et sa mort atroce. Mais Lui-même devait lutter pour atteindre cette Divinisation, pour Lui cela n'était pas plus facile que pour tout autre homme, parce que les hommes possèdent une étincelle divine d'amour et ils peuvent la nourrir constamment et la faire éclater clairement. Pour cela ils peuvent demander l'Aide de Jésus, alors que Jésus puisait la Force toujours seulement de l'Amour, cet Amour cependant Etait Dieu Lui-Même qui se cachait en Lui. Or Dieu pouvait se cacher seulement dans un être sans péché, il n'aurait jamais pu entrer dans une âme qui, depuis l’abime, avait parcouru la voie vers le Haut à travers la Création, une âme, qui autrefois « était tombée » de Lui et avait refusé Son Amour, parce que justement cela était la faute primordiale qui pesait sur tous les êtres tombés, et cette faute d’Ur aurait dû être éteinte avant que soit possible de nouveau une union avec Dieu. Si l'Âme de l'Homme Jésus avait été une âme « tombée », alors avant la mort sur la Croix elle n'était pas rachetée, et alors Dieu Lui-Même n'aurait jamais pu prendre demeure en elle. Mais Il Était en Jésus, parce qu'Il Était l'Amour. Dieu Lui-Même Était devenu Homme. Mais la Venue en tant qu’Homme de Dieu n’aurait jamais pu être possible, alors qu’elle est et restera le plus grand Mystère. Un Être pur devait accomplir l'Œuvre d'Expiation pour la faute primordiale des hommes, parce qu'un être tombé aurait été lui-même encore sous la domination de l'adversaire de Dieu et tout seul il n'aurait jamais pu avoir la force de se détacher de l’adversaire, de son geôlier. Maintenant l'homme peut le faire, parce que pour cela Jésus-Christ est mort sur la Croix. Une Âme de Lumière devait combattre contre l'adversaire, et Jésus a soutenu cette lutte, parce que Sa Force Était l'Amour, parce que Lui-Même menait cette lutte uni avec Dieu Lui-Même, l'Éternel Amour, et donc Dieu Lui-Même a racheté les hommes du péché et de la mort. Sur cela il doit être donné un éclaircissement à vous les hommes, parce que des opinions erronées amènent aussi à des conclusions erronées. Lucifer n'aurait eu à mener aucune lutte contre Jésus s'il avait possédé la domination sur Lui. Chaque âme tombée se trouve sous le pouvoir de l'adversaire, tant qu’elle n’est pas rachetée par Jésus Christ. Une âme tombée n'aurait jamais réussi à vaincre l'adversaire. L'Œuvre de Libération cependant n'était pas encore accomplie, une lutte de Jésus aurait donc été sans résultat, parce qu'un être tombé qui autrefois s’est opposé contre la Force d'amour de Dieu, avait certes reçu de Dieu une petite étincelle d'amour, mais celle-ci n'aurait jamais pu éclater dans une claire ardeur, parce qu'adversaire l'en aurait empêché et l'être lui-même était trop faible. Comprenez, vous les hommes, que vous vous égarez dans des pensées erronées si vous ne vous libérez pas de cette opinion que l'Âme de Jésus est une part luciférienne, donc autrefois tombée de Dieu. Vous rendriez ce problème de la Venue en tant qu’Homme de Dieu encore plus incompréhensible et incertaine à travers ce point de vue. Donc il doit toujours de nouveau vous être soumis la pure Vérité, parce que seulement la Vérité fournit aux hommes une vraie Lumière, et la Vérité procédera toujours de Dieu Lui-Même.

Amen

Le parcours de développement se déroule selon la Loi

B.D. 8538 from 23 juin 1963, taken from Book No. 90

Vous devez passer à travers toutes les phases de votre développement vers le Haut, aucune phase ne peut être sautée, parce que votre montée doit se dérouler comme a été votre chute dans l'abîme, et cela signifie que chaque particule de votre âme dissoute, chaque petite étincelle de Force autrefois rayonnée de Moi, doit de nouveau s'unifier dans l'âme auto-consciente et être passée à travers toutes les Œuvres de la Création, parce que seulement ainsi peut se produire l'union d'une particule avec l'autre. Cela sera incompréhensible pour vous, parce que vous ne pouvez pas vous imaginer la multiplicité de Mes Œuvres de Création, et parce que vous pouvez vous imaginer encore moins que la Création entière existe en miniature dans votre âme, parce qu’en tant qu’homme vous seriez en mesure de ne rien voir si cela n'existait pas dans votre âme. Et ainsi vous pourrez de toute façon vous imaginer quel incommensurable espace de temps a été nécessaire pour ce développement vers le Haut jusqu'à l'homme, et si maintenant vous comparez le temps de votre vie terrestre avec celui-ci, alors vous pouvez vraiment parler seulement d'un instant, où vous passez comme homme sur la Terre, mais à vous ce temps semble très long, parce que dans ce temps vous êtes sensibles à la douleur et la vie terrestre en tant qu’homme est riche de souffrances et d'adversité de toutes sortes, mais il n’est pas comparable avec le temps de tourments durant lequel votre âme est passée dissoute à travers la Création. Parce qu’en tant qu’homme elle possède déjà de nouveau une certaine liberté, qu'elle-même est capable de prendre pour un état de bonheur lorsqu’elle se crée des joies terrestres et s'acquitte des désirs terrestres. Mais alors elle est encore sans connaissance de sa vraie constitution, car elle peut trouver le vrai bonheur et la paix intérieure seulement lorsqu’elle se bouge de nouveau dans l'Ordre éternel, un état auquel elle doit tendre avec tout le sérieux dans la vie terrestre pour atteindre le but, car c’est dans ce but qu’elle marche sur la Terre. Le parcours entier de développement de l'abîme vers le Haut s'est déroulé selon la Loi de l'Ordre éternel. Aucune phase de ce développement ne peut être sautée, pour laquelle Moi, après la fin d'une période de Libération et le début d'une nouvelle, laisserai valoir la même Législation dans le chemin des êtres à nouveau liés, et donc chaque être qui a échoué en tant qu’homme s’est précipité si bas qu'il ne peut pas lui être épargné une Nouvelle Relégation, et être de nouveau banni dans la matière solide, et devoir re-parcourir pas après pas le chemin à travers toutes les Créations, sans s'attendre à des formes déjà plus légères ou bien un parcours renouvelé abrégé à travers la Création. Ce qui est à nouveau lié doit se soumettre à la Loi de l'Ordre éternel et languir de nouveau pour un temps infini dans l'état lié et dans le tourment, pour pouvoir de nouveau être admis à l'existence comme homme pour passer l'épreuve de la libre volonté. Cette Loi de l'Ordre ne peut pas être inversée, pour combien Mon Amour pour Mes créatures soit profond. Il s'agit de leur perfection, et Mon Amour ne peut pas surpasser ou suspendre une Loi que Ma Sagesse et Mon Amour ont reconnue juste et bonne. Je peux faire seulement une chose, c’est mettre en garde et avertir les hommes et vous soumettre ce savoir pour que vous changiez encore et tendiez avec tout le sérieux vers votre but tant qu’il en est encore temps. Pour cela Je déverse Mes Grâces encore sur l'humanité dans une mesure où tous les hommes pourraient devenir bienheureux s’ils voulaient encore les employer. Et Je peux seulement toujours vous donner une image selon la Vérité de ce que doit être votre existence comme homme sur la Terre, Je peux seulement vous conseiller d'urgence d'écouter des explications de ce genre et de réfléchir sur celles-ci, Je ne peux pas vous décrire de façon assez sombre le temps de votre passage à travers la Création dans l'état d’obligation pour que vous y repensiez et vous donniez du mal pour échapper à cette Nouvelle Relégation. Mais vous le pouvez, parce que Je vous donne des Grâces, parce que Moi-même Je suis toujours prêt à aider si seulement vous laissez reconnaître la moindre volonté de vous acquitter du but de votre existence terrestre. Mais Je ne peux pas vous transférer contre votre volonté dans un état de maturité qui exclurait une Nouvelle Relégation, vous devez aspirer à cela vous-mêmes et trouver la voie vers Moi et demander Mon Assistance. Et vous devez écouter Ma Parole qui vous indique la voie juste vers Moi. Parce qu'avec une sérieuse volonté vous Me trouverez, et ensuite vous serez sauvés et vous n'aurez plus à craindre aucune nouvelle Relégation. Mais Je ne peux pas outrepasser Ma Loi de l'Ordre éternel. Je dois respecter votre libre volonté pendant votre séjour sur la Terre en tant qu’homme. Je peux seulement vous indiquer les tourments infinis qui vous attendent de nouveau, si vous ne changez pas encore avant la fin de cette Terre, mais ne peux pas vous forcer à croire, Je ne peux pas vous forcer à aimer. Mais vous devez être rempli d’amour et de foi si vous voulez rester épargné du dernier Jugement, d’une Nouvelle Relégation dans les Créations de la nouvelle Terre.

Amen

La lutte contre l'erreur

B.D. 8539 from 24 juin 1963, taken from Book No. 90

Je ne peux pas procéder assez âprement contre l'erreur et donc aussi contre ceux qui la répandent, parce qu'ils répandent un poison qui cause de grands dommages dans les âmes des hommes. Vous devez toujours être clair sur le fait que l'erreur ne peut pas être inoffensive, parce qu'elle est l'arme de l'adversaire avec laquelle il procède contre la Vérité, contre Moi, et il veut toujours seulement vous attirer vous les hommes dans la ruine. Donc vous devez marquer l'erreur partout où cela est possible, vous devez expliquer à votre prochain que vous avez la Grâce de posséder la pure Vérité et de reconnaître l'erreur comme telle. Parce qu'il ne s'agit pas seulement d’un seul Enseignement qui est déformé par l'erreur, mais cette déformation tire constamment de nouvelles erreurs derrière elle jusqu’à ce que l'homme ne puisse plus se libérer lui-même lorsqu’il est emmêlé dans l'erreur. Sur la Terre il n'y aurait jamais cette grande obscurité, s'il ne s'agissait toujours que seulement de questions auxquelles le prince de l'obscurité réponde d’une manière injuste à travers l’influx de fausses pensées. Mais il réussit à construire un tissu entier de mensonge. Dans le temps de la fin cependant la Vérité ne sera presque plus acceptée, les hommes se sentent bien dans leur obscurité spirituelle, et ils ne font rien pour arriver en possession de la Vérité. Et cela entraine leur naufrage, parce qu’ils ne Me trouvent plus, Moi Qui suis reconnu seulement à travers la Vérité. Et Mon adversaire trouve beaucoup de vases dans lesquels il peut projeter son poison, qui acceptent avec bonne volonté ce qu’il leur donne et qui ne reconnaissent pas le pouvoir auquel ils se donnent. Et vu que le monde terrestre est son domaine, Je peux agir toujours seulement là où les hommes ont déjà effectué le détachement de lui, où ils se sont déjà tournés vers un dévouement inconditionnel à Moi et Moi-même Je peux maintenant prendre possession d'un cœur d'homme qui est prêt à accepter et à répandre la pure Vérité. Un tel homme cependant est protégé contre l'influence d'un tel patrimoine spirituel, parce qu'il veut Me servir consciemment et sa volonté lui garantit aussi Ma Protection, parce que sa volonté garantit aussi l'apport de la pure Vérité, qui seule est salutaire pour vous les hommes. Donc Je découvrirai toujours de nouveau l'erreur, pour que vous n'ayez aucun dommage à l'âme. Je vous dévoilerai toujours de nouveau la Vérité d’une manière si claire et limpide qu’en vous il fasse clair et que maintenant vous vous défendrez contre l'erreur, parce que vous la reconnaissez comme le fruit de Mon adversaire, parce qu'il veut vous obstruer la voie vers Moi. Mais si vous voulez procéder avec succès contre l'erreur, alors vous-mêmes devez posséder la Vérité. Et vu que celle-ci procède de Moi-Même, elle vous procurera en même temps la Force, de sorte que vous puissiez vous employer convaincus pour Elle. Mais celui qui possède la Vérité, aura aussi la joie de la présenter dans les relations avec le prochain, parce qu'il se rend compte du grand Don de Grâce divine, parce qu'il arrive de nouveau lentement à la connaissance qu'autrefois il possédait, mais auquel il a renoncé librement. Le savoir qu’il possède maintenant le rend heureux et fait aussi éclater toujours davantage l'amour en lui, parce qu'à travers la Vérité il apprend à Me reconnaître, son Dieu et Créateur, et vite aussi à M’aimer, parce qu'il est en mesure de Me reconnaitre dans Ma Perfection, dès qu'il en fait un savoir propre selon la Vérité. Et maintenant il vit consciemment sa vie terrestre, parce qu'il connait toutes les liaisons entre lui-même et la Création, entre le Créateur et Ses créatures, et parce que maintenant il sait aussi le but qui lui est imposé pour sa vie terrestre. La Vérité rend heureux et libère, alors que l'erreur tient lié comme avec une chaîne et l'enveloppe dans une épaisse obscurité. Mais qui est dans des pensées selon la Vérité, qui reconnaît la Vérité quand elle lui est offerte, et qui abhorre l'erreur quand il l’a reconnu comme telle ? Toujours seulement l'homme qui mène sur la Terre une vie d'amour, parce qu'à travers l'amour celui-ci s'approche de l'Éternel Amour, donc aussi de l'Éternelle Vérité, parce que l'amour unit l'homme avec Moi. Alors un homme actif dans l'amour ne doit jamais craindre l'erreur, il ne doit jamais craindre de se bouger dans de fausses pensées, parce que l'amour allume en lui une claire Lumière qui brille à travers tout et éclaircit les pensées de l'homme. À un homme de bonne volonté et actif dans l'amour l'adversaire ne pourra offrir aucune erreur, parce qu'il est reconnu comme messager de l'obscurité, qui ne peut ne pas se cacher dans la claire Lumière de l'Esprit. Et il peut s'imaginer avec certitude qu'un homme qui vit dans l'amour désintéressé, ne tombera dans aucune erreur, celui-ci est reconnu et repoussé et avec lui-même tout ce qui se pousse comme force impure près de l'homme. Si son âme appartient seulement à Moi, il ne pourra pas être guidé dans l'erreur, parce qu'il arrivera toujours de nouveau sur la voie qui mène en haut, à Moi et à Mon Règne. Mais seulement peu parcourront cette voie, ils remporteront la victoire qui ne peut plus leur être enlevée. Votre plus grand effort et votre empressement doit être d'augmenter encore ce nombre parce qu'en Vérité chaque âme est infiniment précieuse pour Moi, et Je veux la sauver d'un parcours répété à travers les Créations de la nouvelle Terre.

Amen

La Préoccupation du Seigneur pour Ses serviteurs

B.D. 8540 from 25 juin 1963, taken from Book No. 90

Et Je Suis toujours prêt pour vous enlever vos préoccupations terrestres lorsque vous voulez être actifs en tant que Mes serviteurs dans Ma Vigne. Sans Moi vous ne pouvez rien faire, donc Ma Bénédiction doit reposer sur chaque travail qui doit être un succès, et vu que maintenant vous tendez seulement à des succès spirituels, vous qui êtes prêts à Me servir par amour pour Moi et pour le prochain, vous pouvez aussi toujours être certains de Ma Bénédiction et de Mon Aide. Vous-même serez toujours guidés de la manière que Moi le reconnais bon et plein de succès, soit pour votre propre âme, comme aussi pour l’âme de votre prochain. Et Je guiderai toujours vos pensées de sorte qu’elles se bougent dans Ma Volonté, que vous fassiez toujours ce qui correspond à Ma Volonté autrement dit : que vous puissiez entreprendre ce que vous voulez, cela correspondra toujours à Ma Volonté, parce qu'au travers de votre dévouement à Moi vous vous mettez vous-mêmes sous Ma Protection, que Je vous concéderai toujours de nouveau. Si maintenant vous êtes chargés du point de vue terrestre et croyez ne plus pouvoir dérouler le travail pour Moi et Mon Règne, donnez-vous de toute façon pleins de confiance à Moi, parce qu'il n'existe rien qui soit impossible pour Moi, il n’existe rien que vous ne puissiez pas Me demander, parce que Mon Pouvoir est illimité et Mon Amour infini. Mais Ma Sagesse reconnaît tout ce qui est à votre profit et ce qui est contre et Je guiderai tout de la manière qui est bonne pour la Bénédiction. Vous ne savez pas combien J’ai besoin de vous les hommes qui êtes actifs seulement pour Moi et Mon Royaume, vous ne savez pas combien ultra précieux est votre travail lorsqu’il s’agit du salut d'âmes errantes. Mais Je n’enlèverai de la Terre aucun de Mes serviteurs avant le jour, tant qu’ils n’ont pas accompli la tâche que Je leur ai assignée au travers de leur disponibilité de créer et d'agir sur la Terre pour Moi et Mon Royaume. Et lorsque leur travail missionnaire sera terminé sur la Terre, alors ils peuvent aussi se confier à Moi tout tranquillement, Je comblerai chaque lacune, parce que Je sais qui a un amour assez fort pour Moi et pour le prochain pour qu’il puisse prendre sa place. Et tout se présentera à vous tout seul, et vous reconnaîtrez Ma Main et Ma Conduite et vous serez heureux, mais J’agis de façon inhabituelle seulement rarement, pour que la liberté de votre volonté reste intacte. Donc votre dévouement à Moi est la chose la plus importante et c’est l'unique chose que J’exige de vous pour pouvoir maintenant agir de façon inhabituelle et de toute façon dans le cadre du naturel, parce que vous ne devez être exposé à aucune contrainte. Je guide ensemble les Miens là où cela est nécessaire, pour qu'ils doivent se soutenir réciproquement, pour qu'ils soient actifs ensemble pour Moi et Mon Règne. Et J’exige de vous seulement votre confiance dans Ma Conduite, et vous la sentirez sensiblement. Rappelez-vous que vous vivez toujours encore comme homme parmi les hommes, que Je ne peux pas témoigner de votre tendance spirituelle pour Moi si ouvertement que votre prochain soit forcé de croire à des miracles. Mais tout se produit en silence, et tout s'approche de vous selon Ma Volonté ; et donc vous-mêmes ne devez pas vous préoccuper ; mais vous devez Me demander chaque matin la Force et la Bénédiction pour le jour qui arrive. Et en Vérité, vous recevrez et vous ne serez pas récompensés d’une manière insuffisante, parce que Je Suis un bon Maître de maison qui pourvoit affectueusement tous Ses serviteurs et leur offre ce dont ils ont besoin pour le corps et pour l'âme. Je M’efforce comme un Père dans ses rapports avec Son fils, de l'attirer plus près de Moi et Je lui fournis donc toujours de nouveau les preuves de Mon Amour de Père, ce qui doit faire éclater clairement votre amour, et vous vous unissez toujours plus intimement avec Moi et vous-mêmes êtes gardés dans Mes Bras de Père. Laissez tout arriver à vous et ne vous préoccupez pas, parce que Je vous pourvois, et Je sais ce qui vous sert pour pouvoir Me servir comme est Ma Volonté.

Amen

Croyez en Dieu en Jésus Christ

B.D. 8541 from 26 juin 1963, taken from Book No. 90

Seulement une chose vous est nécessaire, c’est que vous croyiez en Moi et preniez la voie vers Moi lorsque vous êtes dans le besoin, et que vous vous réfugiez comme fils dans le Père Qui vous protégera dans toute votre misère spirituelle et terrestre, parce que vous vous confiez à Lui. Je souligne toujours de nouveau que vous devez seulement vous unir avec Moi en pensées, au moyen d'œuvres d'amour et de prières, et en vérité, vous ne pouvez alors plus aller vous perdre, parce que l'unification avec Moi vous garantit l'Aide pour devenir libre de Mon adversaire et pour revenir de nouveau vers Moi dont vous êtes sortis autrefois. Un Dieu et Créateur ne peut de toute façon pas vous être démontré et vous devez croire en Lui, mais si vous êtes de bonne volonté pour le faire, alors de vous-mêmes vous voyez dans tout ce qui vous entoure des confirmations qui témoignent de Moi. Vous pouvez ensuite arriver au travers de réflexion à la foi en Moi. Je veux seulement que vous ne passiez pas à travers la vie sans réfléchir, que vous ne considériez pas seulement le monde et croyiez que votre vie terrestre soit un but en elle-même. Vous devez toujours vous poser la question du pourquoi et du motif pour lequel vous êtes dans monde – et ensuite accueillir les pensées en un Dieu et Créateur qui vous entoureront toujours de nouveau comme des vagues, parce que cela est le but et l’objectif de votre vie terrestre que vous reconnaissiez un Dieu et Créateur et que vous désiriez vous relier avec Lui. Alors ce Dieu et Créateur vous saisira et ne vous laissera plus retomber dans l’éternité. Et Il vous apportera aussi le savoir sur Jésus-Christ votre Sauveur. Parce que vous devez Le trouver pour que vous perdiez vos faiblesses pour que votre remontée vers le Haut soit assurée. Parce que même si vous Me reconnaissez, vous posséderez de toute façon trop peu de force de volonté pour tendre sérieusement vers Moi, parce qu'en vous vous êtes trop faibles du fait de votre péché de la chute d'un temps de Moi. Et pour que votre volonté soit fortifiée, l'Homme Jésus est mort sur la Croix pour vous conquérir les Grâces d'une volonté renforcée. Moi-même Je vins à votre aide dans votre grande misère spirituelle qui est la conséquence de votre péché primordial, parce que Moi-même J’ai accompli dans l'Homme Jésus l'Œuvre de Salut pour l'élimination de votre faute. Maintenant il vous sera possible de revenir à Moi lorsque vous demandez la Force à Jésus Christ, lorsque vous mettez à Ses Pieds votre faute du péché et manifestez la sérieuse volonté de revenir au Père Qui a pris demeure en Jésus, Qui s'est uni à Lui pour toutes les Éternités. Si maintenant vous croyez en Dieu comme Créateur ou Sauveur, ce Dieu n’est jamais concevable séparé de Jésus Christ, parce que Dieu et Jésus Sont Un, Dieu s'est seulement servi d'une forme humaine extérieure qui est appelée « Jésus » par les hommes, qui cependant Me cachait en elle dans toute la Plénitude. J’ai créé tout, de Moi est procédé même la Forme Jésus, que Moi-même J’ai élu comme enveloppe, pour pouvoir demeurer parmi les hommes. Même vous les hommes êtes procédé de Ma Volonté, mais vous vous êtes séparés autrefois volontairement de Moi, parce que la liaison avec Moi est établie seulement par l'Amour, mais vous l'avez autrefois refusée volontairement, tandis que l'Homme Jésus était rayonné d'amour, c'est-à-dire avait en Lui Ma Substance d'Éternité, parce que celle-ci est Amour. Donc Lui-Même devait être dans Son Être Dieu, seulement Son enveloppe extérieure était humaine jusqu'à ce qu’Il ait spiritualisé même celle-ci pour qu'elle puisse s'unir à Son Âme divine et ainsi il ne resta rien d’humain lorsque Jésus eut accompli l'Œuvre de Libération. Donc celui qui M’a reconnu en Jésus a aussi échappé à l'obscurité, parce que maintenant la « Lumière Elle-Même » le tire en haut, parce que Moi-même Je Suis la Lumière et au travers de l'Homme Jésus la Lumière a rayonné sur la Terre, parce qu'elle remplissait totalement l'Homme. Et Je voudrais vous envoyer à tous ce Rayon de Lumière, mais d'abord votre cœur doit s’ouvrir à Moi, vous devez orienter vos pensées vers Celui qui vous a créé. Vous devez émettre de vous librement cette volonté, mais alors vous serez saisis par Mon Amour miséricordieux, et ensuite il se donnera du mal pour vous faire arriver le juste savoir sur Jésus Christ et si ensuite vous le reconnaissez comme Fils de Dieu et Sauveur du monde qui est devenu Un avec Moi, vous ne pourrez alors plus aller vous perdre dans l’éternité.

Amen

Epanouissement terrestre – décadence prochaine

B.D. 8542 from 28 juin 1963, taken from Book No. 90

D’un point de vue mondain vous pourrez observer une prospérité constante, parce que les hommes tendent avec beaucoup de ferveur à des améliorations terrestres et au bien-être terrestre, toutes leurs pensées et tendances sont seulement orientées vers le terrestre, et apparemment ils se soumettent à tout pour l’amélioration de leurs conditions de vie. Mais vu spirituellement il y a une constante rétrogradation, parce qu’ils s'éloignent toujours plus de Dieu, ils perdent la foi en Lui et avec cela aussi tout lien avec Lui, et cela signifie que l'adversaire de Dieu les prend totalement dans sa possession, qu’il a un très grand succès avec ces hommes mondains qui s’occupent seulement de son royaume, et qui lui sont donc soumis. Le but des hommes est le bien-être terrestre, l’honneur et la renommée ; ils ne connaissent pas de buts spirituels, et ils ne perçoivent pas la sensation de désert et de vide dans leur cœur, parce que ceux-ci sont totalement pleins de pensées terrestres et de plans terrestres. Et seulement rarement des vicissitudes peuvent les ébranler ou faire vaciller leurs pensées, rarement seulement les hommes se fatiguent de leurs activités terrestres et se cherchent un autre but pour lequel ensuite ils s'engagent. Donc le destin doit les frapper durement, et la pensée des hommes doit être guidée autrement avec la force, et si eux-mêmes sont incapables de détourner d’eux ce destin, alors ils devront combattre, alors il existe la possibilité qu'ils doivent constater l'inutilité de leur vie terrestre, que maintenant ils reconnaissent au-dessus d’eux une Puissance qui est plus forte que leur volonté de vie, et qui fait reconnaître aux hommes leur propre faiblesse. Mais chaque coup dur du destin est seulement un moyen pour réveiller les hommes du calme de leur existence terrestre. C’est un moyen dont Dieu se sert pour se créer un changement de pensée de sorte qu'ensuite, lorsqu’ils doivent reconnaître à travers la souffrance ou la maladie, ou bien d’autres vicissitudes difficiles, il est bien possible qu’ils prennent conscience de l'inutilité de leurs tendances terrestres, si ensuite ils commencent à réfléchir sur leur propre imperfection et leur propre faiblesse, pour devenir maitre de tels coups lorsqu’ils doivent reconnaître qu'ils dépendent d'une Puissance supérieure. Seulement alors leurs pensées peuvent changer, et ensuite ils essayeront de donner à leurs tendances un autre but que celui visé auparavant. Mais ils seront toujours seulement quelques-uns à revenir sur leur vie, à être en mesure de se détacher du monde et de leurs biens terrestres, et à ne se laisser ensuite plus enjôler par l’épanouissement et les succès de la part du monde. Mais les succès mondains seront toujours plus surprenants, parce que c’est un signe de la fin que des plans toujours plus grands seront imaginés puis exécutés, toutefois ils dévient toujours plus de ce que Dieu demande aux hommes, et qui a de la valeur pour l'Éternité. Là où la matière terrestre prédomine, là est aussi participant l'adversaire de Dieu, parce que ces hommes qui poursuivent seulement la matière et qui exécutent toujours seulement des plans pour l'amélioration de leur bien-être, lui appartiennent déjà. Et ces hommes le serviront volontairement, ils s'enchaînent toujours davantage avec la matière, et ainsi ils décident ainsi eux-mêmes de leur sort ultérieur. Parce que, même si vous les hommes voyez autour de vous un constant épanouissement et un constant progrès, seulement pour peu de temps vous pouvez vous en réjouir, parce que vite tout tombera dans la destruction et vous perdrez tous les biens que vous vous êtes conquis matériellement, parce que Dieu Lui-Même veut vous montrer la caducité de tout ce qui occupe vos pensées et qui est de toute façon totalement sans valeur. Donc ne vous laissez pas duper, vous qui êtes déjà sur la voie juste. Ne laissez pas l’erreur occuper vos pensées, vous qui croyez que la Terre peut encore compter sur une longue existence étant donné les nombreux plans humains qui laissent envisager un progrès mondain et un haut standard de vie. Tout ce qui parcourt la voie terrestre, trouvera sa fin plus vite que vous le pensez, et les hommes arriveront dans des conditions de vie que vous ne pouvez pas imaginer. Parce qu'une Intervention divine au moyen des puissances de la nature créera un total changement, avec lequel maintenant les hommes doivent tenir compte, et le peuvent seulement ceux qui sont en contact avec Dieu et demandent pour eux la Force qu'ils recevront certainement, vu que sont aidés tous ceux qui ont trouvé la voie vers Lui et qui la parcourt. Seulement alors vous les hommes reconnaîtrez combien est caduque la matière terrestre, et c’est bien pour celui qui donne cette connaissance et en tire les justes conséquences, qui est aussi en mesure de se détacher de ce qui est terrestre et qui cherche à conquérir seulement des biens spirituels. Il pourra toujours s'attendre à la bénédiction et au soutien de Dieu Lui-Même, il se donnera à Lui et sera guidé à travers toute misère

Amen

Seulement la Vérité est une vraie Lumière

B.D. 8543 from 29 juin 1963, taken from Book No. 90

La Terre est une zone sans Lumière, parce qu'elle est le règne de Mon adversaire, du prince de l'obscurité. Mais aux hommes en tant qu’habitants de la Terre il doit être apporté la Lumière, et celle-ci doit donc leur briller du Règne de la Lumière, chose que le prince de l'obscurité voudrait empêcher de toutes ses forces. Mais la Lumière possède la Force de compénétrer l'obscurité, et sa Radiation ne peut pas être empêchée là où seulement un homme désire la Lumière et voudrait échapper à l'obscurité. La Lumière est la Vie, l'obscurité est la mort. Et tout ce qui est mort, tout ce qui se bouge dans l'obscurité, doit se réveiller de nouveau à la Vie et arriver à la Lumière. Si maintenant Je guide à vous les hommes la pure Vérité, si Je guide Ma Parole sur la Terre qui vous offre la claire connaissance qui vous transmet un savoir selon la Vérité sur les Mystères les plus profonds de la Création et sur le Créateur Lui-Même et Ses créatures, alors celle-ci est vraiment une claire Lumière qui brille sur la Terre et veut chasser l'obscurité, l'état de totale absence de connaissance et de cécité spirituelle. Donc vous devez mesurer la grande importance que vous soit guidée « la Vérité d'en haut ». Et vous devez comprendre que J’assigne toujours et toujours de nouveau à Mes domestiques sur Terre la tâche de guider au-delà cette Vérité, de pourvoir pour que partout soit allumée la Lumière, que la Lumière soit portée dans l'obscurité pour que les hommes soient instruits sur tout ce qu’ils doivent savoir pour apporter le perfectionnement à leur âme. Lorsque l'homme passe à travers la vie terrestre totalement ignorant, alors il pourvoit toujours seulement pour son corps afin que celui-ci obtienne tout ce qui lui semble désirable, mais il ne pense pas à son âme, parce qu'il ne sait rien de ce qui sert à l'âme pour pouvoir mûrir. Mais l'homme ne vit pas sur la Terre pour son corps, mais seulement pour son âme, et il doit lui être apporté ce savoir. Donc Je laisse arriver Ma Parole sur la Terre, pour que vous les hommes soyez instruits sur le vrai but de votre vie terrestre ; pour que vous croyiez, tout doit vous être expliqué, votre commencement et votre but final, votre rapport envers votre Dieu et Créateur, la raison de tous les êtres créés et de toute la Création et la grande signification de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Sur tout cela Je dois vous allumer une Lumière, pour que vous appreniez maintenant à reconnaître tout à juste titre dans la clarté de l'esprit et que maintenant vous meniez une vie selon votre savoir, dans Ma Volonté. Vous les hommes avez besoin de Lumière, si vous ne voulez pas aller à la rencontre de l'abîme dans l'obscurité. Vous les hommes devez être instruits dans la Vérité, parce que de faux enseignements ne vous apportent aucune Lumière, au contraire ils renforcent plutôt l'obscurité, qui est l'œuvre de l'adversaire. Et ce que Je vous donne, à vous Mes serviteurs sur la Terre, doit être diffusé et porté à ceux auxquels Je ne peux Moi-même pas parler, mais qui veulent aussi marcher dans la Lumière et donc ils doivent recevoir une juste Lumière à travers vous. Celui qui a une fois perçu le bénéfice de la Lumière, ne désire plus revenir dans l'obscurité et tend toujours seulement à une Lumière plus claire. Et seulement la pure Vérité est une vraie Lumière qu'il rend heureux l'homme et peut le guider au perfectionnement. Donc vous comprendrez aussi que chaque patrimoine mental erroné a son origine dans Mon adversaire qui est intéressé à consolider l'obscurité et il cherchera toujours seulement à empêcher les hommes à arriver en possession de la Vérité. Vous comprendrez pourquoi Je vous stimule avec toujours plus d'urgence à vous employer pour le patrimoine spirituel qui vous arrive d'en haut, parce que Je vous exhorte à procéder contre l'erreur et le mensonge et à ne pas faiblir dans le travail de clarification pour faire une brèche dans la grande obscurité là où existe le désir pour la Lumière, parce que seulement la Vérité signifie une claire Lumière pour les hommes. Et pour combien vous serez attaqués d’une manière hostile de la part de ceux qui ne se sont pas encore libérés de Mon adversaire à qui Je donne toujours encore le droit d'agir sur ceux chez qui le désir pour la pure Vérité n'est pas encore assez sérieux pour être défendu contre les influences erronées, la Radiation de Lumière est décidée uniquement par la volonté de l'homme. Celle-ci peut toucher un homme de façon outre mesure lumineuse et forte et alors il sera heureux et sentira Ma Proximité. Mais la Lumière ne doit jamais être offusquée, or c’est ce qui se passe lorsque des réflexions intellectuelles empêchent le Rayonnement d'une Lumière spirituelle et maintenant apparaissent donc des résultats d'entendement qui sont de nouveau adéquats seulement pour approfondir l'obscurité, mais pas pour pénétrer à travers celle-ci. Et lorsque Mon Esprit agit, lorsque Moi-même Je vous donne une claire Lumière à travers l'esprit, une activité d'entendement est vraiment inutile. Parce qu'alors Mon Esprit se retire et laisse la place à l’entendement, parce que Mon Esprit ne force pas, lorsque la volonté de l'homme veut donner le dernier mot à l'entendement. La Terre a d'urgence besoin de Lumière, parce que l'obscurité est très dense parce qu'arrive la fin et donc on doit se donner du mal pour la casser et aider à la Vérité à arriver à ceux qui sont de bonne volonté pour l'accepter et qui n'opposent aucune résistance aux Rayons de Lumière, lorsqu’ils pénètrent en informant sur un savoir selon la Vérité en tant qu’Éclaircissement de toutes sortes qui servent toujours seulement à l'âme pour son perfectionnement. Et la Lumière combattra contre la ténèbre jusqu'à la fin, le Rayon de Ma Lumière d'Amour touchera la Terre jusqu'à la fin et pénètrera dans l'obscurité là où le cœur des hommes est prêt à recevoir la Lumière et à fuir l'obscurité.

Amen

La Parole de Dieu doit être écoutée

B.D. 8544 from 30 juin 1963, taken from Book No. 90

Vous devez entendre la Parole de Dieu, parce que Sa Parole vous offre la Force qui est nécessaire pour le mûrissement de votre âme. Vous devez seulement désirer être interpelé par Lui et en Vérité Il vous parlera, peu importe comment et de quelle manière vous entendez Sa Parole. Votre sérieux désir d'être interpelé par Lui est toujours seulement déterminant, parce qu'alors Son Esprit vous compénètrera lorsque vous entendez Sa Parole, et alors vous n’entendrez plus parler un homme, mais la Voix de Dieu Qui parle à tous Ses fils qui veulent l’entendre. Maintenant vous pouvez écouter en vous en silence et tenir un dialogue avec votre Père de l'Éternité, alors toutes vos pensées qui s’en suivront maintenant procéderont de Lui-même et ainsi vous entendrez la Voix du Père, justement sous forme de pensées. Vous pouvez aussi lire Sa Parole dans l’Ecriture mais maintenant votre prédisposition envers Lui, votre Dieu et Père est aussi déterminante si et comment Sa Parole que vous lisez vous touche. Alors Il se tourne vers vous-même à travers celle-ci, dès que vous désirez seulement l'intime Discours du Père. Son Discours peut aussi vous être transmis à travers la bouche d'un homme, lorsque dans des lieux ecclésiastiques vous entendez un sermon dans le désir de M’entendre Moi-Même, votre Père de l'Éternité, lorsque vos pensées sont si intimement unies avec Lui que vous percevez comme si chaque Parole était tournée vers vous-mêmes et alors vous pouvez vraiment dire que Dieu Lui-Même vous a parlé. À nouveau vous pouvez accueillir la Parole de Dieu de Ses domestiques qui vous sont envoyés sur Son Ordre pour vous transmettre le Discours direct de Dieu qui vous apporte la connaissance que Lui-Même parle à travers l'esprit là où il a à sa disposition un vase apte pour accueillir le Courant de Son Amour qui veut se déverser dans un tel vase. Lorsque cette Parole vous touche alors vous vous sentez interpelés par Lui-même et pour vous il n’existera plus aucun doute que Dieu Lui-Même vous parle sous forme indirecte. Vous pouvez recevoir de Lui-même Son Discours direct lorsque vous vous unissez à Lui dans un profond amour et écoutez confiants de l'intérieur. Alors vous entendrez Son Discours direct et serez outre mesure bienheureux. Alors la Force coulera en vous dans une mesure si grande que vous serez vraiment capable d’atteindre votre perfection déjà sur la Terre, parce que le Discours direct est le plus grand Cadeau de Grâce que vous pouvez vous conquérir si c’est votre sérieuse volonté. Vous devez entendre la Parole de Dieu, parce que vous avez besoin d'une Lumière d'en haut qui vous éclaire la voie qui mène à la perfection. Vous avez besoin d'un petit indicateur de direction, vous avez simplement besoin d’Aide pour pouvoir atteindre votre but sur la Terre. Vous êtes faibles et aveugles en esprit, vous devez recevoir la Force et redevenir voyant. Les deux choses se produisent à travers l'apport de la Parole divine, que vous les hommes devez entendre pour cette raison, quelle que soit la manière que cela se produise. Dès que votre cœur désire être consulté par Dieu Lui-Même, la Parole divine ne manquera maintenant pas son effet et elle vous procurera ce dont vous avez besoin pour pouvoir vous acquitter de votre tâche terrestre, parce qu'il s'agit uniquement du fait que vous les hommes établissiez le lien avec votre Dieu et Créateur de l'Éternité, que vous entriez dans le rapport d'un fils avec le Père et désiriez être interpelé par Lui et alors votre vie terrestre ne sera pas vraiment une course à vide. Le lien avec Dieu qui avait autrefois été volontairement interrompu, ce qui a fait que vous êtes devenus des êtres malheureux et d'esprit assombri, qu'Il avait créés de Son Amour. Le lien doit être rétabli consciemment et volontairement, pour sortir de nouveau de cet état malheureux et donc l'homme doit aussi vouloir que Dieu lui parle, alors il est donné la preuve que vous tendez de nouveau au lien avec Dieu et alors le développement vers le Haut de la vie terrestre peut procéder, parce que maintenant l'homme reçoit la Force à travers la transmission de Sa Parole divine et en lui il fait clair et lumineux. Alors la cécité spirituelle est aussi vaincue, il connaît le sens et le but de sa vie terrestre, et sait aussi son imperfection et sa faute et comment il peut s’en libérer. La Parole divine transmet à l'homme d'abord la connaissance des Commandements divins de l'amour et si ceux-ci sont observés en premier, alors l'homme conquerra aussi des connaissances ultérieures, en lui il fera clair, parce que l'éternelle Lumière rayonne en lui et ensuite est rétabli le lien qui est la signification et le but de la vie terrestre. Donc vous avez besoin de l'annonce de la Parole divine, de l'Évangile de l'Amour. Donc pour cela des disciples sont à nouveau sélectionnés pour l'annonce de Dieu Qui Est la Parole de l'Éternité. Ceux-ci porteront à nouveau la Vérité aux hommes, parce que Dieu Est la Parole et la Vérité, et elle touchera chaque homme qui la désire sérieusement, parce que comment pourriez-vous l'accueillir autrement sinon de Lui-Même, chose qui est déterminée seulement par votre désir. Celui qui veut écouter, entend, parce que Ma Mesure de Grâce qui est déversée sur la Terre encore avant la fin est inépuisable, parce que Dieu veut que tous les hommes deviennent bienheureux et donc Il parle à tous les hommes qui désirent L’entendre. Et à travers Sa Parole tous peuvent encore devenir bienheureux.

Amen

L'âme sait d'avance son chemin terrestre

B.D. 8545 from 1 juillet 1963, taken from Book No. 90

Pourquoi vous les hommes doutez-vous de Mon Amour qui embrasse toutes Mes créatures avec tant d’Intimité que Je ne voudrais vraiment laisser souffrir aucune d’entre elles, mais Je veux toujours seulement offrir le bonheur et la béatitude aux êtres qui une fois ont été procédés de Moi. Ce n’est pas seulement l'Amour qui Me remplit, mais la plus profonde Sagesse Me détermine aussi d'imposer à l'Amour une limitation, là où il causerait seulement des dommages et donc il doit être endigué, même si c’est seulement temporairement. Moi Seul connais tout ce qui sert à une âme pour pouvoir jouir un jour d’une Béatitude illimitée. Moi Seul sais comment est constituée une âme et ce qui lui manque encore pour sa perfection. Mais Je sais aussi combien peu de temps est encore à disposition de chaque âme avant qu'ait lieu le Jugement, c'est-à-dire la réintroduction de tout le spirituel dans la forme extérieure qui lui convient pour lui garantir un développement ultérieur. Mais Je sais aussi qu'une âme peut devenir totalement libre de toute forme matérielle et quelles Béatitudes insoupçonnées elle peut ensuite recevoir et recevra. Et si maintenant une âme se trouve peu avant sa perfection, et que le temps qui lui a été concédé est presque écoulé, alors il peut encore lui être concédé une grande Grâce lorsque durant le temps terrestre qui lui reste il lui est encore imposé de très grandes exigences ou bien lorsque ce temps est outre mesure douloureux, mais alors il lui est donné la garantie que toutes les scories sont expulsées et maintenant elle peut entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Ce qui à vous les hommes semble long, est comme un instant dans l'espace de temps de votre développement vers le Haut, mais si l'âme atteint un jour son but, alors elle sait aussi que cela a été une Œuvre de Miséricorde de Ma Part si elle a dû traverser une très grande souffrance dans le but de la dernière purification. Etant donné que d'abord elle a pu contempler ce parcours et qu’elle a entrepris sa dernière incorporation comme homme, cela est une preuve de sa disponibilité de prendre sur elle, même la chose la plus difficile, parce qu'elle entrevoyait le but. Parce qu'avant son incorporation comme homme elle a eu la très pleine liberté, elle a accepté donc consciemment sa vie terrestre comme homme. Elle a entrepris une lutte contre les forces de l'obscurité, ce qui demande une grande force d'âme, donc ce ne sont presque jamais des âmes faibles qui sont exposées à des actions hostiles inhabituelles, parce que celles-ci échoueraient et se soumettraient aux forces mauvaises et celles-ci les attireraient de nouveau dans l'abîme, ce qui aurait aussi pour conséquence un précoce changement des tourments dans le contraire et cela équivaudrait à une faillite de l'âme. Vous les hommes savez trop peu des liaisons, vous ne savez rien de la faute d'une âme qui s'est incorporée sur la Terre, et de son état de maturité, lorsqu’elle peut s'incorporer comme homme. Mais il y a une chose que vous pourrez comprendre et croire, c’est qu'une âme qui doit souffrir beaucoup dans la vie terrestre, va à la rencontre d’une vie plus belle dans le Règne spirituel, et qu'elle sera reconnaissante à Celui Qui lui a rendu possible sa libération au travers d'une grande souffrance. Que dans cela agissent maintenant des forces sataniques, Je le permets parce que ces forces seront un jour jugées et retomberont dans la plus profonde obscurité. Maintenant plus la fin s’approche, plus se manifestera l’action du malin, et il se déroulera encore des choses inouïes qui feront douter les hommes de Mon Amour et de Ma Miséricorde. Mais même ceux-ci trouveront l'explication dans le temps de Grâce qui devient toujours plus court, où des épreuves inhabituelles de souffrances et de misères peuvent encore produire le mûrissement d'une âme et cette âme a ensuite atteint un haut but. Mais vous devez toujours reconnaître votre Dieu et Créateur, Lequel veut Être votre Père, d'Amour, de Sagesse et de Pouvoir. Je peux tout, même empêcher de telles violations de Satan, mais lorsque Ma Sagesse prévoit un succès pour une âme touchée par une très grande souffrance, alors toujours seulement Mon Amour est déterminant, car il veut préparer à l'âme le grand bonheur d'entrer perfectionnée dans le Règne spirituel. Donc ne devenez pas instables dans la foi en Mon Amour, mais fiez-vous à Moi, car J’ai toujours seulement le bien de Mes créatures devant les Yeux et Je fais ou bien laisse se produire tout ce qui contribue au perfectionnement d'une âme, et Je fournis même à chaque âme la Force de tenir bon et de prêter résistance au pouvoir contraire qui peut certes affaiblir le corps, mais il ne peut pas nuire à l’âme qui a déjà mûrie et qui sait son dernier but et donc elle a accepté librement une incorporation qui conclut son développement qui a duré très longtemps sur la voie infiniment longue du retour à Moi. Elle a atteint le but et maintenant elle est unie à Moi dans toute l'Éternité.

Amen

La garantie pour la réception de la Vérité

B.D. 8546 from 2 juillet 1963, taken from Book No. 90

Vous vous demandez pourquoi il est possible que Mon adversaire s'inclue souvent dans les pensées des hommes, même lorsqu’ils sont prêts à Me servir. Rappelez-vous que vous les hommes êtes imparfaits, que vous cachez en vous encore beaucoup de spirituel non libéré qui réagit à l'influence de Mon adversaire si vous ne vous unissez pas à Moi assez intimement pour que soit érigé un mur de protection que Mon adversaire ne peut pas franchir, et il ne le fera pas parce qu'il sait que Moi-même Je suis devant ce mur. Rappelez-vous en outre que vous vous trompez souvent lorsque vous croyez entendre Ma Voix, alors que vous exprimez vos propres pensées en mots et les transmettez ou bien aussi lorsque vous êtes poussés par des forces adverses à prononcer de tels mots, lorsque votre volonté est faible et que vous vous laissez prendre en possession par ceux qui se présentent comme « guides spirituels ». Vous-mêmes établissez la liaison avec le monde de l'au-delà au moyen de votre volonté d'apprendre quelque chose de là, et vous désirez seulement que Je puisse être le Donateur. Mais souvent il manque les conditions qui rendent possible un Discours direct de Ma Part. Qui vous donne le droit et la garantie de soutenir que Moi-même, votre Dieu et Père Je M’exprime d’une manière audible ? Ne croyez-vous pas que soit exercé un grand abus avec le concept de « Discours Audible du Père » ? Je parle certes à tous les hommes qui désirent Mon Discours, mais ce Discours l'homme l’entendra en lui, c’est la voix de la conscience qui lui donne constamment des conseils, qui le met en garde et l'avertit de s'acquitter de Ma Volonté qui lui est connue et d'omettre tout ce qui est contre Dieu. Je parle certes aussi directement à un homme, lorsque celui-ci a à dérouler une grande tâche, alors il peut M’entendre directement. Mais alors J’exige aussi de cet homme qu’il s'acquitte de toutes les conditions qui lui garantissent le Son de Mes Paroles. Parce que l'accomplissement de ces conditions érige ensuite ce mur que Mon adversaire ne peut pas dépasser. Il ne peut alors pas s'inclure, alors Ma très pure Vérité qui maintenant doit aussi trouver la diffusion, est garantie, parce que celle-ci est la grande tâche qui est liée à la réception de la Vérité. Je veux toujours guider la pure Vérité sur la Terre, mais les hommes eux-mêmes empêchent l'apport de la pure Vérité tant qu’ils ne sont pas entièrement compénétrés du désir pour celle-ci et tant qu’ils ne se libèrent pas d'un bien spirituel qu’ils possèdent déjà mais leur empêche le flux de Ma pure Vérité. Moi-même Je ne peux jamais M'exprimer à travers Mon Esprit là où un cœur n'est pas totalement vide pour que Moi-même puisse le remplir. Mais Mon adversaire agira vraiment là et il s'annonce sous le masque d'un esprit de lumière, et il sera difficile pour vous les hommes, d'examiner le bien spirituel qui maintenant vous est offert. Vous vous demandez pourquoi Mon adversaire s'inclut, où parle. Et Je vous dis : « Je ne parle pas là où Mon adversaire a la possibilité de s'insinuer et de s'exprimer ». Ce sont des suppositions erronées que de croire qu’il peut intervenir dans Mon Action. Là où J’agis, il est érigé ce mur, parce que là où J’agis, il existe des conditions qui justifient aussi l'édification d’un mur de protection qui fait que Mon adversaire accourt inutilement, là se tiennent prêts d’innombrables esprits protecteurs qui lui empêchent l'accès et qui le repoussent avec leur claire Lumière, de sorte qu’il cherche toujours seulement pour son action, ces régions où l'accès ne lui est pas refusé, où il peut entrer du fait de prédispositions semblables de la part de ceux dans le groupe duquel il cherche à s'enfiler. Des pensées négatives toutes seules suffisent déjà à stimuler des pensées erronées qu’ils cherchent à transmettre à ceux qui sont prêts à accepter des influences spirituelles. Et cela sera toujours le cas lorsque des hommes se rencontrent pour accueillir des aliénations spirituelles s’ils ne sont pas tous dans la même disposition d'esprit car alors une protection contre les forces impures n'est pas garantie. Lorsque Je dis toujours de nouveau que Je parle à tous les hommes qui désirent Mon Discours, vous ne devez cependant pas en déduire que vous percevez de façon audible Ma Voix divine, mais que Je parle au cœur de chaque homme et il doit seulement écouter en lui-même pour pouvoir Me percevoir. Percevoir Ma Parole sonnante demande un degré de maturité très haut, de sorte que cela se produit seulement très rarement, mais alors à cela est liée une grande mission spirituelle. Lorsque vous entendez dire à un homme qu’il Me perçoit directement Moi-Même, c'est-à-dire Ma Voix et que vous le croyez, alors vous trompez presque toujours, bien que cela soit possible. Car cela ne se produira pas et ne peut jamais se produire dans un grand groupe, parce que tous ne sont pas du même degré de maturité ce qui est nécessaire pour que Ma Parole retentisse. Et vous pouvez croire que chacun doit aussi être touché autrement, s’il doit y avoir une bénédiction pour son âme, à moins qu'un ou deux soient ensemble et que Je puisse M’arrêter au milieu d’eux, et qu'ensuite Je puisse M’exprimer Moi-Même au travers de ceux qui parlent, bien qu’ils parlent à leur manière, mais dans la très pure Vérité, comme Je l'ai promis.

Amen

La Providence particulière de Dieu pour Ses serviteurs

B.D. 8547 from 3 juillet 1963, taken from Book No. 90

Mon Amour et Ma Providence particulière est pour vous tous qui êtes actifs pour Moi, qui travaillez pour Moi et Mon Royaume. Et cette assurance doit aussi vous enlever toutes vos préoccupations qui parfois vous assaillent lorsque vous pensez à ce qui est devant vous. C’est un temps difficile vers lequel vous allez à la rencontre, et malgré cela il vous arrivera une mesure de Force de sorte que vous ne le percevez pas aussi gravement que votre prochain qui n'est pas dans un lien intime avec Moi et donc il est faible et tous les événements menacent de l’écraser. Je connais chaque destin humain, vu que Moi-même Je le mets sur l'individu, et Je sais vraiment aussi son effet, et donc Mon Aide est en conséquence. Et quel que soit ce qui surgit sur vous, tenez-vous en seulement toujours à Moi, saisissez Ma Main et laissez-vous guider, et en Vérité, vous pourrez dépasser tout avec facilité et pleins de calme intérieur. Parce que même alors vous devez encore Me servir comme annonceur de Ma Parole. Et vraiment dans ce temps de misère votre engagement est nécessaire, parce que vous donnez l’annonce à votre prochain de Mon Action sur vous, de ce qui se produira, et de l'Amour du Père envers Ses fils. De ce fait ils doivent être convaincus que Je Suis un Dieu d'Amour, alors ils prendront la voie vers Moi dans leur misère, et Je peux visiblement leur donner Mon Aide. Alors vous pourrez les convaincre que Je suis un Dieu d'Amour, alors leur prière viendra du cœur, lorsqu’ils M'invoqueront pour de l’Aide. Et alors Je peux les aider sans les forcer à la foi. Mais à vous aussi Je donne toujours de nouveau l'assurance que Je ne vous laisse pas lâcher Ma Main, que rien de ce qui semble aller au-delà de vos forces ne vous menace. Vous devez toujours seulement croire en Mon Aide, en Ma Sagesse et en Ma Puissance, et en Vérité, cette foi est votre Force et elle vous fournit aussi la capacité de parler et de vous affirmer pour Moi, et Je récompense vos services et Je vous protège de tout désastre. Et Je veux aussi vous fortifier dans le corps lorsque votre emploi pour Moi le nécessite. Donc allez sans soucis à la rencontre de ce qui doit venir, et sachez que sur vous veille toujours un Père affectueux auquel tout est possible lorsqu’Il veut aider Ses fils dans leur misère. Plus forte est cette foi et plus confiant est le dévouement à Moi, moins ce qui met votre prochain dans la peur et l’effroi vous touchera. Il faut que vous sachiez que tout ce qui peut vous toucher est bien, même si à vous cela semble autrement. Chacun qui vous écoute expérimentera Ma Protection, lorsque vous leur portez Ma Parole, lorsque vous leur annoncez l'Évangile de l'Amour. Parce que tous seront exposés à la misère dans le temps à venir, et seulement la force de leur foi les portera hors de toute misère. Mon Aide les saisira et les aidera parce qu'ils croient vivement et donc ils Me prient en Esprit et en Vérité. Seulement le lien étroit avec Moi les aidera à supporter leur sort, parce qu'alors ils se donneront aussi à Moi pleins de confiance, et maintenant il n’est pas mis de barrières à Mon Pouvoir. Maintenant Je peux agir inhabituellement en fonction de la profondeur de leur foi. Donc ne vous laissez pas écraser par des pensées comme quoi vous pourriez succomber à votre faiblesse. Ce qui aujourd'hui vous semble impossible, vous pourrez ensuite l’expérimenter sur vous-même grâce à l’Aide extraordinaire qui vous sera apportée dans la grande misère. L’Action de Mon adversaire assumera une ampleur inhabituelle. Il fera des choses qui sont incompréhensibles, et avec cela il produira un Action contraire équivalente de Ma Part. Mais Je le démasquerai et J’ouvrirai à vous, Mes serviteurs, les yeux et les oreilles, pour que vous reconnaissiez clairement le jeu d'illusion de celui qui veut vous ruiner. Et vous-même vous serez équipés en conséquence pour pouvoir l’affronter. Vous détruirez avec l'épée de votre bouche son tissus de mensonge, vous pourrez le marquer ouvertement, et vous serez protégés de Ma Part contre ses interventions, parce qu'il vous persécutera, partout où cela est possible. Et les signes de la fin prochaine seront toujours plus évidents, comme aussi Mon Amour et Mon Pouvoir se manifesteront toujours plus clairement, parce que celui qui M’appartient ne doit pas vraiment craindre. Mais celui qui n'a aucune foi vivante, tombera aux mains de Mon adversaire et de son œuvre de dupe, il se laissera éblouir et il ne reconnaîtra pas le danger dans lequel il se trouve. Il ne fera rien pour en sortir, et seulement une grande misère pourra lui enseigner de penser autrement. Mais celui qui appartient déjà totalement à Mon adversaire reçoit de sa part la force. Il deviendra aussi maitre de la misère avec son soutien, mais en faisant cela il perdra entièrement son âme à celui qui ne la libérera plus, et ainsi sa suite sera liée en même temps que lui lorsque sera venu le jour de la fin.

Amen

Se libérer de l'adversaire - apport de la Vérité

B.D. 8548 from 4 juillet 1963, taken from Book No. 90

Il vous suffit de savoir que Je prends soin de vous dans chaque oppression terrestre et spirituelle, que vous n’êtes jamais seuls et que vous n'êtes pas abandonnés ou bien dépendants de vous-mêmes, si seulement vous ne vous opposez pas à Mon affectueuse Providence. Et ainsi Je vous protégerai à chaque instant des agressions de Mon adversaire, lorsque vous faites reconnaître votre volonté d’être près de Moi. Il y a seulement une chose que J’exige de vous-mêmes : c’est que vous dérouliez une séparation entre Moi et Mon adversaire, qu'intérieurement vous vous décidiez entre Moi et Mon adversaire, parce qu'il est et reste Mon adversaire pour l'Eternité, et son but ne peut jamais rejoindre le Mien. Donc vous devez arriver à cette décision de le refuser et de Me reconnaître, alors vous avez dépassé l'épreuve de votre vie terrestre, et il n'y a plus aucune entrave à votre retour à Moi. Mais tant vous vivez sur la Terre il se donnera du mal pour vous convaincre et donc les tentations continuerons toujours de vous faire tomber. Et sa meilleure arme est de confondre votre pensée, de vous présenter l’erreur et de vous barrer ainsi la voie vers Moi qui peut être trouvée seulement par la Vérité. Mais J’agirai et Je vous guiderai la pure Vérité vraiment ainsi et maintenant il dépendra seulement de vous-mêmes, si vous acceptez Mon Don ou bien le sien. Si maintenant vous êtes déjà en contact avec Jésus Christ au point que sur vous la Libération s'est déroulée, alors vous posséderez aussi la Force de résister à l'adversaire, alors vous reconnaîtrez et refuserez aussi l'erreur comme telle. Mais ce sera difficile pour vous tous si votre volonté est encore faible, parce que vous n'êtes pas encore rachetés à travers Jésus Christ et alors vous tomberez toujours de nouveau victimes de Mon adversaire. Seulement la Libération par Lui vous donne la force de volonté et ensuite aussi le juste succès. Mais vous pouvez être certain que votre désir pour Moi, votre volonté tournée vers Moi, vous procurera vite la Libération à travers Jésus, parce qu'alors Moi-même Je vous pourvoirai avec la Force et celle-ci a maintenant pour effet que vous êtes de cœur ouvert pour tout Éclaircissement qui concerne Jésus et Son Œuvre de Libération. Si vous voulez venir à Moi, alors vous trouverez aussi Celui qui vous indique maintenant la juste voie vers Moi, la voie du retour dans la Maison de votre Père. Et pour que votre vie terrestre vous apporte aussi le dernier perfectionnement, Je vous pourvois avec une Lumière, Je vous donne un savoir selon la Vérité, pour que vous arriviez de nouveau à la connaissance qu'une fois vous possédiez, mais à laquelle vous avez renoncé librement. Seulement ce savoir contribuera à ce que vous viviez consciemment votre vie terrestre, que vous tendiez vers un but que maintenant vous reconnaissez, parce que vous êtes dans la Lumière. Il vous est offert la Vérité si vous la désirez intérieurement. Cela vaut pour tous les hommes, peu importe de quelle manière leur est guidée la Vérité. Mais Je souligne toujours de nouveau, que Mon Esprit vous guide dans toute la Vérité, que donc Mon Esprit agit aussi lorsqu’à l'homme il est apportée la pure Vérité à travers Mes messagers, parce que seulement alors ils acceptent la pure Vérité, lorsque Mon Esprit peut agir en eux. Et Mon Esprit parle au cœur, mais le cœur décide de l'accepter ou de refuser. Mais si maintenant l’homme y mêle l'entendement, alors celui-ci peut aussi émettre un jugement erroné lorsque l'homme donne la parole à l'entendement et ensuite il n'est pas en mesure de reconnaître la pure Vérité comme telle. Comprenez cela : Un homme peut recevoir le savoir conquis à travers l’Action de Mon Esprit, mais lui-même empêche à son esprit d'accepter ce savoir, parce que d'abord il questionne son entendement et celui-ci peut être influencé par Mon adversaire, de sorte que l'homme commence à douter et il oppose ses pensées d'entendement. Alors donc l’Action de Mon Esprit est entravée et difficilement l'homme arrive à la juste connaissance, parce qu'il ne se donne pas pleinement croyant à Moi et à Mon Action à travers l'Esprit. Je dois toujours vous présenter la condition pour atteindre la pure Vérité, parce que celle-ci est un Patrimoine spirituel divin, qui est très précieux et donc il doit être conquis sous l'observance de cette condition, parce qu'autrefois vous y avez librement renoncé. Celui qui maintenant désire ardemment sérieusement l'union avec Moi, aura aussi sérieusement la nostalgie de la Vérité, parce que Je Suis l'Éternelle Vérité. Et ce désir pour la Vérité est la condition la plus importante, et cela suppose aussi que l'homme se libère d'un patrimoine spirituel que lui a offert Mon adversaire, de sorte que l'homme fait encore partie de sa suite. Et même s’il a accueilli son savoir du Livre des livres, cela ne le protège pas du fait qu’il n’a aucune compréhension pour le sens de la Parole tant que son esprit n'est pas encore réveillé. Donc son cœur doit se vider totalement et se laisser remplir par Moi-Même, alors il pourra recevoir la garantie de la Vérité et il ne doit plus craindre de marcher dans le noir, mais la Lumière la plus claire lui éclairera sa voie, parce que plus fort est le désir pour l'union avec Moi, moins de résistance l'homme pose à l'apport du Patrimoine spirituel qui afflue à vous les hommes comme Action de Mon Esprit sous la forme de Ma Parole. Il acceptera pleinement convaincu ce qui est la Vérité, et il en tirera maintenant utilité pour son âme, il sera dans la Lumière et chaque obscurité spirituelle tombera de lui, il est dans la connaissance la plus claire et est bienheureux comme au début.

Amen

Recueillir la Force avant le chaos

B.D. 8549 from 5 juillet 1963, taken from Book No. 90

Fortifiez-vous toujours de nouveau avec Ma Parole, parce que vous aurez besoin de cette fortification dans le temps qui arrive, et pour cela vous devez déjà maintenant recueillir la Force, parce que lorsque Mon Intervention que J'ai annoncé déjà depuis longtemps s’accomplira, vous ne serez alors pas en mesure de réunir vos pensées pour prier. Ce qui est décidé dans Ma Sagesse et dans Mon Amour, sera exécuté et chaque Prévision que Je vous ai fait arriver se réalisera, pour que l'événement ne vous prenne pas au dépourvu. Vous devez toujours penser à cela et chercher à rendre libre votre cœur de tout désir terrestre. Vous devez chercher à vous libérer de la matière, parce qu'un jour vous devrez y renoncer, et moins votre cœur y sera attaché, plus facile sera pour vous la perte, moins vous serez accablé par Mon Intervention. Je vous dis toujours de nouveau que vous devez vous préparer à ce temps où règnera un chaos sans égal, et où seulement l'intime lien avec Moi vous donnera le Soutien d'affronter tous les engagements. Parce que celui qui n'est pas directement frappé par la catastrophe en perdant sa vie, devra maintenant mener une existence difficile, parce qu’il n’y a plus de conditions de vie organisée, et parce que maintenant les misères terrestres vous accableront, et si vous êtes tout seul, sans Mon Aide, vous ne pourrez pas les dominer. Vous devez toujours de nouveau accueillir Ma Parole dans vos cœurs et y puiser la Force, vous devez conquérir une forte foi au travers de Mon Discours direct, de sorte que dans le temps à venir rien ne soit plus en mesure de vous bouleverser si vous vous confiez totalement à Moi et attendez toujours seulement Mon Aide. Croyez que Je vous aiderai, et que pour cela, il doit seulement être établi un lien intime avec Moi que seulement un homme qui est totalement adonné à Moi pourra établir, mais il doit reconnaître dans le grand événement seulement l'accomplissement de Mes Prédictions, et maintenant il attend encore plus croyant Mon Aide qui lui sera accordée. J'exécuterai ensuite pour ceux qui se confient totalement à Moi ce qui leur apparaît impossible. Et chaque homme doit s'habituer à la pensée que l'ordre autour de lui ne restera pas ainsi ; il doit croire qu'une très grande secousse frappera la Terre, comme vous n'êtes pas en mesure de l'imaginer par vous-même, et que d’innombrables hommes seront victimes de l'événement de la nature, et les survivants arriveront dans des conditions de vie si difficiles qu’elles demanderont beaucoup de force et de confiance dans Mon Aide pour pouvoir être surmontées. Alors on verra où est exercé l'amour pour le prochain, parce que seulement là Mon Aide sera visible. Et chacun qui s’occupe seulement craintivement de lui et de son bien, devra aussi s’efforcer tout seul et malgré cela il ne sera pas maitre de sa situation. Parce que vous les hommes vous devez apprendre que l'Amour est une Force et que vous pouvez faire beaucoup, lorsque l'amour pour le prochain est la poussée pour votre action. Je vous fais toujours de nouveau remarquer ce temps dans lequel un grand chaos surgira sur vous, et dont la cause est une puissante catastrophe de la nature, parce que Je veux vous donner à vous les hommes encore un dernier signe de Mon Pouvoir, auquel vous êtes soumis. Mais vous qui recevez Ma Parole directement ou bien si elle vous est transmise à travers Mes messagers, vous devez toujours entendre Mon Avertissement, vous plonger dans Ma Parole, et votre force augmentera, même dans la misère la plus grande vous ne perdrez pas la liaison avec Moi, et ensuite vous serez aussi certains en tout temps de Mon Aide, parce que Je veux assister les Miens d’une manière évidente, pour que leur foi ainsi que la foi de leur prochain soient fortifiées et qu’ils établissent avec Moi une liaison vivante à laquelle ils ne renonceront plus. Et ne comptez pas sur le fait que vous resterez épargnés, que d’autres territoires qui sont loin de vous seront frappés. Cet événement est si immense qu’il touchera de grands territoires, bien qu’il ne concernera pas la Terre entière. Et donc la grande misère sera perceptible partout, et vous le comprendrez seulement lorsque l'événement se sera produit, lorsque Ma Voix résonnera dans le monde et lorsque vous en sentirez les effets dévastateurs, mais il se passera de nouveau longtemps avant qu’ils puissent être contemplés dans toute leur étendue. Vous vivez encore dans le calme et vous n'êtes pas en mesure d'imaginer un tel chaos. Mais Je vous fais remarquer que tout se produira comme cela a été annoncé auparavant, mais Je veux agir sur vous jusqu'à ce point, pour que vous vous donniez du mal pour posséder la force de résister. Parce que Je ne vous abandonnerai pas vous qui vous êtes donné à Moi et qui voulez M’appartenir. Je vous apporte constamment la Force. Faites toujours que Je puisse vous parler et puisez la Force dans Ma Parole, et en Vérité il vous sera possible de Me trouver même dans la plus grande souffrance et Je Serai toujours prêt à aider, Je vous assisterai toujours pour vous apporter l'Aide ainsi qu’à ceux que vous cherchez à assister affectueusement.

Amen

Éclaircissement selon la Vérité sur Jésus et l'Œuvre de Libération

B.D. 8550 from 6 juillet 1963, taken from Book No. 90

Vous devez encore vous occuper beaucoup avec l'erreur, parce que la rage de Mon adversaire se manifestera toujours plus clairement, lequel peut confondre les pensées des hommes seulement par l'erreur et le mensonge et donc il n'omettra rien de ce qui peut l’aider dans cela. Il attaquera toujours de nouveau la Vérité et voudra miner toujours de nouveau Mon Action sur vous, chose qu’il ne réussira pas parce que J’ai de forts soutiens sur la Terre qui n'oscillent pas si facilement, parce qu'ils sont soutenus par Moi-Même. Et leur force consiste déjà dans le fait qu’ils sont en mesure de reconnaître chaque erreur et donc de procéder aussi contre celles-ci. Un homme savant n'est pas facile à duper et un homme savant a seulement une tâche qui est celle de donner au prochain l'éclaircissement pour combien cela soit possible. Et l'adversaire essayera de tenir les hommes dans l'ignorance sur la valeur et sur la signification de l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ pour qu'ils ne tendent pas à celle-ci et ne la reconnaissent pas comme importante. Et alors l'adversaire réussit à représenter Jésus seulement comme un Homme qui s'est élevé contre le pouvoir de l'État et pour cela il a été condamné à mort, ainsi les hommes ne se verront pas poussés à prendre la voie vers Lui, vers la Croix, parce qu'à eux il manque la connaissance de Son Œuvre de Libération, de Son Amour miséricordieux, et cela est l’intention de l'adversaire. Réfuter cette opinion des hommes demande d'abord un certain courage de parler, parce que seulement rarement les hommes se laissent impliquer dans certains discours, parce qu'ils ont refusé la voie vers Jésus comme conséquence de l'influence contraire qui présente Jésus comme un homme révolutionnaire. Pour cette raison de Ma Part il est toujours de nouveau exposé l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, elle est mise au premier plan parce que cette Œuvre de Miséricorde a à la base des liaisons totalement différentes et celles-ci doivent autant que possible être expliquées au prochain pour saisir Son importante Mission. Et le fait que Je guide sur la Terre la pure Vérité est Mon Action opposée, autrement les hommes se trouveraient déjà depuis longtemps dans la totale non-connaissance sur Jésus Christ et sur l'importance de Son Œuvre de Libération. Alors ce savoir vous est offert selon la Vérité, vous le comprendrez et vous l'accepterez, mais s’il vous est apporté seulement cette présentation vous serez facilement enclins à Le considérer comme une figure secondaire, mais pas comme Celui dans lequel Moi-même Je suis devenu Homme, dans Lequel Moi en tant que Dieu, Je Me suis uni avec Lui. La Divinité de Jésus est niée de la part de l'adversaire, or c’est le problème le plus important que vous devez résoudre, parce qu'en Jésus vous devez Me connaître et Me reconnaître Moi-Même. Et donc Je Me révélerai toujours de nouveau dans une personne qui permet consciemment ces Révélations, pour que de nouveau il soit toujours apporté la connaissance précise sur l'Œuvre de Libération et la Venue en tant qu’Homme de Dieu aux hommes qui acceptent volontairement ce savoir, qui sont prêts à suivre Jésus et qui se tournent vers Moi et qui veulent s'unir éternellement à Moi-Même en Jésus. Celui qui a pris connaissance de Qui Est Jésus et de ce qui l'a poussé à Son Chemin terrestre, ne parcourt pas vraiment en vain sa vie terrestre, celui-ci tend pleinement conscient vers le dernier but, vers l’unification définitive de son âme avec Moi-Même qui Me suis incorporé en Jésus sur la Terre. Donc ce savoir est d’une très grande importance et la diffusion de celui-ci une action contre Mon adversaire qui ne veut rien de plus que de tenir les hommes dans une ignorance sur cela ou bien leur donner des explications erronées sur l'Homme Jésus. Si Jésus est présenté seulement comme un Homme qui s'est battu contre le pouvoir de l'État, alors cette présentation sert à Le faire passer comme sans importance, et le but de la vie terrestre est manqué. Mais un éclaircissement selon la Vérité contribue peu au perfectionnement sur la Terre s'il est accueilli avec indifférence, sans foi vivante, si un homme ne cherche à tirer de la Vérité aucune utilité pour l'âme, si les hommes ne réfléchissent pas sérieusement sur ce que l'Œuvre de Libération de Jésus Christ signifie vraiment. Et cette indifférence, la foi formelle, est une œuvre de Mon adversaire pour empêcher que les hommes Me cherchent sérieusement, qu'ils parcourent sérieusement la voie vers la Croix pour trouver la Libération de leur faute qui est le motif de leur existence comme homme. Et l'adversaire se donnera du mal pour empêcher la Libération par Jésus Christ, si la volonté de l'homme ne tend pas sérieusement vers la perfection, pour que Je puisse lui transmettre mentalement la Vérité sur Jésus et sur Son Œuvre de Libération, et ensuite il l’évaluera pour le salut de sa propre âme et de celle du prochain. Uniquement la volonté de l'homme est déterminante. Et l'adversaire cherche à lui soumettre cette volonté et seulement Jésus peut le lui empêcher. Mais pour cela Lui et Son Œuvre de Libération doivent être reconnus et aux hommes il doit aussi arriver un éclaircissement selon la Vérité, qui les pousse ensuite à une autre tendance qui leur fera aussi atteindre leur but, parce que maintenant leur volonté expérimente une fortification toujours plus vigoureuse par la grâce de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Et ainsi il restera une lutte continue entre la Lumière et la ténèbre, Mon adversaire cherchera à consolider toujours davantage l'obscurité, mais Je ferai briller continuellement la Lumière pour faire arriver aux hommes un éclaircissement selon la Vérité, et celui qui accueille avec gratitude Mon Don, échappera au pouvoir de Mon adversaire et atteindra son but sur la Terre.

Amen

Le travail de salut sur les âmes qui ne sont pas rebelles

B.D. 8551 from 6 juillet 1963, taken from Book No. 90

Vous trouverez peu de foi auprès de vos prochains parce qu'eux-mêmes ont peu d'amour. Ceux-ci refuseront tout discours spirituel, vous n'aurez pas la possibilité de les aviser du délicieux Cadeau que vous leur offrez. Ils vous repousseront et ils ne voudront rien entendre de semblable, parce que celui-ci pourrait les déranger dans leur calme intérieur. Parce que même s’ils mènent sur la Terre une vie juste à l'extérieur, tant qu’ils sont sans amour, c’est seulement un certain accomplissement du devoir et une insertion dans les lois mondaines, mais pas l'expression d'une maturité intérieure qui peut être la conséquence seulement d’une vie dans l'amour. Et vous aurez presque toujours à faire avec de tels hommes, parce que ceux qui tendent spirituellement ou bien vers lesquels vous pouvez vous tourner avec des choses spirituelles, il y en a seulement très peu. Mais vraiment ces peu Je les recueille pour Moi encore dans le dernier temps, et Je les prépare encore de sorte que pour eux le danger de se précipiter soit éliminé, pour qu'ils soient mûrs dans l'âme au point de pouvoir être accueilli dans le Règne de l'au-delà où ils pourront continuer à marcher vers le Haut. Mais lorsque vous réussissez à conquérir l’âme d’un de ces hommes, alors vous avez enregistré un grand succès, parce que chaque âme M’est chère et Je Me réjouis du retour à Moi de chaque âme et Je l’aide de toutes les façons. Et là où Je vois encore une telle possibilité, Je la guide vers vous ou bien Je vous envoie vers elle. Alors vous pouvez lui transmettre Mon Don délicieux. Mais c’est la libre volonté qui décidera si elle l'accepte. Vous pouvez seulement prier pour chaque âme qui se trouve encore sur la voie fausse, pour qu’elle puisse trouver la voie juste et vous permettre d'être leur aide. Je dis cela à vous qui voulez Me servir comme fidèles ouvriers dans Ma Vigne. Ne faiblissez pas dans vos efforts de divulguer Ma Parole car c’est un patrimoine spirituel de haute valeur qui ne manquera pas son effet, si seulement un homme est de bonne volonté lorsqu’il vit dans l'amour et ainsi il sera ouvert pour ce que vous lui apportez. Et sachez toujours que Je connais les hommes et que Je guide vers vous ceux sur lesquels vous devez effectuer le travail de la Vigne. Le fait que souvent vous ne puissiez pas enregistrer de succès ne doit pas vous faire faiblir, parce que c’est le dernier temps et seulement peu sont encore à conquérir pour Moi et pour Mon Royaume. Mais tous vos efforts touchent de vastes cercles. Chacun qui vous écoute croyant, chacun auquel vous transmettez Ma Parole d'en haut, effectuera tout seul de nouveau du travail dans la Vigne, parce que Ma Parole le pousse à cela. Et des cercles toujours plus vastes prendront connaissance de Ma Parole, le Courant de Mon Amour coulera dans toutes les directions et sera capturé par les âmes qui le désirent pour se revigorer et se fortifier. Pour Ma Parole il n'existe pas de frontières, elle coule dans toutes les directions et fertilise le cœur des hommes qui à nouveau y puisent la Force et tendent vers Moi, parce qu’ils Me reconnaissent Moi-Même comme l'Origine de ce qui les rend heureux et les fortifie, ils Me reconnaissent comme le Pain du Ciel, comme l'Eau de la Vie et donc ils abreuvent et nourrissent leurs âmes avec une nourriture d'en haut. Parce que Moi-même Je l'offre et J’appelle partout des hôtes à Ma Table, pour tenir avec eux le Dîner. Et même si vous voyez peu de succès avec votre travail spirituel lorsque vous rencontrez beaucoup d'hommes qui refusent de recevoir le Don, alors ne vous découragez pas, parce que Ma Parole travaille toute seule. La Force de Ma Parole coule partout où elle est désirée, et Je connais le cœur des hommes qui la désirent. Et aucun travail n’est effectué inutilement, parce que même si les hommes sur la Terre ne peuvent pas être conquis, il y a de toute façon d’innombrables âmes qui l'acceptent, et vous devez penser en particulier à ces âmes, parce que elles aussi n'ont plus beaucoup de temps lorsqu’elles se trouvent encore dans l'obscurité, pour se détacher de l'obscurité avant la fin et tendre vers la Lumière. Lorsque vous avez obtenu cela au moyen d’une prière affectueuse, lorsque vous êtes écoutés par ces âmes, alors vous aurez enregistré un grand gain, parce qu'alors ces âmes sont sauvées du sort d’une Relégation répétée dans la matière et elles ont déjà pris la voie vers le Haut qui les mènera toujours plus en haut. La Parole qui procède de Moi, est bénie avec Ma Force. Donc elle aura aussi un effet sur ces âmes qui ont vraiment besoin de la Force pour pouvoir monter de l'abîme vers le Haut. Rappelez-vous toujours que Moi, en vue de la fin prochaine, J’ouvre toutes les possibilités pour apporter du salut encore à beaucoup d'âmes et il dépend seulement de la libre volonté de celles-ci d’accepter Mes Dons de Grâce, et donc vous devez contribuer à stimuler leur volonté là où il vous en est donné l'occasion. Vous devez toujours considérer votre tâche spirituelle comme prédominante et ne laisser rien de côté pour porter en avant Ma Parole, parce que déjà le moindre succès peut signifier pour une âme le salut du plus grand danger. Il peut lui être épargné le sort d’une Nouvelle Relégation, elle peut prendre la voie juste vers Moi encore avant la fin. Parce qu'encore avant la fin Je lutte pour chaque âme et lui apporte Force et Vigueur, mais seulement si elle ne Me repousse pas totalement. Et chaque âme peut changer encore avant la fin. Cette certitude doit vous pousser à un travail infatigable pour Moi et Mon Royaume ; parce que chaque âme vous sera reconnaissante éternellement du fait d’avoir été préservée par vous de l'abîme, d’avoir trouvé par vous la voie vers Moi.

Amen

La rétrospection et la préoccupation d'amour pour le spirituel qui lutte encore

B.D. 8552 from 8 juillet 1963, taken from Book No. 90

Un jour vous pourrez regarder en arrière votre vie terrestre et vous ne comprendrez pas que vous soyez restés aussi longtemps dans la résistance contre Moi, lorsque vous reconnaîtrez Mon incommensurable Amour pour vous. Alors la Béatitude vous comblera et vous Me louerez et vous Me glorifierez avec un amour ardent de ne pas vous avoir laissé tomber et de vous avoir toujours seulement aidé à monter de l'abîme vers le Haut. Mais tant que vous ne possédez pas encore cette rétrospection et cette connaissance, vous devez simplement croire que Mon Amour vous poursuit et ne se repose pas avant que vous ne soyez devenu Miens. Mais Je dois vous laisser dans cette ignorance jusqu'au temps de votre totale unification avec Moi, Je peux certes vous instruire, et vous pouvez croire qu'il en est ainsi, mais vous conquerrez la dernière conviction intime seulement lorsque vous aurez atteint le but. Parce que la dernière connaissance est la conséquence de l'unification avec Moi et donc vous devez constamment aspirer à votre perfectionnement, pour pouvoir conquérir la dernière connaissance, Parce que vous serez toujours plus heureux lorsque vous voyez clair, lorsque vous pouvez constamment tendre à ce qu'il n'existe plus aucune limite, lorsque vous serez devenus parfaits, car avec cela la Béatitude augmente toujours plus, parce que la Lumière qui vous entoure devient toujours plus claire et limpide, chose qui signifie aussi que votre savoir, votre connaissance, augmenteront constamment, que même pour ceux-ci il n'existe aucune limite, parce que votre tendance constante vous prépare un bonheur insoupçonné, parce qu'elle trouve un accomplissement continu. Le fait que pour le spirituel parfait il n'existe plus aucune limite, vous les hommes ne pouvez pas le saisir tant que vous êtes encore imparfaits, parce qu'alors vous êtes encore subordonnés à la loi de la limitation. Chaque état imparfait signifie aussi une certaine chaîne, chose que vous pouvez saisir seulement lorsque vous vous bougez dans une complète liberté dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Et à parvenir à cet état outre mesure bienheureux Je voudrais vous aider, parce que Mon Amour pour vous est illimité. Je ne connais pas de limite, Je dois seulement l'imposer à Moi-Même, parce que vous ne pourriez pas supporter une Action illimitée dans l'Amour sur vous. Donc Moi-même Je limite la mesure de Mon Amour et Je vous communique seulement comme vous-mêmes pouvez le supporter. La mesure de Mon Amour qui peut vous frapper, augmente cependant avec la croissance de la maturité de votre âme, et donc votre béatitude augmentera dans la même mesure, comme votre âme murit, chose que vous percevrez seulement dans le Règne de l'au-delà et votre amour pour Moi croît constamment. C’est un état de liberté dans laquelle vous entrez dès que le Rayon de Ma Lumière d'Amour peut vous frapper dans le Règne spirituel, parce que vous-mêmes avez renoncé à toute rébellion. Et cette liberté vous rendra indiciblement heureux et alors il sera pour vous-mêmes entièrement incompréhensible que vous M’ayez opposé aussi longtemps une résistance de sorte que le retour à Moi ait duré un temps si infiniment long, bien que vous ne sentiez maintenant plus la longueur de ce temps parce que le concept de temps est pour vous-même suspendu. Mais le fait que vous avez été infidèles à Moi et qu'il vous a fallu une parcours de développement outre mesure long jusqu'à votre retour définitif, vous ne pouvez pas l'oublier, car vous embrassez d’un regard le nombre infini de phases de votre remontée et vous savez aussi Ma Préoccupation affectueuse. Mais vous voyez aussi le spirituel qui lutte encore dans le stade de la relégation, et maintenant vous êtes rempli d’un ardent amour pour ce spirituel, ce qui se manifeste dans la grande disponibilité d'aider. Et ainsi vous montrez maintenant aussi votre amour pour Moi en assistant ceux qui possèdent aussi Mon Amour. Et on pourra prendre conscience du principe libérateur partout où les âmes mûries peuvent être frappées du Rayon de Mon Amour, parce que maintenant le spirituel lumineux rayonne même au-delà de la Lumière d'amour, parce que chaque être bienheureux est frappé de l'Amour pour dérouler un travail de Libération et aider tout le spirituel qui languit encore dans l'abîme, à monter en haut. Et il sera toujours actif dans Ma Volonté, parce qu'il ne peut maintenant pas faire autrement que de s'acquitter de Ma volonté, parce qu'il est entré entièrement dans Ma Volonté. Si l'âme a seulement une fois trouvé l'entrée dans le Règne de la Lumière, alors chaque malheur est derrière elle et ne la charge plus, et elle est remplie d’une profonde gratitude pour Mon Amour infini. Et elle n'oublie alors jamais plus le spirituel qui languit encore dans le malheur, et ainsi elle participe avec ferveur à aider celui-ci et à le libérer du malheur. Et selon son degré de Lumière sera le travail de Libération, elle pourra participer à de nouvelles Créations, pour créer de nouvelles formes extérieures pour le spirituel encore lié, elle agira d’une manière favorable sur le spirituel à travers l'influence spirituelle, elle contribuera toujours dans la Volonté de Dieu à la libération et au changement de la forme extérieure et donc elle prendra une part dans le parcours de développement de l'homme. Parce qu'elle veut procurer son bonheur aussi à ce spirituel qui lutte encore, et pour elle-même cela signifie une augmentation de la béatitude, donner l’amour et aider constamment le spirituel faible, totalement lié, pour qu'il parcoure la voie du retour vers Moi avec succès et qu’à la fin il puisse dépasser l'épreuve de volonté en tant qu’homme. Et un jour il se déroulera la Libération de tout le spirituel, parce que du spirituel lumineux y participe toujours davantage et l'amour de ces êtres de Lumière garantit aussi sa Libération, parce que l'amour obtient tout, l'amour ne renonce à rien de ce qui est malheureux, l'amour vainc chaque résistance et atteint sûrement le but.

Amen

L'obligation de l'homme de faire remarquer l'erreur

B.D. 8553 from 9 juillet 1963, taken from Book No. 90

Tout ce qui a sa motivation dans l'amour a Mon agrément. Lorsque vous vous trouvez dans l'amour, tout ce que vous voudrez faire ou omettre, correspondra à Ma Volonté. Mais vous-mêmes devez rendre compte sur les raisons qui vous bougent pour votre action quoi que celle-ci soit. Voulez-vous aider un homme ou bien la communauté, voulez-vous aider et préserver le prochain de dommages de toutes sortes ? Voulez-vous offrir la Lumière et donner un éclaircissement avec une parole, voulez-vous donner, ou bien prendre, détruire, causer de l’inquiétude, charger le prochain, voulez-vous procéder contre l'erreur et pour cela apporter la Vérité aux hommes ? Tout cela vous devez le considérer dans le miroir de l'amour qui doit vous remplir si ce que vous faites correspond à Ma volonté. Mais Je veux aussi vous faire remarquer que Je veux que l'erreur soit corrigée, que J’exige de vous la diffusion de la Vérité et que cet Ordre est urgent, parce que pour cela Je guide la pure Vérité sur la Terre, pour qu'elle brille comme une Lumière dans l'obscurité et le patrimoine spirituel qui a son origine en Moi ne doit jamais se contredire, autrement Je ne Suis pas Moi-Même la Source dont est procédé le Courant de l'Esprit. Un patrimoine spirituel erroné ne peut pas avoir eu son origine en Moi et donc vous qui avez reçu de Moi la pure Vérité, vous avez le droit et le devoir de procéder contre, mais en veillant toujours à ne pas offensez le Commandement de l'amour, de sorte que vous vous approchiez comme porteurs de salut de ceux qui marchent dans l'erreur. Ainsi vous pouvez réfuter leur patrimoine spirituel avec Ma Parole d'en haut qu'ils croient avoir reçue de Moi, et s’ils sont de bonne volonté ils peuvent reconnaître Qui leur parle à travers vous, parce que Je ferai toujours en sorte que l'erreur soit reconnue comme telle et Je pourrai le faire à travers un vase qui est apte pour l'accueil du Courant de Mon Esprit. Chacun a de toute façon le droit de revendiquer pour lui d'être un « vase de Dieu ». Mais celui qui examine sérieusement reconnaîtra Ma Voix et il ne lui sera pas difficile d’émettre le juste jugement ; parce que l'erreur est découverte d’une manière qui peut se produire seulement par une partie savante, malgré cela il faut aussi la volonté de l'homme de pouvoir reconnaître Ma Voix et là où il n'y a pas cette volonté, même les plus claires motivations ne sont pas reconnues et alors l'homme reste dans l'erreur, malgré des explications et des indications. Mais une chose est certaine, c’est que tout enseignement spirituel de Ma Part Me fait reconnaître Moi-Même comme Donateur puisque que cela montre un Donateur parfait dans la forme et dans le contenu, Qui résout en toute Clarté et de façon bien compréhensible des problèmes qui ne peuvent intellectuellement pas être sondés. L’imperfection et l’ignorance sont exclues parce que dans ces derniers vous les hommes vous reconnaissez l’action de forces qui ne sont pas encore dans la perfection, dans la Lumière, pour pouvoir guider sur la Terre du patrimoine spirituel sur Mon Ordre. Si maintenant l'homme lui-même dans son arrogance ne reconnaît pas de telles imperfections, l'apport de la pure Vérité à travers Mes messagers ne lui offrira pas alors sa clarté, parce qu'il lui manque l'humilité intérieure qui lui garantit la compréhension pour l'éternelle Vérité. Donc vous rencontrerez toujours de nouveau la résistance là où l'adversaire s’est déjà affirmé en apportant l'erreur et les hommes ne sont pas disposés à renoncer à celle-ci dans la solide conviction d'avoir obtenu de Moi-Même ces Communications. Donc Je laisse à chaque homme sa liberté de volonté, Je chercherai à le toucher et à Me faire remarquer toujours seulement de nouveau, mais c’est uniquement sa volonté qui décide.

Amen

Raison et Effet des Révélations

B.D. 8554 from 10 juillet 1963, taken from Book No. 90

Vous serez toujours guidés d’une manière juste lorsque vous vous confiez à Ma Conduite. Votre pensée sera toujours orientée de la manière juste lorsque vous le demandez et Je veux toujours vous donner l'éclaircissement dont vous avez besoin. Mais vous devez vous donner à Moi totalement et ne vouloir faire aucun compromis, vous ne devez pas être indécis et concéder à Mon adversaire encore un droit en vous tournant encore vers le monde. Je veux vous posséder entièrement pour pouvoir maintenant être présent et vous fournir la preuve de Ma Présence : parce que Je vous parle et vous pouvez entendre Ma Parole. Et vous pouvez croire qu'alors Mon adversaire ne peut plus s'arrêter près de vous lorsque J'ai pris demeure en vous, chose qui est aussi prouvé par Mon Discours direct. Vous les hommes avez maintenant besoin de preuves visibles de Ma Présence pour qu'augmente votre amour pour Moi et qu’avec cela votre foi devienne toujours plus forte, parce que Je sais quand vous êtes encore faibles et quelle fortification est pour vous une preuve de Ma Présence. Je vous aime et Je veux vous conquérir dans l’éternité pour Moi. Donc Je courtise toujours de nouveau votre amour en retour et il est réveillé en vous à travers Mon Discours et il deviendra toujours plus profond. Et donc Je dois aussi Me faire reconnaître Moi-Même, Je dois Me révéler à vous, vous devez pouvoir Me reconnaitre comme l'Être le plus sublime et le plus parfait dans chaque Révélation, Lequel ensuite vous devez aussi aimer pour Sa Perfection, auquel maintenant vous offrez aussi librement tout votre amour. Donc chaque Révélation de Ma Part sera toujours une preuve pour vous les hommes de Ma Perfection, chaque Révélation montrera l'Amour, la Sagesse et la Puissance de l'Être qui vous parle. Chaque Révélation allumera en vous une Lumière qui vous mettra irrévocablement dans l'état de connaissance, elle sera profonde et de toute façon facilement compréhensible pour chaque homme qui se trouve lui-même dans l'état de pouvoir entendre le Discours de Dieu. Chaque Révélation de Ma Part rayonnera l'Amour, elle fera reconnaître la Sagesse et témoignera de Ma Puissance, parce que Je vous transmets un volumineux savoir à travers Mon Discours au moyen duquel vous pouvez de nouveau arriver au degré de connaissance dans lequel vous étiez primordialement. Ainsi vous comprenez qu’à travers Mon Discours il vous arrive une possession qui ne peut pas être évaluée assez haut. Il vous est guidé une Richesse spirituelle qui témoigne du Donateur, Lequel dispose de tout et Il peut donc vous offrir dans une mesure qui doit faire croître votre amour pour Lui Qui vous donne tant d'Amour. Car le but de Mes Révélations est que vous puissiez prendre possession de Biens précieux que seulement Je peux prodiguer là où de nouveau il est travaillé avec ceux-ci selon Ma Volonté en apportant un savoir volumineux au prochain qui ne peut pas être directement interpelé par Moi, parce que Je veux Me révéler à tous les hommes comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance. Tous les hommes doivent apprendre à M’aimer, et tous doivent arriver à la connaissance, à une Lumière qui brille clairement dans le noir spirituel qui charge l'humanité. C’est Ma Volonté et Mon Plan que de faire une brèche dans ce noir spirituel, et les hommes ne peuvent pas l'obtenir avec leurs pensées et leur savoir d'entendement, à eux la pure Vérité doit être guidée d'en haut, du Règne de la Lumière et de la Vérité. Et cela est toujours seulement possible à travers des Révélations de Ma Part, à travers Mon Discours que seulement peu peuvent entendre directement de Moi. Mais ces peu sont chargés par Moi de porter Ma Parole dans le monde. Ces peu possèdent ce volumineux savoir, parce qu'il a été guidé à eux directement par Moi, et ces peu sont à considérer comme Mes messagers, comme Mes authentiques prophètes qui M’annoncent à tout moment, auxquels Je peux Être présent et Je peux Me montrer à eux comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance. Je dois toujours de nouveau dire que de Moi il est guidé sur la Terre seulement un Patrimoine spirituel précieux pour que Je puisse Être reconnu comme le Donateur, parce qu'un Être parfait se manifestera toujours par rapport à Son Être. Il parlera à Ses créatures de sorte qu’elles le comprennent, mais ce qui est offert ne sera jamais imparfait dans la forme et dans le contenu. Le Donateur divin Sera reconnaissable à tout moment dans Ses Dons. Et Je veux Être reconnu comme le Donateur et donc Je dois parler à vous les hommes sous une forme qui se trouve en dehors de la capacité terrestre. À vous les hommes il doit vous être montrés qu'un homme ne se procure pas tout seul un Patrimoine spirituel, mais il doit être obtenu par cette personne en le puisant à la Source qui est d’Origine la plus élevée, et donc Moi-même Je Me révèle et offre aux hommes un Cadeau de Grâce d'une inestimable valeur. Et vous les hommes pouvez l'examiner à tout moment si vous voulez expérimenter la pure Vérité sur les Révélations divines, parce que ce qui est procédé directement de Moi résiste à tout examen, cela mettra les hommes dans un état de Lumière et de connaissance, et rendra outre mesure heureux et réveillera donc aussi l'amour pour le Donateur. Les Révélations témoigneront de la Perfection du Donateur. Son Amour, Sa Sagesse et Sa Puissance seront manifestes avec évidence, et donc ils peuvent être acceptés comme étant la très pure Vérité, qui a son Origine en Moi-Même, votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Parce que dès qu’il vous est offert la Lumière, c’est Éternelle Lumière Elle-Même qui vous parle. Celui qui veut marcher seulement dans la Lumière, à lui elle brillera clairement. Mais jusqu'à la fin il sera mené une lutte de la part de l'obscurité contre la Lumière. Et donc vous serez constamment exposés à des agressions, et toujours seulement Ma Parole d'en haut vous fera résister contre toutes ces agressions, parce qu'avec Ma Parole il vous arrive la Force et vous tiendrez bon jusqu'à la fin.

Amen

La réception de la Vérité oblige – Erreurs

B.D. 8555 from 11 juillet 1963, taken from Book No. 90

Vous devez répandre la Vérité. Cela est la tâche que vous avez accepté dans la libre volonté et que maintenant vous devez exécuter si vous voulez Me servir en tant que Mes disciples du temps de la fin. Mais répandre la Vérité inclut aussi que vous alliez contre l'erreur dès que celle-ci vous est visible comme erreur. Je vous dis toujours de nouveau que vous ne pouvez pas être tolérants, lorsqu’il s'agit de Ma pure Vérité que vous devez soutenir avec toute la ferveur et que par tolérance apparente vous ne pouvez pas laisser à l'erreur son existence. Vous devez la marquer comme erreur et ne pas craindre de procéder contre celle-ci, parce qu'elle est l'œuvre de Mon adversaire et elle n’est jamais apte à procurer à l'âme de l'homme un avantage. Et vraiment vous qui reconnaissez l'erreur, parce que vous avez été instruits dans la Vérité par Moi-même, vous ne devez pas craindre, parce que vous en avez le droit, parce que Je vous ai envoyé comme porteurs de la Vérité et Je vous pourvois abondamment avec le bien spirituel qui justifie votre action contre l'erreur, parce que vous pouvez la réfuter et la rendre publique comme œuvre de Mon adversaire. Là où est l’erreur, là il est à l'œuvre, parce que de Moi procède seulement la plus pure Vérité, mais il cherche constamment à miner la pure Vérité. L'homme a une libre volonté, et là où celui-ci se tourne, là il est saisi. Si maintenant il cherche le contact avec Moi, il lui est offert vraiment la pure Vérité, et avec celle-ci il doit maintenant travailler, c’est-à-dire la porter à son prochain qui est dans des pensées erronées tant qu’il n’est pas instruit par Moi-Même en tant que l'Eternelle Vérité. Mon adversaire cherchera à agir de la même manière, et il aura aussi du succès auprès des hommes qui ne se rendent pas compte de leur grande responsabilité et qui ne sont pas clairs sur ce que signifie recevoir et donner au-delà la très pure Vérité et qui ne craignent pas l'erreur comme elle doit être crainte, et qui ne se défendent même pas intérieurement lorsque Mon adversaire cherche à leur transmettre l'erreur. Mon adversaire se camouflera en ange de lumière, mais il ne pourra pas vous duper, vous Mes porteurs de la Vérité, et vous reconnaitrez son action et maintenant vous devez aussi procéder contre lui, parce que cela est votre tâche pour laquelle vous vous êtes librement offerts à Moi. Là où maintenant vous découvrez des pensées erronées, donnez l’éclaircissement au prochain, donnez la pure Vérité, aidez-le à se libérer de son erreur, à reconnaître ce qui est juste, et tenez-lui devant les yeux de façon claire et ouverte chaque point de vue erroné, pour que lui-même arrive à la Vérité et se libèrent de Mon adversaire, lequel les influence toujours encore, et il peut le faire parce qu'il a encore un droit au travers de la prédisposition de ceux qu’il a mis dans cette erreur. Il n'est pas conseillé de se détacher de tels hommes guidés dans l'erreur, car ils doivent être aidés à reconnaître leur erreur et à se déclarer prêts pour l'acceptation de la Vérité, seulement alors viendra à eux la Bénédiction et seulement alors ils peuvent aussi être pour Moi de vrais ouvriers dans la Vigne. Un porteur de la Vérité ne peut pas être tolérant et il ne peut pas laisser son prochain dans l'erreur par respect. Il doit découvrir ouvertement que celui-ci ne se trouve pas dans une juste pensée, qu'il a été influencé par Mon adversaire, peu importe de quelle manière lui a été transmis l'erreur. Parce que l'adversaire pourra toujours s'inclure dans les pensées d'un homme qui ne Me suit pas assez intimement pour que Je puisse le protéger. Mais une chose est certaine, c’est que Moi-même Je ne guide pas à un homme un bien spirituel qui ne correspond pas à la Vérité, et que sur cela l'homme doit être au clair, autrement Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance pourrait vraiment être mise en doute. De cela il résulte qu'une transmission directe de Ma Parole sur un homme n'a jamais eu lieu lorsqu’elle est associée à l'erreur. Vous les hommes ne pouvez être assez prudents, et vous devez toujours craindre l’influence de l’adversaire tant que vous ne vous donnez pas totalement à Moi et demandez Ma Protection que Je concède vraiment à chacun qui y tient sérieusement et veut être dans la très pleine Vérité pour répandre à nouveau seulement la pure Vérité au prochain, s'ils ont été appelés par Moi pour cette Vérité. L'erreur est un vrai poison pour les âmes des hommes, pour cela vous devez procéder contre et toujours de nouveau opposer la pure Vérité, parce que vous l'avez reçue de Moi et parce qu'il est nécessaire que la Lumière rayonne dans l'obscurité. Votre libre volonté permet le rayonnement de pensées erronées, parce que si intérieurement vous vous défendiez dans la conscience de vouloir servir seulement la pure Vérité, alors bien des pensées erronées ne pourraient pas prendre place en vous. Mais Je ne peux jamais reconnaître quelque chose comme procédé de Moi qui serait contraire à la pure Vérité. Donc vous devez toujours veiller à répandre la très pure Vérité, et déclarer inexorablement le combat à l'erreur, et vous agirez selon Ma Volonté et sur Mon Ordre.

Amen

Misère et souffrance sont des moyens pour trouver Dieu

B.D. 8556 from 11 juillet 1963, taken from Book No. 90

Devant vous sera étendue encore beaucoup de misère animique, et vous devez toujours chercher à l'adoucir, parce que les hommes ont besoin de consolation et de fortification, et celles-ci vous pouvez vous les donner, vous qui recevez Ma Parole qui est Force et qui agira partout en tant que Force là où elle est accueillie volontairement. Tous les hommes se bougent encore dans l'obscurité spirituelle et donc ils sont aussi malheureux ; mais dès qu’il leur est allumé une petite Lumière qui maintenant les éclaire, ils continueront cette voie ravis et pleins d'espoir et arriveront à une Lumière toujours plus resplendissante, ensuite le jour se fera dans leur cœur, et ils auront échappé à la misère la plus grande. Parce qu’à travers vous ils doivent Me reconnaître Moi-Même, ils doivent savoir que Moi en tant que Père J’apporte Assistance à tous Mes fils qui n'ont jamais besoin de traverser la vie terrestre seuls et abandonnés si seulement ils Me laissent marcher Moi-Même auprès d'eux, s’ils Me suivent, s’ils saisissent Ma Main et veulent être guidés par Moi à travers la vie terrestre. Alors vite ils se sentiront aussi gardés par Moi, ils sauront Ma Volonté et chercheront à l'observer, et ainsi il s’établira un lien indissoluble avec Moi et ils ne seront dorénavant plus seuls. Tant qu’un homme ne sait pas le but de sa vie terrestre, tant que ses regards sont tournés seulement vers le monde terrestre, il est encore loin de Moi-Même, et il est sans soutien dès qu’il est frappé par un coup du destin. Mais s'il lui est possible tourner ses regards dans le Règne spirituel, alors il lui arrivera de l'aide aussi de là, et celle-ci peut consister dans le fait que lui-même soit stimulé à la réflexion sur sa vie et sur son sens. Et il lui est possible d’invoquer son Dieu et Créateur dans les heures de misère terrestre, il ne doit alors pas se décourager, parce que ce Dieu et Créateur l’entend, parce qu'Il est aussi son Père et Il veut être reconnu des hommes comme Père. Et souvent Il doit employer des moyens douloureux pour faire tourner les pensées des hommes vers le Règne spirituel, parce que de ce Règne spirituel maintenant se tendent beaucoup de mains qui l'attirent en haut, c'est-à-dire que ses pensées s'occuperont toujours davantage avec le Règne qui n'est pas de ce monde. Je Suis toujours près des hommes qui sont opprimés par la souffrance et J’attends seulement pour que vous vous tourniez vers Moi, pour que vous saisissiez Ma Main et Me demandiez d’être votre Accompagnateur sur la voie, et maintenant vous pourrez continuer votre voie terrestre sans préoccupation, parce que maintenant vous serez guidés de sorte que vous puissiez mûrir spirituellement dès que vous êtes de bonne volonté. Vous reconnaissez que tous seuls vous êtes des créatures faibles, sans Lumière, et donc vous devez vous confiez à Celui qui Est plein de Lumière et de Force, croyez dans Mon infini Amour qui ne veut voir se perdre aucune de Ses créatures malheureuses. Il sera toujours prêt à vous aider lorsque vous êtes dans la misère terrestre ou spirituelle, Il vous donnera la juste nourriture pour votre vie terrestre, la Nourriture et la Boisson pour votre âme, que Lui seul peut vous fournir. Il vous transmettra Sa Parole, le Pain du Ciel, que vous pouvez recevoir à tout instant, lorsque vous désirez ardemment Mon Discours qui vous offre la Force, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force. Croyez que vous êtes en contact étroit avec votre Dieu et Créateur, avec votre Père de l'Éternité, et que vous devez vous tourner vers Lui-même dans la libre volonté pour être saisis par Lui et guidés de façon sûre jusqu'à la fin de votre vie. Si vous-mêmes venez à Moi dans la prière ou si vous vous reliez en pensées avec Moi ou bien par des actions dans l'amour, alors vous avez fait tout ce qui correspond à Ma Volonté, et alors vous atteindrez votre but, le lien définitif avec Moi qui vous procure la Vie éternelle. Pour cela vous devez marcher pour peu temps sur la Terre et ne pas vous plaindre lorsque vous devez souffrir ou lutter, mais supporter avec résignation tout ce que Je laisse venir sur vous, parce que ce sont seulement des moyens pour que vous Me trouviez, pour que vous Me suiviez intérieurement, pour que vous vous donniez à Moi pleins de confiance, pour que vous établissiez le rapport de fils avec Moi, votre Père de l'Éternité. Dans le monde vous êtes presque toujours retenus d'envoyer vos pensées dans le Règne spirituel, et alors Je dois vous toucher douloureusement, parce que Je veux M’approcher de vous. Mais vous êtes bénis si ensuite vous vous réfugiez en Moi, parce qu'alors Je ne vous laisserai vraiment plus vous éloigner de Moi. Et Je vous aiderai à dépasser la vie terrestre avec tous ses poids et ses souffrances, parce qu'elle passe, mais bien que le corps passe, l'âme reste existante, et peut entrer seulement dans une Vie éternelle où elle oubliera toutes les souffrances et les douleurs de ce monde. Et croyez bien que la vie dure seulement encore peu de temps, parce que vite le laps de temps qui avait été concédé aux hommes sera passé, vite une période de Libération sera terminée et une nouvelle commencera. Et vu qu’il reste seulement encore peu, ce temps sera parfois difficile, parce que les hommes qui sont de bonne volonté, doivent encore atteindre le but.

Amen

La Parole résonne dans l'Univers

B.D. 8557 from 13 juillet 1963, taken from Book No. 90

Partout frétillent des étincelles de Lumière, lorsque Ma Parole peut résonner dans l'Univers, et partout ces étincelles de Lumière sont répandues lorsque Ma Parole est acceptée et guidée au-delà. Parce que cette Lumière est rayonnée de la Source lumineuse de l'Éternité, et chaque étincelle répandra une suave Lumière, dans la lueur de laquelle d’innombrable êtres s’exposent, ils viennent y prendre la Force et la Chaleur pour leur remontée vers le Haut. Parce qu'ils doivent déjà se trouver sur cette voie vers le Haut, autrement ils craignent la Lumière et ils la fuient, parce que le règne de l'obscurité les tient encore captifs et ils ne sentent pas le bénéfice de la Lumière. Ma Parole est le Courant de Lumière et la Force qui s'écoule directement de Moi et touche tout l'essentiel faible et sans Lumière qui ne l'évite pas. Ma Parole est donc aussi une aide sûre pour chaque être tombé, qui ne pourrait pas arriver en haut sans une prestation d'aide. Ma Parole est le Rayon direct de la Lumière d'Amour qui doit indiquer à l'essentiel encore dans le noir la sortie vers la Lumière du jour. Là où une telle étincelle de Lumière peut frétiller, il y aura aussi des âmes qui sont dans la misère, parce qu'à elles il manque la Lumière et la Force. Et maintenant Je peux effleurer doucement ces âmes avec Ma Parole, Je peux leur donner des pensées claires et les toucher aussi avec une étincelle d'amour dans le cœur, pour qu'elles s'agitent et que maintenant Mon Rayon d'Amour puisse agir sur elles, pour que la Force et la Lumière leur arrive et que leur état de misère soit suspendu. Ma Parole a un grand effet de Force, dès qu'elle a pu résonner une fois sur l'âme, peu importe si c’est sur la Terre ou bien dans l'au-delà, chose qui cependant suppose la libre volonté de recevoir la Lumière et la Force. Parce que là où Ma Parole est refusée, elle ne peut ne pas devenir efficace, alors elle se perd dans le Cosmos pour être accueillie par des âmes affamées de Lumière et de Force. Donc elle résonnera partout, mais l'effet sera déterminé par les êtres eux-mêmes, s’ils se laissent toucher par le Courant de Ma Force d'Amour ou bien s'ils la fuient. Et cela est décidé par la libre volonté à laquelle Je n'imposerai jamais de contrainte. Mais aucun être dans Mon Royaume, qu’il soit racheté ou bien pas, ne doit se passer du Courant de Ma Force d'Amour, Ma Parole est portée à tous et chaque âme peut se rendre dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour, elle peut chercher les lieux où Ma Parole peut résonner, où une âme s'ouvre volontairement pour que Je puisse l’irradier avec le Courant de Mon Amour. Et tout le spirituel pourra entendre Ma Voix, tout le spirituel sera interpelé par son Dieu et Créateur et il accueillera dans toute la plénitude la Force et la Lumière. La mesure est à nouveau déterminée par la libre volonté, mais de Ma Part elle n'est pas limitée, parce que Mon Amour est infini, et ainsi Je voudrais toujours seulement donner, rendre heureux avec toute l'ardeur de l'Amour qui Est Mon Être Primordial. Donc Je ne refuserai pas Mon Amour et Je poursuivrai toujours seulement l'objet de Mon Amour, pour qu'il se rende un jour à Moi, pour qu'il réponde à Mon Amour et maintenant Je peux échanger directement avec lui à travers Ma Parole. Elle résonnera sans interruption dans Mon Royaume et cherchera à convaincre tout le spirituel de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Puissance. Et là où Ma Parole est accueillie avec foi, là Je serai aussi toujours reconnu comme l’Être le plus parfait, et il Me sera porté un ardent amour, parce que c’est l'effet de Ma Parole, et étant donné que maintenant elle est une Force d'Amour rayonnée, elle peut aussi seulement engendrer l’amour de sorte que chaque être dont l'élément d’Ur était la Force d'Amour rayonnée, doive aussi de nouveau arriver à son état primordial qui est amour comme Je le Suis Moi-Même et pouvoir créer et agir comme Moi, comme cela était sa destination dès le début. Si l'être entre de nouveau dans l'Enceinte du Courant de l'Amour dont une fois il était sorti librement, alors il doit de nouveau être rayonné irrévocablement de Mon Amour, et ce Rayonnement d'Amour le forme aussi de nouveau dans son être primordial. Mais chaque être auquel Ma Parole peut résonner est irradié par Ma Force d'Amour, parce que Ma Parole est le Rayonnement d'Amour devenu forme, que chaque être peut assumer et ensuite il se déroulera aussi sa transformation pour la reformation dans son être primordial. Et ainsi ce Rayon d'Amour est guidé partout où se trouve un être auto-conscient sur la voie du retour dans la Maison du Père. Il est guidé à la Terre, et il se poussera dans les sphères de l'au-delà, il brillera partout, où du spirituel a été une fois rayonné par Moi. Parce que Ma Parole signifie de l’Aide pour le spirituel encore imparfait, et elle signifie aussi un bonheur illimité pour le spirituel qui se trouve déjà dans la Lumière, parce que c’est toujours l'apport de la Force d'Amour qui aide à la perfection et rend infiniment bienheureux dans le Règne spirituel tous les êtres qui ont déjà trouvé la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

L'infraction à la concession de pouvoir de l’adversaire et la fin

B.D. 8558 from 14 juillet 1963, taken from Book No. 90

L’Action de l'adversaire est incluse dans Mon Plan de Salut de Divinisation, parce que J’ai prévu depuis l'Éternité qu’il ne changera pas tant qu'il ne sera pas totalement privé de sa suite. Et cela durera encore des Éternités, parce que le nombre infini des êtres spirituels autrefois tombés nécessite des Éternités jusqu'au salut de la matière. Alors Mon adversaire Me prêtera résistance, dans laquelle les êtres doivent se mettre à l'épreuve dans le stade de leur incorporation comme homme. Mais Mon adversaire ne conquerra jamais la Domination supérieure, parce que dès qu'il dépasse la concession de son pouvoir, il sera lié et empêché totalement dans son action. Et dépasser sa concession de pouvoir consiste dans fait de vouloir cacher aux hommes tout savoir sur Moi, de vouloir les entraver dans leur décision de libre volonté, en confondant les concepts de sorte qu’ils ne s’y reconnaissent plus entre ce qu’ils doivent décider, parce qu'ils doivent avoir connaissance de Moi comme aussi de Mon adversaire, et ils doivent pouvoir choisir librement, donc connaître les deux Parties, leur existence, leur être et leur but. Seulement alors ils peuvent rendre compte de leur décision. Dans le dernier temps avant la fin le but et l’action de Mon adversaire iront jusqu'au point d'enlever aux hommes la foi dans l'Existence d'un Dieu, de faire tomber les hommes dans une totale mauvaise foi dans un Pouvoir qui les a créés et devant lequel un jour ils doivent répondre après la mort de leur corps. Cela va jusqu'au point de présenter aux hommes d’une manière erronée la continuation de la vie, et de ne laisser valoir plus rien qui aurait à faire avec un Être supérieur qui Est affectueux, sage et puissant, et mine surtout le savoir et la foi dans l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Il fait donc tout pour empêcher aux hommes toute fréquentation avec Moi (le retour des hommes) qui est le but et l’objectif de leur vie terrestre. Et vu que les hommes ne peuvent pas se défendre sans le savoir de l'Unique Qui pourrait les aider dans leur misère, l’action de Mon adversaire va bien au-delà de sa concession de pouvoir. Il a certes le droit d'exercer son influence sur les hommes et de les conquérir pour lui, mais il n'a pas le droit de présenter aux hommes Mon Existence comme totalement improbable, de leur empêcher de prendre connaissance du fait qu’il existe un Dieu, avec lequel l'homme est en contact étroit. Alors il est nécessaire qu’il soit lié, il doit être rendu totalement inoffensif pour un temps, pour que l'humanité ne soit pas en danger d'aller totalement se perdre. Mon effort sera toujours d'aider les hommes pour arriver un jour au but, pour revenir au Père, dont ils sont procédés. Je savais depuis l'Éternité, jusqu'à quel degré l'humanité se précipite à travers l’action de Mon adversaire, et alors J'interviens d’une manière inexorable pour lui empêcher son action, et Je mets l'humanité de nouveau dans la situation de tendre vers Moi sans être entravé par lui. Et Je sais aussi lorsque Je lui concède de nouveau d'agir, lorsqu’il s'agit de mettre à l'épreuve la volonté des hommes et de les mettre de nouveau devant leur décision. Mon Plan est établi depuis l'Éternité, parce que Je connais tout, depuis l'orientation de la volonté des hommes, jusqu’à la Force pour résister contre l’ennemi et la constitution de la foi des hommes qui doit être seulement vivante pour mener au juste succès. Mais lorsque tout a atteint l’état le plus bas alors J’interviens avec Mon Pouvoir et provoque un immense changement dans les Créations extérieures qui contribuent au mûrissement du spirituel comme aussi à la race humaine qui, lorsqu’elle échoue, doit à nouveau parcourir le chemin à travers la Création. Et alors même à Mon adversaire il doit être rendu impossible son action pour un temps, pour que ces hommes qui M'appartiennent selon leur volonté, puissent tendre vers Moi sans entrave, ces hommes se sont détachés de lui et ont été libérés de leur faute du péchés à travers le Sacrifice de la Croix de Jésus et Ses Grâces conquises, et maintenant ils sont des aspirants au Règne dans lequel Moi Seul règne, dans lequel Mon adversaire n'a aucune part. Il a certes un droit sur les âmes des hommes, mais il ne doit pas dépasser son droit et empêcher les hommes d'arriver à leur but, parce que la libre décision est assurée à chaque âme, chose que Je leur garantis, et que Mon adversaire doit respecter. L’humanité se trouve peu avant la fin, parce que la rage de Mon adversaire prend des mesures où vite arrivera son heure, et où il sera à nouveau lié et il lui sera enlevé toute influence sur l'humanité. Et ensuite il y aura un temps de Paix et d’harmonie, alors régnera seulement l'amour, parce que pour longtemps le mal n'aura plus aucune influence sur les hommes, parce qu'ils seront intimement unis avec Moi et maintenant leur remontée est assurée et ils reviennent définitivement à Moi, à leur Dieu et Père de l'Éternité.

Amen

La Cour de Dieu pour les ouvriers de la Vigne

B.D. 8559 from 15 juillet 1963, taken from Book No. 90

Vous devez Me servir dans l'union de l'esprit, et de votre activité il se lèvera une grande Bénédiction. Je courtise toujours de nouveau des ouvriers pour la Vigne, des hommes qui ont la volonté d'être actifs pour Moi et Mon Royaume, qui sont compénétrés d’un fervent amour et qui donc ont aussi la capacité de pouvoir agir avec succès. C’est toujours votre volonté d'aimer qui garantit le succès, la volonté d'aider celui qui est dans la misère spirituelle. Cette volonté d'amour vous poussera de l'intérieur à être actif pour Moi, et alors vous pourrez certainement aussi enregistrer un succès, parce que Je vous dis toujours de nouveau : La misère est grande, et déjà seulement pour le motif qu'il ne reste plus beaucoup de temps et que la nuit arrive irrévocablement sur les hommes qui marchent dans l'obscurité, parce qu'ils ne cherchent pas la Lumière. Vous devez leur allumer une petite Lumière pour qu'ils reconnaissent la voie qui mène hors du noir de la nuit dans la Lumière du jour. Et considérez votre travail pour Moi et Mon Règne comme urgent, parce que J’ai chargé d’innombrables êtres de Lumière de veiller toujours à ce que tous vos devoirs et exigences soient résolus, pour vous assister de toute façon là où d’un point de vue terrestre vous êtes encore liés, et pour qu'ils vous soutiennent aussi dans toute activité spirituelle, parce que dès que votre sérieuse volonté est tourné vers Moi, tout le reste est aussi assuré, comme Je vous l’ai promis avec les Paroles : « Cherchez d'abord Mon Royaume et sa Justice, tout le reste vous sera donné de surcroit. » Tant que vous êtes encore au milieu du monde, le Règne spirituel s'est éloigné de vous, et tout le terrestre a la priorité, parce que vous pouvez enregistrer un succès terrestre alors que le travail spirituel reste apparemment sans succès. Mais ne vous laissez pas duper. Les succès terrestres se disperseront, mais le travail spirituel vous procurera des trésors dans l'au-delà, qui détermineront un jour votre degré de Béatitude. Donc pourvoyez pour le Royaume spirituel, pour le temps après votre vie terrestre, qui peut être fini pour vous déjà avec chaque jour. Donc ne considérez pas important tout le terrestre, mais tournez toute votre préoccupation et attention vers l'activité spirituelle, et vous ne vous en repentirez pas. Je vous appelle toujours de nouveau au travail dans Ma Vigne, et en Vérité, vous recevrez une grande récompense vous qui suivez Mon Appel, vous qui vous efforcez de porter à votre prochain Mon Évangile, vous qui rendez fertiles les champs incultes, vous qui épandez dans les cœurs des hommes la semence que Moi-même Je vous fournis. Vous pouvez prodiguer la très pure Vérité et avec cela offrir aux hommes une semence délicieuse qui doit bourgeonner dans leurs cœurs et porter des fruits abondants. Et celui qui reçoit de Moi cette Vérité directement ou bien au travers de Mes messagers, et la donne à ceux qui sont encore pauvres en esprit, qui nécessitent un apport de Force pour pouvoir sortir de la misère spirituelle, celui-ci se procurera vraiment un grand mérite spirituel, et aussi du point de vue terrestre Je veux récompenser son travail pour Moi et Mon Royaume. Mais vous ne devez pas le dérouler pour une récompense terrestre, mais vous devez y être poussé par l'amour pour votre prochain, et J'évaluerai cet amour comme de l’amour pour Moi, et cela vous portera toujours plus près de Moi, chaque œuvre d'amour désintéressé qui est à considérer comme un vrai travail dans la Vigne, vous unira toujours davantage avec Moi Qui Suis l'Amour Même. Saisissez seulement les liaisons et vous-mêmes trouverez votre béatitude dans le salut de votre prochain, en apportant le salut à leur âme, parce que dès que vous reconnaissez que tous les hommes sont Mes créatures qui sont procédées de Mon Amour, vous considérez tous vos prochains comme vos frères, et vous cherchez à unir avec Moi les frères qui sont encore loin de Moi en leur annonçant Ma Volonté dont l'accomplissement est le sens et le but de la vie terrestre. Et croyez-Moi, J’ai besoin de vous, vous n’êtes pas pour Moi des serviteurs inutiles, si seulement vous-mêmes voulez travailler pour Mon Royaume, parce que Je vous assigne le travail toujours comme vous êtes en mesure de le dérouler, Je n’exigerai pas trop de personne et Je donnerai à chacun la Force nécessaire, parce que vous devez être actifs à Ma Place. Parce que Je ne peux Moi-même pas parler aux hommes qui ont trop peu de foi pour établir un lien avec Moi. Mais ils ne doivent pas rester sans Mon Discours, et ainsi Je parle à travers votre bouche, autrement dit : portez au-delà Ma Parole dans les lieux arides où l'Eau vivante doit fertiliser les déserts terrestres et annoncer aux hommes l'Évangile qu’il doivent entendre si à leurs âmes il doit encore être apporté le salut. Et donc vous devez parler à Ma Place, et Je veux vraiment vous récompenser de ce service. Ma Parole doit résonner aussi à ceux qui ne prennent pas d’eux-mêmes la voie vers Moi, à eux vous devez porter Ma Parole, vous devez les inviter de venir à la Table où chacun doit être nourri et abreuvé avec une Nourriture et une Boisson délicieuses. Et vous pouvez vous approcher courageusement, même lorsqu’ils vous repoussent, parce que Je vous mettrai les Mots en bouche, avec lesquels vous devez les interpeler, et Je veux toucher leurs cœurs pour qu'ils reconnaissent Ma Voix, pour qu’ils ne la refusent pas par mauvaise volonté, mais qu’ils réfléchissent. Croyez que J’ai besoin de vous, parce que seulement des hommes trouveront la voie vers le cœur du prochain auquel Je ne peux Moi-même pas parler parce qu'ils n’entendraient pas Ma Voix à cause du refus intérieur qu’ils ont envers leur Dieu et Créateur. Et vu que J’ai besoin de vous, Je courtise toujours de nouveau votre disponibilité pour le service pour Moi et Mon Royaume. D'abord Je vous parle et vous invite à porter au-delà Mes Dons, pour qu'ils participent aussi à votre prochain pour le salut de leur âme. Et lorsqu’en vous il y a l'amour, vous aurez aussi miséricorde de la misère des âmes, et vous voudrez les aider et alors votre travail sera aussi un succès. Vous conquerrez des âmes pour Moi, qui ne vont maintenant plus aller se perdre, qui se sentent touchées par Ma Parole et maintenant tendent vers Moi dans la juste ferveur. Vous ne devez alors pas craindre la fin, parce que ce qui est Mien, Je le sauverai aussi de toute misère.

Amen

La résignation de l'homme à la Volonté divine

B.D. 8560 from 16 juillet 1963, taken from Book No. 90

Je vous expliquerai toujours de nouveau ce que vous devez faire pour parcourir avec succès la voie du retour à Moi pendant la vie terrestre. Je vous présenterai toujours de nouveau la raison de votre existence comme homme, la cause de votre chute de Moi et Je chercherai aussi à vous rendre compréhensible que votre retour doit se dérouler inversement à votre chute. L'arrogance et le désir ardent de domination vous ont fait tomber, l'humilité et l'amour servant vous mènent de nouveau à Mon Cœur de Père Qui vous a poursuivi avec Son Amour jusque dans l'abîme et Il s’efforce toujours seulement pour vous rendre facile la voie du retour, pour que votre voie terrestre ne soit pas inutile. Vous avez repoussé l'amour pour Moi et maintenant dans le plus profond de votre cœur vous devez de nouveau désirer Mon Amour. Vous devez faire tout librement, comme une fois vous M’avez librement abandonné et avez suivi celui qui vous a ébloui. Ainsi vous devez maintenant vous détourner de lui consciemment, si vous voulez revenir à Moi. Et ainsi pour le temps de votre existence comme homme, Je vous annoncerai toujours Ma Volonté. Tenez-vous en seulement à celle-ci pour que vous ne vous rebelliez pas de nouveau contre Moi, alors vous atteindrez le but, l'unification avec Moi, qui était votre état primordial et donc aussi un état de Béatitude. Un homme qui ne sait rien du pourquoi et du but de la vie sur la Terre ne peut pas être appelé à en répondre, mais dès que Ma Volonté lui est annoncée ainsi que le motif de son existence terrestre selon la Vérité, il ne peut plus esquiver sa responsabilité. Il peut refuser ce savoir comme non croyable, mais il se lèvera toujours de nouveau dans ses pensées, pour qu’il doive s’en occuper intérieurement. Donc sa vie terrestre peut aussi être une course à vide, il peut rétrograder dans son degré de développement ou bien entrer avec un esprit assombri dans le Règne de l'au-delà, où il lui est encore offert la possibilité d'arriver à la connaissance, s'il ne tend pas à l'abîme le plus profond qui peut de nouveau lui procurer une Relégation renouvelée. Mais tant qu’une période de Libération n'est pas encore finie, il a toujours encore la possibilité de monter de l'abîme, de l'obscurité à la Lumière. Et l'âme sera inconcevablement heureuse si déjà sur la Terre elle a atteint son but ou bien si elle entre avec un petit degré de connaissance dans le Règne spirituel où elle pourra l’augmenter à chaque instant et elle le fera dès qu'elle aura reçu seulement une fois une Lumière, dès qu'elle aura trouvé sur la Terre la foi en Moi, son Dieu et Rédempteur et se sera livrée à Moi. Il est seulement outre mesure nécessaire que tous les hommes soient instruits dans ce savoir selon la Vérité sur le sens et le but de leur existence ; il est ainsi nécessaire que Je trouve des hommes qui soient prêts à porter au-delà un tel savoir ! Mais il vous faut aussi toujours une certaine disponibilité d'accepter ce savoir, parce que les hommes ne peuvent pas être guidés de force à la Lumière, parce que leur retour à Moi doit se produire librement, comme leur chute de Moi a été faite librement. Et leur volonté d'acceptation dépend de nouveau du degré d’amour que chaque homme peut faire éclater en lui, parce que Je lui ai ajouté Mon étincelle d'Amour pour le temps de son existence d'homme sur cette Terre. Donc il est possible pour chaque homme d’arriver à la connaissance sur le vrai but de son existence, mais il dépend toujours de sa libre volonté s'il fait éclater en lui cette étincelle d'amour. Là où maintenant vous le pouvez, vous devez instruire votre prochain, vous devez seulement chercher à stimuler ses pensées et alors s'incluront des êtres de Lumière qui continueront à agir sur les pensées de ceux qui ne sont pas entièrement de Ma volonté. Vu que maintenant le retour de chaque âme à Moi est Mon but ultime, Je vous bénirai vraiment vous qui dans cette Œuvre de retour à Moi dans son pays Me prêtez librement vos services, vous qui recevez de Moi des Instructions que vous exécutez en fidèles serviteurs du Seigneur auquel vous vous êtes offerts librement pour ce travail dans la connaissance de la grande misère spirituelle qui exige votre plein engagement. Moi-même Je peux vous instruire, chose qui cependant n'est pas possible avec chaque homme, et donc vous devez lui parler d’homme à l'homme et donner au-delà le savoir que vous recevez de Moi à ceux qui le désirent ou bien qui ouvrent seulement sans résistance leurs oreilles pour vous écouter. Tous les hommes doivent toujours seulement penser que le temps de leur vie terrestre est limité, mais qu'avec la mort du corps ce n’est pas une fin, mais le vrai « Je » de l'homme, l'âme, continue à vivre et cela dans un état qu'elle-même s'est préparé sur la Terre. Et pour que cet état soit bienheureux, vous tous les hommes devez seulement vous acquitter de Ma Volonté, que Je vous annonce toujours au travers de Ma Parole. Donc écoutez Mes messagers qui vous apportent Ma Parole, et ne soyez pas seulement des auditeurs, mais des acteurs de Ma Parole, et en Vérité, vous atteindrez votre but déjà sur la Terre et arriverez à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Jésus doit Être accepté comme Rédempteur

B.D. 8561 from 17 juillet 1963, taken from Book No. 90

Celui qui trouve Jésus dans la vie terrestre, son retour à Moi est assuré, parce qu'il deviendra libre par Jésus de toute la faute du péché qui se met entre Moi et Ma créature en la séparant de Moi. La reconnaissance de Jésus et de Son Œuvre de Libération est indispensable pour devenir libre de cette faute du péché. Et se tourner vers Jésus doit se dérouler entièrement consciemment, ce doit être l'intime désir du cœur que d'entrer en liaison avec Lui, ce ne doit pas être seulement une foi formelle que peut avoir chaque homme comme conséquence de son éducation ou instruction, envers laquelle cependant il n'a pas encore pris position et n'est pas encore arrivé à une foi vivante en Lui comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Mais réfléchissez sérieusement si l'appartenance à une église vous fournit la garantie de décéder un jour racheté de la Terre, et d'entrer dans le Règne de l'au-delà. Tout ce qui vous est enseigné de la part de l'église sur Jésus Christ doit être devenu un patrimoine mental spirituel, vous-mêmes devez avoir pris position sur cela, et seulement alors il sera démontré si vous possédez une foi vivante ou bien morte qui ne se contredit pas, mais qu’il reconnaît bien que pas entièrement, parce que ce qu’enseigne l'église le laisse indifférent, mais il se sent de toute façon comme chrétien et croit accomplir son devoir lorsqu’il se conforme aux commandements que l'église exige de lui. Vous devez donc être instruits selon la Vérité sur la signification et la raison de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Et vraiment ce savoir se trouve seulement encore dans peu d’hommes, parce que tous sont d'une certaine indifférence, parce que les hommes réfléchissent seulement peu sur les questions spirituelles et en particulier dans le temps de la fin ils sont presque entièrement sans foi dans un Règne en dehors de la Terre or ce Règne est de toute façon leur vraie Patrie. Donc c’est toujours une Bénédiction pour les hommes lorsqu’à travers le travail de la Vigne il est indiqué Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, lorsqu’aux hommes il est donné une stimulation pour réfléchir sur le fait de Qui Était vraiment Jésus et sur ce qu'a été Sa Mission sur la Terre. C’est une tâche très importante des ouvriers de Ma Vigne que de mentionner toujours de nouveau Jésus et Son Œuvre de Libération, parce que de la prédisposition de l'homme envers lui dépend son sort ultérieur, qui peut être outre mesure bienheureux, mais aussi infiniment atroce et que l'homme lui-même se crée pendant la vie terrestre. Et Je rends facile à vous les hommes de croire en Lui, lorsque Moi-même Je vous guide un savoir sur cela d'en haut, lorsque J’agis inhabituellement à travers l'Esprit et tout ce qu’aucun homme ne pouvait savoir et soutenir, Je l'annonce et explique comment tout est relié, de sorte que l'homme maintenant puisse croire avec conviction lorsqu’il approfondit ce savoir qui lui est guidé par des messagers et lorsqu’il est de bonne volonté. Les hommes ne peuvent plus fournir de preuves pour l'Existence de l'Homme Jésus, mais à eux tout a été seulement transmis et donc beaucoup d'hommes le refusent. Mais Je laisse toujours de nouveau arriver sur cela l'Éclaircissement à une personne dès qu’elle s’est préparée comme vase pour le Courant de Mon Esprit qui ensuite peut se déverser en elle, et maintenant il y a aussi la garantie qu’aux hommes arrive la très pure Vérité de Celui Qui sais tout, pour combien cela puisse être loin dans le temps, et Qui peut transmettre aux hommes ce savoir, parce qu'il en a le Pouvoir. Et vu qu’il est outre mesure important que vous les hommes arriviez à cette connaissance, que vous ne devez pas passer outre Jésus Christ, que vous devez demander à Lui la Libération de votre faute, pour pouvoir ensuite être accueilli dans le Règne de Lumière lorsque vous laissez la Terre, Je vous enverrai toujours de nouveau des hommes qui vous transmettent ce savoir, et Je vous donnerai la Force de parcourir cette voie, mais vous-mêmes devez vous ouvrir librement et accepter ce que Mes messagers veulent vous transmettre et ce ne sera pas à votre détriment mais vous Me remercierez éternellement pour vous avoir présenté et expliqué l'Œuvre de Libération de Jésus de sorte que pour vous elle soit crédible et maintenant vous parcourez consciemment la voie vers la Croix. Parce que seulement Jésus vous ouvre les Portes du Règne de la Lumière qui depuis votre chute de Moi étaient fermées pour vous. Lui Seul a pris sur Lui votre faute et Il l'a expiée à travers Sa mort sur la Croix, et Lui Seul vous guide de nouveau à Moi, votre Père de l'Éternité dont vous êtes procédés au début.

Amen

Un savoir selon la Vérité peut diminuer la résistance

B.D. 8562 from 18 juillet 1963, taken from Book No. 90

Quel que soit ce qui vous est opposé comme objection d'une partie terrestre cela tient étroitement au fait que vous êtes actifs sur Mon Ordre, bien qu’elle vous qualifie comme plein de fantaisie et nie votre lien direct avec Moi, votre Dieu et Créateur. Elle ne peut pas comprendre tant qu’elle-même n'a pas noué ce lien, mais vous qui l’avez déjà faits, vous ne devez pas vous laisser ébranler par ceux-ci parce qu'ils appartiennent encore au monde, alors que vous êtes déjà des aspirants au Règne spirituel qui n'est pas de ce monde. Les hommes seront souvent si loin de Moi qu'ils se moqueront de vous pour votre foi dans Ma Présence. Mais vous avez une preuve visible dans vos mains, vous possédez Ma Parole qui n'a pas d’autre Origine qu’en Moi directement, parce que vous pourrez leur montrer qu'elle ne vous est arrivée d’aucune autre manière qu’au travers de l’action de l'esprit en vous. Celui qui maintenant vous écoutera, pourra aussi s’en convaincre, mais celui qui refuse vite, sans vous écouter, est totalement ignare et restera ignare, et il perd un grand Cadeau de Grâce, parce qu’il ne l’évalue pas et sans les Grâces il ne peut jamais devenir bienheureux. Chaque homme doit oser faire le pas du règne terrestre dans celui spirituel, seulement alors surgira aussi la compréhension, il observera tout avec d’autres yeux, alors il laisse valoir une seconde vie auprès de cette vie purement terrestre et seulement alors sa vie terrestre conquerra de la signification, parce que maintenant il a un but vers lequel il se dirige. Mais il sera toujours plus rare qu'un homme prenne une position sérieuse envers le bien spirituel que vous lui offrez, rarement il vous écoute, mais il s'oppose à tout éclaircissement spirituel. Tout ce qui pourrait réveiller en lui un signe conscient de responsabilité est pour lui un dérangement. Il se trouve ainsi précipité dans le monde, à lui un Règne spirituel semble incroyable et donc il ne veut pas s’occuper d'un savoir spirituel. Vous ne pouvez pas aller à sa rencontre avec des preuves, à moins que vous lui montriez votre savoir comme quelque chose d'inhabituel et qu’il doive croire qu'un Dieu et Créateur s'exprime directement dans les rapports avec les hommes, mais il pourra trouver la foi seulement si lui-même est de bonne volonté, parce que sur aucun homme il n’est agi dans la contrainte. Donc il ne peut se passer rien d’autre pour le salut de telles âmes incrédules, que toujours seulement de nouveau d'indiquer le vrai but de la vie terrestre et de stimuler à l'activité mentale. Et Je soutiendrai continuellement vos efforts à travers l'influence du destin, pour que les hommes doivent se rendre dans des situations de vie où eux-mêmes sont impuissants et de cela ils doivent apprendre à reconnaître un Pouvoir supérieur au-dessus d’eux, de sorte qu'ils commencent à s'occuper à d'autres pensées plutôt que seulement celles du monde terrestre. Alors ils seront aussi accessibles pour des discours spirituels. Et c’est une grande Grâce, lorsqu’à un tel homme un vrai messager vient à sa rencontre – chargé par Moi Même - parce qu'il n'a alors pas besoin d'aller à la recherche de la Vérité, mais elle lui est apportée et il pourra la reconnaître facilement si seulement sa volonté est bonne. Parce que la Vérité ne manquera pas son effet, elle sera facilement compréhensible et rendra aussi heureux un homme qui arrive en sa possession. Et ainsi c’est toujours seulement votre tâche que de parler au prochain de Mon Action sur et en vous, pour que d'abord il commence à réfléchir sur cela, et ensuite il pourra toujours venir vers vous pour demander la confirmation, parce que vous soutenez le même bien spirituel que celui qui vous est offert mentalement par le monde de la Lumière, étant toujours supposé qu’il demande la Vérité, qu’il n'accepte pas seulement sans réfléchir ce qui lui est mis devant les yeux, mais qu'il soit seulement de bonne volonté de reconnaître et accepter le vrai. Celui qui vous refuse vite, laissez-le aller, mais occupez-vous des indécis qui doivent seulement être introduits dans une juste pensée, pour ensuite l'accepter. Un plus grand moyen d’aide ne peut pas être offert aux hommes qu'un apport de Ma Parole d'en haut, parce que celle-ci cache en elle la Force d'impressionner ceux qui sont encore faibles en esprit, qui ont besoin seulement d'une poussée pour devenir croyants, et ils recevront certainement cette poussée lorsqu’il leur est donné l'éclaircissement sur le but pour lequel ils vivent sur la Terre. Une motivation selon la Vérité sur l'existence terrestre peut abattre toute résistance dans l'homme et le rendre ouvert pour un savoir ultérieur. Et vous Mes serviteurs sur la Terre, vous pouvez toujours donner à votre prochain cette motivation selon la Vérité, et à celle-ci ils ne pourront pas se fermer. Mais vous devez toujours leur donner l'occasion de poser des questions auxquelles ensuite vous répondrez d’une manière juste. Et la Vérité aura toujours son effet ; elle sera comprise par ceux qui vous questionnent sérieusement dans la volonté de recevoir une juste réponse. Mais à ceux à qui il manque cette volonté, ils ne vous concéderont même pas la foi, et se sera un travail infructueux que celui de les porter sur la voie spirituelle. Et si vous n’y réussissez pas vous qui êtes en possession de la Vérité, alors pour d’autres hommes qui eux-mêmes savent peu, il ne sera pas vraiment possible de pouvoir instruire leur prochain. Et Moi-même J’emploierai toujours de nouveau les moyens qui peuvent réussir, comme de graves coups du destin, maladies et souffrances, lorsqu’ils reconnaissent leur propre impuissance et peuvent se tourner vers un Pouvoir qu’ils doivent reconnaître au-dessus d’eux. Et Je réagirai à la moindre attention pour Moi et vraiment seulement pour leur mieux, parce que Je ne veux pas qu'un homme aille se perdre, car Moi Je veux donner à tous la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

L'apport du savoir sur le but de la vie terrestre

B.D. 8563 from 19 juillet 1963, taken from Book No. 90

Je vous guiderai toujours le savoir dont vous avez besoin pour parcourir votre chemin terrestre avec succès. Et donc vous devez aussi savoir le motif et le but de votre existence comme homme pour mener maintenant votre chemin terrestre en fonction de ce savoir, parce que dès que vous savez d'où vous êtes sortis et dans quel rapport vous êtes envers la Puissance qui vous a fait lever, vous vivrez maintenant consciemment en reconnaissant que vous devez changer votre être en amour, parce que votre élément primordial est l'amour, que vous avez seulement repoussé obstinément lorsque vous vous êtes autrefois éloignés de Moi Qui suis l'Éternel Amour Même. Vous êtes Ma Part, vous êtes procédé de Moi et vu que Mon Élément Primordial Est l'Amour, vous devez donc être la même chose dans votre substance. Mais au début de votre incorporation comme homme il vous manque l'amour, parce qu'autrefois vous y avez renoncé librement. Et pendant la vie terrestre vous devez viser un total changement de votre être pour que vous deveniez de nouveau ce que vous étiez au début, c’est-à-dire que votre être soit pur amour et que maintenant vous-mêmes soyez de nouveau en intime liaison avec Moi et soyez inconcevablement bienheureux. Tant que vous les hommes êtes sans ce savoir, vous ne contribuerez en rien pour transformer votre être en amour. Donc Je M’efforce toujours de vous guider ce savoir. À travers Mes domestiques vous devez être instruits sur le but de votre existence. Mais seulement les domestiques qui l’ont reçu de Moi peuvent donner un éclaircissement selon la Vérité et vous devez les écouter. J'ai toujours parlé aux hommes et Je leur parlerai toujours pour leur donner connaissance de leur tâche terrestre, de Ma Volonté et de toutes les liaisons qui justifient maintenant leur tâche comme est Ma Volonté. Mais ce savoir ne peut pas être prouvé, il doit être cru, mais il peut être cru parce que l’étincelle spirituelle intérieure qui somnole dans chaque homme peut lui en donner de l'intérieur la certitude et alors l'homme n'a plus besoin d'aucune preuve. L’étincelle spirituelle est la preuve de Mon infini Amour pour le spirituel autrefois tombé, qui s'est éloigné de Moi et a renoncé à son amour. Parce que sans amour un retour à Moi n'aurait jamais été possible. Donc J’ai posé dans chaque cœur d'homme une petite étincelle de Mon Amour, et cette étincelle d'amour est l'esprit qui de l'intérieur peut et vous donnera à vous les hommes l'éclaircissement, si seulement vous lui permettez de se manifester, lorsque vous l’écoutez et suivez ses instructions. Parce qu'il vous stimulera à agir dans l'amour et si vous suivez son incitation, alors vous commencez déjà la transformation de votre être, vous prenez la voie du retour vers Moi, parce que l'amour procure le changement total de l'être, l'amour s'approche de Moi en tant que l'Éternel Amour. Agir dans l'amour c’est accomplir Ma Volonté, agir dans l'amour signifie entrer dans l'état primordial, dans lequel l'être ne pouvait pas agir autrement que dans l'amour. Votre tâche terrestre consiste maintenant dans le fait d’atteindre cette re-transformation dans votre état primordial, et vous devez vous donnez du mal pour mûrir, pour déposer vos vices et vos avidités, vos faiblesses et vos erreurs, pour vous perfectionniez en créatures divines, pour que vous vous détachiez totalement de celui qui a causé votre bas état et qui voudrait aussi vous retenir dans l'abîme. Vous devez vous libérer de lui, et cela demande une lutte constante contre vos passions et vos instincts qui sont des signes de l'appartenance à votre adversaire, avec lesquels il vous tient lié et que vous pouvez bien combattre et vaincre lorsque vous vous servez de Mon Amour. Parce que tous seuls vous êtes trop faibles, il vous manque la Force comme conséquence de votre péché d’autrefois du refus de Ma Force d'Amour. Donc vous devez accepter Mon Aide, que J’ai conquise pour vous à travers Ma mort sacrificielle sur la Croix. Vous devez savoir tout cela et donc c’est Ma plus grande Préoccupation que de vous en donner connaissance selon la Vérité, seulement alors vous-mêmes pouvez prendre mentalement position et maintenant agir comme vous le dit votre cœur. Et dès que vous êtes seulement de bonne volonté, votre cœur vous dirigera bien, il vous poussera intérieurement à vous acquitter de Ma Volonté. Vous mènerez une vie dans l'amour et ainsi vous travaillerez à la transformation de votre être, au changement de l'amour propre qui est encore le signe de l'influence contraire, dans l'amour désintéressé pour le prochain, dans le pur amour divin qui ne demande jamais, mais donne, qui cherche toujours seulement à rendre heureux et n’exige jamais la satisfaction de ses désirs. Et ainsi l'âme qui est le vrai « Je » de l'homme, entrera de nouveau dans l'Ordre divin dont une fois elle était sortie et donc elle est tombée dans l'abîme. Maintenant elle montera de nouveau vers le Haut et elle s'approchera intérieurement de Moi, jusqu'à ce qu’elle s’unisse avec Moi et maintenant elle arrive de nouveau à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Processus de l'Œuvre de retour dans son pays

B.D. 8564 from 20 juillet 1963, taken from Book No. 90

Rien ne peut aller se perdre dans l’éternité, ce qui une fois a été créé par Moi avec Ma Force reste existant parce que c’est éternel et revient inévitablement à Moi qui suis la Source de Force de l'Éternité, parce que cela est fondé sur la Loi de Mon Ordre éternel. Mais l’essentiel qui a eu son origine en Moi pouvait en tant qu’être parfait, divin, s’inverser dans la libre volonté en l'opposé. Il pouvait renoncer à sa perfection et se former dans un être contraire à Dieu. Et il l'a fait et il n’en a pas été empêché par Moi, parce que Je poursuivais un Plan, parce que Je Me suis imposé un but pour tous les êtres crées : c’est qu'ils deviennent Mes « fils », que Je ne pouvais pas créer Moi-même, mais qui doivent se former eux-mêmes dans la libre volonté. Et donc Je n'ai pas empêché leur chute de Moi, mais J’ai préparé pour tout l’essentiel tombé un processus de retour dans son pays. J'ai transformé la Force procédée autrefois de Moi en tant qu’êtres en Œuvres de Création de toutes sortes. J'ai dissous les êtres en un nombre incalculable de particules qui ont vivifiées les Œuvres de Création et ainsi la Force est devenue active dans Ma Volonté c'est-à-dire selon leur nature, chaque œuvre de Création effectua la tâche qui lui a été assignée, parce que Je n'ai rien fait se lever sans sens ni but. Chaque Œuvre de Création avait sa destination, et Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance fit se lever ainsi un monde terrestre, qui cachait chaque particule animique tombée, qui maintenant mûrissait lentement vers la hauteur, parce qu'elle devait un jour se retrouver de nouveau comme êtres individuels semblable à l'esprit primordial d’autrefois, et qui devaient de nouveau s’incarner dans l'homme, pour ensuite soutenir la dernière épreuve de volonté : c’est-à-dire se tourner volontairement vers Moi, comme il s'était détourné autrefois volontairement de Moi. Et ce long parcours de développement vers le haut signifie maintenant pour l'être primordial dissous en particules un chemin dans le service, en opposition à la chute qui avait comme motif l'arrogance et le désir ardent de domination de l'être. Le retour peut se produire seulement au travers d’un service continu qui maintenant s’accomplit dans l'état d'obligation, jusqu'à ce qu’un jour l'être doive servir dans l'état d'homme librement poussé par l'amour, chose qui ensuite garantit certainement le perfectionnement sur cette Terre. C’est une voie infiniment longue que l'être tombé doit parcourir jusqu'à ce que dans l'état de libre volonté dans l'homme il puisse exprimer sa dernière décision. Et ce chemin est terriblement douloureux, mais à l'homme il en a été enlevé le souvenir, parce qu'il doit se décider librement et le savoir des souffrances et des douleurs de l'état lié le rendrait non-libre dans ses pensées et dans sa volonté comme homme. Parce que la peur le pousserait à la juste décision, chose qui serait entièrement sans valeur pour l'âme et pour son perfectionnement. L'homme doit servir librement par amour et se porter lui-même à la maturité, et pour cela il vit son chemin sur la Terre. Parce que l'homme est un esprit primordial autrefois tombé, auquel sont ouvertes toutes les possibilités à travers Mon Amour infini pour devenir de nouveau ce qu’il fut au début : un être dans la plus sublime perfection, mais qui maintenant a atteint la perfection dans la libre volonté, et il a même atteint une perfection que Je n'ai pas pu lui donner et il est maintenant devenu une « œuvre » créée à Mon Image, Mon fils. Cela est le but que J'ai imposé depuis le début, et cela demandait un développement infiniment long et qui doit être compris comme « Mon Plan de Salut de l'Éternité ». Et ainsi vous les hommes sachez que vous êtes ce spirituel mort qui se trouve peu avant le but qui consiste dans fait que vous vous unissiez dans la libre volonté avec Moi, ce qui signifie que de nouveau vous devez vous transformer en amour, pour pouvoir vous unir avec Moi Qui suis l'Éternel Amour. Vous savez maintenant que votre existence n’a pas commencée seulement comme homme, mais que vous existez déjà depuis des temps éternels. – Vous savez que vous n'êtes pas procédés dans cet état de Moi, état qui ne peut pas être appelé parfait, parce que vous en tant qu’hommes vous avez des faiblesses et des manques en vous, vous n'êtes pas des créatures parfaites et vous ne pouvez jamais et encore jamais être procédé dans cet état de Moi, vu que Je peux créer seulement quelque chose de parfait. Et ce savoir devrait vous donner à penser et vous porter à la reconnaissance que même votre vie terrestre doit avoir un but qui est d’arriver de nouveau à la perfection dans laquelle vous vous trouviez primordialement et que vous avez librement abandonné. Et ainsi vous savez ensuite votre tâche qui consiste dans le fait de vous transformer en amour qui est votre élément primordial, parce que vous êtes comme Moi dans votre substance primordiale. Vous en tant qu’hommes vous êtes certes encore loin de la perfection, mais vous êtes et restez des créatures divines qui ne pourront jamais plus finir et pour la perfection desquelles Je prends toujours de nouveau soin, Je ne vous abandonne jamais et vous atteindrez certainement un jour le dernier but qui est d’être uni avec Moi d’une manière intime et de le rester dans toute l'Éternité. Le fait que vous les hommes savez peu de cela vient seulement de votre faible degré d'amour, autrement vous vous trouveriez dans la très pleine connaissance et vous seriez déjà proche de votre perfection. Mais de Moi il vous arrive ce savoir si seulement vous êtes prêts à l'accepter, si seulement vous désiriez apprendre les liaisons qui concernent vous-mêmes et votre Dieu et Créateur de l'Éternité et de toute la Création. Alors vous serez vraiment instruits dans toute la Vérité et maintenant vous feriez aussi consciemment votre chemin terrestre avec le but de la dernière unification avec Moi. Vous arriverez à la perfection et à une Vie dans la béatitude qui dure dans l’éternité.

Amen

Dieu assure l'Aide aux ouvriers de la Vigne

B.D. 8565 from 21 juillet 1963, taken from Book No. 90

Vous pouvez attendre l’Aide de Moi lorsque vous êtes disposés à Me servir, que cette Aide soit spirituelle ou bien aussi terrestre. Je guiderai toujours vos pensées de sorte que vous soyez actifs dans Ma Volonté. Parce que Je vous dis toujours de nouveau qu’il n'y a plus beaucoup de temps et que vous ne pouvez pas travailler assez allégrement pour Moi et Mon Règne. Mais Je vous soutiendrai de toute façon, parce que Moi Seul sais où et comment votre travail de la Vigne a un effet bénéfique. Je sais où il y a des hommes qui se sentent touché par Mon discours direct qui sont heureux de le recevoir lorsque vous parlez sur Mon Ordre. Je sais aussi dans quel degré de maturité est chaque âme et comment Je peux maintenant la considérer selon cette maturité. De vous J’exige seulement la bonne volonté et le libre dévouement à Moi, et en Vérité, vos voies seront justes et vous guideront toujours là où J’ai besoin de vos services. Et vous expérimenterez aussi avec évidence la preuve de Ma Présence, vous trouverez confirmée la Vérité de Ma Parole, parce que votre vie quotidienne sera aussi de sorte que vous Me savez présent auprès de vous et donc vous ne devez pas vous préoccuper d’aucune manière. Et en Ma Présence vous devez vous savoir gardés à tout instant, alors vous déroulerez confiant chaque travail quotidien et vous serez bien guidés. Je veux vous lier toujours davantage à Moi, en vous doit être enraciné toujours plus profondément une sensation d'union spirituelle avec Moi, votre foi sur Ma Conduite doit être toujours plus solide, pour que maintenant vous effectuiez votre travail spirituel en toute confiance, pour que vous obteniez le juste succès pour vous-mêmes comme aussi pour toutes les âmes auxquelles vous cherchez à apporter le salut, sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà. Vous devrez guider à tous Ma Parole qui doit les aider à atteindre la maturité de l'âme. Et lorsque le monde voudra toujours de nouveau se pousser au premier plan, Ma Parole vous ramènera dans le silence. Lorsque vous entendez ou lisez Ma Parole, vous pourrez vous détacher du monde, vous serez uni avec le Règne spirituel qui est votre vraie Patrie, et vers celle-ci vous tendrez désireux vos bras, vous serez attirés par des êtres de Lumière de Mon Royaume et vous les suivrez avec bonne volonté, parce que de ces êtres rayonne beaucoup de Lumière sur vous qui vous offrez librement à Moi pour le service. Ils sont heureux de trouver sur la Terre de fervents collaborateurs, et maintenant ils vous assistent en vous aidant de toutes les façons, parce que Je vous remets à tout le spirituel de Lumière pour qu’il vous assiste, et en Vérité, il ne vous manquera rien. Ils vous pourvoiront du point de vue terrestre et spirituel sur Mon Ordre, et sans préoccupation vous pouvez vous occuper de votre action journalière, ce sera pour votre Bénédiction. Vous comprendrez aussi que chaque Parole de Moi est un Courant de Grâce d'un effet inouï sur l'âme des hommes, et donc Je veux aussi vous bénir, vous qui contribuez à ce que Ma Parole puisse toucher beaucoup d'hommes qui ne restent plus dans la résistance contre Moi. Dès que Moi-même Je peux parler à un homme, il existe alors l'espoir qu’il n'écoute pas seulement Ma Parole, mais qu’il la vive jusqu'au bout, et alors son parcours terrestre n'aura pas été vraiment sans succès, alors il obtiendra que son âme mûrisse déjà sur la Terre, et son parcours de développement antécédent infiniment long n'aura alors pas été inutile, après la mort de son corps terrestre il pourra entrer dans des champs bienheureux, parce qu'il a employé la Force qui lui a afflué par Ma Parole. Il l'a utilisé pour la transformation de son être en amour. Et seulement cela est Mon But, et les ouvriers de Ma Vigne doivent toujours seulement porter aux hommes Ma Parole qui enseigne l'amour, et celui qui l’accepte et la vit jusqu'au bout accomplira aussi le retour vers Moi, qui est le but et l’objectif de la vie terrestre. Et donc (dans ceci) vous pouvez M’aider vous tous qui voulez Me servir, pour qu'aucune âme n’aille se perdre, mais que toutes arrivent à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Processus de la Création de l'être et la chute de Dieu

B.D. 8566 from 22 juillet 1963, taken from Book No. 90

Croyez-Moi Je vous instruis volontiers lorsque Je reconnais un désir pour un savoir selon la Vérité, parce que de Moi procède seulement la Lumière et cette Lumière rayonne à travers l'obscurité. Mais vous êtes encore dans une zone sans Lumière où il doit vous être apporté la Lumière jusqu'à ce que vous en soyez remplis de sorte que vous puissiez de nouveau la rayonner par vous-mêmes. Vous êtes prêts pour accueillir Mon Rayon de Lumière dès que vous désirez un éclaircissement sur vos zones encore sans Lumière, Je peux vous transporter de nouveau lentement dans l'état de connaissance et vous introduire dans un savoir qui vous rendra heureux. Et la Lumière doit venir en vous, vous devez savoir d'où vous êtes venus et quel est votre dernier but. Mais Moi Seul Qui vous ai créé pour Ma Joie peux vous donner ce savoir. Vous êtes procédés de Moi-Même, Ma Force d'Amour a émis des créatures qui correspondaient à Moi-Même, qui étaient des êtres indépendants que J’ai créés comme miniatures de Moi-Même. J’ai donné la Vie à ces Créations, c'est-à-dire qu’elles pouvaient créer et opérer comme Moi, elles pouvaient même entendre Ma Voix et avaient connaissance de Moi-Même en tant que leur Dieu et Créateur et elles M'étaient fidèles et outre mesure bienheureuses. Mais de ce Règne des esprits un temps bienheureux vous ne savez que peu ou rien. Mais ce Règne a été créé lorsque Moi-même J’ai voulu Me reconnaître dans des images de Moi, et donc Je Me suis créé des vases dans lesquels Je pouvais déverser Mon Amour. Parce que cela était le motif de la création d'êtres spirituels que Mon Amour infini voulait S’offrir, il voulait s'écouler dans des êtres semblables qui, dans leur perfection, M’offraient une inimaginable Béatitude. J'ai créé pour Ma Joie un monde spirituel habité d'êtres, Je les vivifiais avec des Créations d'espèces les plus magnifiques et Je Me réjouissais de ces béatitudes et de ces êtres auxquels Je préparai une telle béatitude parce que l'Amour qui était et est Mon Élément Primordial M’y a poussé. Pendant des temps infinis ce monde spirituel a existé en harmonie et dans la plus intime union de tous les êtres avec Moi, leur Créateur et Conservateur. Pendant des temps infinis ces des êtres étaient dans leur volonté et dans leur amour en accord avec Moi, parce que l'être premier créé, que Moi-même J'avais émis de Moi dans toute la perfection, M'était adonné dans un profond amour et il trouvait une béatitude illimitée dans création d’êtres toujours nouveaux que sa volonté fit se lever avec l’utilisation de Ma Force, ce qui correspondait aussi à Ma Volonté parce que l'amour que cet être ressentait pour Moi, avait aussi la même volonté, par conséquent et donc dans le monde spirituel il n'y avait rien de disharmonieux, il n'y avait rien contre Ma Volonté, c’était un monde d'une béatitude illimitée, parce que tout l'essentiel était rempli de Lumière et de Force et pouvait créer selon sa volonté qui était aussi Ma Volonté tant que la Force de Mon Amour rayonnait toutes les créatures. Mais cette parfaite situation n'est pas restée ainsi, parce que Je ne liais pas cet essentiel avec Ma Volonté. Je donnai à chaque être sa libre volonté en signe de sa divinité. Et même l'être premier créé, Lucifer, avait cette libre volonté et il l'a mal employée. Lucifer pouvait vouloir dans la libre volonté également comme Moi-même et il aurait été bienheureux sans limites et il le serait resté dans l’éternité. Mais il a abusé de la liberté de sa volonté et il l'a orientée dans le contraire, ce qui a eu comme conséquence une révolution spirituelle d'une portée telle que vous les hommes ne pouvez en avoir quelque compréhension. Mais vous les hommes êtes les produits de cette révolution spirituelle d'un temps. L'être premier créé, Lucifer, possédait, comme tous les êtres créés, la capacité de penser et donc il était aussi capable de donner à Ma Parole un sens inversé, il possédait une libre volonté et pouvait donc changer la direction de ses sens. Il pouvait sortir de la Loi de l'Ordre éternel et il pouvait avec cela causer en lui-même, comme aussi dans les êtres qui l’avaient suivi, une confusion des pensées qui avait de lourdes conséquences. Et il transmit ses pensées erronées aussi aux êtres qui étaient procédés de sa volonté avec l'emploi de Ma Force. Il se créa une rébellion générale contre Moi, les êtres s'opposaient à Moi, ils n'acceptaient plus Mon Rayonnement d'Amour et ainsi ils s'affaiblissaient et ils restèrent sans Lumière, ils se rebellaient contre la Loi de l'Ordre éternel, leurs pensées suivaient leurs propres voies. Il se créa un chaos incroyable dans l'armée des esprits primordialement créés de sorte que maintenant ils devaient décider à qui ils voulaient appartenir, ce qui eut ensuite comme conséquence la chute d'innombrables êtres de Moi. Mais Je n'empêchais pas tout cela, Je vis dans cela seulement un moyen pour intensifier la béatitude que Je pouvais préparer aux êtres « créés », qui certes procédaient de Moi dans toute la Perfection, mais ils étaient de toute façon toujours seulement Mes « Œuvres ». Maintenant, après la chute de Moi, ils avaient la possibilité de revenir à Moi en tant que fils, ce qui leur procurait une situation qui dépasse de loin leur béatitude originelle. Mais la libre volonté doit effectuer ce retour, parce que seulement alors l'être est devenu complètement indépendant de Moi, de Ma Puissance et de Ma Volonté, et malgré cela il se bougera dans Ma Volonté, parce qu'à travers la perfection maintenant obtenue il est entré totalement dans Ma Volonté. Et vous les hommes vous vous trouvez maintenant sur le chemin du retour à Moi lorsque vous marchez sur la Terre. Et si vous êtes de bonne volonté alors Ma Lumière d'Amour peut de nouveau rayonner de vous, et alors vous pouvez reconquérir la connaissance que vous possédiez un temps, mais que vous avez laissé volontairement. Et Je ne connais pas de béatitude plus grande que de vous donner ce savoir que vous apporte toujours de nouveau Mon grand Amour et de changer votre état d'absence de lumière et de connaissance pour que vous arriviez de nouveau à une béatitude illimitée, pour que vous atteigniez votre but et reveniez comme fils vers Moi, votre Père de l'Éternité, parce que vous êtes procédés de Son Amour.

Amen

« Chair et Sang » - Nourriture spirituelle

B.D. 8567 from 23 juillet 1963, taken from Book No. 90

Ce qui vous arrive comme nourriture spirituelle est vraiment apte à donner la guérison à votre âme, pour vous donner la Force dans les misères terrestres et spirituelles et pour vous rendre capables de sortir de cette vie terrestre en vainqueurs, en vainqueurs du monde de Mon adversaire, de la matière et de ses chaînes. Je guide à l'âme la juste Nourriture qui lui garantit le perfectionnement, lorsqu’elle se laisse nourrir et abreuver par Moi. Je vous ai promis Ma Chair et Mon Sang et cela est à entendre de telle sorte que Moi-même Je Suis la Parole devenue Chair, que Moi-même Je M’offre donc à vous comme Nourriture, parce que Moi-même Je Suis la Parole, et Ma Parole est Vie et par conséquent elle donne la Vie à ceux qui reçoivent Ma Parole, qui la bougent dans leur cœur et qui mènent leur chemin terrestre en fonction de Ma Parole. Je vous ai promis Ma Chair et Mon Sang lorsque Je marchais sur la Terre, Ma Parole avec Ma Force, qui procurera dans chaque homme un changement fondamental chez celui qui se laisse nourrir et abreuver par Moi. Et cela est de nouveau à entendre de sorte que Mon Rayonnement d'Amour vous frappe dès que vous pouvez recevoir Ma Parole, car l'Amour est en soi Force et donc il doit aussi procurer en vous un changement que la force d'amour stimulera de nouveau à agir dans l'amour et avec cela la transformation de l'âme en amour se déroule déjà, ce qui est le sens et le but de votre vie terrestre. Mais vous ne pouvez jamais et encore jamais exécuter ce changement de votre être dans l'amour lorsque vous êtes sans force, lorsque vous n'êtes pas aidés à travers l'apport de force, parce que vous-mêmes ne la possédez pas au début de votre incorporation comme homme, vu qu’autrefois vous avez renoncé librement à la Force et donc vous devez de nouveau la recevoir de Moi comme Don de Grâce, pour pouvoir maintenant accomplir justement cette transformation de votre être en amour. Et cet apport de Force vous assure Ma Parole, Ma Chair et Mon Sang, qui vous aidera vraiment à la guérison définitive de l'âme. Votre âme a besoin de l'apport de Ma Force, parce que sans celle-ci elle reste faible et incapable de vaincre le monde et la matière terrestre, elle reste incapable de s'unir avec Moi, parce qu'elle ne peut fournir aucune Force pour agir dans l'amour, or seulement cela l'unit avec Moi. Mais celui qui se laisse interpeler par Moi, qui vit maintenant en fonction de Ma Parole, et étant donné que Ma Parole lui annonce aussi Ma volonté, son âme mûrit entièrement immanquablement et atteint le but de sa vie terrestre, l'intime lien avec Moi, qui le fait devenir Mon fils qui un jour créera et agira en toute liberté avec et auprès de Moi, comme c’était sa destination au début. Et de cela vous pouvez voir qu'il est très urgent qu'aux hommes il doive leur être apporté la juste Nourriture pour leur âme et vous ne pouvez pas la recevoir partout, mais vous devez boire l'Eau de la Vie à la Source que Moi-même J’ai ouverte pour vous, pour qu'il puisse vous être offert Ma Parole sous la forme la plus pure, qui n'a pas déjà été déformée à travers la volonté humaine et vous ne pouvez alors plus parler de la pure Nourriture pour l'âme qui vous aide à la parfaite guérison. Et vous pouvez voir que Me prête un grand service l’homme qui s’offre librement pour accueillir de Moi la Nourriture pour l'âme et la prodiguer, ou bien appeler les hôtes à Ma Table, pour que Moi-même puisse tenir avec eux le Dîner, pour que Moi-même puisse les nourrir et les abreuver et Je leur donnerai vraiment ce qui les aide à devenir bienheureux, Je leur offrirai la Lumière et la Force pour la résistance, pour dépasser tout ce qui pèse encore sur l'âme car elle doit en être libéré pendant sa vie terrestre. Vous pouvez certes accueillir Ma Parole y compris dans les lieux où elle est offerte officiellement, et même alors elle peut devenir pour vous la juste Nourriture et la juste Boisson, si vous Me demandez avec un sérieux désir Ma Parole. Alors vous recevrez vraiment ce qui sert à votre âme et vous-mêmes serez bien guidés dans vos pensées de sorte que vous recevrez seulement la pure Vérité et vous ne devez pas vous laisser impressionner par l'erreur qui peut couler à travers l’action de Mon adversaire dans ces lieux où à Mon Esprit il n'est pas permis d’Agir directement, où les annonceurs de la Parole ne se sont pas encore acquittés des conditions pour que Mon Esprit puissent agir en eux. Le désir de l'auditeur est décisif pour déterminer le type de nourriture qui est offerte à son âme et il doit toujours seulement établir un étroit lien avec Moi et demander que lui soit apportée Ma Parole, et il la recevra. Mais s’il vous est offert l'opportunité d'accueillir Ma Parole guidée directement à la Terre, alors laissez-vous interpeler par elle, revigorez-vous dans le précieux Patrimoine qui s'écoule de la Source et sachez que vous guérirez et vaincrez toutes vos faiblesses, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force, en Vérité c’est Ma Chair et Mon Sang qui est offert comme Nourriture à votre âme et que vous devez accueillir reconnaissants de Ma Main, parce que Je veux que votre âme guérisse, et donc Je vous ferai avoir tout ce qui l’aide à son dernier perfectionnement.

Amen

Pourquoi Dieu parle aux hommes ?

B.D. 8568 from 24 juillet 1963, taken from Book No. 90

Vous les hommes devez réfléchir sur la signification du fait que votre Dieu et Créateur Lui-Même s’abaisse pour vous parler, parce qu'Il doit poursuivre avec cela un but que vous ne pouvez pas saisir dans toute sa profondeur. Moi-même Je M’abaisse pour vous parler, donc il doit aussi être très important que vous entendiez Mon Discours, que vous soyez informés par Moi d'une certaine connaissance parce que Je considère cette dernière comme nécessaire. Il ne s'agit pas seulement d'avertissements et de mises en garde que Je vous apporte, mais Je cherche à augmenter votre degré de connaissance et Je vous donne des indications pour combien cela soit toujours possible. Je veux en premier vous sortir de l'obscurité dans laquelle vous les hommes vous marchez, et donc Je veux aussi vous dire quel est le motif de cette obscurité et comment vous pouvez l'éliminer. Je vous veux donner une lumière parce que l'obscurité est pour vous un état non bienheureux, et vous ne pouvez pas trouver dans cette obscurité la juste voie vers la lumière du jour. Vous aviez reçu toute Lumière, et toute Connaissance, mais vous ne savez plus que Moi, votre Dieu et Créateur, Je veux être votre Père. Vous ne savez rien de vous-mêmes, de ce que vous étiez au début, parce que vous vous êtes changés, et c’est pour ce motif que vous marchez sur la Terre. Et cela est un état sans connaissance qui ne peut pas être appelé divin, mais vous êtes d'Origine divine, vous avez été un temps parfaits, et ainsi vous étiez aussi dans la Lumière, vous saviez tout de Mon très grand Amour qui vous a constamment rayonné et qui empêchait justement cette obscurité, pour que vous saisissiez en vous clairement et limpidement tous les rapports et pour que vous ayez un savoir que justement seulement un être divin peut posséder. Mais volontairement vous avez abandonné ce savoir, la lumière, la connaissance, et vous êtes tombés dans un état d'absence de lumière – vos concepts se sont confondus et vous ne pouviez plus rien comprendre, même le but de votre existence, le rapport avec Moi, avec Celui de la Force d'Amour duquel vous êtes procédé. Vous êtes tombés dans l'obscurité, et l'obscurité vous tient captifs jusqu’à ce que vous désiriez volontairement de nouveau Mon Rayonnement d'Amour qui vous offrira de nouveau la lumière de la connaissance. Et dans cette obscurité résonne Ma Parole d'en haut. Pouvez-vous saisir la profondeur de Mon Amour qui voudrait de nouveau vous offrir tout ce que vous aviez abandonné volontairement ? – Pouvez-vous reconnaître Ma Parole dans Sa très haute valeur comme le plus grand Don de Grâce de Ma Part, que J’apporte aux hommes pour rendre facile et possible leur retour à l'Amour ? Je vous parle directement, Je jette un pont sur le vaste abîme qui existe encore entre nous et Je laisse affluer du Règne de la Lumière un courant de Grâce à la Terre qui doit arroser et à nouveau vivifier cette grande sècheresse spirituelle. Je veux changer l'état pitoyable dans lequel les hommes se trouvent, en leur donnant de l'Aide pour qu'ils se trouvent hors de l'état d'obscurité, pour qu'à eux une Lumière rayonne à leur rencontre. Ils doivent être prêts à l'accueillir et à la laisser éclairer leur chemin de vie terrestre pour qu'ils trouvent sûrement le but qui peut toujours seulement être dans la Lumière et jamais dans l’obscurité. C’est un Acte de très grande Miséricorde que J’offre aux hommes, que J’offre de nouveau à eux qui autrefois ont rejeté Ma Lumière d'Amour – la même Lumière d'Amour que Je guide à la Terre, bien que les hommes n’en n’aient pas exprimé quelque désir, sauf quelques-uns que maintenant J’utilise comme porteurs intermédiaires, pour qu'ils portent la lumière là où il y a encore l’obscurité. Mais les hommes doivent pouvoir y participer, Je ne veux retenir à aucun homme Mon Don de Grâce, Je veux guider chaque individu dans Mon Enceinte de Lumière et Je cherche à le rayonner pour que maintenant il puisse être guidé de la part du monde de la Lumière qui attend toujours seulement qu'un homme s'ouvre à sa préoccupation d'amour. Et toujours de nouveau Je rayonnerai une Lumière sur la Terre, parce que jusqu'à la fin l'obscurité s'intensifiera encore, mais à ceux qui cherchent la Lumière, elle brillera. Il entrera de nouveau dans l'état de connaissance, parce que de nouveau il est introduit par Moi-Même dans un profond savoir qui ne peut pas lui être apporté de l'extérieur, mais qu'il l'accepte au moins de la part de Mes messagers que Moi-même J’ai introduit dans ce savoir. Et J'offrirai encore à beaucoup d'hommes Mes Dons de Grâce et celui qui demande seulement une petite lumière, à lui elle brillera et elle l'introduira dans un savoir selon la Vérité, qui le rendra heureux. Parce que Je déverse encore richement les Dons de Mon Amour avant que vienne la fin – et chacun qui est de bonne volonté peut encore changer son état imparfait jusqu'à la fin, il peut accepter la Lumière et lui-même peut encore l’augmenter à travers une vie d'amour, et il n'aura alors pas à craindre la fin, dès qu'il sait ce qui est le but et l’objectif de sa vie terrestre et maintenant il tend consciemment vers ce but. Parce qu'alors sa volonté a pris la juste décision, il demande à revenir vers Moi, et maintenant il atteindra sûrement son but.

Amen

La transformation de la Force en Créations

B.D. 8569 from 25 juillet 1963, taken from Book No. 90

Chaque entité auto-consciente qui était tombée de Moi, devait être dissoute, parce qu’en tant qu’êtres elles ne s'acquittaient plus de la destination que Je leur avais assigné, mais elles auraient agi contre Moi si elles en avaient été encore capables. Elles repoussaient Ma Force d'Amour qui les aurait rendus capables d’une activité ultérieure. Et ainsi elles se durcissaient en soi, donc Je les dissolus en d’innombrables particules, et J’ai transformé la Force rayonnée autrefois comme « êtres » en Créations de toutes sortes qui maintenant devaient permettre à cet essentiel de se développer dans d’autres formations. Si maintenant vous observez les Œuvres de Création autour de vous sachez que toutes celles-ci cachent le spirituel mort qui ne voulait pas Me servir selon Ma Volonté et qui maintenant sert dans l'état d'obligation, c'est-à-dire qu’il est poussé à son activité par la loi de la nature. Parce que chaque Œuvre terrestre de Création a son but et sa destination, elle sert à faire se lever et à maintenir de nouveau d’autres Œuvres de Création, comme Mon Amour et Ma Sagesse l'ont reconnu approprié pour porter au mûrissement le spirituel qui est caché en elles. L'entité autrefois auto-consciente s'est rebellée dans la libre volonté contre le Rayonnement de Ma Force d'Amour, et ainsi elle s'est rebellée contre chaque Action dans Ma Volonté. Elle a perdu l'auto-conscience, parce qu'elle a été dissoute dans ses substances d’Ur, dans la Force qui maintenant est de nouveau reconnaissable dans toutes les Œuvres de la Création. Parce que chaque Force qui s'écoulait de Moi, de la Source d’Ur de la Force, doit devenir efficace selon Ma Volonté. Je sais empêcher d'agir contre Ma Volonté, et donc J’ai transféré l'être tombé dans un état dans lequel il est devenu efficace dans Ma Volonté puisque qu'il devait servir et avec cela il était aussi garanti son développement vers le Haut qui est le but et l’objectif de chaque Œuvre de Création qui est de porter au mûrissement le spirituel lié dans celles-ci, jusqu'à ce que toutes les substances dissoutes soient de nouveau rassemblées et soient devenues de nouveau des êtres auto-conscients comme Moi Je les avais créés autrefois, pour ensuite marcher sur la Terre comme Homme, à nouveau avec le but et l’objectif de s'insérer totalement dans Ma Volonté et de trouver donc l'unification avec Moi. Dans le stade comme homme, maintenant l'être est de nouveau auto-conscient, et maintenant il expérimente aussi Ma Volonté qu’il doit seulement suivre pour atteindre le dernier but, l'unification avec Moi, parce que Ma Volonté demande seulement un chemin de vie dans l'amour. Ma Volonté est que tout l’amour propre qui lui est attaché comme mal héréditaire de Mon adversaire, soit transformé en amour désintéressé pour le prochain. Ma Volonté est seulement une transformation de son être qui est dépourvu d’Amour, en amour pour Moi et pour le prochain. L'être doit de nouveau vouloir accepter l'amour d’une manière irrévocable, qu’une fois il a repoussé, seulement alors il peut revenir à Moi et être accepté comme Mon fils dans Mon Royaume de Lumière et de Magnificence. Seulement alors le Processus de retour dans son pays que chaque être tombé doit porter à terme, aura réussi, et l'être sera revenu à Moi dans sa Maison Paternelle. Si vous saviez le vrai sens et le but de la vie terrestre, alors vous vous efforceriez aussi de vous acquitter de Ma Volonté, et vous vous rendriez aussi compte de votre responsabilité dans la vie terrestre comme homme. Vous aurez même le désir d'en savoir davantage, parce que le désir pour la Lumière se réveillera en vous dès que vous ne vous rebellez plus contre Mon Rayonnement d'Amour qui peut avoir lieu toujours seulement lorsque l'homme se tourne vers Moi en pensées, dans la prière ou en agissant dans l'amour. Parce que pendant la vie terrestre il doit Me montrer sa volonté tournée vers Moi pour Me témoigner sa volonté consciente de retour. De l'homme sur la Terre il est exigé cette dernière décision de volonté, parce que maintenant il est de nouveau un être auto-conscient qui autrefois a orienté d’une manière erronée sa volonté, et maintenant il doit montrer ouvertement la transformation de son être, pour pouvoir être de nouveau admis dans ses anciens droits de fils, pour pouvoir de nouveau être rayonné par Mon Amour, comme il l’était au début. Parce que maintenant l'être évaluera de nouveau la Force d'Amour dans Ma Volonté. Il s'occupera d’une manière créatrice et formatrice dans le Règne spirituel, et il ne dénouera jamais plus le lien avec Moi, parce que son amour pour Moi est devenu si puissant qu’il le remplit totalement. Il doit vous être donné maintenant toujours de nouveau la connaissance sur ce que vous étiez et sur ce que vous devez devenir. Parce que seulement cela justifie le but de votre vie terrestre, et si vous vous occupez avec un tel savoir alors vous vivrez aussi en connaissance de cause votre existence terrestre. Et cela est le but de Mon Discours direct d'en haut, que vous ne pérégriniez pas indifférent à travers votre vie terrestre et ne laissiez pas totalement inaperçu le but et l’objectif, et Je ne cesserai jamais de guider à vous les hommes un savoir sur cela, pour que vous deviez Me reconnaître Moi-Même et tendiez maintenant vers Moi en connaissance de cause et dépassiez avec cela la dernière épreuve de votre vie terrestre, pour que vous reveniez définitivement à Moi et soyez de nouveau bienheureux, comme vous l'étiez au début.

Amen

La Bénédiction de Dieu repose sur le travail de la Vigne

B.D. 8570 from 26 juillet 1963, taken from Book No. 90

Je veux vous aplanir les voies pour que vous reconnaissiez combien important est pour Moi votre travail pour Moi et Mon Royaume. Vous ne devez jamais croire que Je n’évalue pas assez ce travail, parce que Moi Seul peux juger et en Vérité, vous pouvez obtenir beaucoup et Me montrer un très grand service et guider aussi les âmes à Moi. A vous les hommes il vous semble toujours seulement important ce qui procure des succès terrestres qui pour vous sont visibles et tangibles, et ce que vous obtenez en honneur et en renommée, en réputation humaine. Mais vous vous occupez peu de l'activité spirituelle, parce qu'on ne peut pas contempler ses succès, ceux-ci peuvent toujours de nouveau être reconnus et suivis par des hommes réveillés spirituellement. Mais vous les hommes vivez sur la Terre seulement pour un but : être spiritualisés, pour aider votre âme à acquérir un haut degré de maturité, et donc pour vous est important seulement ce qui a pour but le Règne spirituel, et chaque ouvrier de la Vigne contribue à porter les hommes près de Moi et de Mon Royaume, à mettre devant leurs yeux le vrai but et à pousser les hommes eux-mêmes à tendre vers Moi et Mon Royaume. Et pour cela Je les bénis, parce que J’ai besoin de collaborateurs sur la Terre, J’ai besoin d'hommes qui soumettent à Ma Place à leur prochain Mon divin Enseignement d'Amour, qui les stimulent à s’acquitter de Ma Volonté, qui leur fassent remarquer leur tâche terrestre et qui les conseillent et les aident spirituellement à exécuter leur tâche terrestre. J'ai besoin d'hommes qui s’offrent librement à Moi pour cette collaboration, qu'ensuite Je peux de nouveau instruire pour les former à devenir de vraies Forces d'enseignement, parce qu'aux hommes il doit être offert le plus pur Patrimoine spirituel d’une manière naturelle, et donc Mes domestiques doivent le recevoir de Moi-Même et le répandre. Les hommes ont besoin d’enseignements qui correspondent à la Vérité, que Moi Seul peux leur transmettre. Donc Je chercherai continuellement à guider sur la Terre Ma Parole et Je bénirai chacun qui s'ouvre librement à Moi, qui se laisse instruire directement par Moi, qui réfléchit aussi sur Ma Parole et la vit jusqu'au bout et s'y emploie toujours plus convaincu, parce que Je ne laisserai jamais les hommes parcourir sans Aide leur parcours terrestre, Je leur tournerai toujours ce dont ils ont besoin pour que leur parcours terrestre soit un succès. Mais Je peux agir seulement rarement parce que les hommes n'établissent aucun lien direct avec Moi, donc Je dois chercher à travers des médiateurs à obtenir qu'ils M’écoutent, et ces médiateurs ont une belle tâche : c’est de parler à Ma Place et de transmettre tout ce que Je veux leur dire. Et ils sont en degré de le faire, parce que Moi-même Je leur parle et ils doivent ensuite toujours seulement donner aux autres sur Mon Ordre ce qu’ils ont entendu de Moi. Moi-même Je guide à eux un Patrimoine spirituel qui les rendra très heureux, et avec ce Patrimoine spirituel ils peuvent maintenant travailler, en faisant participer tous ceux qui croisent leur chemin. Ils sont pourvus par Moi avec une Richesse spirituelle qu’ils peuvent employer avec un grand succès, qui est aussi pour leur salut et qui leur donne la possibilité d'offrir beaucoup d'éclaircissements aux hommes qui marchent dans le noir spirituel, et qui ont d'urgence besoin d'une Lumière qui éclaire leur voie. Et Je ne vous donne pas vraiment insuffisamment. Tout ce que vous désirez savoir, vous est guidé et personne qui demande à Moi des Dons spirituels ne doit aller les mains vides. Mais l'apport à l'humanité peut toujours seulement se produire par un domestique adonné à Moi, qui s'acquitte de toutes les conditions qui permettent l’Action de l'Esprit en lui, et qui est disposé de prodiguer à Ma Place le Patrimoine spirituel qui est transmis par Moi-Même. Mais vu que Je sais combien il est nécessaire que les hommes soient instruits, J’accueille dans Ma Vigne chaque ouvrier qui s’offre librement à Moi pour le service, et Je lui assigne son activité. Et en Vérité, il prêtera un plus grand travail que chaque homme mondain, et il pourra même enregistrer des succès terrestres inhabituels. Ceux-ci ne pourront pas contrebalancer le succès qui se lève pour une âme qui entreprend la voie spirituelle et qui cherche toujours seulement à atteindre le but de sa vie terrestre, qui est de mûrir et d'établir le lien avec Moi, qui seul lui assure le perfectionnement. Je dois toujours de nouveau vous rendre claire l'importance de votre tâche, parce que Je veux que vous la placiez devant toute activité terrestre, que vous-même la reconnaissiez comme urgente en vue de la fin prochaine, lorsque tous les succès terrestres passeront et que restera uniquement existant ce que vous vous êtes conquis comme trésors spirituels. Et vous pouvez les recevoir abondamment, parce que de Ma Part il n'est mis aucune limitation, vous pouvez continuellement recevoir et donc aussi prodiguer continuellement à chacun qui le désire. Parce que Je connais les cœurs des hommes et Je les pourvoirai toujours selon leur désir. Je guiderai aux hommes qui les désirent ardemment les trésors spirituels, et personne ne doit avoir faim et languir s’il désire être nourri par Moi et par vous, Mes serviteurs, qui devez Me servir et être fervents dans votre travail pour Moi et Mon Royaume, parce que ce travail est urgent et ne peut pas être effectué par chaque homme.

Amen

Le but de l'existence terrestre de l'homme

B.D. 8571 from 27 juillet 1963, taken from Book No. 90

Considérez votre existence comme homme seulement comme un bref trait d'une période de développement infiniment longue, mais qui est cependant d’une énorme signification, parce que dans ce bref temps vous devez émettre une décision de volonté qui décide de votre sort dans l'Eternité. Parce que vous pouvez porter à terme ce parcours de développement, mais vous pouvez aussi l’allonger de nouveau à l'infini, ce qui signifie pour votre âme qui est le vrai « Je » de l'homme, béatitude ou tourments, donc vous-mêmes en tant qu’homme vous décidez cela. Vous les hommes réfléchissez seulement peu sur cela, mais le temps de la vie terrestre passe rapidement, et le résultat de cette vie aura un effet. Vous êtes de nouveau toujours informés sur cela, et malgré cela vous observez seulement peu de ce qui vous est dit, autrement vous vivriez consciemment et vous vous efforceriez de tendre au vrai but. Mais alors vous devez aussi croire en un Dieu et Créateur auquel vous devez votre existence, et vous devez établir le lien avec Lui, alors il vous arrivera aussi la force pour un changement terrestre selon Sa Volonté. Vous devez avoir connaissance de ce Dieu et Créateur, pour vous soumettre à Lui et à Sa Volonté. Et vous devez savoir en quoi consiste votre existence comme homme, c'est-à-dire, le but à atteindre pour lequel vous êtes sur la Terre. Et sur cela vous n'êtes pas laissés dans l'ignorance, toujours de nouveau il vous est annoncé la Volonté de Dieu, peu importe de quelle manière cela se produit. Parce que Dieu parle aux hommes, Il vous parle directement lorsqu’il en existe les conditions. Ou bien Il fournit la clarification aux hommes par des médiateurs. Mais Il ne laisse jamais les hommes sans connaissance de Sa Volonté, parce que par cette connaissance ils peuvent mener à juste titre leur chemin terrestre et compléter leur développement tant qu’ils sont sur la Terre. Mais ils peuvent aussi se fermer à tout éclaircissement, ils peuvent s'éloigner de Dieu, devenir mécréants et ne pas laisser valoir quelques motivations plus profondes de la vie terrestre. Ils peuvent aussi se considérer simplement comme habitants d'une Création dont la vie est seulement un but en lui-même et s'occuper seulement de ce point de vue de leur vie. Et alors ils ne laisseront pas valoir la Volonté de Dieu Qui demande une vie d'amour, mais ils laisseront prédominer leur propre volonté qui est basée seulement sur l'amour propre, ils voudraient préparer seulement à eux-mêmes la plus grande jouissance et penser toujours seulement à eux-mêmes, mais jamais à leur prochain. Un tel homme se trouve dans des pensées totalement erronées, et il n’atteindra jamais et encore jamais son but sur la Terre, s'il ne change pas. Il parcourra sa vie terrestre inutilement et préparera à son âme un sort horrible. Mais il ne peut ne pas en être entravé, parce qu'il a une libre volonté, mais celle-ci n'est désavantagée d’aucune manière en ce qui concerne la reconnaissance de la Vérité, parce que celle-ci est toujours présentée de quelque façon, il doit seulement prendre une juste position et son âme en tirera aussi la juste utilité. Mais cette prise de position ne peut être omise par lui, il se contentera avec ce qu’il peut saisir avec ses sens terrestres du monde et de ses biens, et se laissera capturer par ceux-ci et il ne procédera pas d'un pas dans son développement, parce que pour cela il lui en manque toutes les conditions, c’est à dire l’amour et un intime lien avec Dieu avec lequel il pourrait arriver à la connaissance intérieure et témoigner de sa volonté orientée à juste titre. Mais la volonté de l'homme est libre et elle doit être libre pendant la vie terrestre pour qu'il puisse se décider sur la possibilité de revenir dans son état primordial et de devenir de nouveau ce qu’il était au début. Parce qu'il ne pourrait pas dans l’éternité arriver à une plus grande béatitude, s'il restait un être non-libre et il ne pourrait pas entreprendre tout seul le retour vers Dieu Qui lui garantit cette très grande béatitude. Tout ce qui est procédé librement de Lui doit rester dans cette liberté et Le désirer, alors il sera et restera bienheureux sans limites. Les êtres créés par Dieu avaient autrefois renoncé à cette liberté, et ils sont malheureux pour l'Éternité, cependant un jour Dieu leur rend la liberté, mais seulement dans le but d’un retour définitif à Lui, une libre décision pour ou contre Lui. Pour cette raison la vie terrestre en tant qu’homme est très significative et de toute façon elle n'est pas reconnue à juste titre. De la part de l'adversaire il n’est pas présenté à l'homme ce qui est important et désirable, de sorte que l'homme arrive à des pensées confuses et cherche seulement à procurer à son corps le bien-être, mais laisse totalement inaperçue l'âme et avec cela il manque le but de sa vie terrestre. Mais il lui est toujours de nouveau fait remarquer le sens et le but de l'existence terrestre. Et un jour il devra en rendre compte, parce qu'un jour il sera mis devant chaque homme le fait qu’il est sur la Terre pour un but. Et celui qui cherche à sonder sérieusement ce but en obtient aussi une clarification, il pourra reconnaître dans tout ce qui le concerne un sage guide, et s’il le suit, alors il viendra aussi à la connaissance sur le but de sa vie, et il s’efforcera de l'accomplir, il vivra plus responsable et reconnaîtra et apprendra à aimer son Dieu et Créateur. Et il ne vivra alors pas vraiment d’une manière inutile sa vie terrestre, et il mûrira intérieurement et atteindra vite le juste but : l'unification avec Dieu au moyen de l'amour. Il reconnaîtra la signification de la vie terrestre et se donnera du mal pour porter à terme une période de développement, pour qu'il devienne libre de toute forme, de chaque chaîne et puisse entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, lorsque sera venue son heure.

Amen

Dieu corrige les doctrines erronées

B.D. 8572 from 28 juillet 1963, taken from Book No. 90

Je veux toujours seulement vous libérer de l'erreur et au lieu de celle-ci vous offrir la très pure Vérité et donc Je vous parle toujours de nouveau. De votre part J’ai seulement besoin d'un sérieux désir pour la Vérité, la volonté d’être dans une juste pensée et de pouvoir discerner la Vérité de l'erreur. Alors l'apport de la Vérité d'en haut peut se dérouler et vous les hommes marchez ensuite dans la Lumière. Mais il y a peu de volonté pour la Vérité et pour cela Mon adversaire a un grand pouvoir, il peut offrir l'erreur et celle-ci n'est pas reconnue comme telle. Par conséquent la volonté de l'homme est décisive pour qu’il se bouge dans une juste pensée, dans la Vérité. Il doit toujours se tourner vers Moi-Même pour accueillir directement de Ma Main la plus pure Vérité, parce que bien que lui-même ne soit pas encore capable d’entendre directement Mon Discours, Je le lui guiderai de toute façon à travers Mes messagers, lorsque Je reconnais sa sérieuse volonté et son désir pour la pure Vérité. L'adversaire épandra toujours de nouveau l'erreur au milieu de la Vérité et il voudra aussi guider dans l'erreur ces hommes qui se croient en possession du vrai bien spirituel que l'adversaire empoisonnera toujours de nouveau, là où il n’y est pas empêché par une très grande attention. Donc vous ne pouvez pas être assez prudents et vous ne pouvez pas Me demander assez souvent la Vérité, parce que Je suis toujours prêt à vous guider le plus pur bien spirituel, à vous laisser affluer l’Eau de la Vie qui est encore libre de tout ajout impur et qui vous aide aussi à la guérison de votre âme. Puisez à la Source et occupez-vous aussi alors pour que la pure Eau de la Vie saine ne soit pas rendue impure et vous arrive dans un état différent de celui qu’elle a lorsqu’elle sort directement de la source. Mon adversaire se sert de beaucoup de moyens pour déformer Ma pure Parole, et les hommes ne le remarquent pas. Ils cèdent sans réfléchir lorsqu’il cherche à les pousser à dérouler des changements ou de présumées améliorations qui lui fournissent déjà la possibilité de répandre au milieu de vous la fausse semence qui bourgeonnera et maintenant elle diminue considérablement la valeur de Ma Parole, si l'erreur n'est pas reconnue et purifiée rapidement. Donc il est absolument nécessaire que Je laisse toujours de nouveau résonner Ma Parole d'en haut, parce que les hommes imparfaits ne laissent subsister rien d'inchangé, et ainsi ils mélangeront toujours un bien spirituel le plus sublimement parfait avec des ajouts humains, ils parcourront mentalement des voies fausses qui ne coïncident pas avec la Vérité, à ceux-ci on peut ensuite toujours seulement mettre de front la pure Vérité qui à nouveau afflue directement de Moi à la Terre, lorsque Je considère nécessaire de corriger des erreurs et de mettre en évidence l’action de l'adversaire. Selon le désir de l'individu pour la Vérité, celui-ci se comportera en conséquence, il acceptera la pure Vérité s’il la désire sérieusement, ou bien il restera dans l'indifférence dans le bien mental erroné, mais pour son propre dommage. Je laisserai toujours briller une Lumière dès qu’une opacification a pu s’insinuer, et donc Je ne cesserai pas de parler directement, parce que même les hommes ne cesseront pas de se laisser influencer par Mon adversaire et d'accomplir des changements dans le Bien spirituel qui est procédé de Moi-Même. Ils incluront toujours de nouveau leurs propres pensées, leurs pensées d'entendement et celles-ci peuvent être dominées par Mon adversaire de sorte que l’erreur s’insinue dans un Bien spirituel qui a eu son Origine en Moi. Pour la liberté de volonté des hommes Je ne l'empêche pas, mais Je pourvois toujours de nouveau pour qu'à ceux qui désirent la Vérité, celle-ci arrive de nouveau sous la forme la plus pure. Vous ne devez cependant jamais rejeter le Bien spirituel qui a eu son Origine en Moi, mais vous devez vérifier qu’il est resté inchangé, et vous devez le confronter avec Mes Messages qui arrivent de nouveau à vous directement, parce que Je sais pourquoi Je parle toujours de nouveau aux hommes, Je sais lorsqu’il est nécessaire que Moi-même M'inclue pour expliquer les erreurs car, même si elles sont légères, elles tirent derrière elles toujours de nouvelles erreurs et donc à celles-ci il doit être déclaré la lutte parce qu’elles sont procédées de l'adversaire. Dès que l'homme lui-même est d'esprit réveillé, il refusera l'erreur, mais les autres la toléreront s'ils ne sont pas encore pénétrés du savoir spirituel pour reconnaitre chaque erreur et cela équivaut à un puits rendu impur, dont l'eau n'est plus réparatrice, mais peut être plutôt dangereuse. L'erreur procède de l'adversaire et elle ne peut jamais avoir un effet salutaire sur l'âme. Mais si vous pouvez accueillir l'Eau de la Vie de la Source, alors vous êtes protégés contre une mauvaise influence, alors Ma Parole vous arrive avec toute la Force et elle vous garantit même la plus pure Vérité, alors vous pouvez tout croire, parce que de Ma part il ne vous sera vraiment guidé aucune erreur. Vous devez cependant être toujours vigilants et toujours savoir que Mon adversaire exploite chaque occasion pour confondre les hommes, partout où il peut s'insinuer. Si seulement il réussit à pousser les hommes dans une autre façon de penser alors ceux-ci établissent maintenant d’autres conclusions qui ne correspondent pas à la Vérité et donc elles ont comme effet l’obscurité, comme un complexe de pensées à travers lequel la Lumière ne peut pas pénétrer. Alors demandez toujours seulement à Moi-Même l'éclairage pour l'éclaircissement, et en Vérité Je vous la donnerai parce que Je veux que vous soyez dans la Vérité, parce que seulement la Vérité est Lumière, et seulement à travers la Vérité vous pouvez devenir bienheureux.

Amen

Spiritualisation de l'âme et du corps - Ce qu'est le corps matériel ?

B.D. 8573 from 28 juillet 1963, taken from Book No. 90

Je veux répondre à chaque question d’une manière compréhensible, même lorsque les liaisons les plus profondes ne vous sont pas encore tangibles à cause de votre basse maturité de l'âme. Malgré cela vous ne serez pas laissés dans l’obscurité sur les problèmes qui vous préoccupent et que vous n'êtes pas en mesure de résoudre tous seuls. Il doit vous arriver de la Lumière, lorsque vous la désirez. L'assemblage de l'âme de l'homme s'est produit de la même manière que celle dans laquelle s’est déroulée la dissolution de l'être après sa chute de Moi, c'est-à-dire après son durcissement substantiel. Les particules individuelles qui ont traversées toutes les Œuvres de Création pour mûrir ont été de nouveau rassemblées : Les Règnes minéral-végétal-Animal libèrent de nouveau toutes les particules qui appartiennent à un être mort et celles-ci sont enfin de nouveau réunies et forme maintenant l'âme de l'homme, donc cette âme est l'esprit primordial tombé dans le passé qui doit revenir à Moi, à son origine, lorsqu’elle soutient dans la vie terrestre la dernière épreuve de volonté ce qui est déterminé par sa libre volonté. Cette âme s'incarne dans une enveloppe de chair, dans un corps matériel, et cela est fait avec un nombre incalculable de substances spirituelles qui se trouvent encore au début de leur développement vers le haut. Parce que toute matière est du spirituel qui se trouve au début de son développement, il cache en lui déjà du spirituel plus mûr qui doit servir et arriver ainsi au mûrissement. La « matière » a maintenant un parcours beaucoup plus long devant elle, jusqu'à ce qu’elle-même puisse s'incarner comme « âme », mais le chemin de chaque substance spirituelle peut-être de durée différente. Du spirituel peut mûrir plus rapidement dans la matière, mais aussi la matière peut arriver plus rapidement à la dissolution lorsque sa fonction de servir est accomplie sans résistance, lorsque la résistance du spirituel qui est encore lié dans la matière cède plus rapidement et sert. Cela sera toujours le cas lorsqu’il se trouve dans une ambiance où est reconnaissable une tendance consciente vers Moi, que tout le spirituel perçoit comme bénéfique, et donc le développement est aussi d’autant plus abrégé que plus souvent il est admis au service. Vous devez comprendre cela ainsi : là où il existe encore une tendance pour la matière, là où aucune tendance spirituelle n’est reconnaissable, là la matière « est amassée ». Elle est peu admise au service, l'état de l'être lié dans cette matière est allongé, mais il peut aussi être très abrégé, lorsque l'homme ne désire plus quelque augmentation de ses biens terrestres et donne à ses quelques possessions toujours la possibilité de servir. Alors l'homme lui-même contribue par son attitude vis-à-vis de Moi et de la matière à une rapide dissolution de cette matière et du spirituel lié en elle, il peut changer plus souvent sa forme extérieure, mûrir plus rapidement et arriver à ce stade en moins de temps, lorsque toutes les particules se sont ramassées et l'incarnation comme âme dans l'homme peut maintenant avoir lieu. Ainsi même l'enveloppe terrestre-physique de l'âme est encore de la matière consolidée dont les substances appartiennent à un esprit primordial un temps tombé qui, à son tour, dans le futur, devra satisfaire en tant qu’âme la dernière épreuve de volonté sur la Terre. Si maintenant un homme réussit à spiritualiser pendant la vie terrestre en même temps que son âme aussi son corps de chair, chose qui se passe seulement rarement, mais qui est de toute façon possible, alors ses substances spirituelles s’agrègent dans l'âme et atteignent un certain degré de maturité spirituelle et maintenant de la part des êtres de Lumière auxquels il a été confié l'assistance des esprits tombés, il se produit une intervention sur l'essentiel encore lié dans la forme pour arriver vite au mûrissement, parce qu'une âme qui a accompli une telle spiritualisation en même temps avec le corps, rayonne partout beaucoup de force sur toutes les substances de cette âme qui doivent encore accomplir leur parcours de développement. Donc l'âme emporte avec elle son corps spiritualisé dans le Règne spirituel et elle rayonne ces substances spiritualisées ensuite de nouveau en tant que Force à l’être primordial auquel elles appartiennent, et cet être parcourra maintenant son chemin de développement dans un temps beaucoup plus bref, parce que le spirituel mûri empêche une retombée lorsque l'âme passe en tant qu’homme sur la Terre, donc les substances du corps qui demeurent en elle ont été libérées de l'âme et elles ne peuvent maintenant jamais plus subir de retombée. À leur tour elles influenceront l’âme sous la forme de force et exhorteront celle-ci à tendre plus haut, c’est pourquoi l'homme devrait avoir une énorme tâche dans le fait que son corps soit spiritualisé en même temps, et l'homme devrait se donner du mal pour atteindre cette spiritualisation, pour aider outre sa propre âme aussi ces substances animiques qui lui servent comme enveloppe matérielle pendant la vie terrestre. La matière terrestre passe lorsqu’est venue l'heure de la mort, mais un corps spiritualisé se réunit à l'âme et s'écoule ensuite de nouveau comme force vers l'esprit primordial auquel il appartient, de sorte que celui-ci perçoive une aide considérable et il ne peut jamais plus retomber dans l'abîme dans le stade comme homme, parce que cela est empêché par la substance spiritualisée. Et vous pouvez aider beaucoup de substances non mûres à travers les souffrances et les douleurs du corps à leur mûrissement. Vous pouvez porter à ces entités spirituelles de petits sacrifices de pénitence, lorsque vous supportez avec résignation vos souffrances dans l'état conscient, ce qui stimule les substances non mûres du corps, et donc vous contribuez par votre amour et votre volonté d'aider à la spiritualisation du corps et de tout ce qui est encore lié. Dans votre vie terrestre vous ne portez pas seulement votre propre âme au mûrissement, mais vous aidez aussi d’autres esprits primordiaux à un mûrissement plus précoce, lorsque vous libérez en vous tout le non-spirituel qui appartient encore à Mon adversaire, par votre amour et votre volonté d'aider partout où cela est seulement possible. Si ce salut n'a pas lieu, alors le corps fait son parcours naturel : il se putréfie et se dissout et il sert de nouveau à d’incalculables petits et très petits êtres vivants à leur propre édification et son chemin est ensuite beaucoup plus long, mais un jour ces substances se rassembleront aussi et il se déroulera la dernière incarnation dans la forme sur cette terre. Rappelez-vous toujours que la matière est du spirituel au début de son développement qui cache en lui déjà du spirituel plus mûr, pour rendre possible à celui-ci de servir, et avec cela tout le spirituel se développe vers le haut et vous devez toujours faire la séparation entre corps et âme. Alors vous comprendrez aussi plus facilement quel but et quel motif ont les souffrances et les douleurs du corps et pourquoi à vous les hommes il est toujours présenté la Croix de Jésus que vous devez suivre. Parce qu'Il a porté les péchés pour vous les hommes ! Son Âme était complètement sans faute, et malgré cela Il a souffert indiciblement. Et lorsque vous souffrez, alors rappelez-vous que vous aussi devez être prêt à une œuvre d'expiation pour ce spirituel qui vous sert comme forme extérieure, pour que vous arriviez à la perfection parce que vous pouvez ainsi abréger considérablement son parcours de souffrance. Et votre amour doit vous déterminer à aider au salut tout ce qui est devenu pécheur.

Amen

La Spiritualisation du Corps de Jésus

B.D. 8574 from 29 juillet 1963, taken from Book No. 90

Mais il en est autrement avec le Corps de Jésus Christ qui est rené totalement spiritualisé des morts et qui est resté comme enveloppe visible de Moi-Même, pour être et rester dans l’éternité un Dieu visible pour les êtres créés par Moi. Ce Corps de Jésus dans sa matière était certes aussi terrestre, mais il avait été engendré par la Force divine. C’était des substances spirituelles que la mère physique terrestre Marie avait accouchées et elles avaient les mêmes exigences, instincts et aussi faiblesses que celles de leur entourage qui donc étaient influencées par la matière qui les entourait de sorte que le désir du corps était orienté précisément comme celui d'autres hommes, et donc le corps réagissait à toutes les tentations de l'extérieur, mais il résistait toujours de nouveau à travers la Force de Volonté de Jésus à toutes les tentations. Et cela demandait une lutte constante, cela demandait une disponibilité constante pour agir dans l’amour, parce que Jésus voulait racheter toutes ces substances qui étaient entrées en liaison au travers de Son Être humain avec Son Âme qui cependant n'appartenaient à aucun esprit primordial tombé, mais avaient été une Œuvre de Création de Ma Part, pour laquelle J’avais élu une personne qui était en mesure d’accoucher d’un Homme dans l’Ordre voulu par Dieu, qui donc portait en lui les substances de celle qui lui donnait maintenant son Enveloppe corporelle qui devait aussi être rachetée, mais qui restait une partie de l'Âme qui se cachait dans celle-ci. Comprenez que le Corps de Jésus et le corps de Marie avaient été engendrés purs et sans péché, mais ils prenaient demeure dans un monde coupable et ils ne restaient donc pas épargnés des attaques de ce monde. Ils devaient s’affirmer, ils devaient mener une lutte encore dure contre de telles attaques, parce que Mon adversaire pouvait encore s'exprimer par la matière, parce qu'il avait l'occasion d'influencer par tout ce qui entourait une âme pure, et son action consistait en différentes tentations auxquelles chaque homme est exposé et c’est la tâche de chaque homme de les combattre. Cela sera encore incompréhensible pour vous les hommes, mais vous pouvez toujours croire que la Spiritualisation définitive du Corps de Jésus aussi bien que de Marie fut réussie, cependant Jésus a été l'unique Être qui a emporté avec Lui Son Enveloppe dans le Règne spirituel et a été maintenue, parce que Je voulais devenir pour tous les êtres créés par Moi un Dieu visible et parce qu'avait eu lieu l’Union définitive du Corps et de l'Âme avec Moi, et qui ne peut jamais plus être dissoute. Qu'à l'Âme de Jésus il se soit attaché encore beaucoup de spirituel non racheté qui l'opprimait est une donnée de fait, et donc la lutte de Jésus contre ces puissances obscures avait été très dure, aussi de nouveau elle est toujours soulignée, parce que ces forces cherchaient à le faire tomber sur ordre de Mon adversaire, et ainsi Jésus a dû combattre contre de telles tentations qui ne partaient jamais de son propre Corps, mais elles étaient exercées de la part de cette force obscure qui se servait de tout l'extérieur qui entourait l'Homme Jésus pour Le tenter, et malgré cela Son Corps pur et sans péché a dû immensément souffrir et combattre contre les oppressions de toutes sortes. Mais Lui-même a racheté beaucoup de spirituel impur, qui ensuite a pu vivre jusqu'au bout le dernier mûrissement en tant qu’Homme sur la Terre, et ces hommes étaient ensuite souvent reconnaissables dans leur évidente prise de position envers Jésus et dans leur vie dans la succession de Jésus. Le fait que sa lutte aurait été plus facile parce que Son Corps était pur et sans péché ne doit jamais être suspecté, parce qu'à Son Âme était attaché assez de spirituel non mûr qu'Il ne lui a pas été permis de simplement rejeter, mais qu'Il voulait racheter pour l'aider dans son développement ultérieur. Mais le fait que Son propre Corps dans l'état définitivement spiritualisé devenait et restait une partie de l'Âme, doit être pour vous également crédible, parce que Ma Permanence dans un Homme supposait toutes ces conditions inhabituelles, comme justement aussi une procréation purement spirituelle et le processus de naissance qui était inhabituel et révélait l’Action divine. Néanmoins Jésus était un Homme, et Sa lutte ainsi que la Spiritualisation de toutes les substances corporelles se déroulaient de la même manière que dans tous les autres hommes : l'Amour et la souffrance l'ont produite, et toujours l’amour et la souffrance seront nécessaires pour la spiritualisation définitive de l'homme sur la Terre.

Amen

Explication de la matière et de sa tâche ....

B.D. 8575 from 31 juillet 1963, taken from Book No. 90

Toute matière est du spirituel solidifié .... Et ainsi, le monde matériel terrestre en entier est de la force spirituelle rayonnée jadis par Moi – c'est-à-dire de l’énergie qui, au commencement originel, n’avait pas atteint sa destination, parce qu’elle n’y était pas contrainte, mais qui, selon la loi d’éternité, devait être active et elle fut donc transformée en créations très variées destinées à un but défini selon des lois naturelles qu’elles devaient suivre sous la « loi d’Il faut ». Par l’exécution loyale de ces activités, le spirituel monte d’un degré de développement à l’autre, et par là, on comprend que la création est, au point de départ, du spirituel à différents degrés de développement .... Le développement progresse de la roche la plus dure à la plante et à l’animal jusqu’à l’homme ; il est garanti par l’activité servante continuelle de chaque ouvrage particulier de création. Toujours de nouveau, la matière est décomposée, c'est à dire que tout ce qui est spirituel change continuellement de forme extérieure pour adopter une autre formation plus élevée, et ainsi il mûrit lentement jusqu’au stade où il obtient le droit de s’incarner en homme afin de, toujours par une autre activité de service, se racheter dans une dernière forme sur cette terre.

Les vêtements matériels, ou formes extérieures, hébergeront toujours du spirituel plus mûr qu’elles, pour servir à son murissement .... Les vêtements eux-mêmes sont toujours de nouveau décomposés, et les substances spirituelles qui y sont hébergées s’uniront à des substances ayant le même degré de maturité pour adopter leur forme suivante, et cela jusqu’à ce que toute force ayant été jadis rayonnée en « être » se soit ralliée, et qu’alors de nouveau, l’être existe en sa qualité originelle – mais dépourvu de tout amour que jadis il n’a plus voulu accepter de Moi. Sous la forme d’une étincelle, issue d’un don de Ma grâce, cet amour est adjoint à l’esprit originel cheminant maintenant sur la terre en tant qu’âme d’un homme, – et dès lors il est de nouveau capable d’atteindre son accomplissement, il peut redevenir parfait tel qu’il a été issu de Moi jadis, et alors, le but final que Je M’étais fixé en créant les êtres sera atteint ....

Il se passera des temps infinis avant que les êtres primordiaux n’aient accomplis leur marche au travers des créations de la terre, en effet ce que vous apercevez comme matière a déjà mis de longues phases pour être transformée ; car la matière dure, le règne des roches, n’est pas empressée à libérer le spirituel. Et si l’influence des lois naturelles ne décompose pas la forme extérieure dure, il peut se passer des éternités avant que ce règne minéral ne se desserre un peu, avant qu’il ne démontre quelque vie par un changement intérieur ou par une désintégration qui délivre le spirituel solidifié qui, après, est de nouveau lié de manière plus légère. Et de la sorte, les nouvelles structures deviendront peu à peu plus faciles à décomposer, car toutes les œuvres de création donnent au spirituel la chance de mûrir, et ce spirituel qui était devenu complètement dur et mort au début, revient peu à peu à la vie .... Le changement des formes extérieures se fait de plus en plus vite, et l’on peut observer dans la création une alternance continuelle de vie et de mort, de naissance et de décès .... Mais pour son développement continuel qui finit en atteignant la qualité humaine sur la terre, le spirituel a besoin d’un temps presque infini. Et il faut toujours comprendre que toute forme extérieure est du spirituel qui est au début de son évolution, mais que cette forme extérieure qui contient du spirituel ayant déjà atteint un degré de maturité plus élevé, doit continuer à mûrir dans la forme .... Pour cette raison, il ne sera jamais nécessaire d’estimer autant le vêtement extérieur que le spirituel qui l’habite ; et la désintégration de la forme extérieure sera toujours un acte de libération pour ce qui l’habite dans un état lié, et en même temps ce sera un pas pour le développement vers le haut de la matière elle-même qui, en tant que vêtement extérieur, emballe les substances psychiques. Il faudra encore longtemps à ces vêtements avant d’atteindre, en tant que composante d’une âme, leur dernier chemin sur la terre. Mais plus volontiers un tel vêtement « sert », plus rapidement il progresse dans son développement; mais toujours selon l’ordre légal. Et ainsi, le dernier vêtement extérieur... qu’est le corps humain .... a une tâche très importante dont l’accomplissement peut apporter un progrès rapide de développement aux substances spirituelles qui le composent .... si le corps physique se plie complètement aux demandes de l’âme il peut ainsi, pendant la vie sur terre, être spiritualisé aussi, ce qui peut signifier – pour l’esprit originel déchu – un passage plus court sur terre parce que, par son service et sa souffrance extraordinaires, sa « soumission » a contribué à un retour plus rapide vers Moi de l’esprit originel qui poursuivait son chemin en homme sur la terre, et il n’a plus à craindre de rechute dans les profondeurs, parce que les substances déjà mûries qui le composent lui garantissent une perfection certaine .... Ce savoir peut vous motiver à aspirer tout à fait consciemment à la spiritualisation du corps pendant la vie terrestre, et donc à mener une vie entièrement selon les commandements d’amour, parce que l’amour est le chemin qui conduit à la spiritualisation complète du corps...

Amen

Signification de la vie terrestre – agir dans l'amour

B.D. 8576 from 31 juillet 1963, taken from Book No. 90

Je veux toujours vous donner de nouveau une clarification sur la raison du chemin de la vie terrestre en tant qu’homme, parce que le savoir sur cela vous fait mener ensuite votre chemin de vie d’une manière responsable, dès que vous croyez. Cela peut aussi vous être dit et vous pousser à une vraie incrédulité, mais dans la vie terrestre vous arriverez toujours de nouveau dans des situations dans lesquelles vous réfléchirez sur le but de votre existence, et alors se lèveront toujours de nouveau ces pensées et vous vous rappellerez de ces discours qui devaient vous donner une clarification. Et chaque homme qui réfléchit sur cela pensera toujours de nouveau sur cela et selon sa volonté il arrivera à la juste connaissance. Je veux toujours seulement que les pensées de l’homme ne s’occupent pas seulement de choses mondaines, mais qu'elles aillent dans des régions qui ne sont pas démontrables, mais qui ne doivent pas être niées lorsque vous y réfléchissez sérieusement. Car seulement lorsque l'homme marche en pensées sur cette voie son parcours terrestre est un succès pour son âme dont le mûrissement est le sens et le but de la vie terrestre. – Pour cela il est nécessaire qu'à l'homme de nouveau il soit toujours indiqué qu’il ne séjourne pas sur la Terre seulement pour arriver à une vie dans le bien-être extérieur et avoir des richesses. Il ne voudra pas croire et il ne peut pas être forcé à la foi, mais parfois il y réfléchira et de là il peut même arriver au changement de ses pensées, de sorte qu’il s'occupe davantage en pensées du Règne qui ne peut pas lui être montré. Et maintenant il dépend de son mode de vie s'il devient croyant, parce que dès qu'il ne refuse pas d’agir dans l'amour, dès qu'il est prêt à aider et a de la bonne volonté, il apprendra aussi à croire et s’élèvera dans son développement. Pour cela le prochain doit toujours seulement être stimulé à l'agir dans l'amour, chose qui peut être atteinte déjà au moyen d'un bon exemple. Alors l'incrédulité disparaîtra, parce que l'amour réveille inévitablement la foi dans la vie. Donc une vie d'amour est absolument nécessaire, même pour arriver à la foi. – Mais l'amour s'est refroidi parmi les hommes, et pour cela les cœurs doivent être touchés, pour qu'ils deviennent de bonne volonté pour aimer, parce que chaque homme possède la capacité d'aimer, vu qu’il lui a été ajouté par Moi une petite étincelle de Mon Esprit pour sa vie terrestre. Et la volonté d'aimer peut à nouveau être seulement stimulée au moyen d’une grande misère qui résulte de lourds coups du destin sur les hommes, dans lesquels ensuite l’un dépend de l'autre, et où maintenant il manifeste sa bonne volonté pour aider, si un homme n'est pas totalement endurci et donc appartient encore à Mon adversaire ; car alors il est ensuite perdu sans possibilité de salut, lorsque le temps qui lui a été concédé pour le mûrissement de son âme est passé. Sans amour la vie terrestre est une marche à vide, l'âme ne gagne rien et reste dans le vieil état, si elle ne précipite pas au contraire dans l'abîme, dont elle est déjà montée en travaillant et il lui restait maintenant seulement à parcourir la dernière montée. Sans amour il ne procède pas d'un pas, et l'homme ne peut pas être forcé à aimer, c’est une affaire de libre volonté, mais c’est l'unique possibilité d’atteindre le but sur la Terre : que l'âme se perfectionne et se transforme de nouveau dans son être primordial. Et ainsi il doit être toujours plusieurs fois annoncé la Doctrine de l'Amour divin, aux hommes il doit être toujours de nouveau indiqué le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain, ils doivent toujours de nouveau être touchés par le besoin et la misère, pour que s'allume en eux l’étincelle d'amour et qu'elle devienne une claire flamme. Et Je forme pour cela toujours de nouveau des Forces d'Enseignement sur la Terre qui prêchent l'amour au prochain, qui leur annoncent Ma Volonté et cherchent à les introduire dans un savoir qui peut être conquis seulement au moyen d'une vie d'amour. C’est pourquoi J’envoie de nouveau les disciples de la fin du temps dans le monde. Pour qu'ils annoncent Mon Évangile que Moi-même Je guide à la Terre. J'agis toujours de nouveau en évidence et de façon insolite pour trouver de la crédibilité, parce que les hommes se sont déjà trop éloignés de la foi, parce qu'ils ne recherchent plus les lieux où il leur est annoncé Ma Parole, et parce que même là Ma Parole a déjà perdu en force, lorsque les annonceurs de Ma Parole ne sont pas réveillés spirituellement. Les hommes doivent arriver à la vie, ils doivent apprendre à croire vivement, parce que seulement alors ils tendent vers Moi-Même et apprennent à M’aimer, et alors ils marchent aussi en montée dans leur développement, mais sans amour ils n'obtiendront rien sur la Terre. Quel que soit ce qu’ils fassent cela doit avoir pour base l'amour, autrement les œuvres sont mortes. Vous les hommes devez savoir tout cela et ensuite vous demander ce qui vous bouge pour toutes vos paroles, vos œuvres et vos pensées. Et seulement lorsque c’est l’amour qui vous pousse, tout ce que vous pensez, dites et faites, sera bon devant Mes Yeux et cela vous apportera un degré plus élevé de maturité. Mais là où il manque l'amour, tout est inutile. Parce que vous êtes sur la Terre seulement pour la transformation de votre vie dans l'amour et votre but est et reste seulement qu’au moyen de l'amour vous vous unissiez avec Moi, avec Moi-même Qui Suis l'Éternel Amour.

Amen

Dieu offre un Cadeau de Grâce d'une inestimable Valeur

B.D. 8577 from 1 août 1963, taken from Book No. 90

Vous entendez la Parole divine directement d'en haut. Votre Dieu et Créateur Lui-Même vous parle, pour que vous connaissiez Sa Volonté, pour que vous soit allumée une petite Lumière, dans la lueur de laquelle vous pouvez parcourir votre chemin terrestre et arriver au but. Par Son Discours direct il vous est donné connaissance sur Lui-même, sur Son Être et sur le sens et le but de votre marche terrestre. Et si vous recevez sur cela seulement une petite Lumière, vous êtes déjà dans une grâce particulière, vous recevez un Cadeau de votre Dieu et Créateur, qu'une fois vous aviez repoussé librement. Il sait que sans Son Discours, sans vous tourner une Lumière d'en haut, il n'existe pour vous aucune possibilité de revenir à Lui dont autrefois vous êtes procédés. Mais Il ne veut pas vous savoir éternellement séparés de Lui, et donc Son Amour et Sa Grâce vous sont offerts de nouveau, pour que vous accueilliez et utilisiez reconnaissants ce Cadeau, pour qu'il devienne efficace en vous. Il vous parle, mais il exige aussi des cœurs ouverts qui accueillent et élaborent Sa Parole, et alors vous serez vous-mêmes rayonnés avec la Force et vous pouvez vous acquitter de la Volonté de Dieu qui consiste dans le fait que vous les hommes meniez une vie dans l'amour. Son Discours a un effet de Force et donc il doit toucher un homme de sorte qu’il se sente poussé à faire quelque chose, parce que la Force ne reste pas inactive. Et ce qu’il fait maintenant sera déterminé par l'amour, parce que Dieu Lui-Même a engendré en lui une étincelle d'amour, et donc celle-ci pousse de nouveau à agir dans l'amour, et l'homme s'acquittera maintenant des divins Commandements de l'amour, il se tournera vers son prochain, il sera poussé de l'intérieur à faire le bien, parce que la Force d'aimer qui est en lui veut devenir active, comme cela est la loi primordiale de l'Éternité. Pour cette raison le péché de refus de l'Amour divin était si grave qu’il a procuré la chute des esprits, de sorte que maintenant les êtres sont devenus incapables d’agir, parce que la Force de Dieu ne coule plus à travers eux et lentement ils se sont eux-mêmes durcis, donc sont restés totalement sans vie. Si maintenant Dieu Lui-Même parle aux hommes, Il leur laisse arriver d'un côté le savoir, et d'autre part Il leur offre avec l'apport de la Parole aussi de nouveau la Force de pouvoir devenir actifs. Mais c’est la Force spirituelle qui a un effet spirituel, parce qu'agir dans l'amour est une action spirituelle, or la force vitale de l'homme peut être employée pour la conquête de la Force spirituelle, lorsque les actes de l'homme sont conformes à la Volonté de Dieu, lorsqu’il fait ce que Dieu désire de lui, lorsqu’il déroule des œuvres d'amour, donc il n’utilise pas sa force vitale seulement pour le bien-être du corps ou bien pour augmenter ses biens terrestres, mais il s’efforce de s'acquitter de la Volonté de Dieu qui demande l'amour. Alors il sera pourvu avec la Force spirituelle et pourra transformer sa volonté en action, il utilisera la Force et sera actif selon la Volonté de Dieu. Il travaillera sur son âme pour qu’elle arrive au mûrissement toujours seulement à travers des actions dans l'amour désintéressé pour le prochain, dans le but duquel il demeure sur la Terre. Donc la Parole d'en haut est un Cadeau de Grâce d'une inestimable Valeur. Dieu Lui-Même rayonne Son Amour en bas sur la Terre, et l'homme doit seulement ouvrir avec bonne volonté son cœur, c'est-à-dire qu’il doit seulement demander la Force et la Grâce avec la volonté tournée vers Dieu, alors il ouvre son cœur, et l'Amour peut affluer à lui d’une manière illimitée. Et cet Amour le poussera maintenant à l'activité, il ne laissera plus passer sa vie terrestre inutilement, il s'acquittera du but de la vie terrestre et changera aussi son être en amour, car initialement cet amour est égoïste et il doit le changer en amour désintéressé pour le prochain. Celui qui se fait interpeler directement par Dieu, recevra directement de Lui la Force, sa vie terrestre ne sera pas une course à vide, parce que maintenant il s'unit avec Dieu à travers sa volonté tournée vers Lui. Et chaque homme doit tendre à ce lien, d'abord il doit écouter Sa Parole et réfléchir sur celle-ci, et seulement si sa résistance intérieure a cédée, alors la Parole le touchera et le fera désirer d’autres Discours, et elle ne reste alors plus sans effet et maintenant il commence une activité d'amour, même si initialement c’est seulement d’une manière insuffisante qui cependant vite deviendra plus forte, parce que cela est l'œuvre de la Force avec laquelle Dieu a bénit Sa Parole. Donc la Parole divine ne peut pas rester sans effet à moins que l'auditeur soit encore totalement dans le pouvoir de l'adversaire de Dieu, de sorte qu’il ne sente rien ni de l'effet de Force ni d'une Lumière, mais alors tout effort de porter l'homme à la foi en Dieu et dans la Force de l'Amour est aussi sans espoir. Mais là où la résistance a déjà cédée, alors la Parole divine qui est guidée directement d'en haut sur la Terre, aura un effet évident. Elle changera l'homme dans son être, elle le poussera à l'amour, et l'amour aura de nouveau un effet de Force et il portera l'âme à la maturité, ce qui est le but pour lequel l'homme marche sur la Terre. Il atteindra son but, dès qu’il se laisse seulement toucher par le Rayonnement de Dieu, dès qu'il écoute sans résistance Sa Parole, la médite dans le cœur et vit en conséquence. Alors il déroulera le changement de son être, ce qui est le but et l’objectif de la vie terrestre en tant qu’homme.

Amen

Reconnaître l'imperfection et ouvrir le cœur

B.D. 8578 from 2 août 1963, taken from Book No. 90

Et même si le Ciel s’ouvre et laisse tomber sur la Terre son rayon de Lumière et d'Amour, vous les hommes vous évitez sa claire lueur et vous vous retirez dans le noir que Je voudrais éclairer avec la Lumière la plus claire. Et là où elle rencontre une résistance, la Lumière perd son effet. Ainsi de même Ma Parole sera sans Force là où il lui est opposé un refus. Vous les hommes ne la reconnaîtrez pas comme Discours de votre Dieu et Père de l'Éternité, parce que vous ne désirez pas être interpelé par Moi, parce que vous languissez encore dans les chaines de celui qui veut Me repousser de votre conscience. Mais vous devriez vous questionner sérieusement si vous vous sentez parfaitement heureux dans votre état actuel, parce que vous ne pouvez pas nier les défauts et les adversités qui vous chargent toujours de nouveau et vous ne regardez pas confiants vers le futur, le destin vers lequel vous allez à la rencontre pèsera toujours comme une montagne sur vous, que ce soit sur la Terre ou bien aussi après votre mort, parce que sur cela vous ne possédez aucune Lumière et, même si vous n'êtes pas capables de croire dans la continuité de la vie, vous ne savez pas précisément si votre être a une fin après votre mort terrestre. Devant vous tout git dans l'ignorance, et même votre vie terrestre peut encore changer et vous apporter des événements malheureux, parce que vous n'avez pas dans votre main votre destin. Et donc vous penseriez et agiriez seulement intelligemment, si vous preniez en considération tout ce qui vous est guidé comme savoir spirituel, si vous ne refuseriez pas tout sans réfléchir, mais si vous preniez position. Sortez du noir de la nuit et rendez-vous dans la Lueur de Ma Lumière d'Amour, et ce ne sera certainement pas pour votre désavantage. Croyez surtout que vous êtes procédés de Ma Puissance qui ne vous a pas créés dans cet état imparfait, dans lequel vous vous trouvez, lorsque vous marchez sur la Terre comme homme. Croyez que cette Puissance veut vous rendre heureux, parce qu'elle vous aime, autrement vous n'auriez pas été créés par Elle, et donc acceptez d’Elle ce qu'Elle vous offre dans Son Amour : la Lumière et la Force que vous ne possédez pas et donc vous ne pouvez ne pas être bienheureux. Et ne vous laissez pas duper à travers la conscience de posséder la force vitale que vous pouvez employer pour le bien-être terrestre ; mais même cette force vitale peut vous être soustraite d'un jour à l'autre par cette Puissance, et vous ne vivrez alors plus sur cette Terre, mais vous n’aurez pas disparus dans votre être, votre vrai « Je » continue à vivre, seulement dans un état très imparfait si, sur la Terre, vous n'avez pas pourvu pour qu’il vous arrive la Lumière et la Force. Et lorsqu’il vous arrive un Rayon de Lumière d'en haut, ne le laissez alors pas inaperçu, mais ouvrez-vous et laissez le briller en vous. Prenez connaissance de Ma Parole, avec laquelle Moi-même Je vous allume une Lumière, dans laquelle vous vous sentirez bien et ensuite vous voudrez même augmenter la Lumière, parce qu'elle vous rendra heureux lorsque vous êtes sortis de l'obscurité et que vous êtes frappés du Rayon de Ma Lumière d'Amour qui vous remplissait primordialement et qui vous rendait inconcevablement bienheureux. Cherchez à obtenir de nouveau ce que vous avez perdu par votre propre faute. A tout moment cela est à votre disposition, Je ne vous cache pas le Rayon de Ma Lumière d'Amour, J’attends seulement que votre cœur s’ouvre et laisse entrer le Rayon de Mon Amour qui maintenant vous rendra de nouveau heureux et vous ne voudrez plus le perdre. Mon Amour vous poursuit et il ne renoncera jamais à vous, et Je vous parlerai toujours de nouveau et donc J’enverrai le Rayon de Mon Amour sur la Terre, mais Je ne peux pas vous forcer à l'accepter, Je peux toujours seulement vous courtiser vous et votre amour et vous donner une preuve de Mon Être et de Mon Lien avec vous, mais vous êtes libres si vous voulez Me reconnaitre lorsque Je viens vers vous, lorsque Mon Amour se manifeste devant vous. La Lumière brille claire et rayonnante. Mais celui qui ferme les yeux et se tourne consciemment vers le noir ne sent rien du bénéfice de la Lumière, et pour lui elle brille inutilement. Mais son état malheureux, imparfait ne diminue pas, déjà comme homme il ne trouvera jamais la satisfaction de sa nostalgie, et après la mort de son corps son âme devra subir des tourments lorsqu’il reconnaîtra qu'il a laissé se rendre inutile sa vie terrestre et que de toute façon il aurait pu obtenir beaucoup. À chaque homme il serait possible de sortir pendant la vie terrestre du noir de la nuit et d’entrer dans la Lumière du jour. Aucun homme ne devrait craindre l’obscurité, parce qu'il peut (pourrait) laisser à tout instant pénétrer la Lumière qui brille continuellement sur la Terre sous la forme de Ma Parole qui est toujours le Rayonnement de Mon Amour du Règne spirituel, qui ne peut être remplacée par rien, qui est l'unique chose à offrir Lumière et Force et donc Ma Parole doit être écoutée dans le désir d'arriver avec celle-ci à la Lumière. Alors l’homme ouvre avec bonne volonté son cœur et laisse allumer en lui la Lumière qui ne s’éteindra plus dans l’éternité, parce que Ma Lumière est Mon Rayon d'Amour qui ne perd pas dans l’éternité la Force de briller, qui comble un être qui jusqu'à présent était sans Lumière et le met dans l'état de savoir et de très pleine connaissance, dans lequel primordialement l'être était heureux sans limites.

Amen

Seulement la libre volonté est déterminante

B.D. 8579 from 4 août 1963, taken from Book No. 90

Vous ne devez pas vraiment marcher dans l’obscurité de l'esprit, vous pouvez avoir la Lumière à tout instant et l'éclaircissement sur tout ce qui pour vous est encore incompréhensible. Il n'est pas nécessaire que pèse sur vous une cécité spirituelle, vous pouvez devenir voyant et savoir tout ce qui a à faire avec vous-mêmes et avec votre existence terrestre. Vous pouvez avoir l’éclaircissement sur votre Dieu et Créateur, sur le motif de la Création et sur vous-mêmes en tant que créatures avec un entendement et une libre volonté. Vous pouvez recevoir la Réponse à chaque question, si seulement vous-même le voulez, si vous voulez sortir de l'obscurité et entrer dans la Lumière du jour. Seulement votre volonté détermine le degré du savoir que vous possédez quand vous passez à travers la vie terrestre, et seulement votre volonté est déterminante pour votre sort dans l'Éternité qui dépend du degré de Lumière de votre âme. Votre volonté est libre, elle n'est pas forcée de la part d'une Puissance spirituelle, ni vers le Bon ni vers le mauvais. Vous seul la déterminez, et ainsi vous savez aussi quelle énorme responsabilité repose sur vous, selon dans quelle direction vous orientez votre volonté. Aucun autre homme ne peut être responsable pour ce que vous pensez, ce que vous voulez et faites sur la Terre, mais vous seul devez en répondre, vous seul tirez utilité ou dommage d'une volonté juste ou fausse, parce que votre volonté est libre. Mais cela est aussi la preuve que vous avez été créés autrefois comme êtres divins qui avez reçu la libre volonté comme signe de votre Origine divine et qui dans le stade comme homme vous permet de nouveau d’atteindre la vraie divinisation à laquelle l'être a renoncé à travers sa chute dans le péché d’autrefois, à cause de son libre éloignement de Dieu, mais qu'il doit de nouveau regagner irrévocablement pour pouvoir devenir bienheureux. La libre volonté distingue l’homme de toutes les autres créatures sur la Terre, qui certes vivent aussi, mais elles ne se rendent pas compte d’elles-mêmes et donc cela montre toujours qu'elles sont au-dessous de l'homme d'une marche, parce que seulement dans le stade d’homme est reconnaissable la libre volonté, et de ce fait le stade comme homme doit être considéré particulièrement responsable et demande tout l'engagement pour que la volonté soit bien orientée, c'est-à-dire qu'elle se tourne de nouveau vers Celui dont l'être autrefois s'est éloigné et dont il est de toute façon procédé primordialement. En tant que créature divine il possédait la libre volonté, et celle-ci a permis une orientation erronée, l'être pouvait s'éloigner de Dieu et se tourner vers l'adversaire de Dieu, parce que même celui-ci est devenu l’adversaire de Dieu seulement à travers sa libre volonté, chose qui eut aussi pour conséquence la cécité spirituelle, une totale absence de Lumière et de connaissance, dans laquelle l'homme entre sur la Terre. Il s'est éloigné de Dieu et avec cela il est tombé dans l'obscurité de l'esprit, et maintenant, par une libre orientation vers Dieu il doit de nouveau recevoir Sa divine Lumière d'Amour, pour sortir de l'état d'obscurité et entrer dans la Lumière la plus claire, dans la connaissance sur toutes les liaisons, pour être maintenant de nouveau bienheureux comme au début. Parce que seulement la Lumière est Béatitude, et c’est vraiment l'être lui-même qui détermine à travers sa libre volonté dans quel degré de Lumière et d'amour il se trouve, et cela montre comment la libre volonté pendant la vie terrestre comme homme doit être évaluée, car elle peut procurer à l'être la plus sublime Béatitude comme aussi la plus profonde damnation du fait qu’il passe sur la Terre comme homme pour mettre à l'épreuve sa volonté. Vu que cela est décidé par chaque homme tout seul, la vie terrestre est donc d’une grande responsabilité et détermine le degré de Lumière ou bien d'obscurité dans laquelle l'homme marche sur la Terre. Donc tout doit être fait pour allumer à l'homme seulement une petite Lumière, pour qu'il reconnaisse l'importance de la vie terrestre et se donne du mal pour atteindre le but de la vie terrestre : le changement de son être dans la libre volonté de nouveau dans l'être primordial qui était pur amour, mais il a renoncé librement à son amour. L'homme doit de nouveau s'ouvrir dans la libre volonté au Rayonnement d'Amour de Dieu et recevoir ce qui lui manque : la divine Force d'Amour qui brille à travers tout comme une Lumière, qui éclaire l'esprit et allume à l'homme une Lumière pour que diminue l'obscurité de l'esprit, pour que l'homme arrive à une connaissance qui le rend bienheureux, pour que le Rayon de la Lumière d'Amour de Dieu puisse de nouveau le pénétrer comme autrefois et lui assure un état bienheureux lorsqu’il a terminé son parcours comme homme à travers la vallée terrestre et entre dans le Règne spirituel qui est sa vraie Patrie. L'homme doit seulement offrir à Dieu sa libre volonté et maintenant recevoir de Lui tout ce dont il a besoin pour devenir bienheureux. Et en Vérité, il décédera de cette Terre richement bénit, parce qu'alors il a dépassé l'épreuve de volonté qui est but et l’objectif de chaque homme sur la Terre. Il s'est uni avec l'Éternel Esprit du Père, dont une fois il est sorti, il a reconnu et réalisé le but et l’objectif de sa vie terrestre et maintenant il sera et restera bienheureux dans l’éternité.

Amen

L'urgence du travail de la Vigne - la Préoccupation de Dieu

B.D. 8580 from 5 août 1963, taken from Book No. 90

Ayez confiance en Moi car Je tends Ma Main à ceux qui veulent être actifs pour Moi, Je les mène et les guide tous comme cela est bien et promet le succès. Vous devez seulement vous donner à Moi, Me présenter toutes vos pensées et maintenant Me laisser gouverner, et en Vérité, vos actes et vos pensées seront justes et bénis par Moi. Il y a encore partout des hommes qui désirent la Lumière et qui M’envoient des pensées interrogatives du fond de leur cœur et Ma Volonté leur fera arriver toujours la Réponse, mais pour cela J’ai maintenant à nouveau besoin des hommes qui s’offrent comme médiateurs, qui s'acquittent de Ma Volonté, qui donc accueillent maintenant Ma Réponse et la mènent au-delà. Il y a certes seulement peu d’hommes qui posent ces questions, mais ils se trouvent partout et donc Ma Lumière brille de tous les côtés, pour que sa lueur les frappe et puisse éclairer leur cœur. Je connais toutes les voies, toutes les possibilités et donc Je sais aussi où Je guide Ma Parole qui brille sur la Terre et qui doit prendre le chemin vers ceux qui la désirent et savent estimer sa Valeur. Et selon le désir de Mes domestiques sur la Terre ils s'en serviront pour le travail dans Ma Vigne. Celui qui désire beaucoup, reçoit beaucoup, celui qui demande peu, peut aussi bénéficier de peu. Mais il s'agit toujours seulement du patrimoine spirituel que Je veux prodiguer, parce que seulement celui-ci est pour la Bénédiction de votre âme. Mais le fait que vous n'ayez à languir même en mode terrestre, vous est garanti par Mon Amour, parce que celui qui veut être actif dans Ma Vigne comme bon serviteur peut expérimenter la Providence de son Père de Maison pour son bien corporel et donc dérouler sans empêchement son activité. Ils ne sont pas beaucoup d'hommes qui désirent une Lumière d'en haut. Mais les peu qui le font doivent aussi être éclairés par cette Lumière qui brille de Moi-Même et en Vérité, cette Lumière libère les hommes de toute obscurité spirituelle. Ils doivent entrer dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour et peuvent expérimenter toute Providence d'Amour de Ma Part, parce que Je ne veux pas que les hommes se précipitent dans la nuit de l'esprit, Je veux qu'à eux il brille un clair Rayon dans lequel ils Me reconnaissent, Moi leur Dieu et Père de l'Éternité, pour qu'ils prennent maintenant la voie vers Moi et ainsi ils s'acquittent du but de leur vie terrestre. Parce que c’est seulement pour cela qu’ils parcourent leur vie terrestre, pour qu’ils s'unissent avec Moi, dont autrefois ils ont été procédés, mais ils se sont éloignés dans la libre volonté. Ils doivent de nouveau trouver la voie du retour à leur Origine pour pouvoir être bienheureux. Et cela exige un chemin de vie selon Ma Volonté que Je leur laisse annoncer par Mes messagers, par des hommes qui sont actifs selon Mon Ordre pour introduire leur prochain dans Ma Volonté et leur expliquer le sens et le but de leur vie terrestre. Je ne peux Moi-même pas parler directement aux hommes sans exercer une contrainte de foi. Mais vous les hommes pouvez leur parler à Ma Place, et maintenant ils peuvent le croire ou bien non. Ils ne sont pas forcés, mais ils peuvent expérimenter la plus grande Bénédiction lorsqu’ils vous écoutent, parce qu'alors ils M’écoutent indirectement Moi-Même, et Mon Discours ne reste jamais sans effet. Et le bref temps qui est encore à disposition de vous les hommes, doit encore être exploité pour que soit établi le lien entre vous et Moi qui garantit toujours votre retour à Moi. Vous, Mes domestiques, vous devez savoir combien est nécessaire votre collaboration sur la Terre, vous devez savoir quelle œuvre d'aide vous accomplissez lorsque vous contribuez pour qu’au prochain il puisse être guidé une Lumière. En outre vous devez savoir que le temps qui est encore à la disposition de vous les hommes pour le travail de Libération, s'abrège constamment. Mais vous devez aussi savoir que Je soutiens votre travail et Je ne vous laisserai jamais sans Aide, quoi qu’il arrive. Je bénirai le travail de vos mains, J’assouplirai les cœurs de ceux auxquels vous parlez, Je pourvoirai à tous vos besoins pour que vous puissiez être actifs pour Moi sans empêchement, et Je guiderai même vos pensées de sorte que vous fassiez toujours la chose juste, que vous perceviez ce qui est utile pour le salut de l’âme du prochain. Et donc vous ne devez craindre aucun échec, parce que celui qui reçoit de Moi une tâche, pourra aussi l’administrer, parce que Ma Force lui arrive constamment et tous Mes messagers de Lumière qui sont actifs sur Mon Ordre sont à ses côtés. Parce que la misère spirituelle est grande, et Ma Préoccupation vaut pour tous ceux qui ne sont pas encore entièrement tombés à Mon adversaire, et auxquels il doit seulement être allumé une Lumière pour qu'ils se tournent ensuite sur la voie juste qui les mène à Moi.

Amen

« Écoutez Ma Parole…. » La Force vitale – la Force spirituelle

B.D. 8581 from 6 août 1963, taken from Book No. 90

Vous avez tous besoin de l'apport de Force et d’une Aide constante de Ma Part pour votre course terrestre, parce que la force vitale dont vous disposez en tant qu’homme ne suffit pas pour vous perfectionner sur la Terre, et vous-mêmes ne l'augmentez pas à travers l'apport de la Force spirituelle que vous pourriez vous conquérir vous-mêmes à travers des actions d'amour ou bien en Me la demandant en tant que Don de Grâce. Et donc vous devriez toujours être en liaison avec la Source de la Force de l'Éternité, ce que vous établissez par la prière et par des actions dans l'amour. Il n'existe alors aucun danger que vous n’atteigniez pas le but de votre vie terrestre, parce que chaque Force spirituelle a de nouveau l'effet d’une action d'amour, et alors il se déroule la transformation de l'être dans l'amour, qui est but et l’objectif de la vie terrestre. Et vous pouvez augmenter à tout instant cet apport de Force lorsque vous vous laissez consciemment interpeler par Moi, lorsque vous désirez entendre Ma Parole et l’acceptez lorsque et où cela est possible. Parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force, Ma Parole est le Rayonnement direct d'Amour de Ma Part sur Mes créatures qui ont besoin de Force et à travers l'apport de Force elles sont constamment rendues heureuses dans une mesure qui contribue à l'augmentation de la Bénédiction pour les êtres qui sont déjà dans la Lumière. Parce que Ma Parole est la preuve de l'intime lien de ces êtres avec Moi, et entendre Ma Parole est aussi la preuve que l'être est entré dans son état primordial dans lequel il était avant sa chute de Moi, lorsqu’il entendait Ma Parole et était outre mesure bienheureux. Vous devez toujours maintenir la liaison avec Moi, Ma Force doit toujours couler à travers vous, parce que dans le Règne de la Lumière cela signifie une Béatitude insoupçonnée, mais sur la Terre, tant que vous n'êtes pas encore perfectionnés, il vous arrive en continu la Force dont vous avez besoin pour arriver à la Perfection. La force vitale est certes à disposition de chaque homme, mais elle peut être employée entièrement inutilement, lorsque l'homme l'emploie seulement dans le sens terrestre-matériel. Mais si vous, vous demandez la Force vitale pour agir dans l'amour, alors il vous afflue aussi une mesure de Force spirituelle qui vous permet de parcourir à coup sûr la voie vers le Règne de la Lumière, parce que vous vous unissez intimement avec Moi-Même à travers des actions d’amour, car Je Suis l'Éternel Amour et maintenant Ma divine Force d'Amour peut briller continuellement à travers vous et former votre être de sorte que vous vous approchez toujours davantage de Moi, que vous vous unissiez de nouveau avec Moi vous qui vous êtes autrefois éloignés de Moi. Mais chaque lien avec Moi vous assurera aussi Mon Discours, parce que Je veux vous montrer Ma Présence, Ma Présence aura aussi toujours pour conséquence Mon Discours, parce que le Père parle avec Son fils, parce que l'amour unit les deux et maintenant il veut se manifester. Donc maintenant vous devez M’entendre, et ce que maintenant Je veux vous dire, vous rendra heureux, parce que c’est pour vous un riche savoir, parce que vous entrez dans un état de très claire connaissance dès que Moi-même Je peux vous parler. Et ce Discours peut se produire même sous forme d’une transmission où Je M’annonce à vous à travers une personne dont l'oreille de l'âme peut M’entendre clairement, et maintenant Je parle à ceux qui se montrent dignes de Mon Discours, qui vivent selon Ma Volonté, qui agissent dans l'amour et avec cela se mettent eux-mêmes en contact avec Moi, de sorte qu'ils pourraient même entendre directement Mon Discours si seulement ils se préparaient comme vase de réception pour Mon Esprit. Mais il est indifférent qu'ils perçoivent Ma Parole directement ou indirectement, parce que c’est toujours la même Parole que J’ai bénie avec Ma Force et qui exerce sur l'âme d'un homme un effet qui doit porter irrévocablement au perfectionnement. Écoutez Ma Parole d'en haut et sachez que vous en avez besoin pour votre perfectionnement. Donnez-Moi toujours la possibilité de vous parler, pour que vous receviez ce qui vous manque encore. Et il vous manque encore beaucoup de choses tant que vous ne revenez pas à Moi totalement mûrs pour pouvoir être bienheureux. Parce que la Terre n'est pas encore le Règne de la Lumière et de la Béatitude, et tant qu’une âme passe encore sur la Terre comme homme, elle a la possibilité d'augmenter son degré de maturité, parce qu'elle peut agir sans limites dans l'amour et à cela elle est toujours de nouveau stimulée par Ma Parole. Je guide Ma Parole sur la Terre, pour enseigner aux hommes la première et la plus importante chose : être actif dans l’amour désintéressé et allumer en soi une claire Lumière qui brillera toujours plus clairement et qui se répandra toujours davantage de sorte que la plus claire connaissance, le savoir le plus profond selon la Vérité, soit la conséquence d'une juste vie dans l'amour qui mène à l’unification définitive avec Moi et qui procure à l'être la Béatitude à laquelle une fois il a renoncé librement, mais qu’il reconquiert de nouveau irrévocablement, même lorsqu’il se passe des Éternités. Mais ce qui est procédé de Moi est Amour dans sa Substance primordiale et ne pourra pas disparaître dans l’éternité. Un jour il assumera de nouveau son être primordial et ensuite il pourra entendre Ma Parole, comme cela était au début, il sera inconcevablement bienheureux, parce qu'alors il sera de nouveau étroitement uni avec Moi et il le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Qu'était l'homme et qu'elle est sa tâche terrestre?

B.D. 8582 from 7 août 1963, taken from Book No. 90

Vous les hommes entrez de nouveau dans le stade de l'être auto-conscient, vous vous reconnaissez vous-mêmes comme quelque chose d'essentiel, mais vous ne vous rendez pas compte dans quelle haute perfection vous vous trouviez autrefois, et que votre existence comme homme au début de votre incorporation est seulement une très faible image de votre existence d'un temps. Vous êtes certes de nouveau le même être qui se reconnaît lui-même comme un être auto-conscient, qui a un entendement et une libre volonté, mais il vous manque un certain degré de maturité qui vous marque comme un être divin ; vous êtes devenus imparfaits à cause de votre chute de Dieu et maintenant vous devez de nouveau atteindre cette perfection originelle qui vous était propre. Malgré cela vous êtes des êtres auto-conscients qui peuvent penser et qui ont une libre volonté, et maintenant ils doivent utiliser cette volonté et leur entendement pour le dernier mûrissement sur cette Terre. Et pour entreprendre ce mûrissement pleinement conscients, vous devez arriver à la connaissance dans quel rapport vous êtes avec Celui qui vous a créé, vous devez savoir qu'autrefois vous étiez en union étroite avec votre Dieu et Créateur et que vous vous êtes librement éloignés de Lui, mais que vous, pour devenir de nouveau parfaits, vous devez retrouver de nouveau votre constitution primordiale, vous devez aussi de nouveau Le suivre, autrement vous restez sans Force et sans Lumière, parce que Lui seul Est la Source de la Force et de la Lumière de l'Éternité, donc tous les êtres crées doivent accueillir de Lui la Force et la Lumière pour devenir de nouveau ce qu'ils ont été au début, des êtres sublimement parfaits, à l’Image de Dieu, de vrais fils du Père qui leur a donné la Vie. Ce mûrissement en êtres parfaits est la tâche terrestre de l'homme qui a donc aussi la faculté d'accueillir un savoir et de l'élaborer en lui, de s'occuper mentalement de ce savoir et de l'évaluer toujours dans le sens de son perfectionnement. Parce que cette possibilité lui est donnée pendant son existence comme homme pour qu’au travers de son intelligence il prenne position envers le savoir qui lui est guidé de la part de Dieu, qui peut lui être apporté de l'extérieur par des messagers comme aussi par la voix de la conscience, parce qu'il peut et doit employer le don de son intellect, et avec une bonne volonté il pénétrera dans un savoir plus profond lorsqu’il cède à la poussée intérieure de sa conscience et devient actif dans l'amour. Alors il entreprend le chemin du retour à Dieu, alors il commence de nouveau à chercher le contact avec Celui qui Est son Père de l'Éternité. Alors il mûrira lentement et pourra atteindre la Hauteur où il était autrefois et qui doit de nouveau être atteinte si l'être veut de nouveau entrer en possession de la Lumière, de la Force et de la Liberté qui au tout début le rendaient inconcevablement bienheureux. Pensez, vous les hommes, à la tâche dont vous devez vous acquitter dans la vie terrestre, pensez que vous devez vous élever d'un état de faiblesse et d'obscurité et travailler pour atteindre la claire Lumière et la Force la plus vigoureuse, chose que vous pouvez très bien faire si seulement votre volonté est bonne et si vous suivez la Volonté divine en menant un chemin de vie dans l'amour. Ce que Dieu veut est que vous deveniez de nouveau parfaits et vous pouvez y arriver, parce qu'Il vous pourvoit abondamment avec la Force et la Grâce. Il Est toujours prêt pour vous assister avec Son Aide, et il vous met même dans le cœur Sa Volonté de manière que vous devez seulement être attentif et céder à votre sensation qui vous pousse à de bonnes actions, à de bons discours et à bien penser, dès que vous êtes disposés à vous acquitter de votre tâche terrestre, parce que dans l'état de conscience comme homme, aux hommes il est toujours soumis la Parole de Dieu, sous quelque forme que ce soit. Vous obtiendrez la connaissance d'un Dieu et Créateur, et ensuite vous pourrez réfléchir vous-mêmes et recevoir ensuite mentalement l'éclaircissement sur le Règne spirituel. La possibilité de vous perfectionner sur la Terre est donnée à chacun de vous les hommes, parce que vous n'êtes plus liés dans une forme du fait de votre dernière incorporation sur cette Terre et vous possédez toutes ces facultés qui vous assurent la remontée, mais vous possédez aussi une libre volonté, qui toute seule est décisive quant à la manière dont vous utilisez vos facultés. Et vous-mêmes devez orienter bien cette volonté, et donc toujours de nouveau il vous est donné la connaissance sur la signification de votre vie terrestre. Votre entendement peut prendre position sur cela et déterminer la volonté. Mais vous conservez toujours la libre décision, et c’est votre responsabilité, parce que votre sort dans l'Éternité sera en conséquence; parce que même si vous n’allez pas vous perdre éternellement, l'état d'absence de force et l'obscurité de votre « je » peut durer encore des temps infiniment longs et vous apporter de nouveau des tourments au lieu de la béatitude. Mais vous-mêmes devez prendre la dernière décision dans la vie terrestre en toute liberté de volonté, et c’est bien pour celui qui se pousse vers Dieu et qui s'unifie de nouveau avec Lui sur la Terre.

Amen

Action de l'adversaire dans le vêtement d'ange de lumière

B.D. 8583 from 9 août 1963, taken from Book No. 90

Vous serez exposés encore souvent aux agressions de Mon adversaire, mais vous ne devez pas vous laisser décourager et devez toujours seulement tourner vos regards vers Moi et son influence sur vous deviendra toujours plus faible plus vous tendrez vers Moi et conserverez le lien avec Moi. Il tentera toujours de nouveau de vous entraver dans votre travail de la Vigne, mais dès que votre volonté est forte pour Me servir, son action sera vaine. Il se jettera contre la force de votre volonté qui est pour Moi et il vous opprimera à chaque instant, parce que vous le reconnaissez. Donc il se déguisera souvent et paraîtra comme ange de Lumière et voudra marcher ensemble avec vous, pour ensuite agir contre vous. Mais vous, Mes domestiques sur la Terre, êtes dans la Lumière et donc vous n'aurez pas à craindre son action, parce que vous le reconnaîtrez et vous le découvrirez pour combien il ait bien choisi son masque. Il voudra agir comme vous et il ne s'effrayera de rien, et vraiment pour cela vous devez être très vigilants, parce que c’est le dernier temps dans lesquels il lui est laissé encore une grande liberté qu’il exploite de la pire manière, il procède contre Moi, contre la Vérité, contre tout ce qui tend à la perfection. Il soumettra aux hommes un bien spirituel erroné, il se servira de l'entendement humain et il l'orientera erronément. Il mettra toujours le monde au premier plan et cherchera à empêcher tout lien avec Moi. Il empêchera les hommes de réfléchir sur Moi, leur Dieu et Créateur en tournant toujours de nouveau leurs pensées vers le monde et avec cela il les rend inadéquates à se concentrer sur Moi ou bien à chercher le lien avec Moi dans les heures silencieuses. Vous les hommes ne savez pas quel pouvoir est à sa disposition avant la fin, que vous-mêmes lui concédez à travers votre prédisposition, à travers votre indifférence envers Moi et votre volonté orientée erronément, qui tend davantage au règne mondain qu'à celui spirituel et qui donc peut être travaillée par lui. Moi-Même J'agis de toute façon contre lui, mais Je ne toucherai pas votre liberté de volonté lorsque vous tendez plus à lui qu'à Moi, mais Je protégerai toujours de nouveau de son influence ceux qui se sont déjà donnés à Moi, qui tendent toujours seulement vers Moi et qui se détournent consciemment de lui. Bien qu’il ne les laisse pas en paix et continue ses tentatives, il obtiendra peu ou aucun gain parce qu'ils le reconnaissent et ne se laissent pas duper par lui, parce que déjà la volonté d'appartenir à Moi protège les hommes de son influence, parce qu'alors il est impuissant là où il Me voit Moi et Ma Présence. La Lumière qui procède de Moi, l'éblouit et le repousse et beaucoup d'hommes seraient protégés de ses tentations si seulement ils établissaient consciemment le contact avec Moi, parce qu'alors Ma Présence est une Protection très sûre, parce qu'il peut s'approcher de vous seulement dans la faiblesse ou bien à travers une fausse orientation de votre volonté. Et il exploite de telles occasions. Mais les Miens peuvent être tranquilles que Je ne les laisse jamais sans Protection. Donc ne vacillez pas lorsque des obstacles se mettent apparemment sur votre chemin, dans lesquels vous reconnaissez l'influence de Mon adversaire. Alors tournez-vous seulement vers Moi pour que Je vous envoie plus de Force pour pouvoir résister, car Je veux seulement être prêt pour donner l'Aide qu’ensuite vous pourrez expérimenter à tout instant, parce que Je ne laisse jamais celui qui s’est offert à Moi dans le service, il ne pourra pas vous repousser de la voie qui mène à Moi, et Je ne permets jamais qu'il empoisonne le patrimoine de semence que vous recevez de Moi. Vous reconnaîtrez clairement et limpidement là où la mauvaise herbe commence à sévir, et vous vous éloignerez parce que Je veux conserver pure la semence qui vous est guidée et qui doit à travers vous fertiliser le cœur des hommes, ce sont les champs que vous devez travailler et rendre cultivables encore avant la fin. Donc vous devez empêcher chaque ensemencement avec la mauvaise herbe de bien spirituel étranger, vous ne devez pas vous laisser éblouir avec des beaux mots et des discours qui doivent toujours seulement faire semblant d'être de valeur, mais qui cependant sont totalement inutiles, parce qu'ils ne sont pas procédés de Moi, mais de Mon adversaire qui les a bien camouflés, pour trouver accès aux hommes aveugles qui ne possèdent eux-mêmes aucune vraie capacité de juger pour le repousser lorsqu’il leur offre ses œuvres d’éblouissement. Je pourvoirai vraiment pour que Ma Parole reste pure, tant que se mettent à Ma disposition de fervents domestiques qui désirent eux-mêmes seulement la Vérité et qui veulent toujours seulement présenter la pure Vérité, parce que c'est le dernier temps avant la fin et seulement la pure Vérité peut encore apporter aux hommes le salut de la misère spirituelle la plus grande. Mon adversaire cherchera certes à empêcher cela, mais là où la volonté de l'homme permet Mon Action, là il ne pourra pas s'affirmer et vous, Mes domestiques, le reconnaîtrez malgré son masque et vous lui déclarerez la bataille et pourrez aussi être certain de Mon Soutien dans cette bataille, parce qu'il a certes le pouvoir sur vous, si vous le lui concédez vous-mêmes, mais jamais sur Moi-Même Qui Suis avec chacun dont la volonté M’appartient et qui veut seulement Me servir.

Amen

L’amour de Dieu est prouvé par l’amour du prochain ....

B.D. 8584 from 11 août 1963, taken from Book No. 90

Toujours de nouveau Je vous dis la même chose : Occupez-vous du prochain dans sa détresse .... Aidez-le, peu importe qu’il se trouve dans la détresse spirituelle ou corporelle ; faites preuve d’amour désintéressé pour lui, et vous atteindrez le but de votre existence. Car vous ne Me prouvez votre amour pour Moi qu’en adressant votre amour au prochain qui est votre frère. Je suis votre Père à tous, Je demande votre amour qui doit être appliqué à toutes Mes créatures qui sont issues de Moi. Et très souvent, votre prochain est dans la détresse, et ce seront surtout des détresses spirituelles dans lesquelles vous devez les assister, car les détresses terrestres sont passagères, mais la détresse spirituelle reste, et exigera toujours de l’assistance, que ce soit sur la terre ou dans le royaume de l’au-delà.

La détresse spirituelle consiste surtout dans un manque d’amour et par conséquent dans une condition déficiente de l’âme qui pourtant pendant la vie terrestre doit mûrir par l’amour .... Si maintenant vous donnez de l’amour à votre prochain, cela peut éveiller son amour réciproque en incitant le prochain à modifier son essence, de façon qu’il voudra faire comme vous qui lui donnez l’exemple de vivre une vraie vie d’amour .... Donner de l’amour est l’aide la plus efficace... mais aussi, prêcher l’évangile au prochain, c'est-à-dire que vous lui présentez son Créateur et Conservateur comme un Dieu d’amour Qui est le Père de tous les hommes, et veut aussi être invoqué en tant que Père ....

Vous devez toujours ne chercher qu’à communiquer au prochain du bien spirituel, et vous serez l’instrument de sa maturation, pourvu que tout ce que vous lui offrez soit offert dans l‘amour. Mais vous devez également prendre soin de votre prochain qui est en détresse terrestre, et vous éveillerez également de l’amour en retour, car l’amour est une force en elle-même, et elle ne demeurera jamais ineffective, à moins que votre prochain n’appartienne toujours totalement au parti de Mon adversaire ; dans ce cas, il vous refusera, et ne connaîtra pas les effets de l’amour non plus. Et en ce qui concerne votre âme, vous-mêmes ne mûrirez qu’en agissant par amour .... c’est pourquoi il vous faut profiter de toute occasion où vous pouvez agir avec amour .... Et il faut faire attention à chaque détresse où se trouve votre prochain, vous ne devez pas passer devant lui indifféremment en le laissant dans la détresse, car alors vous êtes sans amour vous-mêmes et n’atteindrez pas le but de votre vie qui ne consiste qu’a vous approprier de nouveau votre essence originelle, en devenant l’amour que vous étiez au commencement.

Le commandement de l’amour sera toujours le premier et le plus important, et l’évangile devra toujours être annoncé aux hommes, l’évangile qui enseigne l’amour de Dieu et du prochain .... Mais vous n’aurez jamais d’amour pour Moi-même si vous ne vous occupez pas de votre prochain, bien que vous soyez remplis de violentes émotions .... Le véritable amour pour Moi ne peut s’exprimer que par des actes d’amour voués au prochain. Et par ceux-là, vous prouvez en même temps votre amour pour Moi. Mais celui qui est tiède et indifférent envers son prochain n’aura jamais pour Moi d’amour véritable; car comment un homme peut-il M’aimer Moi qu’il ne voit pas tant qu’il ignore son frère qu’il voit ....

Pendant la phase finale du temps, l’amour entre les hommes se sera refroidi, et donc ils seront très loin de Moi Qui, en tant qu’Amour Eternel, ne peux M’associer à un homme que par l’amour .... Et c’est pourquoi la détresse spirituelle sera très grande, car être sans amour signifie aussi être sans foi, ignorant, et sans force .... En plus cela signifie être toujours dans la puissance de celui qui est dépourvu de tout amour, qui empêchera toujours les hommes d’agir avec amour .... et qui veut aussi vous perdre en vous tenant éloignés de Moi. Et voilà à quoi il faut vous opposer, il vous faut chercher à parvenir à Moi, et vous n’y arriverez qu’en agissant par amour .... Et c’est pourquoi Je dis : « Ce que vous faites pour le plus humble de Mes frères, vous l’aurez fait pour Moi. » Moi-même J’évalue votre amour du prochain comme de l’amour pour Moi ....

De quelle autre manière pourriez-vous Me prouver votre amour ? .... Si vous croyez en Moi, et qu’en tant que Père J’accorde de l’amour à tous Mes enfants, alors il faut que vous, en tant qu’enfants, Me retourniez Mon amour, et donc vous saurez aussi que vous, les hommes, vous êtes tous considérés par Moi comme Mes enfants, que vous êtes tous .... des créatures issues de Moi, et il faut vous entr’aimer et vous pousser les uns les autres pour M’atteindre tous ensemble .... Aussi faut-il que vous vous supportiez mutuellement, il vous faut préserver l’autre de tout dommage, il faut l’aider dans ses embarras de toutes sortes, il vous faut faire corps avec lui en établissant une relation cordiale de frère à frère et puis aspirer à votre Père d’éternité tous en commun. Ce n’est qu’alors que vous aurez l’amour mutuel que J’exige de vous, les hommes, parce que vous êtes pareils dans votre substance originelle .... parce que vous êtes issus de la divine force d’amour.

Et lorsqu’un jour, les relations entre vous autres les hommes auront changées, dès que ce sera l’amour qui définira toutes vos pensées et l’ensemble de vos actions, vous gagnerez aussi en perfection, vous redeviendrez ce que vous avez été jadis : des créatures pénétrées des rayons de l’amour qui n’ont d’intérêt que dans l’action pour leur béatitude mutuelle .... Car là où il y a de l’amour, il doit aussi y avoir une station réceptrice de cet amour irradié, que ce soit Moi-même, en tant que source originelle Qui l’irradie, ou bien vous, en tant que Mes stations d’énergie d’amour, qui transmettez cet amour en le rayonnant à d’autres .... Il faut toujours un vase récepteur où vous pouvez irradier votre amour .... Et donc sur terre, ce récipient, ce sera le prochain... le prochain sur qui vous reportez l’amour que vous-mêmes recevez de Moi .... Car vous ne pouvez rien donner que vous n’ayez reçu d’abord de Moi .... Je nourris l’étincelle d’amour en vous par Mon amour qui vous irradie de plus en plus et vous incite à agir dans l’amour, et cette activité a pour objet le prochain, car dès que Mon amour peut vous irradier, vous êtes poussés à agir continuellement dans l’amour.

Et votre activité d’amour pour le prochain Me prouve que vous laissez Mon amour vous irradier, que vous ouvrez vos cœurs pour Me laisser entrer, Moi et Mon amour .... Pour Moi c’est la preuve que vous M’êtes de nouveau dévoués en amour, sinon vous tiendrez fermés vos cœurs de sorte que Je ne pourrais pas agir en vous. Et vous êtes toujours sûrs de mûrir si seulement vous n’orientez pas d’un côté unique votre propre vie, mais tenez toujours compte de votre prochain, si vous vous sentez responsables aussi de son sort corporel et psychique, si vous cherchez à le faire s’engager dans le chemin qui mène à Moi, et si, au cas où il vous aborde pour chercher votre assistance, vous l’aidez dans la détresse terrestre aussi. C’est pour vous inciter mutuellement à mûrir que vous vivez ensemble. Et toujours, des occasions vous seront fournies où vous pourrez faire des actes d’amour servant. Sous condition seulement que vous soyez de bonne volonté, et que vous vous laissiez diriger, tournés toujours vers Moi, votre Dieu et Créateur, Que vous reconnaissez comme Père et pour Qui vous avez un amour enfantin .... Alors vous vous entr’aimerez en frères et vous vous ferez mutuellement du bien .... Et alors votre âme mûrira sur la terre, et elle atteindra le but : par l’amour, elle s’associera à Moi, l’Amour Eternel, et en sera éternellement heureuse ....

Amen

L'union d'âmes semblables

B.D. 8585 from 12 août 1963, taken from Book No. 90

Seulement ce qui vous est transmis par l'esprit, garantit la pure Vérité, parce que dès que l’entendement humain est participant la Vérité peut déjà avoir expérimenté un changement, parce que l’esprit peut être influencé par le prince de l'obscurité et donc la prudence est toujours de mise lorsque sont avancées des thèses qui ne sont pas démontrables d’une manière terrestre, qui concernent donc des domaines qui sont insondables pour l'entendement. Et ainsi il en sera avec de telles thèses spirituelles qui sont apparentés au rêve où le désir est le père de la pensée, et celui-ci occupe ensuite plus l'entendement que le cœur et donc il pourrait être influencé par l'adversaire de Dieu. Vous les hommes avez profondément dans le cœur le désir pour un partenaire avec lequel vous seriez uni dans la plus profonde harmonie, tous les hommes ont la nostalgie pour le bonheur qu’ils peuvent percevoir et goûter dans la dualité, parce que le désir pour le bonheur dans chaque âme est encore une part de la Béatitude d'autrefois, avant la chute de Dieu. Au stade d’homme (dans la vie terrestre) il n'est pas nécessaire qu'il se manifeste parce que la vie terrestre ne garantit aucun état de bonheur durable. Et lorsque l'homme lui-même cherche à se procurer un tel état, à cause de son imperfection il aura presque toujours le contraire : l'absence d'amour détruira l'harmonie, et l'indifférence ou les animosités seront des accompagnateurs de la vie d'un homme bien qu’en elles demeure intérieurement le désir de l'union et une compréhension réciproque. Mais de tels hommes formeront en eux-mêmes des images d'idéaux, surtout parce qu'ils se font de fausses images du Règne spirituel, de la vie après la mort du corps. Et ce qu'ils ne trouvent pas sur la Terre, ils espèrent le trouver dans le Règne spirituel, des âmes en accord avec leur âme, des âmes avec lesquelles ils s’associent et entrent dans une union harmonieuse ce qui garantit la Béatitude. Ils croient trouver dans le Règne de l'au-delà le partenaire qu’ils ont cherché en vain sur la Terre. Et ils ont aussi raison car l'harmonie et l'amour d'âmes semblablement mûres toucheront toutes les âmes individuelles en les rendant absolument heureuses. Ils pensent avec justesse que l'unification avec des âmes du même degré de maturité dans le Règne spirituel fera toujours jaillir la Béatitude, parce que chaque caractéristique imparfaite disparaitra dans l'état de la perfection, et entre les âmes de nouveau il sera établi le vieux rapport comme il était au début, c’est-à-dire que l'amour unit toutes les âmes et déjà seulement cela signifie une Béatitude illimitée. Sur la Terre maintenant peuvent être conclues des unions entre des partenaires bons et aussi moins bons, et par conséquent ces liens offriront aussi le bonheur et la paix ou bien partiront d’une manière inharmonieuse. Dans le Règne de l'au-delà certaines âmes s’isoleront les unes des autres ou bien continueront à rester dans une union intime. Les âmes peuvent trouver d’autres partenaires qui, du fait de leur degré de maturité spirituelle, possèdent la même tendance spirituelle, la même connaissance et la même Lumière et elles se rendront réciproquement heureuses à travers leur affinité et le degré d'amour qu’elles possèdent. Et ces âmes tendent l'une vers l’autre pour créer et agir ensemble pour leur propre bonheur, parce que dans le Règne spirituel le même état de maturité spirituelle est toujours la condition pour l'unification de ces âmes, et donc sur la Terre des âmes totalement étrangères peuvent se rencontrer, car elles se reconnaissent dans leur force de Lumière comme allant de pair. Et cette appartenance existait aussi autrefois avant la chute de Dieu, puisqu'elles agissaient ensemble, elles avaient les mêmes tâches que chaque âme exécutaient selon la Volonté de Dieu, lorsque le plus intime amour unissait encore ensemble toutes les créatures avec leur Créateur. Il s’est passé des temps infiniment longs durant lesquels l'être premier créé était uni avec son Créateur dans un intime amour et de cet amour se levaient d’innombrables créatures. Et elles étaient toujours semblables à l'union de Lucifer avec le Dieu et Créateur de l'Éternité, et ainsi toutes ces âmes se retrouvaient ensemble, elles étaient unis primordialement dans une inexprimable Béatitude. Maintenant il peut aussi être possible que de telles âmes s'incorporent en même temps sur la Terre et qu'elles se trouvent pendant la vie terrestre et entrent dans une union terrestre. Alors cette appartenance fera aussi reconnaître la plus profonde compréhension, la plus profonde affection et la même tendance spirituelle, et une telle union ne sera pas dissoute dans le Règne spirituel, celle-ci sera pour ainsi dire un mariage « conclu dans le Ciel », cependant avec cela il faut entendre quelque chose de différent d'un mariage terrestre qui est mené dans un but de procréation, dans le but de l'incorporation d'âmes comme homme, mais cela n'a rien en commun avec ce mariage spirituel. L'unique lien est l'amour qui remplit certes les êtres réciproquement, cependant il culmine toujours seulement dans l'amour pour Dieu, de sorte que les êtres ne tendent pas à autre chose qu'à leur Dieu et Père de l'Éternité, ils reçoivent sans interruption de Lui la Force d'Amour et ils sont continuellement baignés par Sa Force et maintenant ils la mettent en valeur et la guident au-delà en agissant ensemble avec cette Force, là où il leur est demandé d’agir ensemble, c'est-à-dire d’une manière renforcée, et la Béatitude augmente constamment dans de telles âmes qui sont unies ensemble, parce qu'elles veulent toujours aider et servir Dieu et donc elles sont aussi toujours actives d’une manière salvatrice.

Amen

Qu'était le Corps de Jésus ?

B.D. 8586 from 14 août 1963, taken from Book No. 90

Pour votre Dieu et Créateur rien n’est impossible, ce que Je veux se produit, et ce que Je veux créer est déjà devant Moi en tant que Pensée accomplie. À Moi il n’est pas posé de limites, ni en ce qui concerne les Idées ni dans l’exécution des Œuvres, qu’elles soient de substance spirituelle ou terrestre. Parce qu'au fond tout est spirituel, peu importe si devant vos yeux il y a des Créations terrestres ou spirituelles. Mais comment cette substance est constituée en elle-même, Moi Seul peux en juger. Moi Seul sait si c’est du spirituel autrefois tombé de Moi et qui s'est durci en matière solide, ou bien si c’est une Force spirituelle rayonnée directement de Moi qui a assumé une forme selon Ma Volonté. Parce que Je peux changer et former chaque Force en Œuvres de Création de toutes sortes. Je peux même donner à la Force directement rayonnée de Moi les caractéristiques qui sont attachées au spirituel autrefois devenu impie lorsque comme dernière forme, comme corps humain, il reçoit en lui une âme dans le but de son perfectionnement. Un corps engendré par Moi à partir de substances spirituelles non coupables peut se trouver dans un état de faiblesse par Ma Volonté ou bien avoir en lui des caractéristiques qui sont attachées à tout autre corps, si elles servent à un but déterminé. Tout est dans Ma Volonté et dans Ma Puissance. Mais tout ce qui est pur, divin, sera toujours influencé par le lien avec le monde, par la matière qui est du spirituel impur et qui subit des oppressions, et vu qu’avec l'Œuvre de Libération de Jésus il s'agissait d'une Mission outre mesure importante, les forces adverses impures étaient particulièrement à l'œuvre pour agir sur le purement divin, la Forme extérieure de Jésus, parce que ce Rayonnement de Force divine-spirituelle, et c’est ainsi que Son Corps doit être considéré, n'est pas devenu efficace en détruisant tout ce qui était contraire ou bien en l’empêchant dans son action, mais il se contentait de la même manière que tout autre forme extérieure corporelle de prêter résistance, d’adoucir le spirituel qui l'opprimait et donc de mener la même lutte contre toutes les attaques, parce que l'Homme Jésus voulait vivre une vie d'exemple pour le prochain, que tous devrait mener pour se libérer des forces de l'obscurité. Mais le fait que le Corps de Jésus était matière terrestre ne peut pas être nié, mais cette matière terrestre était l’Œuvre de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Puissance, cette substance ne provenait pas d’un esprit tombé, mais d’une Force procédée de Moi, qui était condensée à travers Ma Volonté dans une Forme, néanmoins les exigences qui étaient imposées à l’Homme Jésus n’étaient en rien moins dures parce que dès que Ma Force arrive sur la Terre, c’est-à-dire dès que du spirituel parfait arrive dans le règne de Mon adversaire, ce spirituel parfait est opprimé par des substances non-spirituelles, et toutes ces substances qui s'agrippaient à l'Âme de Jésus, devaient être rachetées et elles prenaient vite possession du Corps qui maintenant devait combattre pour ne pas succomber, mais il ne devait pas employer Sa Force surhumaine, parce qu’il devait servir d’exemple pour les hommes et donc à l'Homme Jésus il n'était concédé aucun avantage du fait de sa Force inhabituelle. En tant qu’Homme Il devait Être constitué comme tous les autres hommes et le fait que Son Corps Était un produit de Ma Force, ne lui procurait aucun avantage pour tendre à la Divinisation. Pour Son Âme c’était seulement une chaîne qui la tourmentait infiniment, parce que l'Âme provenait de la Liberté et de la Lumière la plus claire, et devait prendre demeure dans l'obscurité. Et cette obscurité assaillait le Corps et lui préparait des tourments que l'Âme percevait et qui ne pouvaient de toute façon pas être épargnés au Corps. Parce que Jésus suite à Son Amour reconnaissait toutes les liaisons et il s'est soumis à Son Destin qu'Il prévoyait précisément et déjà pour cela il devait tolérer d’indescriptibles tourments. Néanmoins la Divinisation pouvait être procurée seulement par des souffrances extraordinaires et une très grande mesure d'Amour. Et à cela contribuait déjà seulement un Corps pur, sans péché et une Âme du Règne de la Lumière dans le royaume du prince de l'obscurité, parce qu'il devait constamment se défendre contre lui et ses forces qui tentaient tout pour séduire le Corps au péché, pour faire tomber dans la faute l'Homme Jésus, chose que cependant il n’a pas réussie. Mais la lutte était difficile, et malgré cela l'Homme Jésus l'a dépassée et a donné à tous les hommes la preuve qu’au travers de l'amour on peut conquérir la Force pour prêter résistance à toutes les attaques de la part de l'adversaire, et en outre à travers Sa mort sur la Croix il a conquis aussi pour tous les hommes une volonté fortifiée, de sorte qu’il soit possible pour tous les hommes qui veulent sortir des mains de l'adversaire de se libérer des chaînes de leur geôlier, car ils ont en Jésus Christ un Aide auquel ils peuvent se confier et qui en tant qu’Homme les comprend bien et Il les arrachera vraiment du pouvoir de l’adversaire s'ils le Lui demandent. Parce qu'Il sait comment il opprime le corps pour empêcher le mûrissement de votre âme. Il sait que la lutte dans la vie terrestre est difficile, parce que le corps est encore une partie de l'adversaire et celui-ci ne veut pas le libérer, mais Jésus a porté le Sacrifice sur la Croix pour vous, pour que vous puissiez devenir libres, Il vous a rachetés avec Son Sang, pour que vous deveniez libres de tous les péchés.

Amen

La juste explication de l'Œuvre de Libération et de la Venue en tant qu’Homme de Dieu

B.D. 8587 from 15 août 1963, taken from Book No. 90

Et toujours de nouveau Ma Parole résonnera en vous pour vous indiquer avec toute l'insistance possible Jésus Christ, le divin Rédempteur, dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé, pour ouvrir à vous les hommes la Porte pour le Règne de la Lumière qui était fermée pour vous à cause de votre chute d’autrefois de Dieu. Vous parcourez le chemin sur cette Terre pour être rachetés de votre faute d’Ur, et vu que votre libre volonté doit aspirer à cette Libération, il est nécessaire qu'il vous soit donné une clarification selon la Vérité sur la motivation et la signification de l'Œuvre de Libération de Jésus. À vous il doit être guidé un savoir sur cela, pour ensuite pouvoir vous ajuster librement pour Lui ou bien contre Lui. Et selon cela sera maintenant aussi votre destin ultérieur lorsque vous devrez laisser cette Terre pour entrer dans le Règne de l'au-delà. Ce savoir vous a été soumis toujours de nouveau, mais vous êtes souvent trop indifférents pour en tirer la conséquence. Or la tâche la plus importante sur la Terre est que vous preniez la voie vers la Croix, que vous trouviez Jésus-Christ et Lui demandiez de l'Aide pour votre chemin terrestre pour que vous arriviez au juste but. Parce que le temps terrestre comme homme passe très rapidement, et ce que vous manquez de faire dans le temps terrestre comme homme, vous ne pourrez plus le récupérer, même si vous n’allez pas vous perdre dans l’éternité. Mais l'Homme Jésus est mort pour vous sur la Croix, pour vous rendre accessible le but le plus haut, celui de devenir un « Fils de Dieu ». Il a conquis pour vous à travers Ses souffrances et Sa mort les Grâces que vous devez seulement employer pour atteindre le but dans la vie terrestre. Lui-Même s'est sacrifié, pour racheter de nouveau la Vie pour vous, cependant cela suppose le lien avec Moi, et ce lien est possible seulement lorsque vous êtes de nouveau libres de la dette que vous a procuré la chute d'autrefois de Moi. D'abord vous devez être libéré de chaque faute, un Homme a dû pour cela offrir le Sacrifice d'Expiation pour vous, pour qu'à Ma Justice il soit donné satisfaction, parce que Je Suis outre mesure parfait et Je ne pouvais pas circonvenir la Justice, même lorsque Mon Amour pour vous est infini. Et ce Sacrifice d'Expiation a été offert par l'Homme Jésus par Amour pour ses frères tombés et avec cela de nouveau Il a libéré la voie vers Moi. Mais maintenant en tant qu’homme sur la Terre, vous devez porter votre faute d’autrefois sous la Croix et la confier à Celui qui est mort pour cela. Vous devez trouver Jésus, pour être maintenant libéré de votre grande faute d’Ur, autrement votre vie terrestre a été vécue en vain, parce que la faute empêche l'entrée dans le Règne de la Lumière et vous devriez languir durant l’éternité dans l'obscurité, parce que le péché d'un temps empêche Ma Lumière, le péché vous sépare de Moi, car Je ne peux jamais M’unir avec une créature devenue pécheresse. Rappelez-vous que vous entrez sur la Terre comme homme encore chargé avec cette faute du péché et que le temps terrestre est seulement bref, cependant pendant ce bref temps vous pouvez être libéré et entrer comme êtres parfaitement bienheureux dans le Règne de la Lumière, puisque Jésus vous a ouvert la Porte, lorsque vous l'avez trouvé dans la vie terrestre, lorsque vous vous confiez à Lui et avez pris la voie vers la Croix, où vous pouvez vous décharger de chaque faute et entrer de nouveau dans Son Royaume, pas dans l'obscurité, mais dans la Lumière. Rappelez-vous que vous devez vous donner à Lui dans une totale libre volonté et que donc un juste savoir est nécessaire, parce que dès que vous reconnaissez que Son Amour a souffert pour vous et est mort pour vous reconduire de nouveau à Moi, vous ferez aussi tout pour obtenir le Pardon de votre faute du péché. Parce que vous répondez à Son Amour qu’Il vous a montré au travers de sa mort sur la Croix, et vu que Je Suis Moi-Même cet Amour, vous Me reconnaîtrez aussi Moi-Même, votre Père de l'Éternité, en Jésus, et établirez de nouveau le lien avec Moi, qu'une fois vous avez dénoué dans la libre volonté. Donc toujours de nouveau Je dois vous parler et vous donner une juste Image. Il doit toujours de nouveau vous être transmis un savoir selon la Vérité sur Jésus Christ, le Rédempteur du monde qui est mort par Amour pour vous et qui M’a accueilli Moi-Même, l'Éternel Amour, en Lui. Parce que Moi-même Je voulais vous racheter de votre faute et pour cela Je devais Me servir d'une Forme humaine que Je pouvais assumer parce que l'Homme Jésus était rempli d'Amour et Il Me préparait en Lui une demeure. Son enveloppe humaine enfermait Mon amour, elle cachait donc Moi-Même en elle et Dieu devenu « Homme » et l'Homme Jésus devenu « Dieu ». Parce que Je Suis un Esprit qui n'est pas limité, mais J’ai créé pour Moi une enveloppe limitée, dans laquelle Je pouvais Être un Dieu visible pour les êtres qui étaient autrefois procédés de Moi, qui n'auraient jamais pu supporter la vue de Ma Flamme d'Amour sans disparaître. Moi-même Je Me suis incorporé en Jésus, Lequel S’Est spiritualisé totalement et est devenu donc la Forme visible de l'Éternel Esprit de Dieu, que maintenant tous les êtres qui sont dans un degré déterminé de maturité peuvent contempler Face à face. Seulement lorsque vous les hommes êtes plein d'amour, vous pourrez comprendre plus complètement le grand Mystère de Ma Venue en tant qu’Homme, mais cela doit être expliqué selon la Vérité à un homme affectueux, et donc Je porterai toujours de nouveau une Lumière parmi les hommes, toujours de nouveau Je donnerai l’éclaircissement sur le Mystère spirituel que l'esprit humain ne pourra tout seul jamais saisir. Donc Je peux seulement parler à l'esprit dans l'homme et celui-ci doit d'abord être réveillé à la Vie par l'amour. Donc Je vous exhorte d'urgence à accomplir Mes Commandements, pour que vous compreniez ce qui vous est transmis comme Vérités spirituelles, vous-mêmes prendrez la voie vers la Croix et serez rachetés du péché et de la mort.

Amen

Le très grand Amour de Dieu pour Ses créatures

B.D. 8588 from 16 août 1963, taken from Book No. 90

Un jour vous comprendrez pourquoi Mon Amour vous poursuit constamment, lorsque vous goûterez les Magnificences de Mon Royaume et vous vous rappellerez de nouveau du temps où vous vous trouviez dans une grande misère, parce que vous vous teniez toujours encore loin de Moi. Au vu des Magnificences vous reconnaîtrez et comprendrez Mon très grand Amour, et que cet Amour ne pouvait pas renoncer à vous, qu'il s’efforçait inexorablement de Se donner, de vous préparer un sort qui peut être donné justement seulement par l'Amour. Alors vous répondrez à Mon Amour infini avec toute votre force et serez disposés à faire tout pour Moi. Vous voudrez mener tout le spirituel malheureux à la Béatitude, et dans Mon Ordre vous soignerez le spirituel malheureux : vous chercherez à le guider à Moi, pour qu'il trouve aussi la Béatitude en Moi, parce que toutes les créatures sont Mes fils que le Père cherche toujours seulement à rendre heureux. Mais tant que vous êtes encore sur la Terre, vous ne comprenez pas Mon très grand Amour pour vous ; vous ne savez pas ce qu'est vraiment l'Amour, vous ne savez pas que Mon Élément d’Ur est l'Amour, que Moi-même Suis l'Amour et donc Je ne peux éternellement renoncer à aucun être, même s’il s'est éloigné de Moi dans la libre volonté et a refusé Mon Amour. L'être avait perdu toute connaissance, certes par sa faute, et maintenant il est totalement ignare, il ne sait pas qu'il est procédé de la Source de Force de l'Amour, que même son être primordial est amour et qu'il peut devenir de nouveau bienheureux seulement lorsqu’il sera revenu dans son état primordial qu'une fois il a inversé dans le contraire. Je cherche toujours de nouveau à lui rendre cette connaissance, mais Je peux le faire seulement sous certaines conditions que l'être doit d'abord réaliser. Parce que dès qu'il reçoit une petite Lumière, il existe pour lui la possibilité de se tourner vers Moi dans la libre volonté, et déjà alors il améliore son état malheureux et il se déroule un lent rapprochement de Moi lorsque dans l'être s’allume à nouveau l'amour que lui-même une fois a éteint. En vous il doit y avoir de nouveau l'amour, alors vous revenez sûrement à Moi. Seulement l'amour vous unit avec Moi, l'Amour Est Mon Être, et l'Amour s'offre et veut rendre bienheureux. Et l'amour accomplira aussi le changement de l'être qui lui procure de nouveau la plus sublime Béatitude. Mais en tant qu’homme vous ne pouvez vous faire aucune idée de la profondeur de Mon Amour, parce que votre pensée est limitée, mais Mon Amour est illimité, il ne cesse jamais dans l’éternité, et tout ce qui est procédé de Mon Amour, sera éternellement aimé, par Moi et Je ne Me reposerai pas tant que tout le spirituel ne pourra pas créer et agir en bienheureuse union avec Moi, comme cela était Mon Plan de l'Éternité, qui cependant demande des temps infinis pour être exécuté, parce que chaque être créé par Moi possédait une libre volonté comme signe de son Origine divine et uniquement cette libre volonté doit établir l'union avec Moi au travers de l'amour. Mais vu que l'être se rebellait contre Mon Rayonnement d'Amour, vu qu’il repoussait Mon Amour, dans la croyance erronée de ne pas en avoir besoin, vu que l'être est tombé dans l'arrogance et s'est rebellé contre Moi, il a perdu toute Force et toute Lumière. Il a perdu sa connaissance et est tombé dans l'abîme le plus profond, parce que Je n'ai pas arrêté sa chute, parce qu'elle se produisait dans la libre volonté, parce que l'être s'est éloigné de Moi dans la libre volonté et cela signifie donc l’absence de Force et l’obscurité, mais il pouvait de nouveau remonter en haut à tout instant. Parce que Mon Amour ne laisse aucun être dans l'abîme, Il aide même l'être tombé le plus en bas à remonter en haut et vise toujours seulement le retour définitif à Moi qu'un jour il atteindra, même s’il se passe des Éternités. L'être reviendra à Moi comme « fils » et il se laissera à nouveau irradier par Mon Amour comme autrefois, il arrivera à la Lumière et à la Force et pourra créer et agir dans sa volonté, qui cependant sera entrée totalement dans Ma Volonté. Et cela lui préparera des Béatitudes illimitées, et il ne pourra jamais comprendre pourquoi il s'est opposé aussi longtemps contre l'Amour du Père, et donc son amour deviendra toujours plus véhément, il s'enflammera et deviendra toujours plus fort et cet amour contribuera aussi à la Libération de ce qui est encore malheureux dans l'éloignement de Moi. Parce que l'Amour est une Force qui accomplit tout, l'Amour est une Lumière qui éclaire tout. Et l’Amour offrira toujours seulement et rendra bienheureux, parce qu'il attire dans Son Rayonnement tout ce qui est procédé de Moi en tant que l'Éternel Amour, mais il s’est éloigné dans la libre volonté et est devenu malheureux. L'Amour reconduit tout de nouveau à la Source Primordiale de l'Amour, et chaque étincelle d'amour s'unit de nouveau avec le Feu Primordial de l'Amour, de sorte que rien ne va se perdre, tout parcourt de nouveau la voie vers Moi, d'où il est procédé.

Amen

La prière pour la force et la grâce .... L'orgueil .... L'humilité ....

B.D. 8589 from 18 août 1963, taken from Book No. 90

Ayez conscience que vous pouvez constamment demander Ma grâce, soit pour vous-mêmes, soit pour votre prochain, soit pour toutes les âmes du royaume spirituel .... Si vous la demandez pour vous-mêmes, une demande de vous accorder la grâce sera toujours un acte d'humilité, car par là, vous confessez votre faiblesse, et dans cette faiblesse, vous venez à Moi pour que Je vous fortifie. Et c'est toujours humblement que l'homme se sentant faible viendra à Ma rencontre, et c'est à l’humble que J'accorde Ma grâce .... Et si vous demandez la grâce pour d'autres, pour le prochain ou pour des âmes de l'au-delà, ce sera un acte d'amour désintéressé, car vous voulez aider ceux qui sont faibles en esprit, vous demandez la force pour ces âmes faibles également, et à cause de votre amour, Je peux donc maintenant la leur accorder. Mais ce sera toujours une prière spirituelle que vous M'adressez, et en vérité une telle demande sera toujours exaucée. Et pour une prière pareille ce sera toujours d'un cœur humble que vous M'aborderez, vous vous confesserez faibles devant Moi, sachant que force et grâce ne peuvent venir à vous que de Moi, aussi reconnaissez votre insuffisance, et demandez à devenir parfaits en sollicitant Mon soutien à cette fin .... Et puis, en vous représentant qu'autrefois, vous avez fait défection de Moi parce que vous vous imaginiez forts et que vous croyiez n'avoir plus besoin de Moi et de Ma force, maintenant il vous sera compréhensible que vous avez volontairement gâché votre perfection .... Mais maintenant vous êtes incarnés en hommes sur terre dans le but de retourner à Moi, et il faut que ce retour ait lieu dans la direction inverse de la défection de Moi .... Vous fûtes orgueilleux et vous vous croyiez en possession de force en surabondance .... Mais maintenant il vous faut reconnaître et confesser dans la plus profonde humilité votre faiblesse en Me priant de vous redonner de la force ....

Puisque jadis vous vous êtes détournés de Moi volontairement, il vous faut Me demander la grâce, un don que vous n'avez pas mérité, que vous avez gâché par outrecuidance .... Mais croyez que Moi J'exauce très volontiers une telle prière qui vise à obtenir la force et la grâce, puisque Je veux Moi-même que vous atteigniez de nouveau la perfection et que vous puissiez de nouveau vous joindre à Moi pour recevoir des béatitudes que seule l'unification avec Moi pourra vous préparer .... Déjà l'aveu de votre indignité et de votre faiblesse Me pousse à vous faire des cadeaux d'une richesse démesurée .... C'est pourquoi vous pouvez Me redemander toujours de nouveau de vous attribuer la force et la grâce .... Voilà une prière spirituelle que J'exauce inéluctablement, car Ma béatitude consiste en don ininterrompu de force d'amour à Mes créatures pour leur permettre de monter plus haut en s'approchant continuellement de Moi. Car par vos propres forces vous n'en serez pas capables à moins d'être extraordinairement actifs en amour en vous acquérant de la force vous-mêmes.

Mais une prière en esprit et en vérité pour vous faire affluer la grâce et la force est une garantie absolument sûre de les recevoir, car toujours de nouveau Je vous dis : c'est à l'humble que J'accorde Ma grâce, et seul un cœur humble M'adressera cette demande. Et Je continue toujours à vous assurer que cette prière sera exaucée puisque par elle seule vous avouez que vous désirez M'approcher, et cela suffit pour apporter la preuve terrestre de votre volonté de retour volontaire à Moi dont autrefois vous vous êtes détournés par orgueil et par despotisme .... Mais celui qui prie n'est ni orgueilleux ni despotique, il se soumet à Moi lui-même, et à cause de son humilité Je peux alors distribuer des cadeaux sans mesure, et en vérité, personne ne reviendra les mains vides après M'avoir adressé cette prière que J'aime extrêmement entendre et aussi exaucer ....

Dès le moment où cette idée de Me demander la force et la grâce commence à vivre et à croître en vous, vous Me reconnaissez comme votre Dieu et Créateur Qui veut être votre Père, vous êtes déjà en relation avec Moi, ce qu'une prière intime prouve toujours, quoi que vous demandiez .... Cependant, la force et la grâce sont des biens spirituels dont Je ne priverai jamais celui qui prie puisqu'elles prouvent son humilité, et c'est à l'humble que J'accorde toujours Ma grâce ainsi que Je l'ai promis ....

Amen

Dieu exige des hommes seulement l’amour

B.D. 8590 from 19 août 1963, taken from Book No. 90

De nouveau vous êtes toujours saisis par Mon Amour et tirés en haut, si seulement vous ne prêtez aucune résistance, parce que Je ne vous laisse pas dans l'abîme, Je vous aide à chaque instant pour que vous montiez de marche en marche, pour que vous sortiez des régions obscures et arriviez dans des Hauteurs lumineuses, Je vous aide pour que vous receviez la Force pour pouvoir parcourir aussi avec succès la voie vers le Haut et celle-ci coûte un effort. Mais J’exige toujours de vous que vous renonciez à toute résistance, que vous vous tourniez vers Moi pour de l'Aide et soyez prêts à vous acquitter de Ma Volonté. Alors vous pouvez aussi atteindre avec garantie votre but, but pour lequel vous demeurez sur la Terre, vous pouvez vous perfectionner encore sur la Terre et entrer dans le Règne de l'au-delà avec un haut degré de Lumière, où vous attend ensuite un merveilleux sort qui dure dans l’éternité. Vous devez vous acquitter de Ma volonté, et cela signifie que vous devez mener une vie d'amour. Je n’exige rien d’autre de vous, sinon que vous vous ouvriez dans l'amour pour Moi et pour le prochain, parce que l'amour est le principe de base, parce que l'amour est la Loi de l'Ordre éternel, parce que Moi-même Je Suis l'Amour et vous êtes procédé de l'Amour. Lorsque vous avez une fois sondé l'être de l'amour, il vous sera aussi compréhensible, parce que Je n’exige rien d’autre de vous que l'amour, parce que l'amour est tout, il est Lumière, Force et Béatitude. Sans amour vous restez loin de Moi et seulement avec Moi il y a la Béatitude, seulement dans l'union avec Moi vous pouvez être plein de Lumière et de Force. Mais si vous repoussez Mon Amour, vous serez et resterez malheureux, jusqu'à ce que vous-mêmes changiez votre être et deveniez de nouveau amour, comme vous l'étiez au début. Tout ce qui s'approche de vous dans la vie terrestre, peut faire éclater en vous l'amour, parce que seulement pour cela vous avez été mis dans ce monde, pour que vous puissiez vous exercer à agir dans l'amour. Vous pouvez être actifs en aidant toujours et partout votre prochain, vous pouvez servir, et si cela se produit dans l'amour désintéressé, vous pouvez changer vous-mêmes votre être qui initialement connaît seulement l'amour propre, en amour désintéressé qui veut donner et rendre heureux, et vous-mêmes devenez de nouveau ce que vous étiez au début (ce que vous avez été primordialement) : des êtres rayonnés d'Amour et remplis de Lumière et de Force, vous deviendrez Mes fils qui désirent le Père avec amour et maintenant recevront aussi continuellement la Force d'Amour, mais pouvoir recevoir sans limites la Lumière et la Force d'Amour signifie aussi la très claire connaissance, le savoir de tout et pénétrer dans les plus profonds Secrets de la Création, dans la Sagesse la plus profonde et dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. Un homme rayonné d'Amour peut recevoir déjà sur la Terre un savoir volumineux et ce savoir le rendra bienheureux, et plus il s'approfondira, plus haut montera son degré d'amour, et l'entrée dans le Règne de l'au-delà après sa mort fera jaillir un bonheur bienheureux qui pour les hommes est inimaginable, parce qu'il sera entouré de la Lumière la plus claire, il pourra contempler toutes les Magnificences, dont vous les hommes ne pouvez pas rêver. Tout cela est procuré seulement par l'amour que vous exercez si peu en tant qu’homme et qui est de toute façon l'unique chose qui vous assure une Vie éternelle dans la Béatitude. J’exige seulement l’amour de vous les hommes, mais Je vous aide aussi pour que vous soyez capables de l'exercer, parce que Je suis toujours prêt à améliorer votre sort et parce que Je ne veux pas vous laisser dans l'abîme, dans l'obscurité, vu que vous étiez créés primordialement comme des êtres de Lumière. Vous-mêmes avez choisi l'obscurité dans la libre volonté, mais Je M’efforce sans interruption de vous pousser à la libre remontée et vous pouvez seulement la parcourir lorsque vous êtes actifs dans l'amour, parce qu'alors vous recevrez continuellement la Force pour marcher vers le Haut, et parce qu'alors vous reconnaîtrez aussi pour quel motif vous marchez sur la Terre et vous poursuivrez consciemment votre but : l'unification avec Moi, qui vous rend inconcevablement bienheureux, qui cependant peut être atteint justement seulement à travers une vie d'amour en plein désintéressement. Mais vous devez seulement sérieusement vouloir, et en Vérité, Je vous aiderai pour que vous laissiez devenir action la volonté. Vous recevrez toujours la Force pour l'exécution de votre volonté et vous serez guidés et menés toujours de sorte que vous vous approchiez toujours davantage de votre but. Je vous annoncerai Ma Volonté et si vous la réalisez vous vivrez aussi dans l'amour et alors vous serez aussi unis avec Moi, Qui suis l'Amour Même. L'unification avec Moi est la Béatitude la plus sublime et elle reste maintenant existante dans toute l'Éternité.

Amen

La voie large et la voie étroite

B.D. 8591 from 20 août 1963, taken from Book No. 90

Celui qui s'est donné au monde, trouvera difficilement la voie vers le Règne spirituel, il parcourt une voie large, plane, qui lui offre beaucoup de choses tentatrices qui capturent tous ses sens, qui créent du bien-être à son corps et dont son regard ne peut pas se détacher. Il regardera les jardins fleuris, son envie de vivre sera stimulée et il ne se fatiguera pas d'assumer tout ce qui l’attire, parce que son être le désire et son désir sera satisfait par celui qui veut empêcher que les pensées de l'homme se tournent vers le Règne spirituel. Mais son âme languit, parce que rien de ce que lui offrent tous les biens du monde, ne calme la faim et la soif de l'âme qui nécessite une autre nourriture pour mûrir et guérir, parce que l'âme est malade et pauvre lorsqu’il lui est offert seulement des choses mondaines. Mais il y a toujours de nouveau des messagers au carrefour, d’où s’embranchent des voies étroites, et ils veulent attirer les hommes sur ces voies étroites, mais seulement rarement ils réussissent à convaincre un homme de ne pas continuer son parcours sur la route large, et prendre la voie étroite qui mène au but plus rapidement et plus sûrement. Lorsque les hommes écoutent Mes messagers et acceptent leur accompagnement, alors ils sont vraiment aidés, et vite ils tourneront leurs regards en haut et monteront courageusement parce que là ils voient un but merveilleux, ils ne se laisseront pas empêcher par des obstacles ou des difficultés de toutes sortes, ils suivent leur guide et dépassent toutes les difficultés, parce que Mes messagers savent leur décrire le but d’une manière tellement merveilleuse qu’ils emploient toute leur force pour l’atteindre. Mais en général seulement peu entrent sur cette voie étroite, les messagers ne sont presque pas écoutés et les hommes qui pensent seulement à leur corps mais pas à leur âme s'effrayent de la montée difficile. Mais la voie large est une voie erronée, parce qu'elle mène inévitablement en bas dans l'abîme, ils arrivent dans un enchevêtrement inextricable et ils ne peuvent plus s’en libérer, à moins qu'ils invoquent pour de l’Aide l'Unique qu’ils connaissent bien, mais ils ne veulent pas croire en Lui. Or Lui Seul peut leur envoyer des aides dans ce chaos, pour qu’ils le libèrent et le guident sur une autre voie, mais seulement peu invoquent Cet Unique pour de l’aide et leur fin sera épouvantable. Rappelez-vous toujours que vous ne parcourez pas la Terre pour jouir et pour procurer à votre corps seulement du bien-être, mais croyez que d'abord vous devez penser à l'âme. Et afin d’aider votre âme, vous devriez patiemment accepter toutes les difficultés sur vous, vous devriez parcourir consciemment la voie étroite qui demande de votre part un effort pour franchir la remontée et croyez qu'elle mène au but, qu’il fera toujours plus clair plus vous montez en haut, et qu’à la fin il y en a Un Qui vous attend, Qui envoie à votre rencontre des messagers qui vous soutiennent et vous aident à dépasser tous les obstacles, et votre regard a seulement besoin d’être tourné en haut pour recevoir la Force et la Lumière, de sorte que vous ne vous égariez pas et dépassiez toutes les difficultés. Mais ne vous laissez pas duper par des images gracieuses qui bordent la voie large qui mène en bas, à l'abîme. Votre but est en haut, dans la Lumière, et en Vérité, c’est seulement une brève fatigue que vous devez assumer pour arriver en haut. Mais cette fatigue vous est abondamment récompensée, parce que vous ne devez alors plus craindre aucun mal, si vous ne négligez plus le but, Moi-Même, Qui veux vous introduire dans le Paradis, dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Mais cela ne peut jamais être atteint sur la voie large, parce que celle-ci est le moyen de Mon adversaire qui veut vous présenter devant les yeux les biens du monde pour vous retenir du but d'être de nouveau unis avec Moi. Il agit seulement sur les sens des hommes, mais Je veux conquérir vos âmes et donc vous préserver de tout ce qui pourrait endommager votre âme, et de cela font partie toutes les joies et les jouissances mondaines, parce que « Mon Règne n'est pas de ce monde ». Si vous désirez ce monde, vous n'arrivez alors pas dans Mon Règne, et donc évitez le monde partout où cela est possible, même si vous deviez suivre toutes les exigences que la vie terrestre vous impose. Mais ne les laissez pas devenir pour vous le contenu de la vie, mais tendez seulement à Mon Règne et vous ne vous en repentirez vraiment pas et vous parcourrez volontiers la voie étroite qui mène en haut, parce que vite vous reconnaîtrez dans cette Conduite Qui est à votre côté. Parce que Moi-même Je peux vous accompagner, parce que vous faites de Moi le but de votre marche terrestre et parce que maintenant Je reconnais aussi que vous vous détournez de ce que vous promet et vous offre seulement le monde. Et plus vous vous éloignez de cette voie large, plus facile vous deviendra maintenant la remontée, parce que les Hauteurs auxquelles vous tendez deviennent toujours plus lumineuses, jusqu'à ce que vous soyez entourés ensuite de la splendeur la plus claire et que vous entriez dans Mon Royaume qui vous ouvre des Merveilles insoupçonnées et maintenant vous vivrez dans la Lumière, la Force et la Liberté et vous serez bienheureux.

Amen

La plus grande misère spirituelle est l’absence de foi

B.D. 8592 from 21 août 1963, taken from Book No. 90

Laissez-Moi vous parler et alors vous serez toujours près de Moi, autrement vous ne pourriez pas M’entendre. Vous devez cependant être proche pour pouvoir accueillir de Moi la Force qui vous est nécessaire pour votre remontée vers le haut. Vous êtes proches de Moi avec chaque pensée que vous envoyez en haut, dans le Règne spirituel, avec chaque pensée qui est pour Moi. Lorsque Je peux Être près de vous, alors vous pouvez faire tranquillement chaque pas sur la Terre, il vous mènera en haut et il vous portera au but. Pour cette raison l'absence de foi a cet effet outre mesure désavantageux sur le chemin de développement de l'homme, il reste toujours arrêté sur la même marche s'il ne retombe pas en arrière dans l'abîme, parce que dès qu’il ne croit pas en Moi, il ne cherche pas un contact avec Moi. Ses pensées sont tournées exclusivement vers le monde et ses biens, et il ne peut pas accueillir la Force de Moi d’aucune manière, sans laquelle cependant sa vie est une course à vide. S'il utilisait sa force vitale pour agir dans l'amour, avec cela il se conquerrait la Force, mais seulement rarement un homme totalement mécréant est actif dans l’amour, parce que celui-ci est encore dominé par Mon adversaire qui est lui-même dépourvu de n'importe quel amour et empêche même sa suite d’agir dans l'amour. Si un tel homme doit être encore sauvé avant la fin ou bien même avant sa propre mort, alors il peut l’obtenir seulement par une grande misère qui le pousse encore à intervenir en aidant et cela lui enseigne de penser d’une manière différente. Cet espoir cependant existe seulement pour peu d'hommes, parce que l'absence de foi est une preuve que l'adversaire le domine totalement et vu que lui-même ne demande aucune Aide pour pouvoir prêter résistance, sa vie terrestre passe et ne lui apporte aucun succès spirituel. Dans le temps de la fin un très grand nombre d'hommes sont dans cette misère spirituelle. Ils sont totalement captifs du monde, ils ne pensent pas à autre chose qu'à l'augmentation de leurs biens terrestres et au bien-être du corps ; chaque pensée à un Règne spirituel, lorsqu’elle se lève en eux est repoussée et donc ils ne peuvent être instruits par rien d'autre, parce que toute contrainte est exclue, parce qu'il s'agit de la décision de la libre volonté de l'homme sur la Terre. Malgré cela il est encore tout tenté de Ma Part pour qu'à chacun brille une petite Lumière, pour que frétillent des étincelles qu’il doit seulement suivre pour arriver à une Lumière. Je vais aussi à la rencontre des hommes totalement sans foi et Je leur parle de diverses manières. Si Je ne peux pas leur parler à travers Ma Parole, il leur est indiqué à travers leur destin un Pouvoir très fort, contre lequel ils ne peuvent pas se hisser. Ils auront autour d’eux des vicissitudes qui peuvent donner à penser à tous. Eux-mêmes expérimenteront des choses qui pourraient leur montrer un Dieu et Créateur. Mais tant qu’ils sont attachés totalement à Mon adversaire, tout peut rester sans impression et alors ils vont à la rencontre irrévocablement d’un sort difficile, ils seront à nouveau relégués dans la matière solide à la fin de cette Terre. Et celle-ci arrive, parce que les hommes établissent de moins en moins le contact avec Moi, les hommes croient de moins en moins en un Dieu et un Créateur, et le chemin de la vie terrestre de ces hommes est inutile, il n'apporte aucun succès à l'âme et l’infiniment long chemin précédent dans l'état d'obligation a été parcouru en vain, et l'âme de doit nouveau traverser toutes les phases de développement vers le Haut dans l'état dissous et retraverser un parcours horriblement atroce jusqu'à une nouvelle incorporation comme homme après un temps infiniment long. Lorsque l'homme marche sans foi, il ne pourra alors pas échapper à ce destin, et donc tous Mes messagers doivent toujours de nouveau tenter de bouger les hommes à la foi. Même si cela est difficile, ce n'est pas nécessairement impossible, parce que les pensées d'un homme peuvent toujours encore changer, parce que Je lutte pour les âmes jusqu'à leur mort, et cela n'est jamais sans espoir, spécialement lorsqu’une personne affectueuse prend soin d’un tel homme mécréant, parce que l'amour obtient beaucoup, parce que l'amour est aussi une Force à laquelle personne ne peut résister longtemps. Si Je vous exhorte toujours de nouveau à un fervent travail dans la Vigne, c’est que Je sais que celui-ci seul est nécessaire et qu'il peut aussi être un succès puisque que chaque effort dans l'amour ne reste pas sans effet et peut changer les pensées d'un homme, et s'il est encore dans l'au-delà, une Lumière peut encore venir à sa rencontre et il reconnaît ce qui lui a été offert sur la Terre. Aucune action d'amour ne va se perdre et si vous pouvez pousser un homme sans foi à dérouler une œuvre d'amour, alors cela peut déjà être l’occasion qu’il soit touché par une lueur de Lumière qui peut le pousser à faire toujours de nouveau du bien pour son prochain, et alors la glace qui tenait lié son cœur est brisée. Il n'est jamais trop tard pour porter un homme à la foi en Moi, même s'il est peu avant sa mort, parce qu'alors son chemin dans l'au-delà sera plus facile, il ne précipitera pas dans l'obscurité la plus profonde, parce qu'à travers la foi en Moi il s’est détaché de Mon adversaire et il est sauvé pour toute l'Éternité.

Amen

La souffrance pour la spiritualisation de l'âme et du corps

B.D. 8593 from 21 août 1963, taken from Book No. 90

Vous devez seulement vous rendre dans Mon Courant de Force, c'est-à-dire vous donner à Moi en pleine conscience et ouvrir vos cœurs à Mon Rayonnement d'Amour, et alors Ma Force d'Amour deviendra effective sur vous, mais cet apport de Force est perçu plus par votre âme que par votre corps, et ensuite elle peut de nouveau enregistrer un progrès spirituel. Rappelez-vous que le corps doit vous aider à cela, mais qu’en vous il existe aussi du spirituel non mûr, parce que vous n'êtes pas encore parfaits. Et ce spirituel non mûr a besoin d'aide pour qu’il mûrisse encore sur la Terre. Et l'aide consiste dans le fait que vous Me confiez ce spirituel pour que Je lui tourne la Force que vous voudriez lui transmettre au moyen d'une prière silencieuse. Mon adversaire cherche souvent à vous empêcher dans ce travail spirituel, et pour cela il se sert de choses non-spirituelles qui ensuite vous oppriment dans le corps et dans l'âme. Mais alors vous devez aussi savoir que votre prière pour ce spirituel encore non mûr en vous sera toujours un succès. Et pour cela vous devez vous tourner vers Moi pour Mon Assistance et Ma Protection contre toutes les attaques de Mon adversaire. Et croyez seulement que rien ne M’est impossible et que Je peux aussi agir d’une manière inhabituelle lorsque vous possédez cette forte foi, alors les esprits non mûrs doivent vous abandonner à moins qu’ils se laissent adoucir et spiritualiser par vous. Mais eux-mêmes renoncent à une grande Grâce qui serait pour eux la garantie de pouvoir s'associer à vous, pour expérimenter dans votre forme extérieure, votre corps, l’avantage de pouvoir en même temps y mûrir. Présentez-leur toujours de nouveau cette Grâce, et cherchez à les pousser à s'associer à votre volonté et mûrir comme votre âme, pour qu'eux-mêmes puissent abréger leur parcours de développement lorsqu’ils prennent à cœur vos conseils. Mais ce que vous pouvez supporter comme souffrance, prenez-le sur vous résignés et patients, parce que cela vous portera sûrement au mûrissement, alors vous atteindrez sur la Terre un haut degré de maturité, pour que vous soyez proches de votre perfectionnement lorsque vous devrez déposer la vie terrestre. Mais Ma Force est toujours à votre disposition, et elle est vraiment suffisante pour spiritualiser ces substances qui sont au début de leur évolution ; mais vous devez demander consciemment Ma Force et la faire rayonner dans vos cœurs. Et vous devez Me prier, vos pensées doivent Me chercher et désirer toujours seulement Ma Présence. En vous il doit y avoir une nostalgie pour Mon Rayon d'Amour que Je veux volontiers vous envoyer. Vous devez seulement vous donner à Moi et être prêt à accueillir en vous Mon Courant de Force d'Amour, chose qui demande toujours un intime contact avec Moi. Lorsque vous approfondissez en pensées ce qui concerne toujours seulement le Règne spirituel, Moi, votre Dieu et Créateur, alors vous êtes aussi prêts à accueillir Mon Courant de Force, alors vous ouvrez vos cœurs et Je peux de nouveau vous irradier comme au début lorsque vous étiez encore parfaitement bienheureux dans un ardent amour pour Moi. Mon Amour pour vous est resté le Même, seulement votre amour a diminué, mais il doit de nouveau atteindre le même degré qui au début vous a rendu indiciblement heureux. Et donc vous devez vous-mêmes venir à Moi et Je Serai toujours prêts pour vous, Je vous offrirai ce qui vous rend heureux, et votre corps et votre âme seront compénétrés avec Ma Force d'Amour qui vous portera ensuite au mûrissement, au dernier perfectionnement. En union avec Moi vous ne pouvez plus souffrir et cela semblera aussi ainsi au prochain. Une liaison intérieure vous rend insensible pour chaque douleur. Alors Ma Force est plus forte et vous compénètrera, ou aura pour résultat la totale guérison d'un corps ou bien aussi, lorsque sera venue votre heure, un passage indolore dans le Règne spirituel, parce que comme vous vous êtes unis intimement à Moi, vous avez atteint votre but sur la Terre.

Amen

Les moyens pénibles peuvent aider à obtenir la foi ....

B.D. 8594 from 23 août 1963, taken from Book No. 90

Ah si seulement les êtres humains consentaient à croire en un Dieu d'amour Qui veut leur préparer des béatitudes ! Mais face aux grandes détresses frappant toujours de nouveau les êtres humains, face aux revers de fortune incisifs et aux catastrophes de toutes sortes ils n'arrivent pas à faire lever cette foi en ce que même toute détresse n'est qu'une activité d'amour de Mon côté car Je connais les moyens par lesquels l'homme peut encore être sauvé, et atteindre la béatitude. Les moyens qui sont les moins douloureux pour vous n’agissent pas .... et quand Je M’adresse à vous d'un ton doux, vous ne M'écoutez point, pourtant il faut vous encourager à vous tourner vers Moi, et lorsque tous les moyens les plus doux ont été appliqués en vain, il faut que J'applique des moyens pénibles pour que vous pensiez à Moi, pour que vous Me priiez de vous aider et que vous soyez exaucés pour pouvoir reconnaître maintenant un Dieu d’amour. Vraiment, vous pourriez tous distinguer Mon Discours affectueux, paternel, qui ne vous annonce que Ma volonté, et dès que vous ferez cette volonté, votre vie pourra se dérouler tranquillement et elle sera malgré tout couronnée de succès .... Mais si vous ne tenez pas compte de Mon Discours affectueux, il faut que Je Me fasse connaître d'une manière plus distincte, parce que Mon amour ne vous abandonne pas, parce que J'essaye tout afin de vous gagner pour Moi, afin de vous éveiller à la vie qui se prolongera éternellement. Car vous M'appartenez, et ce n'est que vous qui, de votre côté, vous tenez éloignés de Moi, tandis que Moi, Je veux que vous retourniez auprès de Moi de votre propre gré, et tout ce qui maintenant vous arrivera en souffrance et en revers de fortune accablants, ne seront toujours que des moyens que J’ai reconnus et employés parce qu’ils mènent au succès, car Je vous aime, et ne renoncerai jamais à vous, aussi longtemps que vous vous refusez à Mon amour.

Donc ne vous étonnez pas si la détresse et le chagrin augmentent car la fin approche, et Je veux encore et toujours sauver des âmes du sort d'un nouveau bannissement, ce qui n'est possible que si Je suis reconnu par vous en tant que Dieu et Créateur, si dans la détresse vous M'invoquez dans la foi en tant que puissance Qui peut vous aider et Dont vous êtes issus vous-mêmes .... Et croyez bien, vous les hommes, qu'ensuite votre détresse en sera diminuée, que vous sentirez distinctement Mon assistance. Et alors, vous serez capables de Me reconnaître en tant que Dieu d'amour, car votre lien avec Moi vous donnera aussi une lumière intrinsèque sur Moi-même.

Pourtant pendant le temps à venir la terre sera encore frappée de beaucoup de malheurs, et seuls ceux qui M'auront déjà trouvé y verront des instruments pour sortir les êtres humains de la détresse spirituelle, tandis que les autres douteront, ou nieront complètement un Dieu d'amour, car ils sont tellement attachés au monde qu'ils n'ont aucun lien avec le règne spirituel, avec le règne qui n'est pas de ce monde. Toutes leurs pensées ne se réfèrent qu'à ce monde, et ils raillent toute référence à un Dieu, jusqu'au moment où ils tombent eux-mêmes dans une détresse d'où ils ne voient pas d'issue .... Alors, Je M'approche tout près d'eux de nouveau, Je fais surgir en eux l'idée d'un dieu Qui peut aider, et alors la grande détresse peut faire qu'ils s'adressent à ce dieu .... Ainsi tous les évènements douloureux, toutes les catastrophes et tous les autres revers de fortune vous seront plus compréhensibles, car ce n'est pas accidentel, mais tout est ordonné ou admis par Moi dans le but de munir ces âmes de ressources qui leur ouvriront le chemin vers Moi .... Mais aux cas où même là les cœurs restent toujours endurcis, alors seul, un évènement naturel de plus grande portée pourra faire réfléchir les hommes, mais même ce genre d'évènement ne force pas à croire en dieu, car les êtres humains tout à fait endurcis ne voudront pas y voir ni reconnaître une puissance supérieure, mais dans ce cas, ils sont voués totalement à Mon adversaire, et un nouveau bannissement sera le sort certain de leurs âmes. Mais tant que la terre existera toujours sous sa forme ancienne, J'essayerai de faire changer la volonté des hommes, et J'emploierai encore de nombreux moyens que vous ne trouvez pas compatibles avec l'amour d'un dieu. Pourtant Moi Je sais ce qui servira au bien de chaque individu, Je connais, Moi, la nature de son âme, et Je l'influence dans ce sens.

Mais heureux ceux d'entre vous les hommes qui êtes convaincus d'un Dieu et Père affectueux .... Alors vous supporterez tout ce qui vous arrivera .... même ce qui vous frappe lourdement .... vous le porterez avec patience, en ne vous réfugiant toujours que vers Moi et Je ne vous désappointerai vraiment pas. Car à une personne fidèle J’apporterai de l'aide en tout temps, puisque sa foi admet des actions qui seraient même extraordinaires. Mais la vraie foi naît de l'amour, et l'amour aspire également à Moi Qui suis l'Amour Eternel .... L'homme noue un lien étroit avec Moi, donc il ne s'éloignera jamais de Moi. Il aura été reçu à l'ultime épreuve de volonté, il se sera décidé pour Moi dans le libre arbitre en se séparant pour toujours de Mon adversaire .... Et voilà la seule chose que Je cherche à atteindre pendant que l'homme séjourne encore sur la terre. Car Je veux qu'il puisse regagner sa vraie patrie, qu'il puisse entrer dans le royaume où sont la félicité et le salut éternel, où tout chagrin sera passé, où dès maintenant il trouvera la vie qui persistera éternellement ....

Amen

L'examen de la Vérité sur le bien spirituel

B.D. 8595 from 24 août 1963, taken from Book No. 90

Vous pouvez et devez soutenir sans douter tout ce qui vous est transmis par Mon Esprit, parce que ce qui provient de Moi, peut être seulement la pure Vérité. Et lorsqu'un bien spirituel provient de Moi, il peut être examiné par vous à tout instant et même être reconnu lorsque vous l’examinez dans la bonne volonté, donc lorsque vous désirez la Vérité. Le bien spirituel qui vous est offert, vous clarifie Ma Volonté et il vous donne l'éclaircissement sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération. Lorsque donc vous êtes instruits sur cela, lorsqu’il vous est expliqué le sens et le but de votre vie terrestre, alors un tel bien spirituel ne peut jamais procéder de Mon adversaire, qui entend toujours seulement vous tenir dans l'ignorance sur cela pour ne pas vous perdre. Vous ne pouvez jamais sonder par vous-même intellectuellement tout le savoir le plus profond, duquel fait partie en particulier l'Œuvre de Libération de Jésus, parce que vous étudierez toujours seulement d’une manière intellectuelle un savoir qui vous est déjà connu. Mais si celui-ci correspond à la Vérité, vous ne le savez pas, parce que Je Me réserve chaque savoir spirituel, parce que Je le distribue à ceux qui ont vraiment le sérieux désir de connaître la Vérité et qui se tournent vers Moi-Même pour la recevoir. Les hommes sont certes informés par tradition de la mort de Jésus sur la Croix lorsqu’ils croient, mais ils ne savent rien sur la Cause, sur la motivation de Son Parcours terrestre et sur Sa Mission, tant qu’il ne peut pas leur être rendu compréhensible le sens et le but d'une vie terrestre comme homme, chose qui est possible seulement, lorsqu’une certaine maturité spirituelle rend possible l’enseignement par l'Esprit. Parce que pour comprendre l'Œuvre de Libération de Jésus, les hommes doivent connaitre le savoir sur la chute des esprits de Moi et sur Mon Plan de Salut, sur le processus de Retour dans son pays. Si à eux il n'est pas d'abord donné le motif de tout cela, ils ne pourront alors pas le comprendre, parce que Jésus et Son Œuvre de Libération doivent être reconnus si le but de la vie terrestre doit être accompli. Parce qu'autrement ils refusent tout en tant que légende et doutent de Son Existence, ou bien considèrent Sa Vie et Sa fin comme un événement purement mondain sans n'importe quel sens spirituel. Donc l’Action de Mon Esprit dans l'homme donnera éclaircissement juste sur cela, et à nouveau même les événements peuvent être évalués comme Vérité, parce que J'ai donné le savoir sur Jésus Christ comme Pierre Angulaire. Parce que Mon adversaire ne guidera jamais aux hommes la connaissance sur le fait que Jésus, le Fils de Dieu, a assumé la chair pour reconduire les hommes au Père, pour les racheter de leur faute d’Ur, de la chute d'un temps de Moi. Il existe seulement deux solutions : la transmission de la plus pure Vérité de Ma Part, ou bien une activité propre intellectuelle qui, lorsqu’elle dévie de Mes Transmissions, est influencée par Mon adversaire, et cela se manifestera toujours par la négation d’une « Libération par Jésus Christ ». Si maintenant un homme soutient convaincu cette Libération, alors il est guidé mentalement par Mon Esprit. Mais lorsque des Communications qui arrivent à la Terre d’une manière inhabituelle, donnent précisément et de façon compréhensible connaissance de l'Œuvre de Libération, alors vous pouvez les accepter sans préoccupation car Je suis Moi-Même à l'Origine de ces Communications et vous pouvez soutenir avec conviction ce bien spirituel. Vous-mêmes le soutiendrez aussi mentalement, parce que Mon Esprit se déverse toujours dans un vase qui, par une vie d'amour, est aussi en degré à discerner la Vérité de l'erreur et dont les pensées sont toujours guidées par Mon Esprit. Vous les hommes, qui êtes encore totalement ignares, vous devez avoir seulement la bonne volonté d’être instruits selon la Vérité, et Je prendrai soin de vous et vous allumerai aussi une petite Lumière, pour que vite il vous soit compréhensible ce que maintenant vous apprenez au moyen de l'apport du savoir spirituel, mais vous ne devez pas le refuser à priori, mais réfléchir sur cela et en Vérité, vous serez heureux, lorsque tout vous est motivé de manière compréhensible, parce que vous pourrez croire et ce ne sera pas une foi aveugle que Je ne demande jamais à vous les hommes. Vous devez réfléchir, Me demander seulement à Moi le juste de savoir, et en Vérité Je vous enverrai un Rayon resplendissant dans la splendeur duquel vous pourrez tout reconnaître et comprendre. Pour cela donc Je guide Ma Parole sur la Terre et Je l'explique à vous les hommes, parce que Je veux que vous preniez la voie vers la Croix, vers Jésus Christ, ce qui cependant ne doit pas se produire dans la contrainte ou dans la foi aveugle, mais vous devez venir à Lui volontairement et en sachant. Alors vous revenez volontairement à Moi, parce que Moi et Jésus Sommes Un, Moi-même Je suis venu sur la Terre dans l'Homme Jésus, pour Mes créatures qui sont devenues pécheresses dans la libre volonté, qui ne M’ont plus reconnu comme leur Dieu et Créateur et donc sont devenues malheureuses. Si maintenant elles Me reconnaissent de nouveau en Jésus, alors il s’est déroulé leur retour à Moi, mais sans Jésus elles ne peuvent pas être proches de Moi, et donc chaque enseignement qui vous donne la motivation pour l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et poursuit seulement le but que vous preniez librement la voie vers la Croix, sera vrai et procédant de Moi, mais vous devez Le prier pour qu'Il vous rachète de votre faute d’Ur et vous ouvre de nouveau la Porte vers le Règne de Lumière qui est fermée pour vous depuis votre chute de Moi.

Amen

On peut recevoir la Vérité seulement de Dieu

B.D. 8596 from 25 août 1963, taken from Book No. 90

Beaucoup de ce qui vous est offert comme Vérité est très loin de celle-ci. De vous il est demandé la foi dans cela, parce qu’il ne peut pas être fourni de preuves sur des choses qui ont trait au domaine spirituel. Mais vous pourrez comprendre qu'une foi aveugle n'a aucune valeur pour vos âmes tant que vous ne savez pas si vous êtes dans la Vérité. Et vu que personne ne peut vous en donner la garantie, vous devez vous tourner vers l'Unique, Lequel est Lui-Même la Vérité de l'Éternité. Lui Seul peut vous donner l'Éclaircissement, de Lui seul vous pouvez obtenir la garantie de la Vérité, parce qu'Il connaît tout, Il a la Puissance de vous donner l'éclaircissement sur tout, et Son Amour veut que vous marchiez dans la Vérité. Parce que tant que sur la Terre il est représenté beaucoup d'opinions, tant qu’aucune opinion ne peut être étayée par des preuves, alors vous devez vous demander si ce qui vous est soumis est juste. Et vous pourrez aussi comprendre que l'erreur ne peut vous procurer aucune utilité spirituelle, parce qu’elle procède de l'adversaire de Dieu, mais la pure Vérité est Lumière, parce qu'Éternelle Lumière Elle-Même la rayonne. Et à nouveau aucun homme qui lui fait face avec indifférence ne pourra arriver à la Vérité. Celui-ci reste aveugle en esprit, parce que même lorsqu’il lui est offert la Vérité, il ne la reconnaît pas comme telle et préfère rester dans l'erreur. Mais la Vérité est un grand Don de Grâce de Dieu, la Vérité rend libre et rendra toujours heureux les hommes, et donc elle doit être désirée sérieusement et demandée à Dieu Lui-Même, car avec cela l'homme fait aussi reconnaître qu'il tend vers Dieu Lui-Même en tant que l'Éternelle Vérité. Mais alors il sera aussi rendu heureux, il comprendra le sens et le but de la vie terrestre, il reconnaîtra Dieu dans Son Être et apprendra à L’aimer, lui-même se verra au milieu de toute la Création comme un noyau et louera et glorifiera Dieu Qui a tout créé, Qui Est son Créateur, mais Qui veut Être son Père et donc il a fait se lever tout pour que l'être qu'Il a autrefois créé, arrive à la filiation de Dieu, qui à côté de Lui et avec Lui doit créer et agir dans l'Éternité dans une inexprimable Béatitude. Mais l'homme qui n'a pas été encore guidé dans la Vérité, ne sait rien de tout cela et restera ignare aussi longtemps qu’il ne désire pas en recevoir une Lumière, parce qu'autrefois il a éteint cette Lumière et maintenant comme homme sur la Terre il doit de nouveau l'allumer librement, c'est-à-dire avoir de la nostalgie pour la Lumière et à travers des actions d'amour allumer en lui une Lumière. Il ne doit alors vraiment plus marcher dans l'obscurité de l'esprit, Dieu Lui-Même l'instruira, et il deviendra savant. Mais aucun homme ne peut soutenir cela de lui-même s’il se contente d'un patrimoine spirituel qui est transmis de la part du prochain. Parce que même lorsqu’il lui est offert la Vérité, il doit d’abord entrer en intime liaison avec Dieu Lui-Même et Lui demander l'éclairage de l'esprit, pour reconnaître la Vérité comme telle et en être heureux. Mais celui qui accepte un savoir aveugle ou qui croit sans scrupules tout ce qui lui est soumis de la part du prochain continuera à se bouger dans l'obscurité, il ne recevra aucune Lumière, il accueillera seulement un savoir mondain, même lorsqu’il semble qu'il touche des domaines spirituels. Un tel savoir ne le réveillera pas à la vie, parce que tant que lui-même ne vit pas dans l'amour, cela reste un savoir mort sans valeur pour son âme. Mais l'amour est la Lumière qui doit être allumée en lui, l'amour poussera l'homme vers Dieu, l'amour établit le lien avec Dieu, et l'amour assure aussi à l'homme l'apport de la pure Vérité. Donc, l'amour est la chose la plus importante, si déjà sur la Terre l'homme veut marcher dans la Vérité. Parce que l'Amour Est Dieu, et la Vérité Est Dieu. L'amour réveille à la vie l'esprit dans l'homme, et maintenant c’est une Partie de Dieu qui instruit l'homme de l’intérieur en toute Vérité. L'homme vit précisément d’une manière juste seulement lorsqu’il agit dans l'amour. Alors sa foi sera vivante, et lorsqu’il lui est maintenant soumis la Vérité, alors il s'y emploie avec conviction, parce qu'il la reconnaît comme telle. Mais si vous voulez vous acquitter du but de votre vie terrestre, alors vous devez aussi être dans la Vérité, parce qu'alors vous appartenez à Dieu, bien que vous soyez encore une partie de l'adversaire tant que vous marchez dans l'obscurité de l'esprit que l'adversaire veut vous conserver pour empêcher votre retour à Dieu. Mais celui qui veut sérieusement arrivera aussi à la Vérité et donc à Dieu et il deviendra bienheureux.

Amen

La valeur de ce qui « est transmis » sur Jésus Christ

B.D. 8597 from 26 août 1963, taken from Book No. 90

Ce que vous avez accueilli par tradition comme patrimoine spirituel ne vous aidera pas à la foi, si vous ne réveillez pas à la vie l'esprit en vous par des actions d'amour et maintenant conquérez aussi la conviction intérieure de la Vérité du patrimoine spirituel reçu, et ensuite vous reconnaîtrez aussi où s’est insinuée l'erreur. La pure Vérité ne reste pas pure parmi les hommes, mais de nouveau elle est toujours offerte aux hommes à travers Mon Esprit. Celui qui n'a pas encore réveillé tout seul son esprit, accepte tout sans réfléchir, même si cela ne correspond plus à la pure Vérité, ou bien il refuse les traditions comme non démontrables, parce qu'incertaines. Ce qui est arrivé au temps de Jésus a été porté au-delà seulement d'homme à homme, mais pour cela il n'existe pas de preuves. « Cela est transmis » d'homme à homme et il va de soi que cela est transmis toujours d’une manière modifiée, car les hommes ne vivent pas dans l'amour et donc sont d'esprit non réveillé. Vu que Mon adversaire combat toujours seulement contre la Vérité pour ne pas perdre les hommes à Moi, il veillera toujours de nouveau pour que s’insinue l'erreur, parce qu'il peut influencer les pensées des hommes qui sont sans amour. Et vous les hommes du temps actuel penseriez d’une manière entièrement fausse s'il ne pouvait pas toujours de nouveau être guidé à la Terre la pure Vérité à travers Mon Esprit, si l’erreur n’était pas découverte et si aux hommes il n’était pas offert un savoir clair, non falsifié sur tous les processus du temps de Jésus, sur tout ce qui a à faire avec Jésus et Son Œuvre de Libération. Et la pure Vérité sera de nouveau toujours offerte aux hommes à travers l'Esprit, même si de nouvelles périodes de Libération commencent toujours. La pure Vérité donnera l’éclaircissement et sera toujours de nouveau accessible aux hommes, si seulement ils laissent agir en eux l’esprit, lorsqu’ils désirent et reçoivent de Moi-Même la pure Vérité, parce que le savoir spirituel ne peut pas être sondé avec l'entendement, il peut seulement vous être offert à travers un Rayonnement direct, à travers l'Effusion de Mon Esprit en vous. La Vérité procède toujours seulement de Moi, mais l'homme comme tel effectuera toujours des changements tant qu’à Mon adversaire il est encore possible d’agir du fait de l'imperfection des hommes. Et plus le temps passe, plus déformé est le patrimoine spirituel et moins démontrables sont les rapports qui sont transmis d'homme à homme. Mais celui qui se base seulement sur de telles traditions, s'éloigne toujours davantage de la pure Vérité, il croit de manière aveugle et enfin il sera emmêlé dans un tel chaos qu’il ne réussira plus à sortir de l'erreur. Il se bougera dans l'obscurité de l'esprit qui peut être cassée seulement par une Lumière d'en haut, par un Rayon de Mon divin Soleil d'Amour qui peut briller dans un homme seulement lorsqu’à travers des actions d'amour il a établi le lien de son étincelle spirituelle avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Alors il sera instruit dans la pure Vérité, alors il obtiendra aussi une connaissance précise des événements qui se trouvent loin dans le temps passé, il en viendra à connaître tout sur le chemin terrestre de Jésus, et il pourra même croire avec conviction ce qui lui a été soumis sur cela. Parce qu'il reçoit ce savoir directement de Moi Même, dès qu’il s'unit avec Moi. Mon Esprit l'instruit de l'intérieur, il n'a besoin d'aucun enseignant du monde, et il possédera de toute façon un savoir plus grand que ceux qui puisent leur sagesse toujours seulement des traditions et qui engagent leur entendement, mais celui-ci peut être influencé facilement par Mon adversaire et alors l'homme présente ensuite des résultats mentaux qui n'ont jamais leur origine en Moi et donc ils peuvent revendiquer peu de Vérité. L’Action de l'Esprit dans l'homme garantit toujours un apport de très pure Vérité, mais sans celle-ci l'homme n'aura ni une foi vivante ni un savoir clair, parce qu'avec sa propre force il ne peut pas résoudre de tels problèmes qui touchent des domaines spirituels. Et s’il s’y essaye il présentera seulement l'erreur et il contribuera peu à faire une brèche dans l'obscurité spirituelle qui git sur l'humanité. Mais celui qui désire qu’il se fasse une Lumière en lui, y compris sur les processus qui se trouvent dans un passé lointain, aura aussi l'éclaircissement sur ceux-ci dans toute la Vérité, il doit seulement allumer en lui-même l'amour qui lui procurera le réveil de l'esprit, alors il entrera en contact avec Moi-Même, et maintenant Je peux faire influer Mon Esprit dans son cœur, parce qu'à travers son désir et son activité d'amour il a ouvert librement son cœur pour Mon Rayon de Lumière d'Amour de l'Éternité.

Amen

L'homme ne doit pas être poussé à la foi par des preuves

B.D. 8598 from 27 août 1963, taken from Book No. 90

Je ne veux pas vous obliger, et donc vous devez pouvoir croire librement. Vous ne devez pas être forcé à la foi avec des preuves. Néanmoins avec une bonne volonté il est facile pour vous, de vous procurer par vous-même une preuve, lorsque vous laissez parler votre cœur et pas seulement votre entendement. Et si maintenant Ma Parole vous touche d’une manière agréable, vous avez déjà dans cela une preuve, et alors laissez aussi parler votre cœur. Il faut que vous sachiez que Je Me manifeste toujours seulement au moyen du cœur, et alors vous pouvez aussi être convaincu de M’entendre, et ainsi il vous sera facile de croire. Mais Je dois vous laisser cette liberté, et donc vous ne pourrez jamais produire des preuves à cent pour cent que votre Père vous parle directement, et malgré cela vous en aurez en vous-mêmes la preuve, et vous pourrez être intérieurement convaincu si seulement vous êtes de bonne volonté. Donc vous devez rester totalement libre dans votre volonté de vous mettre en contact avec Moi, ce qui cependant ne serait pas le cas si vous étiez forcés par une preuve, vous devriez établir ce lien seulement par peur, alors ensuite vous pensiez certainement à Moi, mais pas avec amour, alors un tel lien serait sans valeur pour votre âme. Et donc il doit être aussi possible de refuser Ma Parole, parce que vous la mettez en doute en tant que « Ma Parole ».Parce que l'acceptation de Celle-ci dépend d'un certain degré d'amour qui ensuite rend aussi l'homme capable de la reconnaître comme Ma Parole. Et donc Elle trouvera accès toujours seulement dans un cœur d'homme, là où est déjà allumé l'amour, mais on ne peut alors plus parler d'une contrainte spirituelle au moyen de Ma Parole. Mais là où il manque l'amour, là Ma Parole n'est pas assez démontrable pour qu’elle soit de toute façon acceptée. Ainsi chaque homme est donc libre de comment il se prévoit envers Ma Parole, mais cela reste de toute façon une grande Aide lorsqu’un homme se prévoit de la manière juste envers Moi, lorsqu’il réfléchit intellectuellement sur la Parole, si en général il s'occupe avec de telles pensées auxquelles il peut être stimulé par Ma Parole. Lorsqu’un homme la considère comme un produit de la pensée humaine et examine avec bonne volonté quelle valeur elle a comme telle, alors il commence à réfléchir, et de cela ensuite il peut arriver à une juste prédisposition envers Moi, mais toujours seulement lorsqu’il reconnaît au-dessus de lui un Dieu et s'unit maintenant en pensées avec Moi, chose pour laquelle cependant il est toujours supposé une bonne volonté, autrement tout examen reste omis et ensuite Ma Parole se perd sans effet au-delà des oreilles des hommes. Cela explique aussi pourquoi seulement peu d'hommes se sentent touchés lorsqu’ils reçoivent Ma Parole d’en haut au travers de messagers, parce que beaucoup d'hommes n'ont pas la volonté et le désir de Moi, parce que seulement peu d'hommes mènent une vie d'amour. Donc pour les hommes Ma Parole reste presque toujours seulement un écho vide, à laquelle ils ne donnent aucune attention, même lorsqu’elle leur est guidée. Mais cela ne doit pas à son tour être un motif pour que Mes ouvriers de la Vigne doivent faiblir dans leur travail pour Moi et Mon Royaume, parce qu'il y aura toujours de nouveau des individus qui se sentent interpelés par Moi, et ces peu seront aussi ensuite sauvés de la ruine. Et pour ces peu Je renvoie encore toujours Mon Jugement, qui selon l'état spirituel des hommes serait déjà depuis longtemps en retard, mais Je ne change pas le Jour que J’ai fixé pour la fin depuis l'Éternité. Et jusqu'à la fin il se trouvera toujours des âmes qui se libèrent des chaînes de Mon adversaire, et auxquelles maintenant dans la dernière heure Je peux encore parler et qui seront touchés par Ma Parole, de sorte qu’elles puissent encore se transformer et offrir à Moi leur volonté. Cependant cela se produira toujours sans la moindre contrainte de foi, parce que même ce qui pourrait constituer une preuve, ne sera pas considéré par elles comme telle, et seulement l'homme affectueux, sera réveillé en esprit, et il ne peut plus douter, parce que « l’Action de l'Esprit » est pour lui une preuve suffisante pour la Vérité de ce que Je laisse arriver aux hommes, et parce qu'à eux il apparaît entièrement naturel que le Père parle à Ses fils, de sorte qu’ils n'aient plus besoin d'aucune preuve pour pouvoir croire avec conviction. Ainsi l'homme réveillé en esprit, affectueux, reconnaîtra aussi chaque erreur comme telle, parce qu'intérieurement en lui il y a la Lumière, et celle-ci éclaire ses pensées. Il ne se laissera pas éblouir par de faux biens spirituels qui partent comme une lumière trompeuse de Mon adversaire qui voudrait toujours agir dans le même cadre, et éblouir même ceux qui n'ont pas un juste lien avec Moi, et qui donc tombent facilement aux mains de Mon adversaire s'ils ne s'opposent pas contre son influence au moyen d'un fort désir pour la Vérité. Car ceux-là il ne pourra pas les duper, parce que le désir pour la Vérité est synonyme de désir pour Moi, et Je ne les laisserai vraiment pas tomber dans l'erreur, parce que Je veux apporter la Lumière partout il y a encore l'obscurité de l'esprit. Je veux casser la ténèbre, et ne pas la renforcer, et cela Me réussira là où l'homme désire la Lumière.

Amen

Dieu Lui-Même parle aux hommes

B.D. 8599 from 28 août 1963, taken from Book No. 90

Je mène à vous les hommes la Vérité avec un extrême Plaisir et extrêmement volontiers Je soumets à vous un savoir sur le but réel de votre existence, sur la cause et le but final de votre marche sur cette Terre. Parce que seulement lorsque vous en êtes informés, vous commencez à vivre consciemment et tendez au but. Mais auparavant vous êtes spirituellement des morts, et chaque jour qui pourrait vous mener au but avec la juste volonté, est pour vous perdu. Mais vous les hommes ne voulez pas croire que votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, vous parle et que de ce fait vous pouvez accueillir Son Savoir. Vous ne réfléchissez pas que Je Suis un Dieu d'Amour, et que l'Amour veut vous apporter tout ce dont vous avez besoin pour atteindre votre but sur la Terre. Et votre but est le retour définitif vers Moi, dont vous êtes autrefois procédés et dont vous vous êtes éloigné volontairement. Et pour cela vous devez savoir quelle motivation a votre existence terrestre, vous devez en outre savoir comment vous devez mener votre vie terrestre pour pouvoir enregistrer un succès. Parce que tout le parcours terrestre peut être pour vous-même un parcours vain, et Je veux l'éviter. Je Suis la Lumière de l'Éternité – la Lumière étend une claire splendeur, vous-mêmes marchez encore dans des régions sombres, parce que vous êtes entièrement ignorants et sans connaissance. Pour cela Je veux faire rayonner Ma Lumière dans cette obscurité et en vérité elle vous donnera la béatitude lorsque vous recevez un savoir qui correspond à la Vérité. Parce que vous pouvez être instruits d’une manière erronée par votre prochain qui ne possède aucun juste savoir. Mais alors l'obscurité autour de vous n'est pas cassée, parce qu’elle est constituée de lumières d’éblouissement qui ne rayonnent aucune clarté et qui vous confondent seulement dans votre pensée. Je vous instruis volontiers et vous pouvez obtenir des explications sur tout, mais Je mets une condition, c’est que vous désiriez sérieusement connaître la pure Vérité. Vous devez avoir seulement cette volonté et ensuite vous confier à Moi, Qui Suis la Vérité Même, et Qui peux vous mener dans la Vérité. Et en vérité, vous serez instruits et recevrez un très riche savoir qui vous rendra heureux. Je vous rendrai tout compréhensible, Je répondrai à chacune de vos questions et en vous il fera clair et vous serez sortis de la nuit de l'esprit et vous vous réjouirez maintenant de la Lumière qui éclaire votre esprit. Mais vous demanderez seulement la Vérité lorsqu’est allumé en vous l'amour, parce qu'amour, lumière et vérité vont ensemble, l'un n'est pas concevable sans l'autre. Un homme sans amour ne demande pas Ma Vérité et il ne désirera éternellement pas une lumière. Mais celui qui vit dans l'amour, veut échapper à l'obscurité. Du feu de l'amour procède la lumière de la Sagesse, donc chacun deviendra savant s'il agit dans l'amour, parce que Moi-même Je Suis l'Amour, et J’instruis l'homme à travers l'Esprit qui permet cela consciemment. Et plus Je peux distribuer un Savoir plein de Lumière, plus Je rends heureux l'état d'esprit de ces hommes qui ont échappé à la nuit et en même temps aussi au prince des ténèbres qui voudrait tenir tous les hommes dans l'obscurité spirituelle pour qu'ils ne puissent pas Me reconnaître, Moi leur Dieu et Créateur. Mais vu que Je Suis l'Amour, vu que vous êtes tous procédés de Mon Amour, Je veux seulement vous rendre éternellement heureux. Mais cela demande votre unification avec Moi ; cela demande d'abord votre volonté de vous approcher de nouveau de Moi et alors vous accueillerez aussi Ma Grâce, alors faites-vous instruire par Moi et maintenant vous vous acquitterez aussi de Ma Volonté que Je vous annonce par ces enseignements. Prenez donc volontairement la voie qui mène à Moi, Duquel vous êtes un temps sortis ; parce que maintenant vous avez déjà une lumière en vous qui vous éclaire la voie juste, parce que par Mes Enseignements vous êtes arrivés à la connaissance et connaissez le sens et le but de votre vie terrestre. Et Ma Vérité vous rendra heureux, vous demanderez Mon Discours, dès que vous croyez que Je vous parle. Et cette foi deviendra vivante en vous par l'amour. Donc menez seulement une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain et vous vous unirez avec cela intérieurement avec Moi, de sorte que Je puisse parler avec vous, que Je puisse vous introduire dans la Vérité comme Je vous l'ai promis.

Amen

L'Œuvre de Libération de Jésus a marqué le début d’une nouvelle phase de l'Œuvre de Retour dans la patrie

B.D. 8600 from 29 août 1963, taken from Book No. 90

Lorsque l'Homme Jésus a subi la mort sur la Croix, une nouvelle phase de l'Œuvre de Retour des créatures dans leur patrie d’origine a commencé, parce que jusqu'à ce moment tous les hommes marchaient encore dans l'obscurité spirituelle que Mon adversaire avait étendue sur tout le spirituel mort. Tous les hommes étaient encore attachés au péché d’Ur, et aucun homme ne pouvait s'approcher de MOI, parce que Ma Justice ne le permettait pas avant que le péché d’Ur ait été expié. Mais d’innombrables hommes étaient déjà passés sur Terre, et parmi eux il y en avait même qui étaient de bonne volonté, mais qui tout seul n'avaient pas la force de se libérer de Mon adversaire, parce que personne ne réussissait plus à établir le juste contact avec Moi, parce qu'à eux il manquait l'amour. L’amour propre les dominait en tant que signe de leur appartenance à Mon adversaire. Et ils ne savaient même pas la raison de leur existence terrestre, de leur chute de Moi. Ils étaient frappés d’une totale cécité, mais ils étaient très actifs du point de vue mondain et donc ils cherchaient continuellement à conquérir des avantages au détriment de leur prochain. À eux il manquait l'amour désintéressé avec lequel ils auraient pu arriver à un état de maturité plus élevé. Et à peu d'exceptions près ils ne ressentaient pas leur misère spirituelle, ils reconnaissaient certes au-dessus d’eux un Dieu et Créateur, mais ils ne Me reconnaissaient pas comme un Dieu d'Amour, mais seulement comme un Dieu de vengeance et de colère. Et de ce fait les hommes n'auraient jamais pu progresser dans leur développement spirituel, ils seraient toujours et éternellement restés la même race égoïste qui, bien que Me reconnaissant, ne pouvait pas arriver à une connaissance plus haute tant que le poids du péché d’Ur les écrasait. Mon adversaire aurait tenu les hommes toujours au sol si un Sauveur n'était pas venu pour les quelques-uns qui se sentaient malheureux et invoquaient un Sauveur dans leur misère. Et donc il devait de nouveau être créé une possibilité d'établir un contact avec Moi, mais maintenant ce contact devait être avec le Père. Les hommes devaient pouvoir appeler leur Père comme des fils alors qu’auparavant ils reconnaissaient en Lui seulement dans leur Dieu et Créateur, une Puissance à laquelle cependant ils ne voulaient pas se plier, parce qu’en eux il y avait encore cette rébellion contre Moi comme conséquence du péché d’Ur d'autrefois. Un rapport d'amour entre les créatures devait de nouveau être possible, mais il devait être établi de la part des hommes eux-mêmes au moyen de la volonté d'amour de ceux-ci, or avant la mort sur la Croix de Jésus l’homme la possédait rarement, et celui-ci ensuite était outre mesure tourmenté par Mon adversaire, au point de presque désespérer de Mon Existence. Mais Je l'assistais, parce que Je connaissais sa volonté et l’emprise de la Terre. L'Œuvre de Libération de Jésus Christ achevait maintenant une époque de très grande distance des hommes de Moi. Sa mort sur la Croix a expié la faute primordiale de tous les êtres tombés, et maintenant au stade d’homme ils peuvent de nouveau établir le juste lien avec Moi, lorsque eux-mêmes avec le Soutien de Jésus Christ ils mènent une vie d'amour, lorsqu’ils deviennent libres des chaînes de l'adversaire à travers Son Sang versé sur la Croix et donc ils voient en Moi le Père, et alors l'amour les pousse vers Moi, pour rétablir le lien qu'une fois ils ont dénoué volontairement et donc ils sont devenus malheureux. La mort de Jésus sur la Croix a terminé un état sans espoir de l'humanité. Une nouvelle époque a commencée, où l'homme devait seulement prendre le chemin vers Jésus pour être guidé par Lui hors du territoire sans Lumière de Mon adversaire, et les Portes du Royaume de la Lumière lui était même de nouveau ouvertes. Maintenant il était de nouveau possible que l'homme change, qu’il forme son être de nouveau dans l'amour, qu’il devienne de nouveau ce qu’il était avant sa chute de Moi. J’ai pu accueillir dans Mon Règne de la Lumière et de la Béatitude les premiers rachetés qui étaient revenus vers Moi, chose qui n'aurait jamais été possible si Jésus n'avait pas expié la faute primordiale au moyen de Sa mort sur la Croix, parce qu’en tant qu’Être le plus parfait, Je suis aussi juste et Je ne pouvais éteindre aucune faute pour laquelle une expiation n'avait pas été consentie. Il s’est passé une longue période durant laquelle les hommes étaient presque écrasés sous le poids du péché, mais ils ne reconnaissaient pas leur faute et donc ils se rebellaient de nouveau contre Moi bien qu’ils ne puisent pas Me renier en tant que « Pouvoir », mais ils ne s’en remettaient pas à Moi dans l'amour. Parce qu'une fois ils avaient refusé l'Amour, et ce qu’ils possédaient encore, était seulement l'amour-propre, l'amour orienté de façon erronée, que Mon adversaire leur avait transmis. Donc ils étaient encore totalement en son pouvoir dans leur être, et en premier lieu il devait changer l'être, chose qui a été seulement possible après la mort de Jésus sur la Croix, Lequel a conquis pour eux la volonté et la Force de s'élever et de renoncer à l'amour-propre. Tout cela était seulement un processus spirituel, parce que du point de vue terrestre ils vivaient plutôt dans la joie et le bien-être, mais personne n'avait de respect pour son prochain, chacun pensait seulement à lui-même et ainsi le fort opprimait le faible qui ne pouvait pas se défendre, parce que Mon adversaire prenait plaisir à voir dans la misère tout ce qui avait été précipité dans l'abîme, parce que lui-même était dépourvu de tout amour, mais plein de haine et d'animosité. Et son être se reflétait dans l'être des hommes. Celui qui était fort, opprimait le prochain et il ne connaissait aucune pitié, parce qu'il ne possédait pas l'amour, comme son maitre, le prince des ténèbres qui était sans amour. Mais Jésus cherchait avec l'Amour à amener les hommes sur la voie juste. Jésus vivait et enseignait l'amour et leur apportait la preuve que l'Amour était une Force qui vainquait même l'adversaire et que seulement au moyen de l'amour les hommes pouvaient se libérer de lui. Ainsi donc l'Homme Jésus a vécu à titre d'exemple une vie d'amour pour les hommes, avant que Lui-Même n’accomplisse la plus grande Œuvre d'Amour et de Miséricorde, en Se sacrifiant sur la Croix pour les péchés des hommes, pour que ceux-ci deviennent libres et arrivent maintenant au moyen d'une vie juste de nouveau à la Force et à la Lumière, pour effectuer maintenant la dernière partie de leur parcours terrestre vers leur vraie Patrie, chemin que Jésus avait précédemment parcouru pour eux au moyen de Sa mort sur la Croix, et qu’ils devaient seulement suivre pour entrer dans Mon Royaume, chez Moi dans la Maison du Père, retourner au Père d’Amour duquel ils étaient procédés et dans l'Amour duquel maintenant ils resteront éternellement.

Amen

Seulement l'amour servant mène à la perfection

B.D. 8601 from 30 août 1963, taken from Book No. 90

Dans chaque phase de votre développement vers le Haut vous deviez servir, parce que chaque Œuvre de Création avait son but et sa destination, rien n’a été créé sans sens par le Pouvoir du Créateur, Lequel voulait reconduire en haut l'essentiel mort. En tant qu’homme vous ne pouvez certainement pas remarquer partout un but servant, mais le Créateur Lui-Même S’est laissé déterminer par Sa Sagesse et par Son Amour à assigner à toutes ses Créations une tâche dont l'accomplissement était toujours seulement d’atteindre le but, en faisant en sorte que le spirituel lié arrivait un pas après l'autre vers le Haut. L'essentiel dans l'état d'obligation parcourt donc une infiniment longue voie de développement, comme il a été déjà plusieurs fois annoncé à vous les hommes. Mais ce qui est décisif pour le dernier perfectionnement peut être seulement ce qui est accompli par l'être dans la libre volonté, il est décisif seulement en tant qu’homme, c’est-à-dire en tant qu’être autrefois tombé, de servir dans le stade de la libre volonté. L'homme doit servir dans l'amour, alors il devient actif dans la libre volonté selon la Volonté de Dieu et arrive à la perfection encore sur la Terre. L'amour se manifestera toujours dans le service, parce que l'amour s’efforce toujours de rendre heureux l'objet de l'amour, de l'aider. L'amour servant est toujours le pur amour divin, il n'est pas mal orienté comme autrefois où il se satisfaisait seulement lui-même, mais il a toujours pour but seulement le bien du prochain et il se manifeste donc toujours en servant. Ce que maintenant l'homme entreprend dans l'amour servant, sera toujours bénit et mènera au dernier perfectionnement. Mais s'il omet les œuvres de l'amour servant au prochain, alors il reste arrêté irrévocablement sur la même marche de son développement et il existe alors le danger que son amour propre se renforce et qu’il retombe, que sa vie terrestre soit une course à vide parce que comme homme il n'est plus forcé. Celui qui sert dans l'amour altruiste, s'acquitte de la Volonté divine et il s'approche de nouveau de son Dieu et Créateur, parce que l'amour servant est aussi une preuve d'humilité, parce que l'homme n'est plus arrogant, chose qui a entrainé autrefois sa chute. Toute la Création sert, même si c’est dans l'état d'obligation, et le spirituel autrefois tombé re-parcourt maintenant la voie du retour à Dieu dans cet état d'obligation, mais dans cet état il ne peut pas atteindre le dernier but qui suppose la libre volonté, autrement l'être resterait éternellement un être jugé et il ne correspondrait plus à l'état d’Ur dans lequel il a été externalisé libre et où il pouvait créer et agir librement. Il doit absolument obtenir de nouveau cette liberté et maintenant se bouger à nouveau vraiment dans la Volonté divine, bien qu’il puisse aussi employer d’une manière fausse sa volonté. L'homme doit prendre cette décision pendant sa vie terrestre, pour devenir ce qu’il était au début, donc il doit servir. Cela exige une rétrogradation de l'amour propre, il doit se former en amour altruiste, divin, qui veut toujours seulement rendre heureux, chose qui n'est initialement pas facile pour l'homme, mais qui peut être atteinte pendant la vie terrestre, parce que lui sont offerts tous les moyens d'aide pour qu’il fasse taire son amour propre et que l'homme pense maintenant seulement encore à son prochain et avec cela montre aussi l'amour pour Dieu et s'approche de nouveau de Lui, comme autrefois il s'était éloigné de Lui dans la libre volonté. Même si vous les hommes croyez vous perfectionner en déroulant des actions et des usages, tant que ceux-ci ne consistent pas en œuvres d'amour servant pour le prochain, ils sont sans valeur devant Dieu et ils ne contribuent pas à votre développement vers le Haut. Vous pouvez vous perfectionner seulement à travers l'amour servant, parce que seulement celui-ci témoigne de votre libre volonté de revenir à Dieu. Il vous créera toujours de nouveau des occasions dans lesquelles vous êtes poussés à servir dans l'amour, dans lesquelles vous pouvez assister le prochain dans la misère spirituelle et terrestre, dans lesquelles vous pouvez aider, consoler et protéger tous ceux qui sont arrivés dans les oppressions et qui ne peuvent pas s’en libérer eux-mêmes. Le chemin terrestre au travers de toutes les Créations est certes difficile et douloureux, mais avec cela vous arrivez certainement en haut, parce que par obligation vous avez été poussés à servir. Mais dans le stade comme homme il est beaucoup plus difficile pour vous, parce que vous devez vous dépasser vous-mêmes, votre libre volonté doit devenir active pour faire ce à quoi vous étiez auparavant forcés à travers la Loi de la nature. Vous devez servir, cependant vous n'y êtes pas forcés, mais c’est uniquement votre volonté qui décide. Donc vous portez une grande responsabilité lors de votre vie terrestre comme homme, vous pouvez à nouveau retomber, mais aussi arriver en haut, vous pouvez vous unir avec l'Éternel Amour Même à travers le service dans l'amour, alors votre but sur la Terre a été atteint, vous avez trouvé l'unification avec votre Dieu et Créateur, vous êtes revenus comme fils à votre Père, dont vous êtes autrefois procédés comme créatures.

Amen

Les médiateurs sont sous la protection de Dieu

B.D. 8602 from 31 août 1963, taken from Book No. 90

Tout ce que vous faites pour Moi et Mon Royaume sera pour votre salut, parce que J'ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre. Lorsque Je vous assigne un travail alors Je sais que celui-ci est nécessaire et lorsque maintenant vous exécutez Ma Volonté, Ma Bénédiction reposera aussi toujours sur vous, vu que Mon Amour entend sans interruption toujours seulement aider les hommes pour qu'ils réalisent le but de leur vie terrestre et atteignent leur objectif. Les cœurs des hommes sont à comparer à des champs incultes qui donc doivent être bonifiés, parce qu'ils doivent accueillir de la bonne semence pour qu’elle germe et porte de bons fruits. Et vous devez effectuer ce travail de bon cultivateur, vous devez recevoir Mes Instructions en tant que serviteurs obéissants et recevoir de Moi la délicieuse semence que vous épandez dans le cœur des hommes dès qu'ils sont de bonne volonté pour l'accueillir. Pensez que tous les hommes demeurent sur la Terre seulement pour mûrir dans leur âme, que Moi-même Je leur impose cette tâche et que Je ferai donc tout pour que soit possible un accomplissement de cette tâche. Et pour cela il faut que les hommes soient informés pour quel motif ils marchent sur la Terre. Et ainsi Moi-même Je dois leur parler à travers la bouche d'une personne et leur expliquer tout, parce qu'ils ne peuvent pas entendre directement Ma Voix, tant qu’ils n'ont pas atteint une certaine maturité de l'âme. Et pour cela Je choisis comme médiateurs toujours des personnes qui possèdent ce degré de maturité, pour qu'elles soient capables d’entendre Mon Discours, et maintenant soient aussi disposés à le porter au-delà, donc elles Me servent comme serviteurs dans Ma Vigne. Qui maintenant pourraient être plus proches de Moi que ces serviteurs pour jouir de Ma Protection ? Chaque âme est précieuse pour Moi, et Je ne la laisse pas se perdre volontiers à Mon adversaire, donc de Ma Part Je Me donne du mal pour empêcher cela, mais les hommes doivent toujours être disposés comme médiateurs, parce que Je ne peux pas agir directement sur les hommes à cause de la liberté de leur volonté. Et ainsi chacun qui M'offre librement son service est près de Moi, et il a sa vie terrestre totalement sous Ma Protection. Mais lui-même doit aussi parfois se prêter à des épreuves qui contribuent de nouveau seulement à son perfectionnement, parce qu’il peut aussi augmenter son degré de Lumière pendant la vie terrestre. Mais il jouit de Ma Protection tant que J’ai besoin pour Moi de son service, parce qu'ils ne sont pas beaucoup qui veulent et peuvent s'acquitter d'une telle tâche, vu qu’est commencé le temps de la fin dans lequel Mon adversaire a un grand pouvoir et fait rage, où les fortes Forces contraires doivent être à l'œuvre, pour empêcher son action et soustraire les hommes à son influence. Et ces puissantes Forces contraires sont à nouveau des hommes dans lesquels ont pu s'incorporer des âmes d'en haut pour une mission spirituelle et qui ont aussi atteints ce nécessaire degré de maturité sur la Terre pour pouvoir se charger de cette mission. Et leur chemin terrestre durera tant que Moi-même Je vois que la mission n’est pas accomplie. Parce que l'intime lien de Mon serviteur sur la Terre avec Moi lui procurera toujours l’apport de Force nécessaire pour qu’il soit à la hauteur de sa tâche, parce que rien ne se produit par hasard, tout est voulu ou concédé par Moi lorsque Ma Sagesse l’a reconnu comme bon et rempli de succès. Et Je pourrai toujours Être visiblement reconnu comme un Maître de maison qui saisit les Siens avec Sa Providence d'Amour et les rend capables d'être actifs selon Sa Volonté. Et dans cette confiance de foi ils doivent donc exécuter le travail que Je leur assigne, ils doivent s’occuper à la Voix intérieure qui leur donnera les justes Instructions, parce que Moi-même Je Me manifesterai à travers le cœur et alors l'homme se sentira poussé de l'intérieur à faire ou à omettre quelque chose qui est Ma Volonté. Vous, Mes domestiques, dans cette solide foi en Mon Aide, vous devez donc administrer votre fonction que vous avez assumé librement, vous ne devez pas vous préoccuper, parce que Je Me charge de toutes vos préoccupations, qu’elles soient de genre spirituel ou terrestre, parce que vous vous êtes offerts pour être actifs pour Moi et donc toute votre existence terrestre s’écoulera comme cela correspond à Mon Amour et à Ma Sagesse, parce que Moi Seul sais qui Me prête un juste travail dans la Vigne, et Je bénis son chemin terrestre pour qu’il se répercute avec succès sur les hommes que Je veux sauver de la plus grande misère spirituelle.

Amen

Le destin de ceux qui nient Dieu

B.D. 8603 from 1 septembre 1963, taken from Book No. 90

Le plus grand triomphe de l'adversaire est lorsqu’il dissuade complètement un homme d’avoir la foi dans un Dieu Qui a fait se lever le monde et l'a créé lui aussi. Alors il a obtenu ce qu'il voulait, c’est à dire supplanter complètement Dieu des pensées de l'homme. Il ne doit alors plus craindre de le perdre. Mais un homme qui renie totalement Dieu est aussi dans sa vie presque toujours un homme sans amour, car à cause de cela l'adversaire a de l’influence sur lui, tandis qu'un homme qui a encore en lui une étincelle d'amour peut arriver malgré cela à la connaissance qu’il existe une Puissance essentielle qui détermine son destin de vie et dont il dépend lui-même. Le premier est impliqué avec le monde avec tous ses sens. Pour lui outre ce monde terrestre il n’existe rien et il se croit temporaire et qu’il cessera d’exister après sa mort du corps et donc il prend tout ce que la vie terrestre peut offrir. Un tel homme peut même posséder de l'acuité d'entendement, il est égaré par l'adversaire de Dieu, et il osera même présenter des affirmations qui doivent annuler la foi dans un Dieu. Il cherche à expliquer toutes les Créations comme venues à l'existence grâce à une force de la nature. Mais le fait que cette force de la nature doive être un Être qui est capable de penser et qui a une volonté, il ne veut pas l'accepter et ses pensées seront fausses et confuses tant qu’il n'allume pas une petite Lumière avec des actions d'amour, chose sur laquelle il lui manque toutefois toute connaissance. Il est donc encore complètement dans les chaînes de l'adversaire. Et un tel négateur de Dieu va à la rencontre d’une Nouvelle Relégation avec une grande certitude parce qu'il échoue complètement dans sa dernière décision sur la Terre. Il est encore aussi opposé à Dieu qu’il l’était lors de sa chute de Dieu. Il est un disciple de l'adversaire et à la fin il devra aussi en partager le destin. Un tel homme ne peut pas être instruit en esprit, parce qu'il ne veut pas croire, et il rejettera tout savoir spirituel comme une invention et une rêverie. Vouloir fournir maintenant à ces hommes un savoir spirituel serait entièrement inutile, parce que l'adversaire de Dieu est leur seigneur et celui-ci ne tolérera jamais qu’ils deviennent éclairés, il les poussera dans l'obscurité toujours plus profonde et il leur fera scintiller plus clairement la lumière d’éblouissement du monde de sorte que ces hommes soient entièrement incapables de faire valoir un savoir spirituel. L'adversaire en a pris totalement possession, et il ne les laissera jamais plus. Mais dans la vie terrestre il s'agit seulement du fait que l'esprit d’Ur autrefois tombé et qui est maintenant au stade d’homme reconnaisse Dieu pour qu'il lui soit enlevé sa faute primordiale, chose qui peut se produire uniquement par Jésus Christ qu'Il doit reconnaître et confesser pour Son Œuvre de Salut, et alors il reconnaîtra aussi Dieu Lui-Même qui a accompli en Jésus l'Œuvre d’Expiation pour sa faute primordiale. Mais tant que l'homme passe à travers la vie terrestre complètement sans foi, il reste chargé de sa faute et il ne peut jamais plus entrer dans le Règne spirituel, et il doit refaire le parcours de développement à travers les Créations de la Terre encore une fois, dans d’horribles souffrances, de nouveau à travers des temps infinis. Parce que le Règne de l'au-delà ne réussira pas à convertir un négateur de Dieu et à le persuader à abandonner sa résistance contre Dieu, parce qu'il se ferme à tous les enseignements déjà sur la Terre et contre sa volonté il ne peut pas être allumé une lumière en lui. Mais si un homme sur la Terre pense ne pas pouvoir croire, même s’il avait la sérieuse intention d'apprendre sur cela la Vérité, c’est à dire qu’il existe un Dieu et Créateur essentiel, alors ses efforts ne seraient pas vraiment vains, car il réfléchirait toujours de nouveau sur cela et arriverait par la voie intellectuelle à un autre résultat, parce qu'il existe assez de confirmations dans la Création qui pourraient le faire arriver à penser autrement. Il doit exister seulement la volonté d'apprendre la Vérité. Mais cette volonté manque aux hommes qui se trouvent dans le pouvoir de l'adversaire et donc ils marchent à travers la vie terrestre dans une totale obscurité spirituelle. Mais même à de tels hommes s'approchent toujours de nouveau des Grâces, toujours de nouveau il leur est donné de petites aides, parce que l'Amour de Dieu poursuit même de tels hommes et cherche à les conquérir pour Lui. Il leur tend toujours de nouveau Sa Main qu'ils ont seulement besoin de saisir et alors ils peuvent se libérer du pouvoir de l'adversaire. Mais jamais la volonté de celui-ci n’y sera forcée, et donc l'homme détermine lui-même son destin futur, et il doit de nouveau faire le chemin dans l'état lié sur la Terre comme cela correspond à la Loi de l'Ordre éternel.

Amen

La responsabilité devant le pouvoir mondain

B.D. 8604 from 2 septembre 1963, taken from Book No. 90

« Et dans le monde vous serez haïs pour Mon Nom .... » dès que vous vous employez pour Moi et Mon Royaume, vous aurez aussi beaucoup d'adversaires, parce que les hommes s'éloignent toujours davantage de la foi, ils sont toujours plus soumis au monde et donc à Mon adversaire, et ils s’en prendront toujours à Mes disciples et chercheront à les ruiner. Mais vous êtes sous Ma Protection. Vous travaillez pour Moi dans le dernier temps avant la fin et cela est si urgent que Je protégerai vraiment Mes domestiques qui exécutent ce travail, parce que Je possède le Pouvoir sur Mon adversaire et il ne pourra pas vous nuire tant que Je tiens Ma Main en Protection sur vous, mais vous devez aussi savoir que vous ne resterez pas sans obstacles, que vous serez exposés à des animosités, cependant vous les dépasserez avec Mon Aide. Mon adversaire cherchera à éteindre la Lumière qui le découvre et trouvera toujours assez de disciples qui sont de sa volonté et qui procèdent contre vous, qui vous opprimeront partout et autant qu’ils le peuvent. L’incrédulité des hommes les pousse même à attaquer tous ceux qui sont dans la foi. Vous ne leur causez de toute façon aucun dommage, même lorsque vous leur apportez Ma Parole, mais ils sont poussés par Mon adversaire et donc ils vous porteront la haine et la dérision, parce que vous vous employez pour Moi, parce que vous prêchez l'amour qui n'existe plus parmi les hommes. De la part du pouvoir mondain il vous sera demandé le moment où il faut rendre des comptes, où il voudra empêcher votre action. Mais même alors vous n’aurez pas à craindre, parce que Je vous mettrai les Mots en bouche et vos adversaires ne pourront rien vous objecter, bien qu’ils resteront dans la hargne et chercheront à vous intimider avec des menaces. Mais vous, qui êtes actifs dans Ma Tâche, vous n'aurez aucun dommage de ces adversaires, parce que Je sais vous guider de sorte que vous échappiez à leurs hostilités et que vous puissiez de toute façon agir dans le silence pour Moi et Mon Royaume, parce qu'il y a encore beaucoup d'âmes qui ont besoin de votre aide que Je veux leur tourner par vous et qui, vraiment à cause de ces ennemis, sont attentifs et demandent une explication. Et de ces hommes dans l'adversité il peut s’en détacher quelques-uns qui se sentent interpelés, parce que vous agirez toujours pour la Bénédiction lorsque vous êtes actifs pour Moi et Mon Règne. Et si vous ne voyez dans les hommes aucun succès, cela est de toute façon encore possible dans le Règne de l'au-delà, et maintenant même les âmes de l'au-delà agiront de nouveau sur les hommes qui leur étaient proches, dès qu'eux-mêmes arrivent un jour à la Lumière. Je sais que votre activité n'est pas vaine, et donc J’érigerai autour de vous un mur de Protection derrière lequel vous pourrez vous cacher. Et s'ils vous appellent à rendre compte, même cela ne doit pas encore vous inquiéter, parce que Je Suis constamment avec vous, Mes domestiques sur la Terre et là où est à l'œuvre le Maître de maison Lui-Même, aucun étranger ne pourra oser entrer dans Son Royaume. Je veux seulement vous préparer à cela, pour que vous ne vous découragiez pas ensuite lorsque des hostilités seront entreprises ouvertement contre vous, parce que l’action de Mon adversaire ne cessera pas tant que la fin n’est pas venue. Non seulement le pouvoir mondain procède contre vous, mais même de la part des organisations ecclésiastiques il vous sera déclaré l'animosité, parce que tant que celles-ci n'ont aucun guide réveillé en esprit, elles marchent plus ou moins dans l'erreur et elles ne veulent pas laisser valoir la pure Vérité. Donc elles attaqueront ceux auxquels Je peux Me manifester directement, parce que ce qui à elles-mêmes est inconnu, elles ne le croient pas et elles ne sont pas disposées à se défaire de leur erreur, et au lieu de celle-ci accepter la pure Vérité. Donc elles attaqueront les porteurs de la Vérité et leur déclareront leur hostilité, parce que chaque erreur est l’œuvre de Mon adversaire et celui qui maintenant soutient l'erreur, leur appartient et elles ne laisseront jamais valoir la pure Vérité. La lutte de l'obscurité contre la Lumière deviendra toujours plus véhémente, plus s'approche la fin. Mais vous, Mes domestiques, aurez toujours la Force de tenir bon jusqu'à la fin, parce que Moi-même Je combats avec vous et la victoire sera la nôtre.

Amen

Le principe de l'Ordre divin est l'Amour

B.D. 8605 from 3 septembre 1963, taken from Book No. 90

Vous devez vous bouger entièrement dans l'Ordre divin, alors vous êtes de nouveau parfaits comme au début de votre existence. Tant que vous êtes encore en dehors de cet Ordre divin, vous êtes imparfaits et vous ne pouvez pas vous unir avec Dieu qui Lui-Même Est la Perfection la plus sublime, et dont procède la Loi de l'Ordre éternel. Tout ce qui ne se bouge pas dans cette Loi, sera imparfait, et se renversera dans le contraire et sortira de l'état de perfection et donc sera malheureux. Mais il restera existant, parce que tout ce qui est procédé de Dieu est impérissable. Mais qu'est-ce qui est contraire à cette Loi éternelle ? Seulement l'absence d'amour, parce que le Principe de l'Ordre divin est l'Amour. Si l'être renonce à l'amour, alors il renverse sa constitution, alors se manifestent toutes les caractéristiques qui sont contraire à l'être autrefois divin et elles le formeront dans une image déformée de Dieu, qui maintenant perdra toutes les Caractéristiques qui demeurent dans une créature divine. Alors l'être ressemblera à celui qui en premier s’est opposé à la Loi de l'Ordre divin, qui est devenu le contraire de Dieu, qui a en soi toutes les mauvaises caractéristiques et donc est aussi à considérer comme l'adversaire de Dieu. L'Élément d’Ur de Dieu Est l'Amour. Tous les êtres sont procédés de Lui et donc ils sont aussi en soi amour. Mais vu que l'Éternel Amour ne force pas, mais laisse la liberté à tout l’essentiel créé, l'être pouvait aussi se rebeller contre la Loi de l'Ordre éternel, il pouvait penser et vouloir le contraire, ce qui signifie qu'il pouvait sortir de la Circulation du courant de l'Amour divin et se changer lui-même dans un être qui était en dehors de l'Ordre divin. Il l'a fait, et est devenu sans amour, parce qu'il n'acceptait plus le divin Rayonnement d'Amour. Il est devenu un être d'un genre totalement différent de celui qui était procédé primordialement de Dieu. Et tant qu’il se bouge en dehors de l'Ordre divin, il est malheureux et loin de Dieu. Mais il peut se changer de nouveau à tout instant en un être parfait, comme il l’a été au début. Mais cela exige toujours une libre insertion dans la Loi divine, cela exige de penser et de vouloir d’une manière totalement changée, cela exige un chemin dans l'amour dans la libre volonté. Alors l'être s'insère de nouveau dans la Loi de l'Ordre divin et peut de nouveau s'approcher de Dieu et enfin se fondre totalement avec Lui. Seulement le rapprochement de Dieu, l'unification avec Lui est la Béatitude ; ce qui est loin de Dieu est malheureux, parce que seulement l'Amour offre bonheur et Béatitude. Sans amour par contre l'être se bouge dans un état malheureux, justement parce qu'il est en dehors de l'Ordre divin. Mais l'amour est libre, il ne peut pas être forcé chez un être, mais chaque être a en lui une étincelle de l'Amour divin dès qu'il passe sur la Terre comme homme dans le but de la dernière épreuve. Et cette étincelle d'amour rend possible que l'homme puisse totalement changer de nouveau dans l'amour s’il le veut. Tout l'essentiel doit entrer librement dans l'état de perfection, parce que même cela fait partie de la Loi de l'Ordre divin, parce qu'est évalué seulement ce pour lequel l'homme se décide dans la libre volonté. Et l'amour reste la Loi première et il le restera dans toute l'Éternité. Le bienheureux bonheur est garanti seulement à travers l'amour, parce que l'absence d'amour n'est pas la part de Dieu, mais la part de Son adversaire qui est sorti de l'Ordre éternel et il restera encore pour des temps éternels dans son état sans amour, et c’est pour cela que chaque malheur procède de lui. De la part de Dieu Il se donne du mal pour guider Ses créatures à la perfection, chose qui suppose cependant le libre retour à Lui qui peut être fait seulement par l'amour. Aux hommes qui sont des êtres autrefois sortis de l'Ordre, de nouveau il est toujours prêché l'amour et annoncé la Volonté de Dieu, de sorte que dans la libre volonté ils puissent dérouler le changement dans l'amour. Mais alors ils arrivent à la plus sublime Béatitude, parce qu'ils sont entrés dans la volonté divine et maintenant ils demeurent de nouveau dans le Cercle du Courant d'Amour pour qu'ils soient compénétrés continuellement avec la Force d'Amour et puissent créer et agir dans le bonheur bienheureux. Mais sans amour ils ne peuvent pas s’attendre à cette Béatitude, parce que sans amour l'être est propriété de l'adversaire de Dieu, sans amour il se trouve dans le refus du Courant divin de la Force d'Amour, il est assombri et inerme et donc aussi malheureux, parce qu'il est loin de Dieu. Et son état restera ainsi, même si cela dure une l'Éternité, parce que Dieu ne peut pas transgresser la Loi de l'Ordre éternel, parce que Lui-Même Est extrêmement parfait et donc tous les êtres doivent être parfaits pour pouvoir s'unir avec Lui pour l'éternel bonheur bienheureux.

Amen

Dieu Est reconnaissable dans la Création

B.D. 8606 from 4 septembre 1963, taken from Book No. 90

Tout autour de vous devrait vous montrer un Créateur outre mesure affectueux et sage, mais vous considérez la Création seulement avec des yeux morts, vous ne voyez pas la vie qui coule à travers tout, très souvent vous ne savez pas le but et la destination de chaque Œuvre de Création, vous ne pouvez pas les voir dans tous leurs détails et ainsi vous considérez tout comme naturel et vous ne reconnaissez pas la Perfection de Celui Qui a fait se lever tout. Vous-mêmes êtes la couronne de la Création, vous êtes des êtres conscients de soi, capables de penser, avec une force vitale et la libre volonté, vous pouvez utiliser la Création selon votre volonté, vous pouvez même être actifs de façon créative, vous pouvez enquêter et vous rendre sujet les Forces de la nature. Vous pouvez vraiment valoir comme seigneurs de la Création, parce qu'elle est levée pour vous, pour qu'elle s'acquitte de son but. Mais vous ne connaissez pas le sens et le but de la Création, vous ne savez pas que c’est un très grand Amour qui l’a fait se lever, parce qu’en vous les hommes vous devez mûrir, comme aussi chaque Œuvre de Création a une tâche spirituelle. Vous ne savez pas que la Sagesse de Dieu a reconnu tout ce qui servait à cette tâche et que Sa Puissance a exécuté tout ce qu'ont décidé l'Amour et la Sagesse. La tâche de toute la Création est le retour dans son pays de tout le spirituel autrefois tombé, et vous les hommes vous vous trouvez dans le dernier stade de ce processus de retour dans son pays pendant que tout ce qui est autour de vous, parcourt encore sa route dans les différents stades, mais à la fin il doit le terminer comme homme par le chemin terrestre. Vu que maintenant vous possédez la faculté de pouvoir réfléchir, vous devriez pouvoir reconnaître dans tout ce qui vous entoure un Créateur, un Être qui peut penser et vouloir comme vous, mais qui se trouve dans la plus sublime Perfection, parce que sur la Terre vous êtes l'Œuvre de Création la plus hautement développée, donc le Créateur doit dépasser en Perfection tout ce qu'Il a créé. Cependant Il doit être un Être vu que toutes Ses Œuvres de Création qui sont créées pour un but, laissent supposer une Faculté de penser et une Volonté, et puisque vous-mêmes êtes conscients de vous-même, cet Être le plus sublime doit aussi Être un Esprit conscient de Lui-Même, qui agit dans l'Amour et dans la Sagesse. Tout cela devrait vous faire reconnaître la Création et donc il ne devrait pas être difficile de vous unir mentalement avec ce Créateur et de Le reconnaitre comme outre mesure parfait. Mais vous les hommes passez presque toujours au-delà d'une manière aveugle sur ce qui vous montre un Créateur. Vous n'avez aucun désir de sonder quel but pourrait avoir la Création, vous considérez tout avec des sens orientés vers le monde, vous vous contentez du fait de vivre au milieu de la Création et vous ne désirez aucun éclaircissement sur sa motivation et son but. Mais vos pensées sont guidées toujours de nouveau dans le champ spirituel, parce que même l'activité mentale est un moyen pour trouver votre Dieu et Créateur. De nouveau vous êtes toujours poussés à réfléchir et entourés de vagues de pensées qui vous affluent du Règne spirituel, qui font aussi partie des plus grands Miracles de la divine Force créatrice et peuvent être acceptées ou rejetées par vous, vu que vous possédez une libre volonté. Mais c’est le dernier stade du processus de Retour dans son pays, et celui-ci doit être bien exploité pour mener à la fin le processus avec succès. Et vu que le but dans la vie terrestre est la libre unification avec Dieu, de Sa Part Il Se donne du mal pour guider les pensées des hommes à Lui qui Est leur Créateur comme aussi leur Père, parce que l'être est procédé primordialement de Son Amour. Et si la Création qui l'entoure ne réussit pas à obtenir que l'homme réfléchisse sur celle-ci et apprenne à reconnaître un Dieu et Créateur, il doit y être poussé par son destin de vie, qui ensuite peut aussi être très douloureux, mais il peut de toute façon porter l'homme sur le chemin vers Dieu, mais ensuite le but est atteint, dont dépend sa béatitude dans le Règne spirituel, parce que chaque homme sait que sa permanence sur cette Terre n'est pas éternelle. Mais le fait qu'il ne peut pas disparaître, seulement peu le croient. Le sort sera ensuite horrible pour ceux qui ne voulaient pas reconnaître un Dieu et Créateur malgré tous les moyens auxiliaires qui étaient tournés à l'homme dans la vie terrestre, parce que l'homme peut reconnaître Dieu si seulement lui-même le veut. Mais il ne peut pas y être forcé, parce que son perfectionnement peut être atteint seulement dans la libre volonté. Chaque homme peut reconnaître une Puissance au-dessus de lui et il devrait s'unir avec celle-ci et chercher à se rendre enclin à elle, alors son parcours terrestre n'aura pas été vain, le processus de Retour dans son pays qui a nécessité des temps éternels et qui doit de toute façon être déroulé par chaque être autrefois tombé sera terminé.

Amen

La Force de la prière

B.D. 8607 from 5 septembre 1963, taken from Book No. 90

Vous devriez tester plus souvent la force de la prière, pour que vous reconnaissiez toujours davantage l'Amour du Père, parce que Je vous donnerai toujours ce que vous Me demandez dans la foi, et alors vous vous sentirez toujours plus près de Moi lorsque vous expérimentez que Je vous écoute et que Mon Amour vous pourvoit selon votre foi. Vous devez toujours savoir que la prière est le pont sur lequel vous arrivez à Moi, parce que dans la prière vous-mêmes établissez le lien avec Moi, et alors Ma Force d'Amour peut agir sur vous. Lorsque vous Me priez, vous Me reconnaissez aussi comme votre Dieu et Créateur qui peut satisfaire votre prière, parce qu'Il en a le Pouvoir, et aussi comme Père, Lequel veut exaucer votre prière parce qu'Il vous aime. Mais ce doit être une prière en Esprit et en Vérité, parce que vos lèvres peuvent exprimer des prières formelles mais celles-ci ne peuvent pas atteindre Mon Oreille, parce qu'elles ne montent pas à Moi du profond de votre cœur. Chaque jour de nombreuses pensées vous arrivent, vous avez ainsi beaucoup de désirs, des grands et des petits, et vous devez seulement Me présenter tout et en Vérité, Je réglerai même les affaires les plus petites si vous Me le demandez, et vous vous rendriez toujours plus compte de Ma Présence, et votre vie terrestre serait pour vous beaucoup plus facile. Je veux toujours de nouveau être dans vos pensées, vous devez tout faire avec Moi et être en contact permanent avec Moi au travers d’une prière constante. Priez sans interruption. Mais avec cela il ne faut pas entendre une constante prière formelle qui est toujours seulement exprimée par votre bouche, mais ne procède jamais du cœur. Mais vous devez toujours demander conseil à Moi dans tout ce que vous pensez et faites, de sorte que maintenant vous menez un chemin de vie totalement dans Ma Volonté, toujours seulement guidés par Moi et stimulés dans tout ce que vous faites, et cela sera maintenant juste. Parce qu’en tant que Père Je veux de vous une très pleine confiance dans Mon Amour et Mon Pouvoir. Mon Amour ne se refusera jamais, mais vous-mêmes devez le désirer, ce qui est montré par une juste prière dans l’humilité. Et même si c’est seulement une pensée, avec laquelle vous commencez chaque travail, si c’est une demande que vous Me présentez, Je veux toujours vous montrer Ma Présence, en réagissant visiblement à tout, parce que cet intime lien vous procure une grande mesure de Force, et il est aussi déjà le test d’une volonté réussie, parce que vous êtes continuellement poussés vers Moi, donc cherchez l'unification avec Moi, que vous avez dénoué autrefois. Avec votre prière vous pouvez obtenir beaucoup pour vous-mêmes et aussi pour tous ceux pour lesquels vous intervenez. Votre prière est une source de force pour vous-mêmes et pour votre prochain qui ne s'épuise pas, parce que vous devez « prier sans interruption », donc il ne vous est pas imposé de limites, et vu que chaque lien avec Moi vous assure aussi l'apport de Force vous ne devez craindre aucun épuisement de la Force, parce que vous Me suivrez toujours plus intimement, jusqu'à ce que vous ne puissiez plus vous imaginer une vie sans Moi. Je veux Être votre commencement et votre fin, il ne doit se passer aucun jour où vous ne venez pas à Moi dans la prière et demandez Ma Bénédiction. Et en Vérité, votre marche terrestre vous mènera au but, à l’union définitive avec Moi. Utilisez la Force de la prière, marchez sur le pont vers Moi aussi souvent que cela vous est possible, ne Me laissez jamais en dehors de vos pensées, présentez-Moi toutes vos questions pour combien elles soient insignifiantes, parce que Je veux vous montrer que Je connais toutes vos pensées, misères et demandes en M'incluant toujours Moi-Même et en vous guidant hors de toute misère, en étant votre constant Accompagnateur, parce que chaque pensée à Moi pour combien elle soit brève, M'attire à vous, et Mon Amour afflue à vous et vous aide toujours pour la montée. Et celui qui est constamment uni avec Moi, ne s'effrayera plus de rien de ce qui se passe dans le monde, il demeure dans Mon Royaume, bien qu’il se trouve encore au milieu du monde, parce que son âme s'est totalement détachée du monde, parce qu'il Me cherche à tout instant, parce que pour lui Ma Présence est plus importante que tous les biens du monde.

Amen

S'approprier des vertus

B.D. 8608 from 6 septembre 1963, taken from Book No. 90

Vous devez exercer la patience et vous employer dans un chemin de vie dans la paix et la douceur de caractère, dans la miséricorde, la justice et l’humilité, et alors vous mènerez toujours une vie dans l'amour, parce que seulement l’amour vous formera pour que vous possédiez toutes ces vertus, pour que vous vous efforciez d'exercer l'amour envers votre prochain, et que donc vous viviez selon Ma Volonté. Tant que Mon adversaire vous domine, il vous fera vraiment manquer ce que J’exige de vous. Et donc vous pouvez vous-mêmes reconnaître à qui vous appartenez lorsque vous examinez sérieusement ce qui vous manque pour votre perfectionnement, parce que vous possédiez ces vertus dans l'état de perfection, lorsque vous M'apparteniez encore et étiez bienheureux. Du fait de votre éloignement de Moi vous vous êtes changé dans l'opposé, en vous s’étaient réveillées toutes les mauvaises caractéristiques, et vous aviez assumé l'être de Mon adversaire qui était totalement dépourvu d'amour. Dans la vie terrestre vous devez de nouveau arriver à la perfection et donc vous devez de nouveau déposer toutes les mauvaises caractéristiques et adopter votre être d’Ur, vous devez mener une vie dans l'amour, qui réveillera en vous toutes les vertus pour que maintenant vous soyez de nouveau des créatures divines. Mais cela demandera toujours une lutte intérieure, jusqu'à ce que vous déposiez votre être actuel, parce que de nouveau vous serez toujours incités à l'impatience, au désir ardent de vous quereller et à être furieux, il voudra toujours de nouveau durcir votre cœur, offusquer votre sens de la justice et vous stimuler à l'arrogance, parce qu'il ne veut pas votre perfection, mais il veut vous tenir comme des êtres qui lui ressemblent et qu'il puisse dominer. Mais vous devez mener cette lutte, parce que toute montée demande violence envers celui qui vous a enchaîné. Et vous pouvez obtenir la victoire lorsque vous vous donnez à Moi en Jésus, lorsque vous Me priez pour que Je vous aide à devenir de nouveau ce que vous étiez au début. Vous devez toujours seulement travailler consciemment sur vous, vous devez reconnaître lorsque vous avez manqué et êtes retombés dans vos vieilles erreurs, et vous devez toujours de nouveau demander la Force à Moi pour la transformation de votre être. Alors Je reconnais que votre volonté est sérieuse, et Je vous aiderai vraiment pour que vous atteigniez votre but. Vous devez surtout déposer toute arrogance, parce que celle-ci est un attribut de Mon adversaire qui l'a porté à la chute. Lorsque vous vous recommandez à Moi dans une profonde humilité, vous vous libérez certainement de lui, parce qu'alors vous vous appropriez ensuite toutes les autres vertus, vous vaincrez toutes les erreurs, parce qu'alors vous les reconnaissez comme erreurs dès que l'arrogance a disparue de vous. Et dès que vous marchez dans l'amour, cet amour vous oblige au changement de l'être, vous ne pouvez alors pas faire autrement que de penser d’une manière juste, que faire régner la miséricorde, que de supporter pacifiquement et patiemment les faiblesses du prochain et vous chercherez à agir avec toute la douceur sur votre prochain, lorsque vous voulez l'aider à accomplir comme vous un changement de son être. Dès que toutes les caractéristiques divines entrent en vous au moyen de l'amour, vous atteignez certainement votre but, l'unification avec Moi, qui peut se dérouler seulement avec un être semblable à Moi, parce que cela est fondé dans la Loi de Mon Ordre éternel. Vous devez toujours de nouveau exercer une autocritique sur vous, jusqu'où l'adversaire a encore pouvoir sur vous et vous influence. Et vous devez toujours lui prêter résistance lorsqu’il veut vous tenter pour que vous retombiez dans les erreurs que vous vous efforcez de déposer. Une pensée à Moi doit le faire s’en aller et il ne peut plus vous opprimer. Vous devez seulement avoir la sérieuse volonté de dérouler cette transformation de votre âme, parce que les tentations s'approcheront chaque jour de vous, souvent poussées par votre prochain poussé lui-même par l'adversaire de vous mettre en agitation, pour qu'ensuite vous retombiez de nouveau dans vos vieilles erreurs. Vous devez toujours de nouveau vous affirmer, mais dès que vous tenez bon, dès que vous travaillez consciemment sur vous, il y aura c’est certain une merveilleuse récompense, parce que la vie terrestre ne dure pas longtemps, mais le Règne spirituel vous offrira une vie bienheureuse, et vous pourrez de nouveau agir avec Moi dans la Lumière, la Force et la Liberté, parce que votre être est de nouveau semblable au Mien, ce qui signifie aussi un lien pour l'Éternité, parce que maintenant vous êtes devenus parfaits, comme Est parfait votre Père dans le Ciel.

Amen

Motivation de l'œuvre de transformation

B.D. 8609 from 7 septembre 1963, taken from Book No. 90

Il vous deviendra toujours plus compréhensible qu’un puissant changement doit arriver, et qu’il devra concerner la vie spirituelle et matérielle des hommes. Parce que ceux-ci ont atteints un état où seulement une intervention miraculeuse peut produire un succès – et cette intervention miraculeuse de Dieu viendra et elle apportera avec elle un changement spirituel. Parce que tout est sorti de l'Ordre, le développement spirituel des hommes est arrivé à un point d’arrêt et on constate dans beaucoup de cas une rétrogradation, et avec cela la terre ne s'acquitte plus de son but et donc il doit y avoir une transformation. L'Ordre établi par Dieu doit être de nouveau rétabli ; à chaque chose spirituelle il doit de nouveau être assigné son lieu de séjour qui correspond à son degré de mûrissement et de développement. Et particulièrement les hommes doivent de nouveau s'adapter à l’Ordre juste s'ils doivent un jour atteindre leur but, devenir parfaits, comme cela est leur destination. Si vous les hommes pouviez voir le chaos qui actuellement règne sur la terre que ce soit spirituellement aussi bien que matériellement, vous-même pourriez entrevoir une sortie seulement dans un puissant changement – mais vous êtes surtout d'esprit inepte et ne connaissez absolument rien sur le vrai but de votre existence. Et cela fait déjà partie de la basse condition spirituelle, parce que vous ne faites rien pour vous procurer une petite lumière sur le pourquoi vous marchez sur la terre. Vous refusez même que votre prochain vous allume sur cela une lumière. Tout est sorti de l'Ordre, parce que la libre volonté de l'homme inverse chaque Ordre divin et cela a pour conséquence que tout le spirituel qui se trouve encore dans le développement ne progresse pas parce que les hommes l’empêchent de servir – or il se développe vers le haut seulement à travers le service. Et pour cela l'Ordre divin doit de nouveau être rétabli, tout doit de nouveau s'insérer dans ces lois. Les hommes doivent de nouveau vivre librement dans l'Ordre divin, et ils aideront ensuite de nouveau le spirituel qui est lié dans les œuvres de la Création à s'acquitter de sa tâche de service, ils l'emploieront d’une manière déterminante, pour que le spirituel arrive lentement en haut. Celui qui est d'esprit lumineux – qui a réveillé, par une vie d'amour, l'esprit en lui à la vie, celui-ci reconnaît l'état de besoin et a aussi pleine compréhension pour la future œuvre de transformation qui, dans peu de temps, sera menée à bien sur la terre, parce qu'il sait que tout le spirituel qui se trouve au milieu du processus de retour dans son pays est maintenant bloqué et donc il veut d'urgence un événement pour que ce processus puisse être continué et promettre de nouveau succès. Maintenant le temps qui avait été concédé au spirituel pour son développement est passé, et donc tout ce qui a fait naufrage dans l'état de libre volonté doit reprendre le parcours de développement dès le début selon son degré de mûrissement. Et tout le spirituel qui se trouve encore dans l'état lié, prendra place dans de nouvelles formes, toujours selon son degré de mûrissement. Cela détermine une totale transformation de la terre, une fin de toute vie sur elle, une dissolution de chaque forme matérielle extérieure qui tenait encore lié le spirituel et une totale nouvelle reformation – la création de nouvelles Créations sur une nouvelle terre. Et cette nouvelle terre sera de nouveau habitée par des hommes, c'est-à-dire par ceux qui sont arrivés au mûrissement sur la vieille terre, qui restèrent fidèle à leur Dieu et Créateur, même dans les plus fortes tentations de l'adversaire de Dieu, qui dans la foi pour Lui ont tenu bon jusqu'à la fin, jusqu'à ce qu’ils aient été prélevés pour être conduits comme lignée de la nouvelle race humaine sur la nouvelle terre. Devant cette transformation miraculeuse vous vous trouvez maintenant vous les hommes, et il vous est plusieurs fois dit que vous devez vous préparer à cela, pour que vous n'apparteniez pas à ceux qui doivent faire l'expérience du destin d’un nouveau parcours dans les créations de la nouvelle terre. Et s'il se trouve en vous seulement encore une étincelle de foi dans un Dieu et Créateur, alors priez-Le pour qu'Il veuille vous épargner ce destin, et Il écoutera certainement votre prière et Il l'exaucera. Mais si vous ne voulez pas croire cela, c'est-à-dire si vous n'êtes pas convaincus de la fin qui arrive, alors réglez vos comptes avec cette possibilité et menez ensuite votre vie en conformité avec les commandements divins et en vérité, vous ne vous en repentirez pas. Parce que très rapidement le temps qui vous reste jusqu'à la fin passe – et vous pouvez et devez exploiter encore bien ce temps, si seulement vous ne repoussez pas en vous la pensée qui veut que vous preniez en compte ce qui vous est communiqué par votre prochain. Vivez donc comme si s’était le dernier jour et en vérité, vous ne serez pas perdus. Occupez-vous de tout ce qui passe dans le monde et autour de vous et vous reconnaitrez que la seule solution est que tout soit remplacé, qu'il doit être créé une nouvelle terre sur laquelle le développement spirituel puisse de nouveau continuer avec un juste succès.

Amen

À travers l’action de l'esprit, à l'homme il est offert la Lumière

B.D. 8610 from 8 septembre 1963, taken from Book No. 90

Ce que vous enseigne l'Esprit est la Vérité et donc celle-ci peut être soutenue comme telle. Je dis : celui qui vous enseigne doit vous ouvrir un savoir que vous ne possédiez pas encore, vous devez être guidé littéralement de l'état d'ignorance dans l'état de connaissance la plus claire, alors vous pouvez dire que Mon Esprit vous a instruit, que donc Moi-même Je vous ai parlé à travers l’étincelle spirituelle en vous et il ne peut ensuite exister plus aucune erreur, parce que l'esprit en vous sait tout, vu qu’il est Ma Part. Je souligne toujours de nouveau que Je veux apporter la Lumière à vous les hommes, que Je veux vous guider dans un savoir qui vous éclaircira tout ce qui touche le domaine spirituel. Ce ne sont pas des Mots vides sans sens, ce ne sont pas des façons de parler qui vous seraient déjà connues et que Mon Esprit voudrait vous transmettre, même s’il vous rappelle – comme Je l'ai promis – ce que Moi-même Je vous ai dit lorsque Je marchais sur la Terre. Parce que même Mes Mots dits autrefois vous sont précisément expliqués, même sur ces Mots il vous est donné une juste Lumière sur comment il faut les entendre. Vous devez toujours savoir que la Terre est une région obscure, que les hommes ont peu ou aucune connaissance sur le motif et dans quel but ils marchent sur la Terre, et que Moi-même, en tant que l'Éternelle Lumière, Je veux rayonner la Lumière dans cette obscurité, parce que Je veux donner un éclaircissement aux hommes qui maintenant doivent décider de mener un juste chemin de vie. Et ainsi Je veux les instruire, Je veux leur faire arriver le savoir sur toutes les liaisons qu'eux-mêmes ne peuvent pas trouver, mais que seulement Moi-même Je peux leur transmettre selon la Vérité et cela doit se produire par la Voix de l'Esprit, de sorte que Moi-même puisse agir dans l'homme par Mon Esprit. C’est un savoir global que l'homme possède maintenant, et dont la possession peut même être prouvée, c’est un signe entièrement certain de l’Action de Mon Esprit, parce que d'aucune autre part on peut recevoir un tel savoir qui concerne des domaines inaccessibles à l’entendement humain. « Vous devez être tous instruits par Dieu. » Celui qui est instruit, son savoir augmentera. Mais on peut parler d'« instruction » que lorsque l'homme reçoit quelque chose qu’il ne savait pas auparavant, parce qu'il est instruit pour que son savoir augmente. Il peut certes recevoir du prochain un bien d'enseignement, mais dès qu’il s'agit d'un savoir plus profond, dès qu’il s’agit de processus et d’états dans le Règne spirituel, dont aucun homme ne sait rien, la compréhension pour cela doit être ouverte par Moi à l'homme. Donc il doit être instruit par Moi-même lorsqu’il reçoit un bien spirituel, dans lequel doit pouvoir agir l'Esprit, autrement tout le savoir en lui reste incompréhensible. Vous tous devez être instruit par Dieu, si vous voulez arriver à la vraie connaissance. Il est uniquement nécessaire pour vous pour que vous arriviez à la connaissance, à la Lumière, mais il est aussi toujours une preuve de Mon Action en vous. Donc lorsque vous examinez, demandez-vous toujours si vous augmentez en sagesse, si en vous il est allumé une Lumière, si dans sa splendeur vous saurez reconnaître tout clairement. Et seulement lorsqu’une telle Lumière brille vous pouvez parler d'« Action de l'Esprit » dans l'homme. Mais si votre pensée reste confuse ou bien s’il vous est toujours apporté seulement des mots qui vous sont bien connus, mais dont le sens vous est expliqué de façon compréhensible, on ne peut alors présumer aucune Action divine, mais une pensée humaine purement intellectuelle qui produit des résultats qui n'ont aucune valeur, parce que l'entendement peut se tromper et des résultats intellectuels peuvent même avoir une mauvaise influence sur l'âme, parce que celle-ci a besoin de Force spirituelle qui peut lui être apportée seulement par Moi-Même. Je sais qu'il vous manque la Lumière, que vous marchez dans des régions obscures et vous avez de toute façon besoin de Lumière pour trouver la voie juste vers Moi, et donc ce sera toujours Mon Soin de casser le noir par un clair Rayon de Lumière qui de Moi tombe en bas sur la Terre, et ce Rayon de Lumière arrive à vous-mêmes lorsque vous vous unissez intimement avec Moi et demandez l'éclairage de l'esprit. Alors Mon Esprit rayonne en vous, l’étincelle spirituelle en vous est stimulée à se manifester, et alors vous pouvez être instruits de l'intérieur et vous recevrez vraiment une claire Lumière, vous serez instruits sur le but de votre existence, et votre savoir augmentera d’autant plus souvent que vous établissez le lien avec Moi et demandez l'éclaircissement à Moi-Même. Alors vous savez aussi que Je Suis Moi-Même Celui qui vous instruit, Je Suis Moi-Même l’Éternelle Lumière qui vous illumine.

Amen

Prière pour les âmes dans l'au-delà (I)

B.D. 8611 from 9 septembre 1963, taken from Book No. 90

Je répète toujours de nouveau que les hommes marchent encore beaucoup dans le noir et qu’à cause de cela à eux il doit être allumé une lumière. Mais beaucoup de choses sont qualifiées de lumière alors qu’elles intensifient plutôt le noir, parce que ce sont des lumières d’éblouissement procédées de Mon adversaire et guidées aux hommes par des forces spirituelles qui n'ont pas le droit d'enseigner, mais elles s'expriment là où sont établis des contacts avec le monde spirituel, où s'incluent des esprits non mûrs, parce qu'il n'existe pas encore les conditions pour garantir l'apport de la pure Vérité. Mon adversaire cherchera toujours à ne pas perdre sa suite et pour cela il cherche à retenir les hommes à mener des actions d'amour, peu importe sous quelle forme cela se déroule. Il cherche aussi à empêcher que les âmes s'élèvent de l'abîme, qu’elles arrivent du noir de la nuit au grand jour. Et donc il fera tout pour empêcher le Salut des âmes de l'abîme, lorsque celles-ci sont entrées dans le Règne de l'au-delà et n’ont encore trouvé aucune foi en Jésus Christ. Ces âmes peuvent être aidées seulement au moyen d'une prière affectueuse, parce qu'une telle action signifie indubitablement le salut de la chute dans l'abîme, de la pire obscurité. Mais il veut retenir les hommes vraiment dans celle-ci, parce qu’une prière affectueuse est l'unique moyen pour renforcer la volonté de ces âmes malheureuses qui sont réceptives pour les enseignements qui leur sont donnés même dans le Règne de l'au-delà par des guides spirituels. Toutes les âmes non libérées manquent de force pour améliorer toute seule leur situation, elles dépendent de l'affectueuse prière des hommes, qui à son tour a un effet de force sur ces âmes, sans cependant les forcer. Mais à la longue aucun être ne pourra résister à l'amour et c’est cela que l'adversaire veut empêcher. Si maintenant l'homme peut être instruit par son esprit, alors il recevra toujours une clarification selon la Vérité. Mais si les actes de l'esprit dans l'homme sont mis en doute, s’il ne se laisse pas instruire par Moi-Même, mais par des êtres du Règne spirituel que lui-même ne peut pas contrôler, alors il devrait être prudent et examiner sérieusement si les enseignements transmis correspondent à la Vérité. Parce qu'alors lui-même devient facilement un aide de Satan s'il répand un bien spirituel contraire à la Vérité. Et il est facile d’examiner si l'homme emploie seulement la mesure de l'amour. Est-ce qu’il correspond peut-être à Mon Amour et à Ma Sagesse qu’à un être qui se sent malheureux, il ne soit pas donné d’aide ? Permettrai-Je qu'un être qui désire ardemment le salut et l'amour, soit empêché par les serres de Satan ? Toujours seulement la volonté de l'être est déterminante s'il accepte l'aide, mais celle-ci n'est jamais refusée, jamais il n’est concédé le pouvoir à l'adversaire, parce que Je ne condamne jamais, mais Je cherche toujours seulement à sauver les âmes de l'abîme. Et ce Salut, si l'âme elle-même est trop faible, peut se produire seulement avec la force de l'amour qui peut être apportée aux pauvres âmes de la part des hommes ou bien des êtres de Lumière. Et la prière affectueuse d'un homme sur la Terre a un effet de force qui va en faveur de l'être dans l'au-delà et renforce sa volonté, mais la volonté de l'âme est respectée. Le fait que Mon Œuvre de Salut continue dans le Règne de l'au-delà, est déjà fondé dans Mon très grand Amour pour toutes Mes créatures. J'aiderai toujours dans l’éternité le mort à monter vers le Haut, bien que Je respecte sa libre volonté. Mais même l’amour de l’homme sur Terre pour de telles âmes malheureuses non libérées, est un courant de force qui touche ces âmes et peut stimuler leur volonté à accepter des enseignements qu’elles peuvent recevoir même dans Règne de l’au-delà, et qui leur offrent d'abord une lumière faible qui cependant augmentera plus elles sont de bonne volonté pour accepter ces enseignements. Mon Amour ne finit jamais, il est aussi pour ces pauvres âmes, et Je ne permettrai jamais dans l’éternité que l'adversaire les arrête lorsqu’elles cherchent la voie vers la Lumière. Mais Je confie ces âmes toujours au cœur des hommes qui pensent à elles dans une prière silencieuse et, vraiment, aucune âme qui est rappelée dans une prière affectueuse n’ira se perdre. C’est vraiment un enseignement satanique que de prêcher aux hommes l'inutilité de la prière ; un tel enseignement ne peut jamais et encore jamais avoir son origine en Moi, parce qu'il est totalement contraire à Mon Plan de Salut qui est aussi pour le Règne de l'au-delà et auquel chaque homme sur la Terre peut participer au moyen d'une prière affectueuse. Je vous dis toujours de nouveau : - vous pouvez vraiment sauver tous les habitants de l'enfer grâce à votre prière, parce que Mon adversaire est impuissant face à l'amour, l'amour arrache de ses mains toutes les âmes qu'il voudrait retenir. Dans ses rapports avec l'amour il n'a pas la force, et pour cela il veut entraver les hommes à agir dans l'amour, et il le fait en mentant à vous les hommes au sujet de l'inutilité de votre prière affectueuse. Et il trouve même des hommes disposés à accepter une telle erreur et ils la répandent avec ferveur comme Vérité. Et si ces hommes voulaient réfléchir que leurs enseignements sont absolument contraires à Mon Amour et à Ma Sagesse, eux-mêmes alors comprendraient leur erreur, parce que Je cherche toujours à sauver, mais jamais à condamner. Et chaque homme de bonne volonté Me soutiendra dans cette Œuvre de Salut de sorte qu’il puisse distribuer la Force grâce à leur amour et n'agisse de toute façon pas contre la Loi de l'Ordre éternel.

Amen

Pour la décision de la volonté il faut un degré de connaissance

B.D. 8612 from 10 septembre 1963, taken from Book No. 90

Seulement dans le stade de la libre volonté vous pouvez prendre la dernière décision pour Moi ou pour Mon adversaire, parce que d'abord dans l'état lié vous êtes encore sans auto-conscience, votre volonté est liée et vous agissez dans la loi d'obligation, vous êtes déterminés dans toute activité par Moi et par Ma Volonté. Mais en tant qu’homme vous êtes de nouveau un être auto-conscient, comme vous l’étiez au début, seulement au début de votre incorporation vous êtes encore sans connaissance, vous êtes totalement aveugles en esprit. Or une décision dans la libre volonté suppose un degré de connaissance : vous devez avoir connaissance de Moi et de Mon adversaire, si vous devez vous décider pour l’un de Nous. Seulement alors vous pouvez être appelé à répondre de votre dernière décision. Maintenant vous pouvez arriver à un degré de connaissance de différentes manières ; il peut vous être apporté un savoir, vous pouvez être instruit sur des choses spirituelles. Vous pouvez écouter Ma Parole partout où elle vous est offerte, et vous-mêmes pouvez réfléchir, parce que vous possédez le Don de la faculté de penser pendant le stade comme homme. À vous les hommes il est toujours allumé par Moi une petite Lumière, il dépend seulement de vous-mêmes si vous l’acceptez ou bien si vous vous défendez contre celle-ci, si vous fermez les yeux et voulez rester dans l'obscurité de l'esprit. Mais pendant votre vie terrestre comme homme vous ne restez pas entièrement sans savoir sur un Créateur, parce que même si vous vouliez nier une Entité en tant que Dieu, vous ne pouvez de toute façon pas nier Ses Œuvres de Création, et ces Créations stimuleront déjà votre activité mentale, mais pour le succès vous en êtes responsables vous-mêmes. Mentalement vous êtes de nouveau toujours mis en garde sur un Dieu et Créateur. Vous pouvez le reconnaître aussi bien que Le rejeter, et justement cela est la décision de votre libre volonté, que vous devez et pouvez prendre pendant la vie terrestre, parce que de Ma Part il vous est toujours donné un savoir auquel vous pouvez maintenant vous ouvrir ou bien aussi vous fermer. Il dépend toujours entièrement de votre volonté comment vous menez votre vie. Chaque homme a en soi un réprobateur silencieux qui le stimule à faire le bien, mais qui peut aussi être non écouté si l'homme n'est pas disposé à vivre bien sur la Terre. Chacun arrive dans des situations de vie dans lesquelles il peut dérouler des services à son prochain et il dépend de nouveau de sa libre volonté si maintenant il l'aide ou bien si son cœur est endurci. Chaque homme sait de lui-même ce qui est bien et ce qui cause des dommages. Et ainsi il doit agir avec le prochain, alors il exerce l'amour et en lui brillera déjà une petite Lumière qui lui fait comprendre ce qui d'abord lui était incompréhensible. Seulement au travers d’œuvres d'amour il donne la juste direction à sa libre volonté et se tourne intérieurement vers Moi et il se détourne de Mon adversaire. Donc chaque homme peut trouver la juste direction à sa libre volonté, et donc il doit aussi un jour répondre sur comment il a utilisé son chemin terrestre dans le dernier stade qui lui a été donné pour prendre la dernière libre décision. Donc un degré déterminé de connaissance est nécessaire et Je le rendrai possible à chaque homme, si Je ne rappelle pas une âme déjà dans l'âge tendre d'enfant, avant qu'elle ait pu arriver à la connaissance, mais alors il existe des raisons déterminées que vous-mêmes comprendrez un jour lorsque, perfectionnés, vous pourrez donner un regard dans Mon Plan de Salut et pourrez constater les multiples degrés de maturité des âmes et leurs raisons. Mais qu’il vous soit dit pour votre tranquillité, que Je tiens prêt pour tous les justes écoles qui sont adéquates pour garantir à toutes les âmes leur développement ultérieur, et que Je sais très bien où et comment une âme peut être aidée au mieux pour atteindre son but. Mais celui qui veut atteindre le dernier perfectionnement comme homme sur la Terre, à lui sont vraiment offertes toutes les opportunités, et pour qu'il puisse prendre la dernière décision de la libre volonté Je l'assisterai toujours, parce que Je désire ardemment le retour de Mes créatures que Je voudrais accueillir comme Mes fils dans Mon Règne de Lumière et de Béatitude. Mais vu que Mon adversaire a encore un droit sur chaque âme, l'homme doit se décider tout seul quant à Celui qu’il veut reconnaître comme son Seigneur, il ne peut pas être forcé ni par chez Moi ni par lui, mais dès qu'il a en lui seulement une étincelle d'amour, il se décidera pour Moi, parce qu'avec chaque œuvre d'amour il se dédouane du pouvoir de Mon adversaire qui est dépourvu de n'importe quel amour et peut être mis en échec seulement par l'amour. Et il est décisif dans la vie d'un homme de comment il se prévoit envers les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, si seulement il s’efforce de vivre dans l'amour, alors il est sauvé pour ce temps et pour l'Éternité.

Amen

La création est l’œuvre de Dieu ....

B.D. 8613 from 11 septembre 1963, taken from Book No. 90

Toutes Mes œuvres de création vous prouvent Mon amour infini pour vous, Ma sagesse inégalable et Ma toute-puissance .... Car elles ont surgies purement et simplement pour sauver et pour reconduire le spirituel jadis déchu ; donc, toute l’œuvre de création est l’expression de Mon amour suprême, étant donné qu’il visait justement ces êtres spirituels qui s’étaient opposés à Moi, qui donc avaient refusé Mon amour et n’étaient quasiment plus dignes de Mon amour .... Malgré cela, ça a été seulement ce spirituel indocile qui M’a poussé à faire surgir des créations destinées à le faire renoncer à sa résistance pour retourner vers Moi.

Ainsi l’Amour n’a pas tenu compte de la résistance, mais a enlacé l’être primordial déchu, c'est-à-dire que Ma sagesse et Mon pouvoir ont dissous les êtres en particules innombrables, et Ma force aimante les a enveloppés ; elle a transformé l’énergie jadis irradiée en êtres pour en faire des œuvres de création auxquelles alors Ma sagesse a assigné leurs destinations. Amour, Sagesse et Puissance ont agi sans relâche pour faire surgir cette œuvre de création ; donc, au sens le plus véridique du mot, la création était, et est, une œuvre divine qui témoigne de Moi dans Mon essence, et qui – si vous y réfléchissiez sérieusement – devrait vous paraître à vous autres hommes comme la plus grande merveille. Et cette création restera une merveille par le fait qu’il n’y a pas d’objets inanimés, mais seulement en mutation continuelle. A tout être humain qui réfléchit, les fonctions de toutes les œuvres de la création prouvent un Dieu vivant, plein de sagesse, dont la force de volonté et l’amour sont inépuisables, dont le pouvoir est illimité, .... et qui crée continuellement des formes pour héberger chacune des particules qui servent dans les œuvres de création sous la « loi d’il faut » .... Car Je retirais le spirituel déchu à la force de Mon adversaire, à la force de celui qui l’avait jadis fait déchoir, adversaire qu’il avait jadis suivi de bon gré .... Certes il lui appartenait parce qu’il l’avait suivi de son propre gré ; mais sur le spirituel que Ma force aimante avait fait devenir matière, tout pouvoir lui était retiré .... Ces êtres primordiaux spirituels avaient été arrachés à l’influence de l’adversaire ; maintenant ils vivaient sous Ma loi à Moi .... Ils n’étaient plus libres car ils avaient gâchés eux-mêmes leur liberté ; mais dans leur propre intérêt, Je les ai soumis à Ma loi, de sorte qu’il leur fallait servir dans un état lié ....

Toute la création n’est qu’une œuvre de Mon amour pour ces malheureux êtres primordiaux déchus qui cheminent par la création sous de grands supplices .... Mais, une fois que l’être jadis déchu a fait son parcours au travers de la création, et fait son chemin sur la terre en tant qu’homme, il peut dans certaines limites percevoir l’œuvre de création, et s’en réjouir, car l’état de tourment est passé, il voit devant lui dans toute leur splendeur les œuvres de la création, et à partir du moment où il commence à abandonner sa dernière résistance contre Moi, il lui est témoigné l’amour, la sagesse et la puissance du créateur. Mais bien qu’à un certain égard, lui-même soit libre dès à présent, il est maintenant exposé à l’influence de Mon adversaire qui n’avait aucune puissance sur l’être auparavant. L’homme reste toujours sa propriété jusqu’à ce qu’il se détache de lui par son propre libre arbitre ....

Il vous faut donc bien comprendre ceci : en tant qu’hommes, la création peut et va vous ravir, puisqu’elle est Mon œuvre, J’ai seulement utilisée la Force que J’avais un jour irradiée de Moi pour faire surgir des êtres .... et Je les ai seulement transformés en œuvres très diverses de Mon amour et de Ma sagesse .... toutefois la création est, dans sa substance, le spirituel déchu, donc la propriété de Mon adversaire, et restera sa part jusqu’à ce que, complètement rachetée, elle soit retournée à Moi. En tant qu’êtres humains, vous n’apercevrez pas dans la création son caractère déchu ; vous ne verrez que les ouvrages de Mon amour, et vous avez le droit de vous en réjouir, vous M’y reconnaîtrez Moi-même, et vous pouvez vous considérer vous-mêmes comme bienheureux parce que vous avez déjà passé par la création, et que vous vous trouvez juste avant votre accomplissement. Mais tenez compte aussi du fait que le vrai monde est un monde spirituel qui n’est visible qu’au regard spirituel... que tout ce qui vous est visible en tant qu’homme n’est qu’un reflet du monde réel spirituel .... Tenez compte du fait que toute matière est de la substance spirituelle durcie, et que ce durcissement n’est que la conséquence de la résistance contre Moi, du refus de Ma force aimante. Comprenez donc bien que dans sa substance, le monde terrestre est du spirituel récalcitrant auquel Mon amour et Ma sagesse ont seulement attribué une fonction de service pour briser sa résistance et pour le reconduire enfin à sa condition originelle.

C’est donc la défection des êtres de Moi qui a provoqué un durcissement de cette substance spirituelle, et par conséquent, le spirituel durci appartient encore à Mon adversaire jusqu’à ce que sa substance soit de nouveau spiritualisée, ce qui ne M’empêche pourtant pas de lui arracher le pouvoir sur ce spirituel et de le transformer en créations de toutes sortes dans le but que finalement elles se détournent volontairement de lui, et reviennent à Moi. Et ainsi la création reste toujours une œuvre divine, une œuvre de Mon amour infini et de Ma sagesse que Moi Seul, ai pu faire surgir de Moi-même, en Qui réside tout pouvoir et toute énergie, et Qui peut exécuter tout ce que Mon amour et Ma sagesse veulent et ont reconnu comme couronné de succès ....

Amen

Une vie dans l'amour garantit aussi la Vérité

B.D. 8614 from 12 septembre 1963, taken from Book No. 90

Guider aux hommes un savoir spirituel restera sans succès tant qu’ils se trouvent encore totalement dans l'amour propre, parce qu'alors ils sont encore dans le pouvoir de Mon adversaire qui veut les retenir dans l'obscurité. Alors ils tendront aussi à ce qui lui appartient, la matière terrestre. Ils désireront les biens du monde et ils ne donneront aucune attention aux biens spirituels, parce que ceux-ci ne sont pas visibles ou tangibles pour eux. L'âme doit s’être conquis un certain degré de maturité à travers des actions d'amour, et ensuite elle est ouverte pour les enseignements spirituels qui maintenant peuvent avoir pour conséquence qu’en elle le désir pour un savoir selon la Vérité augmente et ensuite le chemin de vie sera certainement mené selon la Volonté divine. Et ainsi le mûrissement de l'âme est ensuite garanti lorsque l'homme se conforme aux enseignements spirituels, lorsqu’il les reconnaît comme une Révélation divines de Sa Volonté et cherche à la réaliser. Que maintenant l’adversaire cherche à se donner du mal pour empêcher le mûrissement d’une âme, est compréhensible et son moyen est de miner toujours de nouveau la Vérité, en y mettant de front l'erreur et en cherchant à la répandre. L'erreur cependant est un poison pour l'âme, au contraire de la Vérité qui est son unique vraie Nourriture. Mais l'adversaire a un grand succès, parce qu'il s'agit toujours de nouveau que les hommes doivent s’exercer dans l'amour pour être eux-mêmes réceptifs pour la Vérité et aussi capables de juger, pour qu'ils reconnaissent l'erreur comme telle et la refusent. L'amour est tout, il offre à l'homme une Lumière dans laquelle est reconnue l’action de l'adversaire de Dieu. Mais on trouve seulement rarement l’amour, et donc la Vérité est aussi rarement reconnue. Malgré cela parmi les hommes il est toujours de nouveau apporté une Lumière de la part de Dieu, la Lumière de la Vérité brille toujours de nouveau sur la Terre et l'erreur pourrait être facilement reconnue si seulement les hommes désiraient la Vérité. Mais tant que leurs sens et leurs aspirations sont pour un monde apparent, pour un monde qui appartient à l'adversaire de Dieu, ils ne désirent alors pas savoir ce qui se trouve derrière ce monde apparent. Ils ne savent rien de ce monde qui est l’unique réel, qui n'a rien en commun avec ce monde terrestre, qui est un Règne de Lumière, où il existe seulement bonheur et Béatitude, et qui est pris en possession par ceux qui vivent de manière que se réalise toujours seulement la Volonté de Dieu, qui donc sera aussi dans la Vérité, parce que la Volonté de Dieu est toujours seulement d’agir dans l'amour et parce qu'à travers une vie dans l'amour l'homme est aussi éclairé de l'intérieur et la Vérité est reconnue comme telle. Mais il doit toujours de nouveau être fait la tentative de guider la Vérité aussi à ceux qui en sont encore très loin, l'esprit de ces hommes doit être interpelé pour qu'ils soient stimulés à la réflexion et alors il est aussi possible que la pure Vérité trouve l'accès dans leur cœur et qu'ils s’éloignent du monde terrestre et tendent vers le Règne spirituel. Mais pour cela il faut de la bonne volonté, pour cela il faut un cœur de bonne volonté pour aimer, qui se laisse déterminer par des enseignements et aussi par des actions dans l'amour. Et en Vérité, un tel homme n'ira pas se perdre, parce que dès qu’il peut lui être apporté la Vérité, il reçoit aussi la Force d'exécuter la Volonté de Dieu. Donc il doit être fait partout la tentative de guider la Vérité aux hommes, et là où la volonté d'un homme ne la refuse pas, il existe aussi la possibilité d'un changement de son être, parce que la Vérité procède de Dieu Lui-Même, et ce qui procède de Lui, est Lumière et Force et a aussi un effet comme tel. Mais si l'homme reçoit la Lumière et la Force, alors son âme mûrit, il renonce à chaque résistance et il se détourne de l'adversaire de Dieu et il se tourne vers Celui qui Est l'Éternelle Vérité Même. Il croîtra en Lumière et en Force, il reconnaîtra et poursuivra maintenant le vrai but de sa vie terrestre, il aspirera à sa perfection et atteindra sûrement son but.

Amen

Fausse représentation de Dieu – l'erreur

B.D. 8615 from 13 septembre 1963, taken from Book No. 90

Dans le monde il est répandu beaucoup d'erreurs et les hommes ne font rien pour venir en possession de la pure vérité, ils sont indifférents face à tout ce qui est la chose la plus importante dans la vie terrestre : apprendre quelque chose sur le Règne spirituel, sur leur Dieu et Créateur et Sa Volonté et même si J'influe toujours de nouveau mentalement sur eux, face à l'erreur la Vérité ne pénètre pas, parce que dans l'erreur Je ne suis pas reconnaissable comme l'Être le plus sublimement parfait, et Je suis présenté presque toujours aux hommes comme un Juge punitif, comme un Dieu de la vengeance, qui tient prêt pour tous la rétribution parce qu'ils sont pécheurs. Donc ils ne tendent pas vers un tel Dieu, la distance entre Moi et les hommes reste constante, alors que dans la vie terrestre elle doit être diminuée et enfin entièrement suspendue. Tout ce que Je laisse venir sur les hommes par le destin pour les pousser à la réflexion et se tourner vers Moi est plutôt considéré comme une preuve qu’il n'existe aucun Dieu, parce qu'ils ne peuvent pas faire coïncider avec un Dieu d'Amour que les hommes doivent souffrir. Ils ne peuvent pas Le reconnaître parce qu'ils sont instruits d’une façon totalement erronée, parce qu'ils ne savent plus rien sur le motif de leur existence et le but de leur parcours terrestre comme homme. Ils pourraient certes être instruits d’une manière juste, mais ils n'acceptent rien parce qu’en eux il y a encore un refus intérieur contre Moi, tant qu’ils ne s'exercent pas dans l'amour. Mais l'amour s'est refroidi, les hommes sont dominés par l'amour propre et avec cela par celui qui a installé en eux cet amour, par celui qui est Mon adversaire et qui le restera encore dans l’éternité. De lui procédera donc toujours seulement l'erreur, alors que Je guide la Vérité aux hommes. C’est toujours l'homme lui-même qui détermine s’il accepte l'erreur ou la Vérité, il ne sera forcé ni par Mon adversaire ni par Moi. En raison de la nature non mûre de l'homme Mon adversaire a beaucoup plus de succès, en particulier dans le dernier temps avant la fin où l'erreur domine et la Vérité est acceptée seulement par peu d'hommes, parce que l'erreur est représentée ouvertement plutôt que la Vérité de la part de beaucoup d'orientations spirituelles et d'organisations ecclésiastiques, tandis que la Vérité a toujours seulement pour disciples les hommes dont la volonté est tournée sérieusement vers leur Dieu et Créateur et qui au travers de cette volonté entrent en contact avec Moi et peuvent recevoir la Vérité de Moi-Même. Tant que les hommes ont encore un doute sur Mon très grand Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, ils ne se bougent alors pas encore dans la Vérité. Les doctrines erronées procèdent de Mon adversaire et elles présenteront Mon Être toujours déformé pour entraver justement ces hommes dans l'amour pour Moi. Elles Me présentent aux hommes comme un Être qui doit être craint et vers Lequel elles ne tendront jamais et elles ne se donneront jamais à un tel Être. Cependant Je veux seulement l'amour de Mes créatures et donc Je dois leur guider la pure Vérité, dans laquelle elles peuvent Me reconnaitre comme l'Être le plus sublimement parfait, auquel ensuite elles portent aussi l'amour. L'erreur mène les hommes dans des pensées totalement fausses, parce que lorsqu’il leur est dit que J’exige d’eux des pratiques et des rituels, et qu'avec cela on peut conquérir la béatitude, alors cela est une grossière erreur, parce que les hommes ne sont jamais évalués par Moi selon l'accomplissement de commandements délivrés humainement, mais parce que seulement l'amour a de la valeur devant Mes Yeux. Et cet amour, que Moi-même J'enseignais lorsque Je marchais sur la Terre est certes aussi enseigné, mais non représenté comme très important, autrement il serait exercé davantage de la part de ceux qui croient vivre selon Ma Volonté. Il y a d’innombrables hommes qui exécutent consciencieusement leurs obligations ecclésiastiques et qui mènent de toute façon une vie sans amour. Ceci doit vous donner à penser à tous que ces hommes se bougent dans une grande erreur, contre laquelle la Vérité ne réussira presque pas à procéder, parce qu'ils ne se détachent pas de leur erreur, que cependant ils reconnaîtraient comme telle, si en premier ils s'acquittaient des Commandements de l'amour, parce qu'il ferait clair en eux-mêmes, parce que l'amour allumerait en eux une Lumière. Si Mes Commandements étaient réalisés comme étant les plus importants, alors dans le monde il n'y aurait pas vraiment un tel désastre, comme celui qui peut être reconnu par chaque homme, il n'y aurait pas la haine et l'animosité parmi les peuples, il y aurait le calme et la paix, parce que c’est l'effet d’une vie dans l'amour. Mais tout le monde est en émoi et visiblement dominé par Satan, chose qui est à nouveau la preuve que justement cette erreur est répandue dans le monde entier et la Vérité trouve peu d’accès aux hommes, parce que l'erreur est reconnue officiellement et présentée comme Vérité. Seulement uniquement l'amour porte la Vérité en soi, tout le reste qui est représenté comme important est de toute façon sans amour, ce peut être seulement erroné, parce que cela procède de Mon adversaire qui empêchera toujours les hommes d’agir dans l'amour pour qu'ils ne reconnaissent pas la Vérité, pour qu'ils ne puissent pas Me reconnaître Moi-Même et M’apporter l'amour qui signifie en même temps le détachement de lui. Croyez, vous les hommes, que sur vous git une obscurité spirituelle, que votre pensée est guidée dans l'erreur et acceptez la pure Vérité lorsqu’elle vous est offerte par Mes messagers qui vous transmettent un patrimoine spirituel qui est procédé de Moi-Même et qui allumera en vous une claire Lumière, parce que dans la Vérité vous Me reconnaissez Moi et Mon Être et en vous éclatera l'amour qui vous guidera de nouveau. Examinez seulement tout ce qui vous est apporté comme Vérités, si cela vous stimule à agir dans l'amour, alors acceptez-le. Mais ne perdez pas votre temps avec des actions et des usages extérieurs qui ne sont pas à considérer comme des actions dans l'amour et qui donc sont aussi totalement inutiles pour votre âme, parce que Je ne regarde pas de tels gestes, Je regarde seulement ce auquel vous êtes poussé par l'amour, parce que seulement cela procure à votre âme une utilité pour l'Éternité. Réfléchissez seulement sur le fait comment est le monde, comment toutes tendances et pensées des hommes sont tournées seulement vers des biens terrestres. Or vous êtes sur la Terre pour vous préparer pour le Règne spirituel, donc votre pensée ne doit pas être mal orientée, et cette mauvaise orientation est l'œuvre de Mon adversaire. Donc tant que vous vivez d’une manière erronée, vous vous trouvez dans des pensées erronées, vous êtes très loin de la Vérité et Je chercherai toujours de nouveau à vous guider dans la Vérité et bienheureux celui qui l’accepte lorsqu’elle lui est offerte.

Amen

Prière pour les âmes dans l'au-delà (II) Réponse à l'Enseignement comme quoi seulement des fidèles « qualifiés » seraient autorisé à prier pour les pauvres âmes

B.D. 8616 from 14 septembre 1963, taken from Book No. 90

Je vous enseigne toujours de nouveau seulement l'Evangile de l'Amour, parce qu'alors vous résolvez votre tâche terrestre si vous acceptez cet Evangile, lorsque vous observez les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et pour cela vous devez toujours vous demander si tout ce que vous pensez, dites et faites correspond à Mes Commandements de l'Amour. De toute façon il est toujours demandé que l'amour s'enflamme dans le plus profond du cœur, parce que Je ne peux pas Me satisfaire de simples mots et gestes. Et ainsi toutes les œuvres d'amour doivent être faites généreusement, parce que l'attente de récompense affaiblit l'amour et de telles œuvres ensuite sont évaluées purement seulement selon le monde. Le sentiment intime de vouloir aider et rendre heureux sera toujours déterminant, l'amour altruiste, offrant, sera toujours entendu lorsque Je demande de vous une vie d'amour, vu que seulement celle-ci vous porte à la montée en haut. Et cet amour pur, divin, altruiste vous lie avec Moi et ce que vous demandez dans un tel amour pour votre prochain, il le recevra, soit que sa misère terrestre soit adoucie, soit qu'il lui soit offert des biens spirituels. Ce sera toujours votre amour pour le prochain qui fera cela. Ce qui se produit sans amour, les prières que seulement la bouche prononce, mais qui ne montent pas de la profondeur du cœur, sont comme si elles n’avaient jamais été prononcées, parce qu'elles n’atteignent pas Mon Oreille, et donc de telles prières ne peuvent pas être satisfaites. Mais vu que les actions d'amour sont le but de la vie terrestre, Je ne cesserai pas de prêcher l'amour, et Je chargerai toujours seulement Mes ouvriers dans la Vigne de répandre l'Evangile de l'amour, de se tourner vers le cœur de chaque homme et de le stimuler à une activité d'amour désintéressé. Mais Je n'entraverai jamais un homme à agir dans l'amour, cela s'entend tout seul : il s'agit uniquement du fait qu’il soit vivant, et que dans tout il soit poussé par l'amour, parce que Je n'occupe pas de la forme qui est sans valeur pour l'âme de l'homme. Moi-même J'évalue la volonté de l'homme et Moi Seul sais si le cœur est participant ou non dans tout ce que l’homme pense, dit ou fait. Et vous les hommes devez toujours seulement prêcher l'amour, vous ne devez jamais empêcher les hommes d'exécuter des œuvres d'amour et de cela fait partie la prière pour les défunts. Est-ce que vous connaissez le degré de maturité de ceux qui prient ? Et ne rendez-vous pas les hommes incertains en les mettant en garde contre une telle prière ? Croyez-vous qu'eux-mêmes peuvent juger si leurs prières sont accueillies par MOI ? Voulez-vous empêcher de prier ceux qui y sont poussés par la préoccupation pour leurs défunts qu’ils voudraient aider, et qu’autrement ils ne prieraient pas ? Vous épandrez des doutes dans les cœurs de ceux-ci, parce qu'un homme humble n'est pas convaincu de sa maturité, et ne serait-ce que cela devrait l'autoriser à prier pour de telles âmes. Et qui peut prétendre être ancré si profondément sur le sol de la foi, qu'uniquement ses prières soient de valeur ? Le jugement de la valeur d'une prière doit être laissé uniquement à Moi, parce que J'évalue déjà la volonté d'aider de chaque âme et en vérité, Je protégerai chaque fidèle de la puissance de Mon adversaire. Seulement les prières vides des lèvres n'ont pas quelque valeur, de tels fidèles se trouvent toujours sous le pouvoir de Mon adversaire, autrement leur foi serait plus vivante et leur prière viendraient du cœur. Donc vous ne devez pas mettre en garde contre les prières pour les défunts parce qu'il est faux qu'un fidèle se mette dans le pouvoir de Mon adversaire au moyen de la prière. Une prière ne peut pas être accueillie par Moi lorsqu’elle est prononcée seulement par la bouche. Et de telles prières n'arrachent pas vraiment les âmes à Mon adversaire. Ces fidèles ne doivent pas craindre sa vengeance, parce qu'ils ne lui arrachent aucune âme. Laissez-Moi vous dire cette chose, que Je veux seulement corriger votre pensée qui a été orientée erronément, parce que de Ma part il ne vous a pas été donné un tel bien d'enseignement, parce qu’il contredit la Vérité que Je guide à la Terre, pour qu'il y brille une Lumière dans la ténèbre que Mon adversaire a répandu sur les hommes. Là où brûle seulement une étincelle d'amour, l'homme s'approche de Moi, et seulement une telle étincelle d'amour poussera un homme à prier pour les âmes dans l'au-delà. Et un tel homme est aussi croyant, autrement il nierait toute continuation de la vie après la mort et il n’enverrait jamais une prière aux âmes.

Amen

Les résultats spirituels sont à évaluer plus hauts que ceux de l'entendement

B.D. 8617 from 15 septembre 1963, taken from Book No. 90

Vous pouvez obtenir l’éclaircissement sur tout ce qui occupe vos pensées, lorsque vous vous tournez vers Moi-Même et Me demandez la Vérité. Je ne distribue pas d’une manière limitée, mais toujours et seulement comme cela correspond au degré de maturité, de sorte que ce qui vous arrive soit toujours compréhensible, que ce soit mentalement ou sous la forme directe au moyen de Mon Discours d'en haut. Mais ce sera toujours la même Vérité. Et même lorsque Je ne peux pas guider l'homme encore dans le savoir le plus profond, ses questions auront toujours une réponse selon la Vérité, mais toujours de sorte qu'il puisse la saisir. Et ainsi tous les enseignements qui ont leur Origine en Moi, doivent toujours coïncider, autrement vous pourriez douter de leur origine. Mais chaque homme peut augmenter son degré de maturité, donc il peut toujours être guidé plus profondément dans le savoir spirituel. Et il sera actif sur la Terre pour sa bénédiction, parce que le savoir spirituel le poussera toujours à le donner à d’autres. L'homme qui a une fois accueilli Mes Enseignements ne pourra pas les taire et alors il en résultera aussi une coïncidence entre les hommes qui se sont tournés vers Moi pour une juste pensée et pour un savoir selon la Vérité. Et les hommes qui se trouvent dans une juste pensée, seront aussi toujours prêts à prêter le travail dans la Vigne, parce qu'ils y sont poussés de l'intérieur, par leur esprit, pour l'expliquer au prochain. Mais si un homme est instruit directement par Moi-Même au moyen de son esprit, s’il lui est guidé un savoir et qu’il le fixe par écrit, alors il est aussi marqué comme ouvrier de la Vigne, parce qu'alors il a aussi la tâche de répandre ce bien spirituel existant, parce que Je veux parler à tous les hommes et pour cela Je Me choisis un médiateur qui est approprié à une telle mission. Et alors sa tâche est aussi évidente, parce qu'on ne peut maintenant pas nier un bien spirituel vaste, et celui-ci ne peut pas avoir été guidé à la Terre sans but. Bien que maintenant un certain degré de maturité soit nécessaire pour que ce bien spirituel puisse être accueilli et compris, il contribuera de toute façon à stimuler les hommes à un chemin de vie conscient, une fois qu'ils ont pris connaissance de ce savoir inhabituel. La volonté de l'homme et le désir de recevoir la connaissance de la « Vérité » seront toujours déterminants, parce que souvent il se lève dans chacun des doutes sur ces domaines auxquels l'entendement n'a pas accès, que cependant l'esprit dans l'homme peut explorer. Et selon la maturité de l'âme d'un homme il sera maintenant offert la pure Vérité pour le salut de son âme. Mais l'homme ne devrait jamais estimer les résultats de ses pensées d'entendement plus haut que celles que l'esprit révèle dans l'homme, parce que l'esprit est au-dessus de l'entendement ; à l'esprit qui est Ma Part, rien n’est inconnu. Il peut donner à l'homme l’éclaircissement sur tout, alors que le champ que l'entendement peut explorer, est limité et il ne tend jamais au Règne spirituel. Donc les Révélations divines ne sont pas à sous-estimer, au contraire, aucune pensée d'entendement pour combien aigüe elle soit ne produit des résultats qui ressemblent à ceux-là. Et ainsi vous pourrez aussi mesurer la grande signification de cela, lorsque Je guide à travers un homme un savoir volumineux sur la Terre, et comprendre que c’est Ma Volonté que ce savoir trouve diffusion, et Je soutiendrai donc tous les efforts qui sont faits de la part de Mes porteurs de Lumière, pour apporter à leur prochain la Lumière. Vous comprendrez que Je bénirai ces hommes qui veulent Me servir comme serviteurs dans Ma Vigne, peut-il peut-être exister quelque chose de plus important dans la vie terrestre qu’être dans la Vérité, donc de guider au prochain la Vérité que Je guide d'en haut sur la Terre ? Ces hommes auxquels il est offert la clarification lorsqu’eux-mêmes sont encore dans des pensées erronées, peuvent se considérer heureux, parce que seulement la Vérité leur offre la Lumière qui éclaire la voie qui mène à Moi. Celui qui désire intimement la Vérité se trouve aussi dans une juste pensée, parce que Moi-même Je l'éclaire, et il sera heureux de trouver dans Ma Parole la confirmation de ses pensées. Mais beaucoup d'hommes doivent d'abord être mis sur la voie. Ils doivent d’abord savoir Ma Volonté et être exhorté à vivre selon Ma Volonté. Seulement alors commence en eux la perspective d’une seconde vie, c’est-à-dire qu'auprès leur vie terrestre ils mènent une vie spirituelle. Et alors il se réveillera aussi en eux le désir pour la Vérité, et de cela ils pourront être pourvus selon leur désir. Donc cherchez tous à augmenter votre état de maturité, alors vous serez introduits toujours plus profondément dans la Vérité. Il pourra même vous être révélé des Sagesses plus profondes qui, cependant, vous auraient été incompréhensibles avec une basse maturité de l'âme. Mais Je ne distribue jamais de façon limitée, si seulement vous désirez Mes Dons d'Amour. Je vous approvisionnerai spirituellement mais aussi matériellement, parce que ce dont vous avez besoin pour l'âme et le corps vous le recevrez si seulement vous considérez comme plus urgents les Biens spirituels. Parce que votre corps passera, mais l'âme reste existante, et celle-ci doit donc être pourvue avec plus d'urgence, et son désir sera toujours accompli.

Amen

La foi en Jésus Christ est en danger, donc les Révélations

B.D. 8618 from 16 septembre 1963, taken from Book No. 90

La foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde disparaîtra toujours plus, parce que l'adversaire se donne du mal pour mettre dans le cœur des hommes des doutes et le refus, et étant donné qu’il ne peut pas être fourni de preuves directes la foi en Lui devra toujours seulement être forte pour que les hommes ne succombent pas et ne l'excluent pas totalement de leurs pensées, chose qui signifie une grande obscurité spirituelle avec le danger d’une chute et le retour dans l'abîme. Mais cela est le plan de l'adversaire, pour qu'il ne perde pas sa suite que seulement Jésus Christ peut lui arracher par Sa mort sur la Croix, lorsque l'homme croit dans Son Œuvre de Libération. Donc les plus incroyables affirmations sont soutenues, et elles aboutissent toutes dans le fait de nier entièrement l’Existence de Jésus ou bien de Le présenter comme un Homme comme tout autre homme, de décrire comme mensonge ou légende tous ses Actes Miraculeux jusqu'à Sa Résurrection des morts et avec cela nier entièrement l'Œuvre de Libération et la rendre inefficace. L'adversaire trouve beaucoup d'oreilles ouvertes pour son œuvre de mensonge qui ébranle trop volontiers la foi parce qu'ils ne veulent pas croire en Jésus Christ et en son Œuvre de Libération, et il bouleverse aussi la foi de ceux qui, indifférents, ne sont pas entièrement convaincus des Enseignements qui concernent Jésus Christ. Et ceux-ci aussi se séparent facilement des opinions qu’ils ont eues jusqu'à présent, et seulement celui qui cherche sérieusement la Vérité, peut être à nouveau fortifié dans sa foi, parce qu'à lui il est donné clairement dans ses pensées ce qui a été la raison de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, ou bien il arrivera à une connaissance précise par Ma Parole, parce que celle-ci est la motivation la plus importante de l'apport de Ma Parole sur la Terre, pour que les hommes soient informés selon la Vérité sur l'Œuvre de Libération, pour qu'ils prennent la voie vers la Croix et accomplissent leur tâche terrestre la plus importante qui est de chercher au travers du divin Rédempteur Jésus Christ le Pardon de leur faute primordiale, parce que vous les hommes pouvez parler d'un succès dans la vie terrestre seulement si dans cette même vie terrestre vous devenez libres de votre faute d’Ur et cela demande uniquement la reconnaissance de Jésus et une intime prière tournée vers Lui pour le Pardon de chaque faute. Alors votre existence comme homme n'aura pas été vraiment en vain, alors vous aurez atteint le but qui cependant sans Jésus Christ ne peut jamais être atteint. La Libération à travers Jésus Christ signifie le total détachement et la libération de l'ennemi de votre âme qui a ensuite perdu tout pouvoir sur vous les hommes. Mais le fait qu'il cherche à empêcher cela par tous les moyens est de toute façon compréhensible, et donc il emploie aussi tous les plans et les moyens imaginables pour enlever aux hommes toute foi en Jésus Christ. Et vu que les hommes dans le dernier temps avant la fin sont totalement sans amour, ils ne possèdent pas une foi vivante qui résisterait aux attaques de l'adversaire, mais ils renoncent librement à leur faible foi, ils acceptent ses enseignements erronés sans réfléchir, pour se libérer de toute responsabilité, parce qu'ils ne croient presque pas dans un Dieu, Lequel exigera un jour d’eux la justification pour leur mode de vie. Mais Mon Action contraire commence maintenant aussi dans une mesure renforcée et ce qui aux hommes ne peut pas être rendu crédible par des preuves, est montré par « l’Action de Mon Esprit », et aux hommes il est offert avec cela une claire connaissance, et même l'Œuvre de Libération de Jésus est expliqué et motivé selon la Vérité. Mes Éclaircissements fournissent une Image si compréhensible de la Mission de l'Homme Jésus, qu’arrive à une foi convaincue seulement cet homme qui entend sérieusement être dans la Vérité. Bien qu’ils soient seulement peu, ceux-ci présentent aussi leur savoir et l'adversaire ne sera plus en mesure d'ébranler leur foi, parce qu'ils n'ont pas besoin de preuves, parce que la preuve est « l’Action de l'Esprit », qui était devenu possible seulement par la mort sur la Croix de Jésus et qui transmet à l'homme toujours seulement la pure Vérité et explique tous les liaisons spirituelles, pour que l'homme ne puisse plus douter. Mais il a la libre volonté et peut se soustraire à l'influence de Mon adversaire, comme il peut aussi être de la même volonté et se fermer aussi à la pure Vérité. L’Action de l'adversaire se manifestera toujours plus clairement, jusqu'à ce qu’à la fin, il voudra M'exclure Moi-Même et enlever aux hommes même la foi en Dieu et en un Créateur, en un Pouvoir qui est et agit au-dessus de tout. Alors sera venue son heure, car alors il dépasse son autorisation de pouvoir et avec cela le temps de son action sur cette Terre sera terminé. Alors il sera lié pour longtemps, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Le chaos après l'Intervention

B.D. 8619 from 17 septembre 1963, taken from Book No. 90

Je vous annonce à nouveau qu'il arrivera un incroyable chaos lors de Mon Intervention. Les puissances naturelles se déchaîneront et vous serez incapables de penser, seulement les Miens se tourneront vers Moi en prière, ce sera seulement de brèves prières, de brèves pensées, des supplications, Je les entendrai et Je les protégerai du pire. Mais tout sera bouleversé et cela mettra les hommes dans d’amères conditions de misère et pour beaucoup d’entre vous cela signifiera déjà la fin, parce qu'ils perdront leur vie, bien que la fin de cette Terre ne soit pas encore arrivée. Je veux Me faire connaître des faibles dans la foi, pour qu'Ils M'appellent dans leur peine et qu'ensuite ils reçoivent une aide visible, pour que leur foi soit renforcée et qu’ils deviennent un soutien pour Moi, lorsque commencera la dernière phase sur cette Terre, et Je vous dis : cela dépassera presque la force de l'individu, et il y en a seulement Un qui pourra vous donner et vous envoyer de l’Aide, lorsque dans la plus grande misère vous ferez appel à Lui, et Celui-là c’est Jésus Christ. Mais cette Intervention ne peut pas être épargnée à vous les hommes, parce qu'elle est la dernière tentative de salut pour des âmes qui sont sans foi ou bien seulement faibles dans la foi. Lorsqu’ils ne voient pas d’autres portes de sortie, alors les hommes peuvent encore faire appel à un Dieu et Créateur, à une Puissance qui est au-dessus d'eux, et seulement Celle-ci peut aider. Parce que lorsque le grand événement de la nature sera passé, la misère ne finira pas, mais le chaos deviendra toujours plus grand. Alors on verra là où il existe encore une foi vivante, parce que seulement celle-ci peut dominer la misère. Celui qui croit avec une foi vivante, qui se confie à Moi sans réserve et en Vérité, Je ne laisserai pas tomber en ruine sa foi, il sera toujours aidé, et il cherchera aussi à conduire ses semblables à la foi, et selon leur volonté et leur disponibilité, eux-mêmes seront aidés. Lorsque la misère stimule à des actions d'amour, alors elle s'est acquitté de son but, parce que l'amour altruiste pour le prochain est réveillé et le retour à Moi est de nouveau la garantie que Je tourne Mon Amour vers ces hommes et leur donne la Force de devenir maitre de leur situation. En Vérité, vous n'avez pas besoin de craindre ce temps de misère, vous qui êtes Miens, vous qui vous acquittez de Ma Volonté et voulez Me servir, parce que la constante liaison avec Moi vous assure Ma Protection, et l'arrivée de la Force dans une grande mesure. En outre, J'ai de nouveau besoin de vous pour la diffusion de Mon Évangile d'Amour qui sera très nécessaire par la suite parce que les hommes montreront de nouveau leur caractère, et seulement quelques-uns seront prêts pour aider et assister leur prochain, et ils seront toujours aidés, vous pouvez en être certain. Mais d'abord l’amour de soi-même se manifestera, les hommes s’approprieront sans scrupules ce qui ne leur appartient pas pour améliorer leur condition. Les hommes violents se dévoileront et voudront ruiner le faible, cela caractérisera particulièrement ce temps de misère et fera reconnaître que l'humanité est prête pour la destruction. Mais les Miens doivent toujours avoir confiance, parce que Je connais toutes leurs misères et Je les enlèverai, parce qu'en Vérité, tout M’est possible. Et Je les conserverai même d’un point de vue terrestre, et vous aurez de l'Aide d’une manière très étrange, et votre foi sera toujours plus vivante, et avec la force de la foi vous dépasserez tout et vous ne pourrez pas être écrasés par vos ennemis. Que cette période soit sur le point d’arriver, vous pouvez le croire, aussi employez tous les moyens pour conquérir les âmes qui ne sont pas encore entièrement tombées en bas aux mains de Mon adversaire. Même à elles Je veux Me révéler dans Mon Amour et dans Mon Pouvoir, mais seulement pour autant que leur foi soit vivante, parce que la foi formelle aura entièrement disparue puisqu'elle n'était pas une foi convaincue capable de soutenir une telle misère terrestre. Et cette misère frappera amèrement tous ceux qui auparavant barbotaient dans la surabondance de biens terrestres, et à ceux-ci il sera mis devant les yeux la caducité des biens terrestres. Et l'effet sera, selon la maturité de leur âme, une prière de refuge en Moi, leur Dieu, et ils M’appelleront pour implorer Mon Aide, ou bien ils s’efforceront de s'imposer avec leur propre force, et cela aux frais de leurs propres semblables, parce qu'ils sont sans amour, autrement ils prendraient le chemin vers Moi. Ce temps de misère demandera de grands efforts à vous les hommes, mais malgré cela avec Mon Aide vous le dépasserez. Donc implorez-Moi et demandez-Moi déjà par avance la Force pour pouvoir tout affronter lorsque le chaos commencera. Parce que vous pouvez faire beaucoup en union avec Moi, mais vous resterez faibles et changeants si vous vous confiez à votre propre force et si vous croyez ne pas avoir besoin de quelque aide divine. Donc rappelez-vous : Moi-même Je serai avec tous ceux qui M'appellent dans leur misère.

Amen

Qu'était le Corps de Jésus ? Explication du N° 8586

B.D. 8620 from 18 septembre 1963, taken from Book No. 90

Vous ne devez jamais craindre des enseignements erronés lorsque vous vous tournez vers Moi-Même pour l'Éclaircissement. Et Je vous le donnerai toujours, dès que quelque chose vous est incompréhensible, parce que vous devez répandre la Vérité, vous-mêmes devez pouvoir réfuter chaque objection, vous-mêmes devez savoir comment tout est relié, autrement vous ne pourriez pas être de vrais représentants de la Vérité. Et ainsi vous savez que toute matière est du spirituel lié, de la Force spirituelle qui autrefois a été rayonnée de Moi comme êtres et qui n'a pas atteint son but, parce que ces êtres refusaient de devenir actifs selon Ma Volonté. Ce refus a eu pour conséquence le durcissement de la substance spirituelle, donc elle s’est solidifiée, et J'ai donné maintenant à cette substance des formes. La substance durcie est devenue de la matière. Mais maintenant grâce à Ma Puissance Je peux faire se lever de la matière qui n'est pas passée à travers le processus de durcissement de la substance spirituelle. Avec Ma Volonté Je peux solidifier la Force spirituelle en une Forme, et Je l'ai fait pour créer autrefois pour Moi-Même une Enveloppe charnelle qui cependant ne devait pas être différente de celle de chaque homme, seulement elle ne provenait pas du règne de Mon adversaire, mais elle était directement issue de la substance spirituelle de Création qui parcourt le chemin à travers les Créations, que la matière doit parcourir pour dérouler sa fonction servante et se développer ainsi lentement jusqu'au stade dans lequel elle doit servir comme demeure pour une âme. Chaque enveloppe charnelle d'un homme se trouve encore dans le stade initial de développement, elle n'est pas encore spiritualisée et doit presque toujours encore parcourir un chemin de développement très long après la mort de l'homme jusqu'à ce qu’elle-même puisse se cacher dans un corps comme appartenant à une âme. Le temps dont maintenant le spirituel a besoin pour pouvoir servir comme corps à une âme, a été concédé par Moi à cette Force solidifiée pour faire le chemin à travers la Création avant qu'elle puisse servir de Forme extérieure à l'Âme de Jésus. Parce que cette Âme avait besoin d'un Corps qui était précisément constitué comme tout autre corps d'homme, parce qu'Il voulait spiritualiser aussi ce corps et aussi parce qu'au travers de son Corps il était exposé à toutes les attaques des esprits non mûrs qui au travers du Corps espéraient conquérir l'influence sur l'Âme. Au fond donc la substance de Son Corps n'était pas du spirituel mort, mais elle était passé au travers du règne de la mort, le Corps appartenait aussi à la Création qui cache le spirituel mort et devait aussi s'affirmer déjà dans ce parcours de développement, tandis que la substance spirituelle dans son état non-libre, lié, percevait des tourments et devait les supporter, chose qui faisait déjà partie de l'Œuvre de Libération de Jésus, mais qui contribuait aussi à la vraie spiritualisation du Corps de Jésus. Parce que le Corps avec le passage à travers la Création était du même genre que tout autre corps humain, et l'Homme Jésus devait mener la même lutte contre les avidités et les faiblesses, et malgré cela le corps était sans péché, parce qu'il devait Me servir de Demeure et Je demeurais déjà dans l'Enfant Jésus et de temps en temps J’en donnais la preuve à Jésus. Il doit vous être compréhensible que le Corps spiritualisé de Jésus ne pouvait appartenir à aucun autre esprit d’Ur, que donc Moi-même Je pourvoyais à ce Corps matériel et il était l’Œuvre de Ma Puissance et de Ma Sagesse, mais d'autre part il devait être constitué de sorte que cette Spiritualisation puisse aussi avoir lieu, pour donner motif justement au processus de Résurrection et pour stimuler les hommes à tendre aussi à la spiritualisation du corps. À cet effet donc chacune des substances spirituelles du Corps de Jésus a passé à travers les Œuvres de Création et avec cela elle prenait sur elle les tourments de l'être lié, pour faire un très plein succès de l'Œuvre de Libération de Jésus. Parce que maintenant les forces non mûres agissaient de l'extérieur sur l'Homme Jésus. Elles cherchaient à pousser au péché les substances corporelles encore faibles, mais Jésus prêtait résistance, Il combattait contre toutes les tentations et faisait taire toutes les avidités du corps, et Sa lutte n'était pas vraiment facile, malgré qu'Il était sans péché, rien ne lui est resté épargné, justement parce qu'Il voulait vivre une vie d'exemple pour Son prochain, Il voulait apporter la preuve qu'il était possible pour chaque homme d’accomplir la même chose : spiritualiser le corps et l'âme. Mais il y a une chose que vous devez croire, même si elle ne vous est pas encore pleinement compréhensible, c’est que le Corps et l'Âme de Jésus étaient sans péché et que vraiment pour cela Jésus avait bien davantage à souffrir, parce qu’Il s'est rendu dans un champ coupable et devait dépasser la lutte la plus difficile sur la Terre, qu'un homme ne soutiendra jamais, parce que tout ce qui était terrestre autour de Lui opprimait Son Corps et Son Âme, et seulement Son très grand Amour a résisté à ces oppressions, parce que l'Homme Jésus recevait en Lui « Dieu » dans toute la Plénitude, et ensemble avec Moi Il a vaincu et a cassé l'adversaire et son pouvoir.

Amen

Différences dans la chute de Dieu

B.D. 8621 from 20 septembre 1963, taken from Book No. 90

À la base de Mon Plan de retour dans son pays il y a le plus profond Amour et la plus profonde Sagesse, même si vous n'êtes pas toujours en mesure de le reconnaître. Mais ce qui ne vous est pas compréhensible, vous induit à douter de Mon Amour et de Ma Justice, et alors vous vous posez des questions auxquelles à nouveau Moi Seul peux vous répondre en vous donnant l'éclaircissement sur les diverses chutes de Moi. Tous les êtres étaient bien devenus pécheurs au travers de leur adversité consciente, au travers de leur refus de Ma Force d'Amour et de leur arrogance envers Mon Amour, mais il y avait des différences dans le mode de rébellion, par rapport au degré de refus que Lucifer possédait lors de la création des êtres, et plus la Force qui lui affluait de Moi diminuait d’une manière absolue, et que cependant dans son orgueil il n'acceptait plus parce qu'il croyait ne plus en avoir besoin au vu du grand nombre des êtres procédés de lui. Mais vraiment comme augmentait sa résistance contre Moi, sa Force diminuait, et il employait sa force existante toujours seulement pour faire se lever de nouveaux êtres qui cependant avaient en eux toujours plus de volonté opposée à Moi. Ils étaient engendrés en conséquence et devaient de toute façon encore être considérés comme des créatures divines, parce qu'ils étaient procédés de Ma Force. Et eux-mêmes pouvaient Me reconnaitre comme Dieu et Créateur, eux-mêmes auraient pu se décider librement pour Moi, parce que Je n'aurais pas permis que Lucifer force un être à la rébellion contre Moi. Chaque être était libre et capable de Me reconnaitre et de rester près de Moi. Mais les êtres réagissaient tous diversement à Mon Amour qui leur affluait. Une partie de ces êtres Me restait fidèle, ils Me reconnaissaient, et restaient dans l'enceinte de Mon Rayonnement d'Amour. Et à nouveau beaucoup parmi les êtres premiers crées se détachaient de Moi et le suivaient, ceux-ci étaient d’abord dans la Lumière la plus sublime et leur volonté n'était pas affaiblie au travers de l’action de Mon adversaire. Et ainsi la prédisposition de tous les êtres tombés de Moi en tant que leur Dieu et Créateur était entièrement différente. Seulement le refus de Ma Force d'Amour rendait pécheurs les êtres, mais la résistance contre Moi croissait jusqu'à la haine la plus profonde. D’innombrables êtres assumaient la même caractéristique que celle dans laquelle Lucifer s’était lui-même changé. Ces esprits tombaient dans l'abîme infini et donc ils ont besoin d’un chemin beaucoup plus long pour leur retour définitif. À ces êtres il ne suffit presque jamais d’une seule période de développement, ils doivent traverser plusieurs périodes de développement. Donc sur la Terre il existe aussi des hommes qui ont déjà passé beaucoup de ces périodes de développement, et qui peuvent maintenant se libérer de leur dernière forme extérieure grâce à l'Œuvre de Libération de Jésus, cependant il existe aussi de nouveau la possibilité qu'ils n’atteignent pas la perfection sur la Terre et qu’ils doivent de nouveau re-parcourir le chemin (sur la Terre) dans les Créations de la Terre. Et pour combien cela puisse sembler injuste à vous les hommes, vous ne pouvez pas mesurer la grandeur de votre faute, parce que vous devez toujours vous rappeler que tous ces êtres avaient la Lumière de la connaissance lorsqu’ils se sont rebellés pleinement conscients contre Moi, mais à eux, lorsqu’ils marchent comme homme sur la Terre, il peut venir la pensée comme quoi ils sont soumis à un Pouvoir Supérieur, qu’ils peuvent se donner à ce Pouvoir, et alors de nouveau ils M'ont reconnu, et après leur mort ils peuvent être accueillis dans le Règne de l'au-delà, où ils ont encore toujours la possibilité d'arriver en haut. Lorsque vous les hommes croyez découvrir une injustice vis-à-vis de Mes créatures, alors rappelez-vous toujours que même ce sort dur ne compense pas encore de loin la grande faute de la rébellion d'un temps contre Moi, et sachez aussi que ce péché de la chute de Moi s'est déroulé dans différentes gradations ou genres que vous ne pouvez jamais mesurer la grandeur de ce péché et que presque toujours il ne suffit pas d’un parcours à travers la Création de la Terre. Rappelez-vous que vous-mêmes pouvez avoir re-parcouru déjà plusieurs fois ce chemin (et que vous devez toujours de nouveau traverser la Création) jusqu'à ce que vous atteignez ce degré de développement, et que maintenant vous pouvez vous perfectionner si vous avez la volonté de devenir définitivement libre de la forme. Mais il existe à nouveau la possibilité que des hommes primitifs, s’ils sont de sentiments bons et de bonne volonté, s’ils ne se rebellent d’aucune manière contre le Pouvoir qui les a créés, s'ils croient dans un Pouvoir au-dessus d'eux, peu importe comment ils imaginent ce Pouvoir, et s’ils passent leur vie terrestre dans l'accomplissement des tâches qui leur sont imposées dans leur situation, alors ils continuent à être instruits dans le Règne de l'au-delà et peuvent de nouveau arriver à la Lumière, alors ils reconnaîtront aussi la grandeur de leur faute d'autrefois, ils trouveront Jésus et maintenant ils seront diligemment actifs dans le Règne de l'au-delà et ils voudront de nouveau aider ceux qu’ils savent être dans la même situation. Vraiment de la même façon qu’ils se sont opposés à Moi malgré la connaissance la plus claire, ils peuvent se donner à Moi après un parcours de développement infiniment long sans une connaissance plus profonde, parce que dans le cœur de chaque homme il est mis une petite étincelle de Lumière qui peut être efficace de l'intérieur et l'homme rayonne l'amour sur son entourage, peu importe de quelle foi il soit. Et s'il est d'esprit encore totalement rebelle à Moi alors, comme beaucoup d'autres hommes plus développés, il doit recommencer de nouveau le chemin à travers la Création, mais un jour même cet esprit d’Ur arrivera au but et reconnaîtra que sa résistance d'un temps contre Moi ne pouvait pas être expiée autrement et que finalement un jour lui aussi doit accepter la Libération par Jésus Christ, que cela soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà. Un jour il sera libéré de sa faute et se reconnaîtra librement pour Moi et il sera de nouveau bienheureux, comme il l’était au début.

Amen

La Divinité est inscrutable ....

B.D. 8622 from 21 septembre 1963, taken from Book No. 90

Sachez, vous les hommes, que vous ne pourrez éternellement pas scruter Mon essence. Ce que Je suis foncièrement ne peut pas vous être rendu concevable, car votre manière de penser est encore limitée, et donc, vous ne pouvez pas concevoir l’illimité. Or l’esprit pour Qui vous vous êtes créé le concept de « Dieu », est sans limites. Et ce que cet esprit est en tant que tel, cela ne peut vous être rendu explicable non plus, parce qu’Il n’est pas quelque chose de formé, or vous vous imaginez toujours tout ce qui existe sous quelque forme .... surtout lorsque c’est un « être », c’est à dire lorsqu’il possède une volonté pensante .... Mais Je suis, Moi, bien existant, mais ne peux être imaginé en aucune forme .... Je suis une force illimitée qui agit partout .... Une force qui remplit l’univers entier, qui remplit toute création matérielle et spirituelle, et qui agit toujours et éternellement selon la Loi. Car une volonté pensante dirige cette force spirituelle d’après un plan. Cette « volonté pensante » vous permet d’imaginer un être, mais il ne faut pas le revêtir d’une forme ; il faut simplement vous figurer tout ce qui est visible et toutes les créations spirituelles comme remplis de Ma force aimante .... de Mon esprit avec qui, cependant, vous pouvez communiquer en pensée, étant donné que Moi-même Je suis un être qui pense.

Mon essence – Mon esprit – Mon amour – Ma force .... tout cela est la même chose. La force qui remplit tout, c’est Dieu .... L’amour en tant que tel est Dieu .... L’esprit est Dieu. Et pourtant, Dieu est un être, car une volonté pensante détermine la manière dont l’amour, la force, l’esprit se manifestent, elle détermine tout : Mon règne et toutes Mes actions. Et si la force aimante se dissipait en d’innombrables étincelettes .... chaque étincelette serait de nouveau analogue à Moi-même : un esprit tout comme Moi, seulement dans la plus petite réduction .... et pourtant puissant, car il est porteur de la Divinité Eternelle-même parce qu’il ne subsisterait pas s’il n’était pas rempli des flots de Ma force aimante. Et ainsi, l’homme peut en effet M’imaginer comme semblable à lui, étant donné que vous êtes tous créés à Mon image. Néanmoins, vous êtes des êtres limités ; vous êtes une partie de Moi qu’il faut considérer comme limitée tant que vous êtes encore imparfaits. Quand vous serez redevenus parfaits ainsi que vous l’avez été au commencement, il y aura de nouveau la fusion avec Moi, et alors, il vous sera par là plus facile de vous faire un concept de la divinité, bien que, au fin fond de Mon essence, Je sois, et Je reste pour vous, inscrutable. Mais alors, vous ne compterez plus d’après des mesures limitées, comme vous le faites en tant qu’homme, raison pour laquelle vous vous trompez souvent en pensée.

Je suis un esprit, c'est-à-dire un être non perceptible pour vos sens humains, Qui pourtant est, .... mais qui est un être parce qu’en tout ce que J’ai fait surgir, vous pouvez reconnaître un sens et un but, ce qui vous permet de conclure à une puissance qui pense et qui veut. C’est pourquoi vous devez vous associer à cette puissance que vous ne pouvez nier. Car ce n’est que cette association, cette union qui vous permettra de reconnaître que, dans votre substance originelle, vous êtes de même nature .... Et si maintenant cette puissance s’adresse à vous, elle ne s’adresse pas à votre extérieur, au corps .... mais à ce qui se trouve à l’intérieur de ce vêtement, à ce qui vous caractérise en tant qu’images divines : votre esprit, qui donc est issu de Moi et vous a été adjoint est Ma part .... que jadis vous avez répudiée, mais de nouveau, J’ai déposé une minuscule étincelle, en vous pour votre existence humaine ; autrement dit : Je parle à une partie de vous qui est éternellement impérissable, Je parle à une partie de Moi-même, qui a simplement été irradié par Moi sous forme d’une minuscule étincelle pour s’héberger dans votre vêtement humain ; et cela est une autre preuve de ce que Moi, Je voulais Me retrouver en vous, Mes créatures, ce qui vous rend donc inséparables de Moi, étant donné que Mon esprit est indivisible .... ainsi Ma force aimante vous garantit l’existence, parce que de toute éternité vous ne pouvez pas périr du fait que vous êtes de la force irradiée par Moi, force qui, suivant la loi éternelle, doit retourner à sa source.

Vous ne comprendrez tout ceci que lorsque vous aurez atteint la perfection, alors vous ne penserez plus en concepts étroitement limités, mais vous saurez que Je suis un être auquel votre amour entier appartient, vous saurez aussi que Je suis Moi-même l’amour, et vous comprendrez pourquoi, en tant qu’êtres humains, vous n’êtes pas arrivés à saisir tout cela, car tant que Moi .... Mon esprit .... Mon amour ne peut pas prendre possession de vous complètement étant donné que vous n’êtes pas encore parfaits, Je ne peux toujours pas vous transpercer de façon que vous soyez éclairés par la lumière la plus éclatante. Pourtant, J’agis en vous autant que possible, dans la mesure où votre état de maturité le permet .... Je vous donne de plus en plus de lumière pour qu’un jour, vous atteigniez la perfection ....

Amen

Œuvres d'éblouissement de l'adversaire (ovni)

B.D. 8623 from 22 septembre 1963, taken from Book No. 90

Vous serez précipités encore souvent dans de grands doutes et poussés à des questions, parce que dans le temps de la fin vous devez compter encore sur de grandes surprises qui vous sont préparées de la part de Mon adversaire. Il ne craindra aucun moyen pour vous déranger et pour vous retenir de la Vérité – il se donnera du mal pour détourner les pensées de votre vrai travail sur l'âme et procédera d’une manière rusée qui sera difficile à reconnaître comme satanique, parce qu'il se camouflera toujours avec un vêtement de lumière. Il feindra de vous protéger, de vous venir en aide d’en « Haut » dans votre misère terrestre sous la forme d'êtres de lumière, d'habitants d'autres constellations qui prennent soin des hommes. Parce qu'il voit bien le chaos qui règne sur la Terre et il l'exploite pour atteindre ses buts, pour augmenter encore davantage la confusion. Sur Mon Ordre d’innombrables êtres de Lumière sont prêts pour vous garantir à vous les hommes toute Aide spirituelle comme aussi matérielle, mais leur action sera seulement purement spirituelle ils agiront sur vos pensées, ils vous pousseront vers Moi en Jésus Christ, ils guideront vos destins de sorte que vos âmes puissent en tirer une utilité. Ils vous donneront mentalement de bons conseils et vous pourrez même les invoquer pour de l’aide dans toutes vos misères, dès que vous êtes unis à Moi, de sorte que Je puisse charger ces êtres de Lumière de vous assister. Mais pour toutes ces prestations d'aide il n’est vraiment pas nécessaire que des choses visibles s'approchent de vous et se manifestent ou bien qu'elles se servent d’objets que vous pouvez voir avec vos yeux, parce que les habitants du monde de la Lumière, les habitants de Mon Royaume, que Je charge de telles prestations d'aide pour vous, ne nécessitent pas d'enveloppes visibles pour transformer leur volonté en action, ce sont des êtres spirituels qui agissent sur vous toujours seulement spirituellement. Autrement c’est Mon adversaire qui agit sur vous les hommes – il cherche à vous éblouir, il veut faire croire aux hommes que des êtres extra-terrestres prennent soin des habitants de la Terre et il charge ses vassaux de faire briller des lumières trompeuses, parce qu'il cherche à retenir les hommes de leur dévouement à leur Dieu et Créateur, et à les faire se tourner vers ces êtres, à se confier à eux et ensuite ils tombent sous sa domination. Et à la fin il a beaucoup de pouvoir qu’il exploite vraiment bien pour lui. Je peux toujours seulement vous mettre en garde, vous les hommes, contre la crédulité. Si vous croyez que des êtres d'autres constellations s'approchent de la Terre pour vous prêter une aide quelconque, alors pensez d'abord que toutes les constellations visibles sont habitées par des êtres qui ont besoin de mûrissement, qui ne peuvent pas laisser la constellation qui leur est assignée selon la Loi de l'Éternité, il peut certes exister une liaison spirituelle, mais celle-ci ne doit pas être cherché par les habitants de la Terre avec des habitants d'autres constellations, parce que vous ne connaissez pas l'état de maturité de ceux qui veulent s’annoncer à vous spirituellement. Ces êtres peuvent vous faire arriver sur des voies spirituelles, par des media, des messages desquels cependant vous ne pouvez pas contrôler leur contenu de Vérité. Et donc vous devez refuser de tels messages comme incertains, parce que si vous devez être instruits par Moi, cela se produit directement ou bien par des êtres de Lumière de Mon Royaume, qui reçoivent directement de Moi le bien d’enseignement qu’ils doivent vous apporter. Vous devez vous tenir loin d'un mouvement spirituel tant que n'avez pas appris à distinguer les esprits. Mon adversaire veut cependant s’insinuer toujours là où les hommes s'ouvrent volontairement pour communiquer avec le monde spirituel. Le désir pour quelque chose de surnaturel fournit à Mon adversaire un prétexte et il servira toujours les désireux, mais jamais pour le bien de leur âme. Dans le temps de la fin il cherchera même à leurrer les hommes en se servant de matérialisations, en faisant apparaître devant les yeux de certains hommes des objets qui n'existent pas matériellement, mais qui se présenteront comme des formations aériennes à ceux qui veulent expérimenter quelque chose d'insolite et donc ils peuvent être facilement influencés par Mon adversaire. À cela s’ajoute le fait que les hommes tirent des objets expérimentaux dans le Cosmos et qui sont visibles comme des objets matériels, de sorte que les hommes ne soient plus en mesure de distinguer entre l’apparence et la réalité. Mais les deux sont d’origine satanique – soit qu'il procède d'hommes ou bien du monde spirituel qui est de toute façon toujours le règne des ténèbres, et ces hommes sont poussés par le prince de ténèbres à leurs expériences. On va vers la fin et cela est aussi le motif pour l'action inhabituelle de Satan. Mais Moi-même J'agis aussi d’une manière inhabituelle, en faisant arriver aux hommes la pure Vérité, et Je ferai arriver à vous les hommes aussi l'Annonce si sur Mon Ordre ces « habitants d'autres Étoiles » devaient s'activer. Je ne vous laisserai pas sur cela dans l'ignorance, mais Je répète toujours de nouveau : « Ne vous laissez pas enjôler par de telles lumières d’éblouissement », parce que celui qui les crée ne veut pas vous sauver, mais il veut vous ruiner. Et avant la fin vous expérimenterez encore beaucoup et pourrez suivre clairement son action, si seulement vous êtes attentifs et restez unis à Moi, pour que Moi-même puisse éclairer votre pensée et le reconnaissiez dans la Lumière de la Vérité lui-même et son action.

Amen

La destruction de la Terre est la conséquence d'expériences

B.D. 8624 from 23 septembre 1963, taken from Book No. 90

La dernière œuvre de destruction de cette Terre sera déclenchée par les hommes eux-mêmes. Je ne l'empêcherai pas, parce que Je pense au spirituel qui, au travers de cette œuvre de destruction, est libéré de la matière et peut de nouveau continuer son parcours de développement dans de nouvelles formes sur la nouvelle Terre. Cela vous a été dit déjà plusieurs fois, mais votre foi en cela est très insuffisante, parce qu’un tel événement est pour vous simplement inimaginable. Il est cependant la conclusion d'une période de développement qui sera suivie par une nouvelle période, pour que l'Œuvre de retour dans son pays puisse de nouveau se dérouler dans l'Ordre de la Loi, et qu'elle enregistre de nouveaux succès, ce qui avant la destruction de la vieille Terre n'était plus évident. Mon adversaire déroule sa dernière œuvre satanique en incitant les hommes à faire ce dont il n'a lui-même pas le pouvoir : dissoudre les Œuvres de Création en croyant libérer avec cela le spirituel et l’accueillir en son pouvoir. Il détermine les hommes et il les pousse à accomplir des expériences de toutes sortes, qui cependant échouent à cause de l'ignorance des hommes et avec cela ils provoquent des effets dévastateurs. Les hommes osent faire des expériences dont ils ne connaissent pas le résultat. Ils libèrent des forces qu’ils ne dominent pas, et pour cela ils sont condamnés à la ruine. Et avec eux aussi l'Œuvre de Création « Terre » sera exposée à de violentes destructions. La surface entière de la Terre changera totalement ; toutes les Œuvres de Création sur la Terre seront détruites. Les effets pénétreront jusqu'à l'intérieur de la Terre, et ainsi on peut parler d'une destruction de grande ampleur. La plupart des hommes ne pourront plus le voir, sauf le petit groupe qui sera enlevé d'abord de la Terre. Je ne permettrais Moi-même jamais une telle destruction, s’il n’était pas gagné avec cela de nouvelles possibilités de Salut pour le spirituel encore lié qui languit déjà depuis des temps infinis dans la matière dure. Mais même sans la destruction totale de la surface de la Terre pour ce spirituel un développement continu serait possible si les hommes n’inversaient pas l'Ordre de la Loi, mais accomplissaient leur tâche de servir sur la Terre. Mais les hommes ne vivent plus dans Mon Ordre divin, et pour cela Mon adversaire a une grande influence sur eux, et il les pousse à des expériences dont il espère un gain : il espère le retour à lui de tout le spirituel lié. Et Je ne le lui défends pas, parce qu’à la fin il dépend toujours encore de la libre volonté des hommes eux-mêmes s'ils exécutent ce à quoi Mon adversaire veut les pousser. Mais quel que soit ce que les hommes fassent, Je saurai toujours évaluer d’une manière juste l'effet de leurs actes, parce que même le monde le plus obscur est soumis à Moi et à Mon Pouvoir, et il doit Me servir et en même temps participer à Mon Œuvre de retour dans son pays, même si c’est inconsciemment. Mais Je sais depuis l'Éternité la direction de la volonté des hommes, et selon cette volonté J’ai pu édifier Mon Plan de Salut. Donc Je sais aussi lorsque sera venu l'instant dans lequel il n'y a plus à attendre de progrès spirituel sur la Terre. Je sais aussi quand est venu le temps de sa libération pour le spirituel lié, et donc Je n'empêche pas l’action des hommes, si au moyen de leur volonté orientée erronément ils entament une immense œuvre de destruction. Au moyen de cette volonté erronée, les hommes sont pour Satan un moyen disponible, parce que lui-même ne peut pas détruire une Œuvre de Création, lui-même ne peut dissoudre aucune matière, vu que tout le spirituel lié est hors de son pouvoir. Mais il cherche à reconquérir ce spirituel lié, et les hommes l'aident dans cela, vu qu’eux-mêmes contribuent à la dissolution de la matière, au travers d’innombrables expériences mineures qui cependant plus tard assumeront des proportions auxquelles la matière ne résiste plus. Mais Je permets que le spirituel lié dans la matière devienne libre, même si cela coûte la vie à toute la race humaine qui est elle-même maintenant arrivée à un bas état spirituel qui rend nécessaire une nouvelle relégation dans la matière. Quel que soit maintenant ce qu’entreprennent Mon adversaire et les hommes qui lui sont fidèles, à la fin cela servira de toute façon de nouveau au développement vers le haut du spirituel qui doit un jour arriver à la perfection. Et pour cela Mon Plan de Salut arrivera aussi à l'exécution, comme il vous a été annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen